New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8109 - 8219

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8109 - Laissez la force de Ma Parole devenir efficace

8110 - La Lumière de la Vérité resplendit là où Elle est désirée

8111 - L'urgence du travail de la Vigne

8112 - La purification de la Terre

8113 - L’amour et la souffrance purifient l’âme de ses scories....

8114 - La Protection de Dieu pour les porteurs de Lumière

8115 - L’Ordre de Dieu : guider au-delà la Lumière

8116 - La Vérité procède seulement de Dieu

8117 - Individualité de l’Âme

8118 - L'urgence et la motivation des « Révélations »

8119 - Examinez l'origine des biens d'enseignement spirituels

8120 - La motivation des Révélations divines

8121 - La Réception de la Parole est un acte de la libre volonté

8122 - La dernière grande Catastrophe

8123 - La mort a été vaincue - Jésus et Dieu sont Un

8124 - Dieu veut que Son Être Soit reconnu

8125 - Le savoir sur l'Être de Dieu est nécessaire

8126 - Les disciples du temps de la fin - Dons de Grâce - Evaluation

8127 - Le Centre éternel de Lumière et de Force

8128 - La foi dans la Présence de Dieu

8129 - La Force de l'Esprit divin

8130 - Le renouvellement de la Terre

8131 - La voie douloureuse de Jésus en tant qu’Homme

8132 - « Venez tous à Moi….» Encouragements dans la misère

8133 - La spiritualisation des substances immatures

8134 - L'Amour transmet la connaissance

8135 - La réception de la pure Vérité demande des prémices

8136 - Exhortation à la résistance dans le temps de la fin

8137 - « Le Ciel et la Terre passeront…. »

8138 - La foi vivante dans l'Œuvre de Rédemption

8139 - « Prenez la croix sur vous….»

8140 - L'apport de la Lumière d’en Haut

8141 - « Et la parole s’est faite chair…. »

8142 - L'apport de Lumière et de Force doit être désiré

8143 - La décision dans la libre volonté

8144 - L’Action renforcée de l'adversaire contre les porteurs de Lumière

8145 - Jean 7, 38 – 39

8146 - L'adversaire sous le masque d'un ange de lumière

8147 - L'exhortation au fervent travail dans la Vigne

8148 - La demande pour la Force est toujours écoutée

8149 - Avertissement sur les réceptions médiumniques

8150 - L'Œuvre de Libération n'a pas besoin d'être répétée

8151 - L'homme a d'urgence besoin de Lumière

8152 - La motivation spirituelle de l'Œuvre de Rédemption

8153 - Même aux hommes du monde il doit être apporté la Parole

8154 - Les hommes de libre volonté doivent accueillir la Parole

8155 - La mission des disciples

8156 - Les atroces souffrances de Jésus-Christ – La Venue en tant qu’Homme de Dieu

8157 - La Résurrection spirituelle de la nuit de la tombe

8158 - Résurrection de Jésus – Pâque

8159 - Lutte accrue contre la Lumière

8160 - Discours direct et indirect de Dieu

8161 - Mûrissement de l'âme – Miracles des guérisons – Contrainte de foi

8162 - Le travail de la Vigne avant la fin

8163 - Accomplir la volonté à Dieu est la juste décision

8164 - « Celui qui tient bon jusqu'à la fin…. »

8165 - Le lien avec Dieu garantit la Vérité et le retour

8166 - Qui est Celui Qui vous parle ?

8167 - Pour Dieu rien n’est trop minuscule

8168 - Le Cadeau de Dieu : l’étincelle d’Amour

8169 - Reconnaitre l'Origine est un travail de résistance

8170 - L’apport de la Vérité de Dieu est nécessaire

8171 - Le Sacrifice d'Expiation de l'Homme Jésus

8172 - La libre volonté doit accepter les Dons de Grâce

8173 - Etablir le juste rapport avec Dieu

8174 - Les Révélations divines répandent la Lumière

8175 - Les Vérités des Prophéties de la fin

8176 - Mort et Vie

8177 - L'acceptation du Courant de Grâce

8178 - L'isolement des domestiques de Dieu à travers la souffrance – Guérison

8179 - Le grand pouvoir de l'adversaire de Dieu

8180 - Su la doctrine de la réincarnation

8181 - La Force de la Parole devient efficace lorsque la résistance est cassée

8182 - Le Maître de maison pourvoit à Ses Serviteurs

8183 - Dieu répond aux demandes

8184 - La Tâche de Dieu aux disciples du temps de la fin - l'Œuvre de Rédemption

8185 - Le Sacrifice de la mort ne devait pas forcer à la foi

8186 - La demande de Force dans le temps de la fin

8187 - Trésors spirituels dans le Règne de l'au-delà

8188 - Le tournant spirituel et terrestre

8189 - L'Ascension au Ciel de Jésus Christ

8190 - Se servir de la Force divine

8191 - Le retour de l'abîme vers le Haut

8192 - Le début de la réception de la Parole il y a 25 ans (15.06.1937)

8193 - 25ème anniversaire

8194 - Pensez à la fin

8195 - Dieu a besoin de Ses serviteurs et leur promets Sa Protection

8196 - Les conditions de la foi sont l'amour et l’écoute de l'intérieur

8197 - Foi faible ou incrédulité

8198 - L'Évangile doit toujours de nouveau être purifié

8199 - Là où sont rassemblés deux ou trois en Mon Nom….

8200 - La grande signification d'une vie d'amour

8201 - « Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné ? ….»

8202 - Aide inhabituelle dans les temps de tourment

8203 - Conquérir des Trésors spirituels sur la Terre

8204 - Mauvaise influence des âmes non mûres de l'au-delà

8205 - Mise en garde contre le changement des Révélations divines

8206 - Le but des coups durs du destin ; Le lien avec Dieu

8207 - Êtres de Lumière incorporés sur la Terre - action spirituelle – Réceptions médiumniques

8208 - La critique de la Parole divine montre l’orgueil spirituel

8209 - La valeur d'une foi « vivante »

8210 - Le savoir spirituel prouve le réveil et le lien avec Dieu

8211 - « Beaucoup sont appelés, peu sont élus…. »

8212 - L'unification des confessions ecclésiastiques ?

8213 - « Je répands Mon Esprit… »

8214 - « Action de l'Esprit » pendant l'échange spirituel de pensées

8215 - La Création aide l'être mort à la Vie

8216 - Transformation de l’Esprit originel déchu en création matérielle

8217 - La Force d'Amour de Dieu doit être active

8218 - L'Amour de Dieu agit aussi dans l'Ordre de la Loi

8219 - « Jugement » du spirituel à la fin

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Laissez la force de Ma Parole devenir efficace

B.D. 8109 from 24 février 1962, taken from Book No. 86

Fortifiez-vous donc toujours avec Ma Parole et croyez que la Force de Ma Parole coule à travers vous et aura toujours un effet bénéfique sur votre âme. L'âme a besoin de Force parce que tant qu’elle demeure sur la Terre, elle doit se perfectionner, elle doit repousser d’elle toutes les scories, tout le non mûr doit mûrir, elle doit acquérir la connaissance, c'est-à-dire que la Lumière de Mon Amour doit couler à travers elle et allumer en elle aussi une Lumière. Cela se produit toujours lorsque la Force de Ma Parole peut devenir efficace. Donc vous devez vous faire interpeler souvent par Moi, vous devez toujours de nouveau vous revigorer et vous fortifier à Ma Source, vous percevrez également Ma Présence lorsque vous êtes unis intérieurement avec Moi, afin que Je puisse vous parler. Alors écoutez ce que Je vous dis : tenez bon contre tous les assauts envers le corps et l'âme, parce que Mon adversaire lutte incessamment pour votre âme, il tentera tout pour vous détourner de Moi. De Ma Part il ne sera pas entravé, parce que vous-mêmes devez prendre la décision et étant donné que Je sais aussi que son action sur vous qui êtes Miens, est sans succès, Je vous assiste en vous laissant arriver constamment la Force sous la forme de Ma Parole. Vous avez seulement besoin de l’utiliser, vous devez toujours vous laisser inonder par elle en ne desserrant pas le lien avec Moi, en faisant en sorte que Je Sois Le contenu de vos pensées, en voulant être et rester Miens dans l’Eternité, parce qu'il ne peut pas contraindre cette volonté, et cette volonté le repoussera parce qu'elle le reconnaît et face à celle-ci il est impuissant. Je ne peux pas non plus empêcher qu’il utilise des moyens infâmes, parce que Je ne lui impose aucune contrainte. Je peux toujours seulement garantir Mon Assistance et vous l'expérimenterez également tous de façon abondante. Depuis longtemps Je vous ai déjà fait remarquer que vous devrez vous affirmer souvent contre ses attaques, et il vous arrive toujours de nouveau l'exhortation de veiller et de prier, parce que l'ennemi est toujours près de vous pour vous faire tomber. Depuis longtemps Je vous ai dit qu'il fera tout pour éteindre la Lumière qui rayonne de Moi sur la Terre pour briser l'obscurité à travers vous. Là où la Lumière est, son action est reconnue et il perd sa suite, chose qu’il veut empêcher et donc il emploie tous les moyens et opprimera en particulier les porteurs de Lumière. Ceux-ci cependant sont sous Ma Protection et ils ne doivent craindre ni lui ni son action. Et celui qui se met volontairement à Ma disposition pour accueillir Ma Lumière et la porter dans l'obscurité, sera aussi toujours accompagné d'êtres de Lumière qui Me servent sur Mon Ordre et qui garantissent la Protection aux porteurs de Lumière, parce que le Courant de Lumière et de Force doit couler à la Terre, parce que les quelques-uns qui veulent parcourir le chemin vers Moi, doivent être éclairés et parce qu'ils doivent recevoir aussi la Force de le parcourir, étant donné qu’il mène en haut. Celui qui se donne à Moi consciemment et prend distance de Mon adversaire, parcourt son chemin aussi sous Ma Conduite et il ne doit pas craindre l'influence de l'adversaire. Mais vous devez tenir compte du fait qu’il ne cédera pas dans ses efforts pour vous faire tomber, parce que c’est le temps de la fin. Et ce que cependant il ne réussit pas tout de suite, il le tentera toujours et toujours de nouveau, c'est-à-dire de vous faire tomber dans le doute, pour vous transmettre une fausse Image de Moi-Même, parce qu'il veut que vous tombiez de Moi, et donc il répand mensonges et erreurs et il contribue à la confusion partout où il le peut. Mais vous qui voulez être et rester Miens, conformez-vous à Ma Parole qui vous comblera visiblement avec la Force et vous pourrez toujours prêter résistance là où son action est reconnaissable. Vous tirez de Ma Parole la Force dont vous avez besoin, laissez-vous toujours et toujours de nouveau interpeler par Moi et ainsi vous renforcez le lien et serez pleins de Force, parce qu'alors vous permettez que Moi-même Je Sois présent en vous et là où Je peux demeurer, Mon adversaire doit céder.

Amen

La Lumière de la Vérité resplendit là où Elle est désirée

B.D. 8110 from 25 février 1962, taken from Book No. 86

Seulement de votre Dieu et Père peut procéder la pure Vérité et vous devez toujours La demander à Moi et alors vous marcherez dans la Vérité. Vous ne pourrez jamais accueillir d’un prochain ce que Moi-même Je vous ai réservé, à moins que celui-ci ait reçu la Vérité de Moi. Mais vous pourrez aussi toujours être certain que Je protège de la faute celui qui désire la Vérité. Vous les hommes vous ne pouvez pas estimer la valeur de la Vérité, étant donné que c’est la Lumière qui rayonne dans le règne de l'obscurité dans lequel vous vous trouvez vous les hommes, parce que vous êtes du spirituel autrefois tombé de Moi, qui a échangé librement le Royaume de la Lumière avec le règne de l'obscurité. Vous les hommes vous pouvez certes vous procurez sur la Terre un savoir terrestre, si vous tendez à celui-ci, mais ce savoir ne signifie encore aucune lumière. Vous vous trouvez dans l’absence totale de connaissance du début et de votre destination tant qu’il ne vous est pas encore allumé la Lumière de la Vérité. Or cette Lumière provient de Moi, du Royaume de la Lumière, Elle ne se trouve sur aucune autre voie dans le règne de l'obscurité. Elle doit être demandée et reçue de Moi-Même, si elle doit être réellement pour vous une Lumière dans l'obscurité dans laquelle vous demeurez. Je Suis l'Éternelle Lumière et Je rayonne la Lumière aussi dans l'Infini, c'est-à-dire que là où demeurent des êtres conscients d’eux-mêmes, ils sont rayonnés par cette Lumière et ensuite eux-mêmes sont aussi dans la Lumière, ils sauront tout et ce savoir les rendra heureux. Je veux laisser tomber Ma Lumière aussi dans le règne des ténèbres. Sur la Terre il y a aussi des êtres conscients d’eux-mêmes qui sont sans toute connaissance et à ceux-ci aussi Je voudrais rayonner Ma Lumière, si seulement ils sont disposés à l’accueillir, parce que seulement dans la Lumière ils Me reconnaissent, Moi leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Seulement la pure Vérité leur donne cette connaissance qui les rendra également heureux, parce que désormais à eux il leur est compréhensible aussi le but de leur vie terrestre qui est de trouver l'unification avec Moi, avec la Lumière originelle de l'Éternité. Et lorsque vous les hommes vous avez seulement un jour atteint la connaissance que Je Suis la Vérité Eternelle, alors vous demanderez à Moi-Même aussi l'apport de la Vérité, parce que pour vous Elle signifie une Lumière dans l'obscurité, Elle signifie reconnaître clairement votre rapport vis-à-vis de Moi et maintenant vous serez comblés par le désir d'entrer de nouveau dans ce rapport primordial qui vous assure la Lumière dans toute la plénitude. Votre Dieu et Créateur est l’Amour même Qui aspire ardemment à Ses créatures et cherche toujours seulement à recevoir votre amour en retour. Amour, Dieu et Vérité Sont Uns. Vous devez donc arriver inévitablement à Moi, si vous aussi vous désirez la Vérité, parce qu'alors la Lumière de la Vérité allume également en vous l’étincelle de l’Amour qui est Ma Part. Et l'amour pousse vers l'Amour et il s'unit avec Lui. Et Je veux que vous allumiez en vous Ma Lumière d'Amour, ce que vous ferez toujours lorsque vous aussi vous déroulez des œuvres d'amour, parce qu'alors vous M’attirez Moi-Même à vous et elle brillera en vous clairement et vous reconnaîtrez limpidement également la Vérité et n'importe quelle obscurité sera dépassée. Et alors c’est donc toujours seulement votre volonté qui doit se tourner vers Moi en tant que l'Éternelle Vérité. Cette volonté cherchera le lien avec Moi à travers vos actes d'amour, l'amour en tant que feu allumera une Lumière, et une connaissance selon la Vérité en sera la conséquence, et cela Me rendra aussi à juste titre reconnaissable à l'homme, l'amour pour Moi éclatera puissamment et maintenant il aspirera à l'unification avec Moi avec tous vos sens, parce que l’obscurité est dépassée dès que Ma divine Lumière d'Amour peut rayonner et Elle pénètrera à travers l’obscurité. Je suis toujours disposé à vous allumer une Lumière, Je suis toujours disposé à guider la pure Vérité sur la Terre mais vous aussi vous devez la désirer, vous devez annoncer votre volonté d'échapper à l'obscurité, parce que tendre à la Lumière signifie en même temps la volonté de tendre vers Moi-Même Qui Suis la Lumière de l'Éternité. Je donne à pleines Mains, mais J'attends seulement les vases ouverts qui accueillent volontairement et joyeusement Mes Dons. Je veux vous offrir la Lumière en abondance pour vous guider hors de l'obscurité, mais vous devez vouloir fuir librement la nuit, vous devez désirer la Lumière et en Vérité, Elle resplendira éternellement sur vous.

Amen

L'urgence du travail de la Vigne

B.D. 8111 from 27 février 1962, taken from Book No. 86

Ne vous laissez pas écraser par des misères de toutes sortes, parce que vous pouvez toujours venir à Moi et Me les soumettre. Je vous écouterai toujours et Je soignerai votre misère. Et J’arrangerai tout, Je guiderai vos pensées et Je vous mettrai Ma Volonté dans le cœur, et alors vous exécuterez toujours seulement ce qui est Ma Volonté. Mais vous devrez mettre toujours au premier plan votre mission spirituelle, ne faiblissez pas à vous employer pour Mon Royaume, parce que ce travail est si important que vous ne devez vous laisser entraver par rien pour l'exécuter et pour cela Je veux vous bénir. Que Mon adversaire cherche toujours de nouveau à vous entraver dans ce travail de la Vigne, vous l'expérimenterez, mais Ma Force agira en vous et il ne pourra rien faire, parce qu'il procède contre Moi-Même dès qu'il veut attaquer Ma Parole, et Moi-même Je le repousse avec Ma Puissance et Ma Volonté. Vous devez toujours vous conformer à ce que Moi-même Je vous ai dit, vous devez savoir qu'on va vers la fin et que vous devez vous donner du mal pour sauver encore des âmes du naufrage. Sachez aussi qu’à cause de cela Je vous parle directement, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps. (27.02.1962) le fait que vous vous trouverez dans la lutte jusqu'à la fin, Je vous l'ai prédit. C’est une lutte pour Moi et Mon Règne, c’est une lutte contre l'adversaire qui tentera tout pour rendre apostats les Miens, et il procédera ouvertement contre la Vérité que Je guide à travers vous sur la Terre. Mais vraiment cela doit être pour vous une preuve que vous êtes actifs sur Mon Ordre et plus il sera entrepris pour miner Ma pure Vérité, plus solidement vous devez rester avec Moi et ne pas vous laisser enjôler, parce que votre action est sous Ma Protection et vous serez comblés avec Ma Force. Mon Soutien vous sera toujours évident, vu que Je connais toutes vos misères, vos doutes et aussi vos faiblesses temporaires. Mais celui qui est sous Ma Protection, ne doit pas craindre, il sera guidé hors de toute misère. Le Courant de l'Esprit doit couler constamment sur la Terre, parce que ce lien doit rester conservé, parce que beaucoup d'hommes doivent tirer la Force de Ma Parole pour résister à toutes les agressions de l'ennemi. Et beaucoup d'hommes désirent cet apport de Force et donc ils ne seront pas déçus. La Terre porte actuellement d’innombrables êtres spirituels qui sont soumis à Mon adversaire et leur action est très forte. Ils oppriment ces hommes qui se tournent vers Moi et même à eux il doit affluer la Force lorsque Je peux leur parler, lorsqu'ils entendent Ma Voix, même si ce n’est pas directement, mais ils sentent que le Père leur parle et ils désirent ardemment ce Discours. Et dès que vous, Mes domestiques, Me rendez possible de parler à travers vous à ceux-ci, vous effectuez un travail de la Vigne de la plus grande valeur. À cela Je ne peux pas vous forcer, votre libre volonté de Me servir comme de fidèles serviteurs dans le temps de la fin doit le décider, et là où Je rencontre cette volonté, là Je Suis aussi présent Moi-même et Je guide vous et vos pensées, Je vous pourvois avec la Force et la Grâce, parce que Mon Amour croît, d’autant plus proche est la fin. Et lorsque J’entrevois le succès de l'apport de Ma Parole, alors Je ferai aussi vraiment tout pour guider cette Parole aux hommes qui sont de bonne volonté, parce que Ma Parole est Vérité et seulement la Vérité est la Lumière qui peut vous guider hors du noir de l'esprit. Et partout où J'ai pu allumer une Lumière, Je poserai aussi Mes gardiens pour la préserver de l’extinction, pour empêcher aussi l'offuscation de la Lumière, parce que toute l’Aide est offerte pour sauver encore les âmes des hommes de la ruine. Et ainsi à vous, Mes domestiques sur la Terre, il va toujours de nouveau l'Avertissement d’effectuer un fervent travail, parce que vous Me servez Moi et les âmes errantes. Ne vous laissez pas retenir de ce service, parce qu'il est important qu’avant la fin il rayonne encore une Lumière dans la nuit. Et avec la diffusion de Ma Parole qui résonne à vous d'en haut, vous devez vous activez comme porteurs de Lumière que les hommes qui sont de bonne volonté suivent. C’est Ma Volonté d’apporter à ceux-ci la Lumière, et vous-même devez avoir cette volonté. Et en Vérité, vous parcourez votre chemin terrestre comme de bons serviteurs que le Père de Maison récompensera avec Son Amour, qu’Il fera rentrer avec Lui dans la Maison Paternelle.

Amen

La purification de la Terre

B.D. 8112 from 28 février 1962, taken from Book No. 86

Je veux purifier la Terre et faire d'elle de nouveau un lieu de Paix, où règne l'amour, où Moi-Même Je peux demeurer parmi les Miens, parce que leur amour pour Moi le permet. Mais d'abord une purification doit se dérouler, Mon adversaire doit être empêché d’agir et donc il doit être enchaîné ensemble avec sa suite, c'est-à-dire que tout le spirituel qui lui est soumis doit de nouveau être banni dans la matière dure, tout le spirituel qui se trouve sur son parcours de développement vers le Haut doit être mis dans des formes en fonction de son état de maturité, et donc Mon adversaire aura perdu tout pouvoir, parce que le spirituel lui aura été enlevé pour faire maintenant un nouveau parcours sur la Terre dans l'état d’obligation, et les hommes sur la volonté desquels il pouvait exercer son influence se sont détournés de lui et sont revenus définitivement à Moi, de sorte qu’en tant que lignée de la nouvelle race humaine ils ne puissent plus être opprimés par lui. À lui il est enlevé tout le pouvoir qu’il transférait à ses partisans, parce qu'il n'a aucun pouvoir sur le spirituel dans la matière, dans les Créations de la Terre. Et il y aura de nouveau la Paix sur la Terre pour longtemps. Mais auparavant une purification doit avoir lieu, et celle-ci se déroulera à travers une œuvre de destruction de dimension inimaginable, parce qu'il se produira une transformation totale de toute la surface de la Terre, toutes la Création seront dissoutes et reformées de nouveau, chose qui signifie aussi la fin de tous les hommes et des êtres vivants, la disparition de tout ce qui cache en soi du spirituel. L'Œuvre de Création « Terre » continuera certes à exister, mais la puissance des forces de la nature pénètrera loin dans l'intérieur, elle dissoudra la matière solide et donnera à tout le spirituel lié la possibilité de nouvelles formations. Parce que tout est sorti de l'Ordre, parce que les hommes vivent et agissent totalement contre Mon Ordre d'Éternité. Et donc un redémarrage doit avoir lieu, et celui-ci demande d'abord une dissolution des Œuvres de Création, ce qui pour les hommes équivaut à une fin, parce que excepté ceux qui seront enlevés avant la fin, aucun ne survivra à la fin. Et ce dernier Jugement est terrible pour l'homme, parce que son âme est de nouveau bannie dans la matière solide, tandis que tout le reste du spirituel pourra enregistrer seulement une remontée dans son développement, parce que pour tout le spirituel de nouvelles formes seront créées pour l’accueillir. Et les nouvelles Créations sur la nouvelle Terre seront incomparablement fascinantes, et au spirituel de nouveau il sera donné la possibilité pour une activité servante, au travers de laquelle tout le spirituel pourra monter toujours plus haut en changeant toujours sa forme actuelle. Vous les hommes vous êtes sur le point d’arriver devant cette Œuvre de transformation de la vieille Terre. Et même si vous ne savez pas le Jour et l'Heure, vous devez vous préparer à la fin si vous ne voulez pas tomber dans la ruine, si vous voulez M'appartenir et si vous ne voulez pas tomber sous le terrible Jugement d’une Nouvelle Relégation. Croyez que vous vivez dans le temps de la fin et occupez-vous avec cette pensée que vous créez vous-mêmes votre propre destin, que vous pouvez mener une Vie magnifique et bienheureuse dans le Paradis de la nouvelle Terre, mais que vous pouvez aussi être précipités dans l'obscurité la plus profonde, si vous n'avez pas la Grâce d’être rappelés avant la fin, pour trouver encore dans l'au-delà la possibilité de monter en haut. Mais prenez sérieusement à cœur le travail sur vos âmes, c'est-à-dire menez une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, et avec cela vous établirez aussi le lien avec Moi et ensuite vous serez à coup sûr sauvés de toute ruine. Je vous enverrai toujours de nouveau des hommes pour vous mettre en garde et vous avertir, vous serez toujours visités par des coups du destin et des catastrophes de toutes sortes, parce que toutes ces choses ne sont que des avertissements tournés vers vous pour que vous pensiez à un soudain rappel et au sort de votre âme si elle n'est pas encore dans l'état de pouvoir entrer dans Mon Royaume de Lumière et de Béatitude. Je ne veux pas que vous alliez à votre perte, Je veux que vous conquériez la Vie éternelle, mais vous les hommes vivez au jour le jour comme des irresponsables, vous n’y pensez pas, et vous ne pensez pas au sort de votre âme après la mort du corps. Et il doit toujours de nouveau vous être fait remarqué que vous allez à la rencontre d’un sort horrible, que vous serez de nouveau bannis dans la matière dure, que vous devrez de nouveau recommencer un parcours de développement avec d’indicibles tourments et des misères, toutefois vous pouvez détourner de vous ce destin si vous M'appartenez, si vous croyez à ceux qui vous annoncent en Mon Nom que vous êtes peu avant la fin, parce que le temps est accompli, et il viendra comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L’amour et la souffrance purifient l’âme de ses scories ....

B.D. 8113 from 1 mars 1962, taken from Book No. 86

L’amour doit être à la base de tout ce que vous faites ou ne faites pas .... ainsi vous agirez toujours suivant Ma volonté, vous agirez dans l’amour et par là vous aurez l’énergie dont votre âme aura besoin pour suivre le chemin de votre vie terrestre. L’âme doit mûrir, c'est-à-dire qu’elle doit se défaire de toutes les scories qui la chargent encore, car elle doit devenir transparente pour la lumière afin de pouvoir recevoir Mon rayonnement lumineux d’amour qui lui procurera force et béatitude. Pourtant, Mon rayon d’amour n’arrivera pas à la transpercer tant que l’âme reste enveloppée de voiles épais, d’avidités et d’instincts impurs, de vices de toutes sortes, de qualités ignobles comme l’arrogance, la colère, le désir de vengeance .... de sécheresses de cœur de toute sorte ....

Il faut que l’âme cherche à expulser tous ces vices et ces désirs, et les moyens pour le faire sont l’amour et la souffrance .... Les actes d’amour font que les scories se dissolvent, et en souffrant, l’âme s’en délivre, aussi peut-elle être irradiée de plus en plus par Mon amour, et mûrir jusqu’au point où elle sera complètement transparente, et n’aura plus besoin de craindre la mort puisque dès maintenant elle pourra entrer au royaume de la lumière, et dès lors elle n’aura pas fait en vain son parcours sur terre, puisqu’elle aura atteint le but terrestre : la transformation dans l’amour .... Et donc vous comprendrez que Mes commandements d’amour sont les plus importants, il faut que ceux-ci soient observés, il faut que votre conduite sur la terre soit un comportement dans l’amour pour vous en garantir le succès. Vous n’êtes sur la terre que dans le but de faire mûrir votre âme qui, au début de votre incarnation en homme, est encore sans amour .... bien que Je lui aie associé une étincelle d’amour pouvant s’allumer en elle en transformant son état encore imparfait jusqu’à ce qu’elle soit proche de l’achèvement .... Mais il faut pour cela que l’homme rassemble la volonté de vivre dans l’amour .... Il faut qu’il écoute la voix intérieure qui le pousse incessamment aux actes d’amour .... Il faut qu’il fasse des ouvrages d’amour, sinon son âme ne se transformera pas, mais gardera toutes ses qualités basses et alors elle risque d’entrer dans l’au-delà dans un état totalement primitif, ce qui signifie qu’il lui faudra y vivre encore des tourments de purification afin de pouvoir, plus tard, jouir de la béatitude ....

Seul l’amour la libère de toutes les qualités impures, seul l’amour la cristallisera, et elle repoussera toute scorie .... Ou bien il lui faudra supporter beaucoup de souffrances pendant la vie terrestre, ce qui peut aussi faire que l’âme murisse, puisque par là, elle s’adoucit en allumant peu à peu l’étincelle d’amour qu’elle porte au-dedans d’elle, et alors, l’amour et les souffrances concourent au but commun pour effectuer la maturation finale de l’âme .... Que l’homme mette toujours de côté l’égoïsme en accordant de l’amour au prochain .... Alors sa transformation se produira rapidement, car ce n’est que l’amour désintéressé du prochain qui est le véritable amour divin que J’exige, amour auquel il faut que l’âme se transforme elle-même pendant son parcours terrestre humain pour atteindre la vie éternelle. Et voici pourquoi il faut que Mes commandements divins d’amour soient toujours mis en relief comme étant d’une importance primordiale, car l’amour seul a la force de racheter, seul l’amour peut provoquer la transformation réussie de l’âme .... Ce ne sera que par les œuvres d’amour qu’elle mûrira, qu’elle deviendra claire et limpide au point que Mon rayonnement d’amour ne trouvera plus d’obstacle pour que Je puisse la rendre bienheureuse comme au commencement .... puisque par l’amour, elle s’associera avec Moi ce qui est le but et la cible de sa course terrestre ....

Amen

La Protection de Dieu pour les porteurs de Lumière

B.D. 8114 from 2 mars 1962, taken from Book No. 86

Là où Mon Rayon d'Amour ne trouve aucune résistance, là où il peut toucher un homme, parce que celui-ci ouvre son cœur et désire Mon Rayonnement, là demeurent aussi Mes Anges de Lumière et ils lui concèdent la protection contre les courses poursuites de Mon adversaire. Et cette assurance doit vous donner la paix intérieure dont vous avez besoin, pour pouvoir être actifs avec ferveur pour Moi. Croyez que J'ai vraiment la Puissance de vous protéger, que Je n'impose aucune contrainte à Mon adversaire qui a aussi le droit de lutter pour vos âmes. Mais vous-mêmes qui voulez être Miens, vous devez décider quel Seigneur a le plus grand droit sur vous et Celui-ci emploiera maintenant Son Pouvoir pour repousser de vous l'adversaire. Mais vous ne pouvez pas ignorer son jeu de dupe et jusqu'à la fin il vous poursuivra, vous qui voulez Me servir. Mais il ne pourra pas s'approcher de vous, parce que vous êtes constamment accompagnés par des Anges de Lumière qui ont le droit de vous protéger, parce que vous êtes actifs pour Moi et Mon Règne. Et donc ne vous préoccupez pas, parce que Je vous pourvois, parce que vous devez porter à Ma Place la Lumière dans l'obscurité, vous devez porter aux hommes une Lumière que Moi-même Je vous ai allumée, parce qu'il fait sombre sur cette Terre et les hommes marchent dans une épaisse obscurité de l'esprit. Et donc vous devez toujours de nouveau ouvrir votre cœur dans la libre volonté, pour que Je puisse laisser rayonner en vous Ma Lumière d'Amour, qu'ensuite vous devez donner outre votre prochain. L'obscurité spirituelle est si profonde parmi les hommes qu’eux-mêmes passent au-delà d’une flamme inhabituellement resplendissante qu’ils devraient observer avec stupeur, parce qu'elle est une Révélation directe du Règne spirituel, une Révélation de votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Ils ne saisissent pas la plénitude de Lumière et ils n'en sont pas impressionnés, bien qu’ils devraient reconnaître qu'à eux il est indiqué la voie que dans l'obscurité ils n'ont pas reconnue, mais qu’ils auraient pu voir dans la Lumière. Mais tant que les hommes se sentent bien dans le noir de la nuit, ils ne tendent pas au grand jour. Et ils ne pourront jamais se réjouir de la seule Source qui brille là où Ma Lumière d'Amour peut briller d'en haut. Ils n'arriveront jamais à un savoir qui pourrait les rendre heureux. Ils ne cherchent aucune Lumière, donc ils ne désirent pas savoir le but de leur vie terrestre, leur origine et leur but, leur Dieu et Créateur, lequel a fait se lever tout ce qui leur est visible, et donc l'homme lui-même. Le Rayon de Ma Lumière d'Amour pourrait arriver partout, c'est-à-dire la pure Vérité, le savoir de Moi-Même et de Mon Être, le savoir de la liaison du Créateur avec la créature pourrait être guidé partout, mais les cœurs des hommes doivent s’ouvrir librement à ce Rayonnement de la Lumière d'Amour d'en haut, et en Vérité, en eux une Lumière clairement rayonnante serait allumée et elle les rendrait immensément heureux. Mais aux hommes il manque la volonté et Je ne la force pas, mais Je protège tous les porteurs de Lumière, tous ces hommes qui s'ouvrent librement à Moi, pour recevoir le Courant de Mon Amour, les actions des forces adverses ne faiblissent pas, mais elles n'enregistreront aucun succès. Parce que les porteurs de Lumière s'acquittent seulement de Ma Volonté. Et donc ils expérimentent aussi Ma Protection visible. La fin s'approche toujours davantage, les hommes se précipitent toujours davantage dans l'obscurité, parce qu'ils ne font rien pour arriver à la Lumière. Mais Mon Action d'en haut est aussi toujours plus évidente et Mon adversaire ne réussira pas à éteindre une Lumière qui a son Origine en Moi. Cette assurance doit toujours seulement pousser Mes domestiques au travail le plus fervent, ils doivent porter dans le monde Ma Lumière et les hommes qui s'allument de nouveau une Lumière, seront bénis, parce qu’ils ouvrent maintenant volontairement leurs cœurs et Me laissent leur parler. Et Je connais les Miens et Je les prends tous sous Ma Protection. Et même si Mon adversaire cherche à disperser les uns des autres, ils se retrouvent et travaillent ensemble dans la grande Œuvre de la Libération des âmes errantes, parce que chacun prête le travail que Je lui ai assigné, et le travail de chaque serviteur dans Ma Vigne sera bénit.

Amen

L’Ordre de Dieu : guider au-delà la Lumière

B.D. 8115 from 3 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous êtes guidés et tout s'approche de vous de sorte que vous puissiez exécuter le travail dans Ma Vigne selon Ma Volonté. Donc Je vous dis toujours de nouveau qu’il est urgent, et que vous n'avez à craindre aucun échec tant que vous avez seulement la sérieuse volonté de Me servir. Et donc donnez-vous toujours seulement à Ma Conduite, demandez-Moi Mon Soutien et ensuite agissez comme vous le commande le cœur, parce que Moi-même Je Me manifeste à travers le cœur, dès que vous M'avez demandé d'abord Mon Soutien. Et ainsi Je vous assignerai le travail que vous devez effectuer pour Moi et vous vous sentirez poussés à faire ou à omettre telle ou telle chose parce que Moi-même Je mets en vous cette sensation et avec cela Je vous donne les Instructions intérieures qu’un fidèle serviteur reçoit de son Seigneur. Lorsque vous portez dans le monde Mon Évangile, alors vous effectuez pour Moi le travail le plus urgent, parce que vous les hommes attendez Mon Discours et Moi Je sais votre désir et Je vous soutiendrai de toute façon, pour que vous receviez de Moi ce dont vous avez besoin. Je parle certes dans tous les lieux aux hommes, mais seulement rarement il peut se produire sous cette forme directe de sorte que Je puisse les instruire, que Je leur apporte la Vérité, que Je puisse les mettre dans un état de connaissance qui est la plus grande Bénédiction dans le temps de la fin. Seulement rarement Je peux allumer aux hommes une Lumière qui leur éclaire clairement la voie qu'ils doivent parcourir pour arriver dans la Patrie éternelle. Et Je vous dis toujours de nouveau : menez à vos prochains la Lumière qui brille d'en haut à vous-mêmes. Donnez l'éclaircissement à vos prochains, comme vous-mêmes vous l'avez reçu de Moi, et transmettez leur le Don de Grâce que vous-mêmes recevez, parce que Je vous aime tous et Je veux vous aider à atteindre votre but avant qu'arrive la fin. Parce que tout ce que Je vous soumets, à vous Mes domestiques, tout ce qui vous est transmis directement de Moi, est destiné à toute l'humanité, et chacun qui est de bonne volonté doit l'accepter, il doit aussi savoir ce qui attend lui-même et la Terre et il doit aussi connaître tout sur la motivation de ce qui se passe. Il doit aussi savoir pourquoi Je parle directement aux hommes. Chaque homme doit arriver à la connaissance de Moi-Même et de Mon Être, parce que Je veux que chaque homme apprenne à M’aimer, mais pour cela le savoir sur la pure Vérité est nécessaire. Et Je le guide en bas sur la Terre et Je vous donne la tâche de le répandre, de donner l'annonce de Mon grand Amour et de Ma Compassion qui voudrait aider tous les hommes encore avant la fin. Et en cela consiste donc aussi votre tâche, que vous portiez dans le monde Mon pur Évangile, que vous vous efforciez incessamment en tant que Mes disciples du temps de la fin d'instruire le prochain en lui transmettant Ma pure Parole d'en haut que Moi-même Je veux offrir par vous les hommes à ceux qui veulent l'accepter et ensuite ils la reconnaîtront aussi sûrement comme la Voix du Père. Et ne vous laissez d’aucune manière empêcher de faire ce travail. Parce que même si à vous il peut sembler avoir peu de succès, alors Je vous dis, que vous-mêmes ne pouvez pas embrasser avec le regard le succès, parce que chaque Parole qui procède de Moi, continue à agir comme une Force. Vous devez toujours savoir que Je guide tous les fils qui procèdent de vous ou qui partiraient de vous car Je veux toujours seulement augmenter le nombre de ceux qui se laissent nourrir avec le Pain du Ciel et abreuver avec l'Eau de la Vie. Leurs âmes doivent trouver la juste Nourriture, vous devez la leur offrir en leur guidant Ma Parole que vous recevez directement de Moi. Je veux que vous soyez et restiez actifs avec ferveur, parce que le temps est seulement encore bref, dans lequel vous pouvez travailler sans empêchement dans Ma Vigne, vous devez travailler tant qu’il fait encore jour, parce que viendra la nuit là où à Mon Action il est imposé une fin, parce que le temps qui était imposé au spirituel pour son perfectionnement est accompli, le spirituel qui passe comme homme sur cette Terre a donc la possibilité de se laisser racheter avant qu'arrive la fin. Et il y aura une profonde nuit pour ceux qui n'utilisent pas le dernier bref temps. Mais Je veux encore faire briller la Lumière pour tous ceux qui veulent l'accepter, pour qu'ils n’aillent pas se perdre pour l'Éternité.

Amen

La Vérité procède seulement de Dieu

B.D. 8116 from 4 mars 1962, taken from Book No. 86

Le pouvoir du malin augmente, plus la fin est proche. À cela vous devez toujours penser, et veiller et prier, parce que vous ne pouvez pas être assez vigilants vis-à-vis de son astuce et de sa perfidie, vous ne pouvez pas vous unir assez solidement avec Moi dans la prière pour que Je vous amène la Force pour lui prêter résistance. Dès que vous M'excluez, dès que vous parcourez votre voie sans Moi, celui-ci est déjà à votre côté et ensuite vous trouvez difficilement la liaison avec Moi tant que celui-ci vous tient captif. Il répand des dissensions dans vos cœurs, il cherche à vous inciter à des discours sans amour, il cherche à réveiller en vous toutes les mauvaises caractéristiques et souvent vous êtes trop faibles pour en reconnaître l'auteur, là où il suffirait seulement d’une brève pensée tournée vers Moi pour le repousser de vous. Il ne réussira pas à vous détourner de Moi, parce que Mon Amour vous tient, parce que vous Me désirez, parce que votre volonté est pour Moi et donc J’ai aussi le droit de vous protéger de ses attaques. Mais vous devez être vigilants et ne lui donner aucune occasion de vous tenter. Croyez en Moi, car il ne vaincra pas sur vous, parce que la Lumière qui brille en vous et qui a son origine en Moi l'effrayera toujours, car c’est la Lumière d’Ur de l'Éternité. La Force de splendeur de cette Lumière vous donnera aussi la conviction que vous marchez dans la Vérité et donc l'adversaire ne réussira pas à éteindre une Lumière que Moi-même J'ai allumée en vous. C’est une Lumière qui pénètre partout, mais les hommes ne sentent souvent pas sa Force de splendeur, cela dépend de l'arrogance spirituelle de ceux qui croient être dans la Lumière et qui peuvent toujours seulement montrer une lumière d’éblouissement qui n'a aucune Force de briller. Mais tant qu’ils ne prennent pas la voie directe vers Moi, Je ne peux leur allumer aucune juste Lumière. Et cela est à évaluer comme une victoire de l'adversaire, bien qu’avec cela il ne conquiert aucune âme, parce que ces âmes M'ont comme But, seulement elles ne parcourent pas la voie juste pour arriver facilement et sûrement au But. Et Mon adversaire sera toujours assez habile pour mélanger la Vérité avec l'erreur, mais la volonté de l'homme est déterminante s'il atteint de toute façon le but. Les hommes soulèveront des questions qui font l’objet de dispute, les opinions seront entièrement différentes et chacun cherchera à les prouver avec son intelligence. Mais tant qu’ils ne se tournent pas vers Moi-Même pour un éclaircissement, ils n’atteindront aucun accord. Alors il y aura l'obscurité encore sur la Terre, parce que l'obscurité spirituelle peut être cassée seulement par une Lumière qui rayonne de Moi-Même. Et même si vous croyez pouvoir Me mettre à l’Origine de la « Parole » que vous décrivez comme « Ma Parole », lorsque Moi-même Je viens à vous dans la Parole, alors vous entendez Mon Discours direct et en Vérité en vous brillera une Lumière qui vous donne un éclairage que vous n'avez jamais possédé auparavant. Parce que Ma Parole est pure et non falsifiée, ce que vous ne pouvez plus affirmer du Livre que vous possédez, parce qu'il a expérimenté beaucoup de changements et vous n’en comprenez pas le sens et interprétez quelque chose qui cache encore la pure Vérité. Pourquoi ne M'écoutez-vous pas Moi-Même, quand Je veux vous donner l'éclaircissement là où vous marchez encore dans l'obscurité ? Mon Amour cherche à porter près de tous les hommes la Vérité, mais c’est votre libre volonté qui décide si Mon Don de Grâce est ou non accepté. Mais personne ne doit penser être retenu, parce qu'une intime demande pour l'apport de la pure Vérité est suffisante pour que Je la distribue et maintenant chacun pensera selon la Vérité s’il la désire sérieusement. Mais vous, qui vous conformez solidement avec fanatisme à un patrimoine spirituel qui vous a été apporté par des hommes, vous devrez d’abord examiner si vous avez été instruits dans la Vérité et cet examen vous pourrez l'exécuter seulement avec la demande de Mon Soutien. Seulement alors vous saurez ce que vous pouvez accepter ou refuser, parce que seulement alors vous êtes dans la plus intime liaison avec Moi Qui Suis l'Éternelle Vérité Même. Et Je mènerai cette lutte jusqu'à la fin contre celui qui est un ennemi de la Vérité. J'en sortirai Victorieux, parce que la Lumière de Moi découvrira tout, et à son action il sera imposé une fin pour un temps infiniment long.

Amen

Individualité de l’Âme

B.D. 8117 from 5 mars 1962, taken from Book No. 86

Je veux vous donner une autre clarification, pour qu'il y ait une totale clarté en vous : au spirituel auquel Je donnai la Vie, c'est-à-dire que J'ai externalisé de Moi comme quelque chose d'essentiel, vous ne pouvez pas nier l'individualité. – C’était un être créé selon Mon Image, il a été expulsé de Moi comme être totalement isolé dans l'Infinité, il était auto-conscient, il se reconnut donc lui-même comme un être pensant avec la libre volonté. Il était Ma miniature, mais dans une telle petitesse en comparaison à Ma Plénitude Primordiale, qu'on peut bien parler d'une petite étincelle de la Mer de Feu de Ma Force d’Amour. Et malgré cela c’était une individualité qui pouvait décider par elle-même, seulement elle était constamment uni avec Moi du fait de l'apport de la Force d'Amour, qui cependant ne limitait pas l'être de quelque manière. Il était libre et rempli de Lumière et de Force. C’était une créature divine qui était procédée de Moi dans la plus sublime perfection, donc elle n'expérimenta d’aucune manière une limitation de Ma part. Chaque limitation ou restriction de sa Lumière et de sa Force elle se l’ait créée toute seule parce qu'elle pouvait décider librement par elle-même. Et cela vaut aussi pour tous les êtres spirituels que l'esprit premier créé a appelés à la vie par sa volonté avec l'utilisation de Ma Force. Ils étaient également dans la plus sublime perfection, et chaque être était conscient de lui-même, comme un individu qui pouvait, isolé et en toute autonomie, créer et agir dans le Règne spirituel dans la libre volonté. Aucun être donc n’était obligatoirement lié à Moi et à Mon Être, chaque être se bougeait librement et isolé au milieu de Créations spirituelles et était incommensurablement bienheureux. Si donc on parle d'une « chute des esprits », d’une tombée des esprits d’Ur dans l'abîme, cela est à entendre dans le fait que les êtres se sont opposé à accepter Mon Rayonnement d'Amour, ils ont repoussé le Courant de Force d'Amour qui sortait sans interruption de Moi et inondait tout avec la Lumière et la Force. Ils n'acceptaient plus Mon Esprit d'Amour, ils se séparaient volontairement de Moi, mais ils ne pouvaient jamais plus s’éteindre, parce qu'ils étaient une Force d'Amour rayonnée de Moi et ils le resteront pour toute l'Éternité. Chaque esprit primordial tombé était un être en lui-même, un individu et il le restera pour toute l'Éternité. Il était issu de l'Éternelle Lumière, de la Source Primordiale de la Force et donc il est devenu privé de toute Lumière et de toute Force. Mais cet esprit primordial est resté l'être qui autrefois est sorti de Moi dans la plus grande perfection. Et même si maintenant se déroule un processus infiniment long de Retour à Moi de ce spirituel mort, où chaque être est dissous et où ses particules doivent passer à travers toutes les Créations, toutes ces particules se retrouveront et après des espaces de temps infiniment longs formeront de nouveau l'être auto-conscient, l'esprit primordial tombé, de sorte que peu avant sa perfection en tant qu’« âme » d'homme il puisse de nouveau décider librement s'il veut revenir dans le Règne des esprits bienheureux, ou bien allonger de nouveau infiniment son retour à travers sa résistance. Mais l'être auto-conscient, l'homme, abrite en tant qu’« âme » cet esprit expulsé de Moi autrefois, qui sera et restera toujours et dans l’éternité le même individu, qui autrefois est sorti de Moi. Il était parfait et dans la libre volonté il a choisi l'abîme, mais il ne mourut pas, il est et reste dans l’éternité l'être auto-conscient, excepté durant le chemin de Retour dans son pays à travers la Création, durant lequel il lui est enlevé l'auto-conscience, lorsqu’il est dissous et mis dans l'état d'obligation et parcourt le chemin du développement vers le haut. Et même si l'être doit parcourir plusieurs fois le chemin à travers les Créations de la Terre, il restera toujours le même être auto-conscient, qui autrefois s'est détourné de Moi, qui a refusé Ma Force d'Amour et a exécuté volontairement la séparation de Moi, bien que cependant cela ne puisse jamais se produire, parce que tout ce qui est procédé de Moi, est indissolublement uni à Moi. Ainsi la « chute des esprits » est donc à entendre littéralement. Ce que J'avais rayonné comme êtres auto-conscients est tombé, parce que Je ne l'ai pas empêché, parce qu'il pouvait décider de lui-même dans la libre volonté. Et cet être esprit doit de nouveau revenir à Moi dans la plus grande perfection, s'il veut s'unir de nouveau avec Moi, pour être maintenant dans l’éternité incomparablement bienheureux. Parce que dès que Je peux de nouveau le rayonner avec Mon Amour, de nouveau il est revenu dans son état primordial. Mais il reste toujours auto-conscient de lui-même, il est intimement fusionné avec Moi et malgré cela un être libre qui cependant est entré entièrement dans Ma Volonté et donc peut aussi créer et agir avec Moi et être incommensurablement bienheureux.

Amen

L'urgence et la motivation des « Révélations »

B.D. 8118 from 6 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous pourrez toujours expérimenter l'Amour de votre Père, parce que Je vous assisterai dans toute misère, Je guiderai vos pensées et Je vous mènerai aussi sur toutes vos voies. Parce que c’est Ma Volonté que vous soyez actifs pour Moi, parce que Je peux confier seulement à peu d'hommes une tâche qui cependant est nécessaire pour le salut des âmes des hommes. Je peux parler directement seulement à peu d'hommes et les instruire dans la pure Vérité, mais ces peu doivent s’employer avec toutes leurs Forces pour que la Vérité trouve de la diffusion. Ils doivent toujours être disposés à M'écouter, parce que Mon Discours direct est un Acte de très profond Amour pour vous les hommes et vous pouvez en tirer une incommensurable Bénédiction. Vous devez Me laisser vous parler le plus souvent possible, parce qu'alors Ma Lumière et Ma Force coulent sur la Terre et ce Courant n'est pas seulement saisi par vous, mais aussi par beaucoup d'êtres de Lumière et même par des êtres auto-conscients qui sont pauvres en Lumière et qui l’acceptent avidement, parce qu'à eux il fait du bien, parce qu’avec lui ils reçoivent la Force dont ils ont besoin. Je veux mettre devant vos yeux, à vous qui voulez Me servir, toujours seulement l'urgence que Ma Parole soit guidée à la Terre. Vous ne devez pas croire effectuer un travail inutile, parce que vous-mêmes voyez peu de succès. Vous devez toujours seulement être disposé à Me servir comme vase dans lequel Je peux répandre Mon Esprit. Parce que pour cela votre libre volonté doit se décider, parce que Je ne peux forcer aucun homme de Me servir comme médiateur, lorsque Je veux parler aux hommes. Et Je veux toujours seulement mener vos pensées pour qu’elles fassent maintenant ce qui correspond à Ma Volonté. Au travers de vous le prochain doit donc savoir son origine et son but, il doit savoir qu'il est la créature d’une Puissance Qui l’a appelée à la vie dans l'Amour et dans la Sagesse, pour qu'il doive expérimenter une Béatitude infinie. Parce que Moi-même, votre Dieu et Créateur, Je voulais Me donner dans Mon infini Amour et donc J'ai créé pour Moi des vases dans lesquels Je pouvais faire couler Mon Amour. J'ai créé pour Moi des êtres que J'ai formé à Mon Image. Et vous les hommes vous devez savoir que vous êtes ces êtres, mais que vous n'êtes pas restés comme Moi Je vous avais créés, mais que dans la libre volonté vous vous êtes changés vous-mêmes dans le contraire. Vous devez savoir que cela était votre péché primordial, que vous vous êtes éloignés de Moi et que pour ce péché primordial vous marchez maintenant sur la Terre, que vous êtes arrivés comme homme à la fin de votre marche terrestre et dans ce bref temps de la vie terrestre vous devez de nouveau revenir dans la libre volonté à Moi dont vous vous êtes autrefois séparés librement. Vous devez savoir votre origine et votre but, pour que vous viviez en connaissance de cause votre vie terrestre. Et donc vous devez aussi arriver à la connaissance de votre Dieu et Créateur, parce qu'à travers votre chute dans le péché vous avez perdu n'importe quelle connaissance. Et celle-ci seulement Moi-même peux vous la transmettre en vous parlant et, comme vous les hommes ne pouvez presque jamais M’entendre, Je Me manifeste donc à travers une personne qui permet ce Discours direct dans la libre volonté. Donc vous devez écouter tous Mes messagers, lorsqu’ils vous donnent l'éclaircissement sur ce que vous devez savoir pour mener en connaissance de cause votre vie terrestre dans Ma Volonté, qui vous est maintenant annoncée et qui consiste toujours seulement dans le fait que vous les hommes vous devez de nouveau vous insérer dans la Loi de l'Ordre éternel, qu'autrefois vous avez inversé : que vous devez vivre dans l'amour qu'autrefois vous avez refusé et donc vous êtes tombés abyssalement. Parce que l'Amour Est Mon Élément d’Ur Qui vous a autrefois appelé à la vie. L'Amour est votre substance primordiale, votre vrai être, que vous-mêmes avez seulement inversé dans le contraire et donc vous êtes devenus malheureux. Le Principe de l’Ordre divin Est l’Amour, et vous tous devez vivre dans cet Ordre, si vous voulez de nouveau être des créatures divines et vous vous unissez avec Moi en tant que l'Éternel Amour. Et Je cherche à guider de nouveau à vous les hommes ce savoir à travers le Discours direct, qui donc est de la plus haute valeur et sa diffusion est Ma Volonté, parce qu'il est seulement une Bénédiction pour tous les hommes lorsque vous savez votre origine et votre but et tendez à ce dernier consciemment sur la Terre.

Amen

Examinez l'origine des biens d'enseignement spirituels

B.D. 8119 from 7 mars 1962, taken from Book No. 86

Là où la semence tombe sur une bonne terre, là elle prendra racine et croîtra et elle portera de bons fruits. Mais il doit être répandu une bonne et pure semence si vous voulez être pour Moi des bons ouvriers dans la Vigne, alors vous devez recevoir la semence directement de Moi-Même, parce que Moi Seul sais de quoi ont besoin les champs – qui sont les cœurs des hommes – pour porter de bons fruits. Moi seul sais de quoi ont besoin les cœurs des hommes pour que Je fasse une bonne récolte, pour qu’ils viennent à Moi en tant que fruits mûrs pour Je puisse les ramasser lorsque sera venu le temps de la récolte. La meilleure semence que Je puisse poser dans le cœur d'un homme est Ma Parole que Moi-même Je vous guide d'en haut. Parce que vous tous les hommes devez entendre Ma Parole et vous pouvez même la recevoir partout si seulement c’est votre sérieuse volonté que Moi-même Je vous parle, donc d'entendre ou de lire « Ma Parole ». Mais lorsque vous entendez au travers de Mes messagers le Discours direct de votre Dieu et Père, lorsque vous accueillez Ma Parole que Mes messagers eux-mêmes vous apportent, et qu'ils ont reçue directement de Moi, alors vite vous sentirez aussi qu'il vous est offert un don de Grâce de la plus grande valeur, parce que la Parole jettera des racines en vous, elle ne passera pas non entendue à vos oreilles, mais elle sera accueillie par le cœur et vous percevrez la Force de la Parole, parce que vous tendrez vers Moi, Que vous reconnaissez maintenant comme votre Père, Lequel Lui-Même vous parle. Lorsque Mes messagers vous transmettent Mes Dons de Grâce, vous ne devez alors pas les refuser, parce qu'alors vous Me refusez Moi-Même Qui frappe à la porte de votre cœur, pour vous demander d'entrer. Vous devez examiner les Dons que vous apportent Mes messagers, parce que Je ne veux pas que vous les acceptiez sans réfléchir ; Je veux que vous les examiniez et reteniez seulement ce qui est bien. Et si vous-mêmes avez une bonne volonté, alors Ma Parole vous touchera et déjà alors la semence sera tombée sur un bon sol où elle peut se développer ; vous-même travaillerez maintenant le champ de votre vie, vous vous acquitterez des instructions que Je vous donne, vous vivrez selon Ma Volonté : vous vous exercerez dans l'amour qui maintenant produit aussi le mûrissement en vous et vous ne voudrez jamais plus vous passer de Ma Parole, parce que vous la reconnaissez comme vraie Eau d'amour et de vie dont vous avez besoin pour pouvoir vous acquitter du but de votre vie terrestre. Mais gardez-vous d'apporter au champ de la vie une semence mauvaise, parce que celle-ci ferait croître seulement la mauvaise herbe, elle causerait dans vos cœurs seulement la confusion, elle ne vous offrirait aucune force vitale, elle vous guiderait plutôt à la mort, parce qu'elle est baignée par des puits empoisonnés qui sont votre ruine. Vos cœurs doivent recevoir une très pure Vérité, si l'âme doit mûrir pour la Vie éternelle. Et seulement Ma Parole que vous recevez de Moi-Même, vous offre cette Vérité. Et donc n'acceptez pas avec légèreté tout ce qui vous est apporté comme Vérité, mais examinez-le, parce qu'il a son Origine en Moi-Même s'il coïncide avec les transmissions directes autrement vous pouvez le refuser comme erreur qui a peu de valeur pour votre mûrissement sur la Terre, qui vous met plutôt en danger, parce que vous vous livrez vous-mêmes à la mort, parce que l'erreur provient de puits empoisonnés. L'erreur est l’action de Mon adversaire qui ne veut jamais vous aider à la Vie, mais vous maintient dans la mort, parce que lui-même est dépourvu d'amour. Et ainsi faites attention que vous soit toujours absolument prêché Mon Commandement de l'amour pour Moi et pour le prochain et que Ma Parole qui vous est guidée d'en haut ait toujours ces Commandements d'amour comme contenu. Faites attention, que le savoir sur le divin Rédempteur Jésus-Christ vous soit absolument apporté au moyen de Ma Parole et que donc vous pouvez accepter sans réfléchir tout ce qui vous indique la voie vers Lui, vers la Croix. Et sachez qu'alors vous marchez dans la Vérité, qu’alors Moi-même Je Suis votre Maitre, que Moi-même Je vous parle et vous fournis une bonne semence qui portera toujours une bonne récolte. Et vous ne parcourrez alors pas en vain votre vie terrestre, vous écouterez Mes serviteurs et accepterez tous les Dons qu’ils vous apportent en Mon Nom. Vous-mêmes vous vous efforcerez d'utiliser tous ces Dons pour qu'à la fin des jours ils soient ramassés comme fruits mûrs par votre Dieu et Créateur de l'Éternité.

Amen

La motivation des Révélations divines

B.D. 8120 from 9 mars 1962, taken from Book No. 86

Contente-toi de Ma Grâce et porte avec patience chaque poids que Je te charge et qui sert au mûrissement de ton âme et prête ton oreille à Moi, pour que tu puisses entendre Ma Voix, ouvres ton cœur pour que Mon Rayon d'Amour puisse pénétrer en toi, et laisse-toi guider par Mon Esprit. Toujours de nouveau Je guide à vous les hommes Mes Révélations, toujours de nouveau Je parle à vous les hommes à travers la bouche d'un de Mes serviteurs adonnés, et Je ne le fais pas vraiment sans motif. Je sais ce qui est nécessaire de donner comme Lumière aux hommes là où il fait encore sombre dans leurs cœurs et là où Je sais que l'obscurité augmentera encore, plus la fin s’approche. Je sais aussi qui cherche encore à échapper à la nuit, qui tend vers le lumineux matin, qui M'est reconnaissant pour une Lumière qui l’éclaire. Et Je cherche à parler à ceux-ci au moyen de vous qui voulez Me servir. Je sais aussi quelles pensées les bougent, où ils se trompent et où donc la foi en Moi est en danger, parce qu'ils ne peuvent ni voir clair ni réfléchir. À ceux-ci Je veux venir en Aide et leur donner un éclaircissement sur ce qui leur semble incertain, parce que Je veux les aider à avoir une foi convaincue en Moi en tant que l'Être le plus parfait, Lequel Est en soi Amour, Sagesse et Puissance. Et ainsi Je Me révèle. Moi-même Je parle aux hommes et leur guide la très pure Vérité qu’ils peuvent accepter et ils l’accepteront si seulement leur volonté est bonne. Chaque homme pensant est occupé avec un problème, et s'ils reçoivent sur celui-ci une Lumière, alors ils approfondiront toujours davantage un savoir spirituel, et cela est toujours un gain, soit pour l'homme lui-même comme aussi pour Moi, Qui veux toujours seulement que les hommes arrivent au but qui leur est imposé pour la vie terrestre. Et quelques problèmes sont d’une importance particulière et ont besoin d'un Éclaircissement : Aux hommes il doit être apporté le juste savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, parce qu'ils doivent absolument Le reconnaître pour devenir libre du pouvoir contraire. Et ils doivent savoir ce que cet adversaire signifie pour les hommes, et ils doivent savoir que leur parcours comme homme a été d'abord causé par lui. Et ainsi ils doivent aussi en venir à connaître les liaisons spirituelles, leur origine primordiale et leur but. Eux-mêmes doivent savoir ce qu'ils sont, ce qu’ils étaient et ce qu’ils doivent de nouveau devenir. Ce savoir fait vivre les hommes avec une grande responsabilité. Vraiment ce savoir est toujours et toujours de nouveau déformé par l’influence de l’adversaire, et les hommes se bougent souvent dans l’erreur et vu que Mon adversaire dispose d'un grand pouvoir qui se manifeste particulièrement fort à la fin d'une période de Libération, il réussit à mélanger toujours de nouveau l'erreur avec Ma pure Vérité, chose qui Me pousse toujours de nouveau à redonner la pure Vérité, parce que Je veux aider les hommes à s'acquitter de leur brève tâche de vie. Si maintenant l'homme se bouge dans la Vérité, alors il possède une Lumière dont la claire lueur met en fuite l'adversaire. Mais l'erreur permet une action ultérieure de l'adversaire et elle est un danger pour les hommes et ainsi vous comprendrez que Je guiderai toujours de nouveau la pure Vérité sur la Terre, comme elle est procédée de Moi. Dès que la Lumière expérimente une offuscation, sa lueur n'est plus aussi claire pour garantir une juste connaissance, et le fait que la Lumière expérimente une offuscation à travers la volonté des hommes résulte du fait que Je révèle à nouveau ce qui ne serait pas nécessaire si les hommes se bougeaient dans la Lumière de la Vérité. C’est pourquoi Je parle de nouveau aux hommes avec toute l'urgence. Je sais qu’ils ne possèdent pas la clarté sur leur existence en tant qu’homme, et Je sais pourquoi Je dois leur donner vraiment sur cela un Éclaircissement, si Je veux qu'ils reconnaissent le divin Rédempteur Jésus Christ et doivent Me reconnaître Moi-Même en Lui. Les hommes doivent recevoir sur cela une claire image, et donc Moi-même Je les instruis de la manière la plus compréhensible, et chacun sera heureux d'un savoir qu’il reconnaît comme étant la très pure Vérité, parce qu'elle a son Origine en Moi. Et même les hommes rationnels accepteront ce savoir, parce que Je ne prétends pas une foi aveugle, Je veux que l'homme réfléchisse, autrement il n’est pas en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur. Et vu que l'obscurité augmente toujours davantage, la Lumière rayonnera inhabituellement claire, et le désir pour la Lumière est seulement nécessaire pour pouvoir se bouger dans celle-ci, parce qu'en Vérité, Je suis déterminé par Mon Amour, Ma Sagesse et par Ma Puissance, à affronter Mon et votre ennemi de la Vie, pour que vous trouviez une sortie de l'obscurité et puissiez vous dédouaner de son pouvoir. La Sagesse reconnaît votre situation à risque, l'Amour veut vous aider, et la Puissance vous tourne vraiment les moyens justes. Et Je veux vous bénir vous qui servez dans la libre volonté, parce que Je n'agis pas par la contrainte sur les hommes, chose que ne peut également pas faire Mon adversaire. L’Éternelle Lumière Elle-Même Se révèle à vous tous qui voulez échapper à la nuit de l'esprit.

Amen

La Réception de la Parole est un acte de la libre volonté

B.D. 8121 from 10 mars 1962, taken from Book No. 86

J'ai besoin de vous, Mes serviteurs sur la Terre, parce que Je ne peux pas forcer les hommes qui ne possèdent pas cette foi dans un Dieu et Créateur au moyen d'actions insolites. Et si Je parlais de façon audible aux hommes d'en haut, il en serait fini avec leur liberté de volonté, ils devraient croire et seraient maintenant seulement sous cette impression et dérouleraient sous contrainte ce qui est Ma Volonté. Mais d'autre part ils doivent être interpelés parce qu'ils se trouvent en grande misère spirituelle, et donc Je dois leur parler à travers la bouche d'hommes et laisser à leur libre volonté, s'ils veulent ou non accepter Ma Parole. J'ai besoin de vous, et vous-mêmes le comprendrez aussi ; vous percevrez Ma Présence et saurez que c’est votre Père dans le Ciel Qui vous parle, Qui vous stimule toujours de nouveau à communiquer avec votre prochain pour lui donner connaissance de Mon Action inhabituelle en vous. Inhabituelle seulement pour ceux qui ne savent rien de Mon Amour et de Ma Miséricorde, qui est pour tous les hommes qui ne Me connaissent pas encore Moi et Mon Être et donc eux-mêmes ne cherchent aucun lien avec Moi. Et à ceux-ci Je veux Me révéler en tant que Père Qui a à Cœur le bien de Ses fils. Je veux Me révéler à eux comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Et J'ai besoin de vous, Mes serviteurs, pour que Je puisse parler aux hommes à travers vous. Parce que Je n'ai pas beaucoup de moyens à Ma disposition, parce que c’est un acte de la libre volonté que d'accepter Ma Parole et cela exige aussi des prémisses qui ne se rencontrent pas souvent chez les hommes. Une foi profonde qui est conquise par l'amour, doit les stimuler à écouter de l'intérieur. Ils doivent s’attendre consciemment à Ma Grâce, La retenir et toujours être prêt à répandre ce qu'ils reçoivent. Seulement une profonde foi les poussera à écouter en eux-mêmes, et seulement alors Je peux Me révéler lorsque l'homme s'unit à Moi dans cette foi et Me fait maintenant lui parler. Que maintenant il exige de vous d'urgence la diffusion de ce que vous recevez, a sa motivation dans la grande ignorance des hommes qui passent à travers la vie terrestre avec des pensées tournées seulement vers ce qui est terrestre, qui ne savent rien, mais vraiment rien et ne croient pas dans le Règne qui se trouve en dehors de la Terre, dans lequel ils entreront un jour, lorsque sera terminée la vie du corps. Ces hommes sont dans la plus grande misère parce qu'ils ne peuvent pas disparaître, parce que leur âme continue à vivre après la mort du corps. Et à ces âmes il ne revient pas un beau sort, parce qu'elles entrent dans une totale obscurité dans le Règne de l'au-delà, et elles devront supporter beaucoup de souffrances et de tourments avant qu'il leur brille une petite lueur de lumière. Je voudrais donner à ces hommes encore cette petite lueur de lumière, avant que vienne la fin. Je voudrais seulement les aider pour qu'eux aussi établissent le contact avec leur Dieu et Créateur, pour qu’ils s'occupent de Lui en pensées, et que maintenant Moi-même Je puisse agir sur leurs pensées. Et pour cela Je cherche à Me tourner vers eux, et vous devez Me servir de sorte que Je puisse M’exprimer relativement selon votre disponibilité, et que le prochain en ait connaissance. Vous devez vous laisser instruire par Moi et ensuite répandre votre savoir, mais toujours sous une forme inchangée, parce que ce qui procède de Moi, est la pure Vérité, et doit être diffusé non déformé, si cela doit agir comme Lumière dans les cœurs des hommes qui possèdent peu de Lumière. Et vous Me montrez vraiment un service pour lequel Je vous bénirai, parce que J'aime toutes Mes créatures, et aucune d'elles ne doit aller de nouveau se perdre pour un temps infiniment long. Et donc il vous affluera toujours de nouveau Ma Force d'Amour tant que vous voulez Me servir. Moi-même Je vous montrerai Ma Présence, en vous touchant d’une manière insolite avec Mes Révélations, parce que vous Me montrez quotidiennement votre foi et Je ne dois plus craindre aucune contrainte que foi lorsque vous attendez Mon Discours et êtes actifs pour Moi.

Amen

La dernière grande Catastrophe

B.D. 8122 from 11 mars 1962, taken from Book No. 86

La Voix de Dieu compénètrera et réveillera les hommes qui dorment indifférents alors qu'ils sont dans le plus grand danger. Ceux qui se font réveiller et reconnaissent Sa Voix, à eux brillera une Lumière qui les mènera hors de l'obscurité. Mais le destin de celui qui ne s'occupe pas de Sa Voix est déterminé pour des temps éternels. Mais Celui Qui vous a tous créé, Celui-ci ne vous laisse pas sans avertissement lorsqu’il vient sur la Terre quelque chose de lourd qui est prévu dans le Plan de Dieu depuis l’Éternité. Il met en garde et avertit continuellement les hommes en leur parlant de différentes manières, et ceux qui s’occupent de Sa Voix suave lorsqu’elle leur résonne, ne s'effrayeront pas de ce qui va venir, lorsqu’Il parlera avec une Voix tonnante à tous ceux qui ont jusqu'à présent fermé leurs oreilles à Ses Paroles d'Amour et de Miséricorde. Et Il leur parle à travers les puissances de la nature et personne ne pourra ignorer cette Voix, parce que les hommes sont en danger, et comme ils craignent pour leur vie il existe la possibilité qu'ils tournent leurs pensées vers Celui Qui est puissant, Qu’ils Le reconnaissent comme Dieu et Créateur. Et lorsqu’ils L'appellent, alors ils sont aussi blanchis pour ce temps et pour l'éternité. Mais celui qui reste encore obstiné, ne sera pas épargné par le destin terrible d’un nouvel exil. Et il ne se passera plus beaucoup de temps avant que tous les hommes soient effrayés par l'annonce d'une catastrophe immense, et vous vous raidirez pour le malheur qui a frappé d’innombrables hommes, et cela donnera à ceux qui sont survivants une confirmation très claire que la Puissance la plus haute agit, que tout le terrestre est passager et que l'homme est à la merci de cette Puissance s’il ne se met pas lui-même en contact avec Elle et se dédie à son Dieu et Créateur, en lui lançant un appel pour Sa Miséricorde. Parce qu'Il veut seulement Se révéler aux hommes en leur indiquant clairement qu'ils doivent écouter Sa Voix. Et lorsqu’Il S’indique à eux toujours de nouveau, il veut seulement obtenir qu'ils doivent prendre contact déjà d'abord avec Lui, ensuite être solides et avoir Sa Protection lorsque sera venu le jour de l'horreur. Mais à Ses annonces à travers les voyants et les prophètes il n'est pas donné de crédibilité ; et même si toujours de nouveau les hommes sont frappés dans une petite mesure d'Interventions divines, cela touche toujours seulement ceux qui en sont frappés, mais les autres restent indifférents dès qu’est passée la première terreur. Et seulement peu de victoire spirituelle est à enregistrer. Mais à tous ceux qui laissent Dieu leur parler, qui donne crédibilité à Ses Paroles et qui donc appartiennent aux Siens, il doit toujours de nouveau arriver une Annonce que ce puissant événement de la nature ne se fera plus beaucoup attendre. Ils doivent accueillir la Force de Ses Paroles, parce qu'ils en auront besoin pour être solides et pour donner du courage et des clarifications à leur prochain qui se trouve dans la plus grande misère corporelle et spirituelle. Et chaque prière qui arrive à Lui Il l'écoutera et concédera à chacun Force et Aide pour lesquelles ils ont appelé leur Dieu et Créateur dans la plus grande misère. Et même s’ils doivent sacrifier leur vie terrestre, ceux qui ont trouvé l'union avec Dieu n'ont plus besoin de craindre le sort de ceux qui sont totalement dépourvus de toute foi et appartiennent encore à celui qui veut les faire tomber dans la ruine. À tous les hommes il est encore donné la possibilité de reconnaître leur Dieu et Créateur, et chaque homme décide lui-même de son sort. Et même l'événement le plus horrible peut être pour l'homme le chemin vers Lui, vers la Puissance de laquelle il est sorti autrefois. Et alors ce sera pour sa bénédiction, même si d’innombrables hommes sont fauchés. Ils peuvent entrer dans le Règne de l'au-delà avec une lueur de connaissance dans le cœur, si au dernier moment ils ont encore connu et reconnu leur Dieu et Créateur, lorsqu’ils L'invoquent dans la plus grande misère, Lequel se révèle ensuite à eux. Croyez, vous les hommes, que vous allez à la rencontre de cet événement qui à l'improviste surgira sur vous et qui est une Voix tellement claire d'en haut, que tous ceux qui sont de bonne volonté doivent la reconnaître. Et chacun l’entendra parce qu'elle est puissante et elle est encore un dernier appel d'avertissement, parce que peu après viendra la fin, comme cela a été annoncé.

Amen

La mort a été vaincue - Jésus et Dieu sont Un

B.D. 8123 from 12 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous devez seulement prendre le chemin vers la Croix et vous n'avez plus à craindre aucune mort. Parce que vous renaîtrez et vous vivrez dans l’éternité. Jésus Christ Est votre Rédempteur du péché et de la mort. Il Est le Sauveur qui vous soulève de l'obscurité ; c’est Lui Qui S'est opposé à l'adversaire dans la lutte et Qui l'a vaincu. Et donc Lui-même a vaincu la mort que celui-ci a apporté dans le monde. Jésus a parcouru le chemin vers la Croix pour vous et vos péchés, et dès qu’il a porté à la Croix votre faute du péché, vous appartenez à ceux pour lesquels Il a versé Son Sang, à ceux pour lesquels Il est mort sur la Croix pour éteindre votre faute du péché. Mais vous devez être de bonne volonté, vous devez vous laisser racheter, vous devez Le reconnaître comme le Rédempteur qui est devenu l'Enveloppe de l'Éternel Esprit de Dieu, Qui s'est uni avec Dieu et donc avec la Force de Dieu Il a accompli l'Œuvre de Libération. Parce que la « Force de Dieu » Est l'Amour. L'Homme Jésus Était rempli d'Amour, donc rempli du divin Esprit d'Amour, à travers l'Amour Il s'est fusionné avec l'Éternel Amour Même et donc Il Était Un avec Dieu, ou autrement dit : L'éternelle Divinité Même s'est manifestée en Jésus, Elle l'a rempli totalement et la Divinisation de l'Âme de Jésus, la totale unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité qui Est en soi Amour a eu lieu. Donc, Dieu Lui-Même a accompli l'Œuvre de Libération en Jésus, Dieu Lui-Même a éteint l'incommensurable faute des hommes, et maintenant peut devenir libre de sa faute chacun qui se confesse pour Lui en Jésus, qui reconnaît Jésus comme le divin Rédempteur, dans lequel Dieu Lui-Même s'est manifesté, parce que Lui dont la Substance d’Ur Est Amour, comblait totalement l'Homme Jésus, donc Dieu est devenu Homme et Jésus Dieu, parce que Jésus était fusionné avec l'Éternel Amour, Jésus et l'Éternel Amour Était Un. Donc la voie vers Dieu, le retour dans la Maison du Père, est garanti seulement à travers la Croix. L'homme doit porter sa faute sous la Croix, il doit prier le Divin Amour en Jésus pour le Pardon, pour l'extinction de sa faute. Et en Vérité, la voie vers le Père sera devenue libre, l'homme renaîtra à la Vie. Parce que la mort est la conséquence du péché, et la mort a été vaincue par Jésus Christ, par Dieu Lui-Même, et l'âme de l'homme atteindra la Vie éternelle et elle ne la perdra jamais et encore jamais plus. L'homme lui-même ne peut pas expier la faute primordiale de la chute d’autrefois de Dieu, parce qu'il est enchaîné par celui qui a apporté la mort dans le monde, il est encore sous le pouvoir de l'adversaire de Dieu, lui-même est tombé dans l'abîme le plus profond et avec lui se sont précipités d’innombrables êtres qui de toute façon l'ont suivi librement, mais qui n'ont plus aucune Force pour se libérer de lui dans la libre volonté. Et pour ces êtres Jésus Christ a reconquis la Force sur la Croix, pour eux Il a donné Sa Vie pour fortifier leur volonté. Il a payé le prix du rachat à travers Sa mort sur la Croix, pour que l'adversaire ne puisse plus enchaîner aucun être qui cherche à fuir son pouvoir, lorsqu’il prend la voie vers la Croix. L’appel à Jésus Christ est suffisant pour qu’Il se pose entre l'homme et l'adversaire et amène la Force à chacun qui prend la voie vers le Haut, à la rencontre du Règne qui est sa vraie Patrie. Parce que maintenant le Règne de la Lumière est ouvert, et à ses Portes il y a Jésus Christ Lui-Même et Il reçoit chacun qui veut seulement arriver à Lui et Le prie pour le Pardon de toutes ses fautes. Parce que Jésus Lui-Même a dit que chacun qui croit en Lui vivra. Celui-ci ne goûtera pas la mort, il ne doit plus craindre, parce que Jésus a vaincu la mort et Il donnera la Vie à chacun qui la désire seulement et cherche à se libérer de Son ennemi. Mais sans Lui il n’existe aucune Libération, sans Jésus Christ il n'existe aucun Pardon du péché, sans Jésus Christ l'homme reste chargé avec sa faute primordiale et il ne trouve jamais et encore jamais l'entrée dans le Règne de la Lumière, parce que l'adversaire de Dieu ne le laisse pas libre et a encore pouvoir sur lui, parce qu'il l'a suivi autrefois librement dans l'abîme. Donc aucun homme ne doit ignorer la Croix, aucun homme ne doit passer outre la Croix, chaque homme doit porter sa faute sous la Croix et la remettre à Celui qui est mort pour la faute du péché de l'humanité, qui a pris sur Lui toutes les souffrances et les tourments de l'Œuvre de Libération, pour aplanir aux hommes la voie vers le Père, dont ils se sont autrefois séparés dans la libre volonté et se sont précipités dans l'abîme. Et chacun qui invoque Jésus pour Sa Compassion trouvera la Libération, parce qu'en Jésus était « l'Amour » et l'Amour pardonne toute faute. L'Amour donne la Vie à tous ceux qui reconnaissent Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, parce qu'en Jésus il y avait l'Amour Même.

Amen

Dieu veut que Son Être Soit reconnu

B.D. 8124 from 13 mars 1962, taken from Book No. 86

Celui qui se donne librement à Moi pour que Je puisse faire couler en lui Mon Esprit, celui qui désire toujours seulement entrer en liaison avec Moi, a son étincelle spirituelle qui s’est unie avec Moi, son Esprit de Père de l'Éternité, il peut aussi être certain qu'il est protégé de l'influence adverse, parce que Je possède sa volonté et donc l'âme de l'homme s'est aussi détachée de lui dans la libre volonté, parce que de Ma Part il n'est soumis à aucune contrainte. L'âme Me désire et dans ce désir elle s'ouvre à Mon Rayonnement d'Amour et est comblée de la Force de Mon Esprit. Comprenez, vous les hommes, que ce processus est et doit être un acte de la libre volonté et que l'homme avec cela Me montre qu’il a dépassé son épreuve de volonté, qu’il Me reconnaît comme son Seigneur, auquel il se donne en toute intériorité, parce qu'autrement le lien de l’étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père de l'Éternité ne Me pousserait pas Moi-Même à Me révéler maintenant à lui dans la Parole. Comment pourrais-Je parler à un homme qui n'ouvre pas à Moi son cœur dans la libre volonté ? Comment pourrais-Je guider à la Terre des Révélations divines si l’homme lui-même ne M'offre pas cette possibilité en se préparant en un vase d'accueil, dans lequel Je peux maintenant Me répandre ? Et c’est Mon Esprit qui maintenant Se manifeste, et il est vraiment reconnaissable dans contenu de Mes Révélations, parce que c’est toujours seulement l’Amour que Je prêche, c’est toujours seulement l'Œuvre de couronnement de l'Amour que Jésus-Christ a accompli, pour racheter les hommes, et que Je porte à votre connaissance à travers Mes Révélations. Et lorsque Mon esprit peut donc être efficace dans un homme, alors l'homme lui-même sera aussi dans la Lumière et il saura qu'il est instruit par l'Éternelle Vérité Même et que donc il a aussi à s'employer de plein droit pour le patrimoine spirituel qui lui est apporté directement par Moi et qui arrive toujours. Celui qui sait estimer Mon très grand Don de Grâce pourra aussi se défendre contre toutes les attaques, parce que c’est sa Force, celui qui a foi en Moi et en Mon Amour de Père, sera protégé de n'importe quelle non-vérité et il pourra même reconnaître à tout instant où agit l'adversaire, même lorsqu’il paraît sous un masque pour agir, pour guider les hommes dans l'erreur. Lorsque Je peux guider Ma Parole sur la Terre, alors Je poserai aussi des gardiens qui empêcheront l’ennemi d’agir soit sur Ma Parole comme aussi sur Mes serviteurs, parce que là où Mon Esprit peut se manifester, il est aussi demandé l'accomplissement d'une tâche donnée par Moi, et qui est de répandre Ma pure Parole, de donner connaissance aux hommes de Ma Volonté et en particulier de Mon Être Qui n'est plus reconnu à juste titre, mais que les hommes doivent apprendre à connaître, parce que Je courtise leur amour ce que peut exiger seulement un Être extrêmement parfait. Mais vous les hommes vous ne Me reconnaissez plus Moi et Mon Être, au travers de beaucoup d'erreurs vous avez reçu de Moi une fausse Image, J’ai été présenté à vous les hommes comme un Dieu irascible, comme un Juge qui punit, Lequel condamne toujours seulement, et que donc les hommes craignent seulement, mais qu’ils ne peuvent pas aimer. Je Me révèle à vous comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance, et Je veux que ceux auxquels Je peux parler à travers l'esprit témoignent de Moi, qu'avec une ferveur de feu ils Me déclarent Moi-Même et guident partout un savoir selon la Vérité, pour qu’il fasse clair dans le cœur des hommes et que même leur âme se tourne vers Moi dans l'amour, parce qu'alors ils s'éloignent de Mon adversaire et donc ils ont aussi soutenu leur épreuve de volonté, dans le but duquel ils demeurent sur la Terre. Et donc Je ne tolérerai pas que vous soyez entravés dans votre travail d'amour. Je parlerai toujours et toujours de nouveau à vous, toujours et toujours de nouveau Mon esprit agira en vous et il vous offrira un délicieux patrimoine spirituel. Et vous pouvez vraiment croire que Moi-même Je peux Être présent en vous seulement lorsque vous M'avez préparé une demeure. Vous pouvez croire que Je Suis en vous lorsque Je vous parle et que Je vous aide à conquérir la victoire sur les substances du corps, lesquelles, parce qu'elles ne sont pas encore mûres, vous procurent parfois de la gêne. Mais Mon Rayonnement d'Amour touchera aussi le spirituel et procurera aussi son mûrissement. Parce que votre volonté M’appartient. Et donc vous êtes Miens et Je ne vous laisserai jamais plus aux mains de Mon adversaire. Et de même s’il accoure toujours de nouveau contre vous, même s’il tente toujours de nouveau de vous faire vaciller dans votre foi, Mon Amour vous soutiendra, parce que votre libre volonté M’appartient.

Amen

Le savoir sur l'Être de Dieu est nécessaire

B.D. 8125 from 14 mars 1962, taken from Book No. 86

Grand est Celui Qui vous a créé. Infini est Son Amour et infranchissable est Sa Sagesse. Pensez toujours à Lui, pour que vous vous mettiez vous-mêmes en contact avec Lui, pour que vous M’envoyiez toujours vos pensées, car J'ai la nostalgie de votre retour et Je laisse régner vraiment Mon Pouvoir, Mon Amour et Ma Sagesse, pour vous rendre possible ce retour à Moi. Lorsque vous les hommes vous vous imaginez votre Dieu et Créateur comme l'Être le plus sublimement parfait, lorsque vous pouvez croire avec conviction que cet Être le plus sublimement parfait veut Être votre Père, alors vous renoncerez aussi à votre résistance intérieure qui vous a tenu séparés de Moi pendant des temps infinis, vous chercherez à établir le juste rapport avec Moi, le rapport d'un fils envers le Père, et demanderez comme un faible enfant Ma Protection et Mon Aide, lorsque vous êtes dans la misère. Mais vous sentirez aussi l'amour pour Moi, vous viendrez confiants à votre Père et donc vous vous donnerez aussi à Moi, et vous ne voudrez alors plus vous passer de Moi, parce que Moi-même Je vous tiens maintenant, parce que Je vous enveloppe avec Mon Ruban d'Amour que vous ne dénouerez plus. Mais pour cela il est nécessaire de connaitre Mon Être le plus sublimement parfait. Vous devez apprendre à M’aimer, et pour cela vous devez d'abord savoir que Moi-même Je Suis l'Amour ; vous ne devez pas Me craindre comme un Dieu punitif, mais M’aimer comme un Père fidèle Qui pourvoit. Seulement alors vous entrez dans le juste rapport avec Moi, vous vous donnez volontairement à Moi et avez exécuté votre retour, ce qui est le but et l’objectif de votre parcours terrestre. Et donc Je cherche toujours de nouveau à montrer à vous les hommes Mon Pouvoir, Mon Amour et Ma Sagesse. Lorsqu’il vous arrive une misère, Je vous guide toujours de nouveau hors de celle-ci, parce que pour Moi il n’existe rien qui soit impossible à résoudre. Et Je vous laisse même parvenir des preuves continues de Mon Amour, en vous préparant des joies que vous devez toujours considérer comme un Don de Ma Part. Vous pouvez toujours vous sentir protégé par Ma Providence, parce que Je reconnais vraiment ce dont vous avez besoin spirituellement et corporellement et vous le recevez dès que vous êtes adonnés à Moi, dès que vous établissez le lien avec Moi à travers d’intimes pensées, à travers la prière et des actions d'amour. Alors vous pourrez toujours expérimenter des preuves de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Pouvoir, parce qu'avec cela Je veux seulement conquérir votre amour, parce que Je veux aussi réveiller en vous le désir de l'unification avec Moi et alors le but de votre vie terrestre est accompli, dès que vous établissez l'intime lien avec Moi, dès que vous vous donnez en tant que fils au Père et que vous vous donnez totalement à Sa Volonté. Vous ne marcherez alors plus dans l'obscurité spirituelle, vous serez compénétré par Moi Même avec Ma Lumière d'Amour, Je pourrai parler avec vous dans un intime lien, et votre amour éclatera toujours davantage, et dans votre cœur il n'y aura plus aucune obscurité. Dès que vous Me connaissez comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir, vous tendrez aussi vers Moi et cela signifie que vous Me reconnaissez Moi à Qui une fois vous avez nié votre reconnaissance. Et pour cela pendant votre vie terrestre Je ne laisserai rien d'entamé pour vous donner un juste éclaircissement sur Mon Être, parce que tant que vous ne Me reconnaissez pas comme ce que Je Suis : comme l'Être le plus sublimement parfait, Qui vous aime et Qui veut conquérir votre amour, tant que vous ne voyez pas en Moi votre Père Qui veut rendre Ses fils éternellement heureux, alors vous vous tenez loin de Moi. Et pour cela Je Me révèle à vous dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et dans Ma Puissance, Je cherche continuellement à conquérir votre amour après quoi vous resterez éternellement avec Moi.

Amen

Les disciples du temps de la fin - Dons de Grâce - Evaluation

B.D. 8126 from 15 mars 1962, taken from Book No. 86

Je déverse encore sur vous une plénitude de Dons de Grâce avant la fin, parce que J'ai Compassion de l'humanité qui ne reconnaît pas à juste titre le but de sa vie terrestre et est en danger d’avoir parcouru en vain la vie terrestre lorsque sera venue la fin. Parce que Je cherche jusqu'à la fin à sauver les âmes errantes et à leur apporter de l'Aide, et jusqu'à la fin Je parlerai encore aux hommes et leur laisserai arriver beaucoup de Pain du Ciel, Je les pourvoirai jusqu'à la fin avec l'Eau de la Vie qui coule continuellement de Ma Source. Mais Je pourvoirai aussi constamment pour que Mes Dons de Grâce puissent être acceptés par les hommes dont J'ai besoin comme médiateurs, comme vases dans lesquels Je peux faire couler Ma pure Eau de la Vie. Et ceux-ci sont donc Mes disciples du temps de la fin, que J'envoie de nouveau dans le monde, ils sont Mes représentants sur la Terre qui portent Mon Évangile, qui annoncent aux hommes Ma divine Doctrine de l'amour, qui leur fournissent le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie, pour que tous les hommes puissent se revigorer et se fortifier pour leur course de pèlerin sur cette Terre. Et même si Mon adversaire fait rage, même s’il procède contre Moi et les Miens avec astuce et perfidie, il ne doit pas être craint par ceux qui accueillent l'Eau de la Vie de Ma Source, qui se laissent nourrir et abreuver par Moi-Même, parce que ceux-ci sont protégés de ses attaques à travers leur lien étroit avec Moi, ils doivent toujours seulement rester dans cette intime liaison avec Moi, pour pouvoir goûter constamment aussi Ma Protection. Je déverse Mes Grâces en plénitude. Mais vous les hommes êtes libres d'accepter les Grâces. Bien que Je voie que beaucoup tendent vers l'abîme, Je ne peux de toute façon pas leur faire tourner vers Moi leur volonté par contrainte, Je peux toujours de nouveau seulement les mettre en garde et les avertir, Je peux leur envoyer seulement Mes messagers et leur donner l'Annonce de ce vers quoi vous allez tous à la rencontre. Mais Je dois vous laisser la très pleine liberté, quel que soit la façon dont vous voulez vous y prendre. Mais tant que vous les hommes passez encore sur la Terre, chaque individu est poursuivi par Mon Amour et il tente tout pour changer son sens lorsqu’il n'est pas bien orienté. Et à aucun homme il ne doit manquer Mon Don de Grâce, si seulement il est prêt à l'accepter. Parce que les Grâces peuvent devenir efficaces seulement lorsqu’il les accepte et lorsqu’elles sont évaluées par la libre volonté de l'homme. Mais elles sont aussi sans limites à disposition. Le temps passera rapidement ; les hommes ne veulent pas croire dans une fin, ils se laissent capturer par le monde, et tous leurs sens et tendances sont tournés vers des biens et des joies terrestres, parce que Mon adversaire est vraiment habile pour présenter devant leurs yeux, de manière fascinante tout ce qui les détourne de Moi, leur Dieu et Créateur. Ils donnent beaucoup plus écoute à lui qu'à Mes messagers qui leur apportent Mon Évangile, Ma pure Parole d'en haut, qui est continuellement guidée en bas sur la Terre comme le plus grand Don de Grâce, qui est vraiment en mesure de vous changer tous si seulement vous acceptiez reconnaissants tout ce qui provient de Ma Main. Parce que dès que Moi-même Je peux vous parler, vous êtes rayonnés par Ma Force d'Amour qui allume en vous une claire Lumière et vos pensées changeraient et seraient seulement tournées vers Moi. Mais votre libre volonté doit permettre que Je vous parle. Dans la libre volonté vous devez ouvrir vos cœurs et laisser briller dans ceux-ci Ma Lumière d'Amour. Vous pouvez devenir bienheureux seulement par la Grâce. Vous êtes constitués de sorte que par votre propre force vous ne pouvez entreprendre aucune remontée, mais vous y réussiriez si vous vous serviez de Mes Grâces. Et si vous écoutez librement Moi-Même, alors il vous serait indiqué l'incommensurable Trésor de Grâce que le divin Rédempteur Jésus-Christ, Moi-même, J'ai conquis pour vous sur la Croix, parce que Moi-même J'ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération. Et vous tous pouvez maintenant profiter des Grâces que J'ai conquises à travers Ma mort sur la Croix, que J'ai subi comme Extinction de votre grande faute du péché. Vous avez à disposition un grand Trésor de Grâces, utilisez-le, ouvrez-vous pour l'apport de Mes Grâces et évaluez-les, et en Vérité vous deviendrez libres de votre adversaire, vous monterez en haut de l'abîme. Invoquez-Moi pour Ma Grâce et Ma Compassion, priez toujours pour l'apport de Grâces et alors vous Me montrez aussi la volonté d'utiliser la Grâce, et en Vérité, vous ne devez alors plus craindre la fin, parce que vous entrerez dans la Vie éternelle, vous entrerez dans la Lumière et la Béatitude.

Amen

Le Centre éternel de Lumière et de Force

B.D. 8127 from 17 mars 1962, taken from Book No. 86

L'Esprit le plus grand de l'Infini, le Créateur du Ciel et de la Terre, le Centre éternel de Lumière et de Force, Se révèle à vous les hommes, parce qu'Il vous aime, parce que vous êtes de la Force autrefois procédée de Lui, qui a été externalisée comme êtres et, vu que vous aviez une libre volonté, vous avez pris une fausse voie qui vous a portés loin de votre lieu d'origine. Mais cet Esprit le plus grand et le plus parfait est dans Sa Substance d’Ur Amour, et l'Amour ne permet pas que quelque chose se perde. Vous les hommes pouvez certes maintenant mener une vie indépendante sur la Terre, vous pouvez même penser ; mais vous êtes sans connaissance sur toutes les connexions spirituelles, vous êtes impuissants dans le savoir sur votre rapport envers cet Être, le plus sublime Esprit parfait, envers votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Et dans Son très grand Amour pour toutes Ses créatures Il se révèle à elles lorsqu’elles marchent sur la Terre comme êtres auto-conscients, et Il les stimule à la réflexion. Il se tourne directement vers les hommes. Le plus grand Esprit de l'Infini s'abaisse vers Ses créatures qui ont été rayonnées de Lui comme minuscules étincelles de lumière depuis des temps éternels. Parce que ces créatures ont perdu leur lumière, elles se sont détournées volontairement de lui et ont tendu vers l'obscurité. À l'homme il peut cependant être donné une clarification selon la Vérité s'il a la volonté d’accueillir les Révélations divines, s'il a la volonté d'écouter ce que le plus grand et le plus parfait Esprit de l'Infini veut lui transmettre. Et vous recevrez ensuite vraiment de ce sublime être parfait une présentation qui vous pousse intérieurement à chercher une liaison avec Lui, et vous apprendrez à comprendre le sens et le but de votre vie terrestre, vous serez introduits dans un savoir profond, parce que pour cela il vous faut seulement votre libre volonté, et suivre cet Être parfait, Que vous reconnaissez comme votre origine, dès que la lumière de la Vérité est allumée en vous. Et chaque Révélation divine est une telle Lumière d'en haut qui éclaire vos cœurs et vous rapporte les connaissances perdues que vous possédiez lorsque vous-mêmes brilliez encore en tant qu’étincelles de Lumière dans Sa Présence. Autrefois vous avez été près de Lui, mais vous ne pouviez pas Le contempler, parce que vous seriez morts en voyant la Lumière et la Force de l'Éternité qui vous a créé. (17.03.1962) Et maintenant Il est proche de vous, et même si vous n'êtes pas en mesure de Le contempler, Il Se révèle également à vous, parce qu'Il veut que vous Le reconnaissiez. Parce qu'Il a Compassion de votre situation malheureuse, et Il veut vous aider à arriver à la béatitude. Saisissez-Le, Il Se tourne vers vous les hommes, l'Être le plus parfait, duquel vous ne pouvez vous faire aucune idée, parce qu'Il est Tout dans tout, parce qu'il n'existe rien qui n'ait pas été créé par Lui-Même, parce que tout est Sa Force, Il est l’éternelle Source de l'Éternité de la Force et de la Lumière. Vous avez été rayonnés autrefois comme minuscule étincelle, mais l'Être le plus parfait s'occupe de chacune de Ses créatures, parce que l'Amour illimité la lie avec lui, et cet Amour s'exprime dans les rapports avec les hommes, Il Se révèle pour que l'homme prenne connaissance de son rapport avec ce grand Esprit de l'Infini, pour que lui-même cherche à se relier avec Lui, pour qu'il revienne de nouveau à son origine. L'homme a la faculté de pouvoir penser, et pour cela Dieu Lui-Même se révèle, parce que l'homme doit s’occuper d'un savoir qui est transmis directement de Dieu. Il allume une lumière à l'homme qui se trouve encore dans l'obscurité tant qu’il est encore totalement sans connaissance sur lui-même, sur son origine et sur son but. Il a Compassion de Ses créatures qui marchent dans l'obscurité, parce que dans cette obscurité elles ne sont même pas en mesure de reconnaître leur Créateur, Lequel est Amour depuis l'Éternité. Mais lorsqu’elle reconnaît son Créateur, Lequel veut aussi être son Père, alors elle Lui porte aussi l’amour. Et pour cela l'Être le plus hautement parfait se révèle aux hommes, pour les stimuler à l'amour et Il vient à leur rencontre dès que leur brille une petite lumière qui leur donne connaissance sur leur origine d’Ur et sur leur destination sur la Terre. Dans l'Amour de Dieu la créature a eu son origine, l'Amour de Dieu poursuit Sa créature jusqu'à ce qu’elle revienne de nouveau vers l'Éternel Amour, pour être inconcevablement bienheureuse dans l'union avec Lui.

Amen

La foi dans la Présence de Dieu

B.D. 8128 from 18 mars 1962, taken from Book No. 86

Je suis présent en vous dès que vous vous reliez avec Moi en Esprit et en Vérité. Mais vous les hommes Me cherchez toujours encore au loin. Ils sont seulement peu qui se donnent à Moi en tant que fils, qui donc établissent le juste rapport avec Moi. La majorité des hommes parle certes d'un Dieu et Créateur, ils croient même dans un Être outre mesure puissant, mais ils croient aussi que cet Être est infiniment puissant et loin d’eux ; ils ne savent pas qu’en tant que Dieu et Créateur Je voudrais avoir le contact avec eux, et qu'eux-mêmes doivent l’établir, parce que c’est eux-mêmes qui se sont autrefois éloignés de Moi, et donc maintenant eux-mêmes doivent revenir de nouveau vers Moi. Mais ils ne sont pas en mesure de prier intimement, c'est-à-dire de tenir avec Moi un dialogue en Esprit et en Vérité ou bien de M’envoyer seulement un appel intérieur qui provient du cœur. Ils se servent seulement de prières mémorisée qui n'ont aucune valeur devant Moi, que Je n'écoute pas et donc que Je ne peux ne pas satisfaire, parce que Je veux être appelé en Esprit et en Vérité. Je veux qu'à Moi il monte des pensées intimes qui Me poussent ensuite Moi-même, à Me pencher vers le demandeur, à M’avancer vers lui pour lui être voisin. Mais bénis soient ceux qui ont déjà établi cette intime liaison avec Moi, qui Me poussent donc à être Présent au moyen d'une prière en Esprit et en Vérité et auxquels donc Je peux parler, mentalement ou bien aussi de façon audible lorsque leur état de maturité le permet. Vous devez seulement désirer ardemment et permettre Ma Présence. Mais un cœur purifié a aussi pour conséquence Ma Présence, s’il s'est préparé par amour comme demeure dans laquelle Moi-même maintenant Je peux entrer. Si cependant vous les hommes croyez dans un Dieu, avec Lequel vous-mêmes pouvez vous relier, alors le chemin de votre vie est un chemin dans l'amour, autrement vous n'auriez pas cette foi, parce que la foi devient vivante seulement au moyen de l'amour. Mais l'humanité est dépourvue de tout amour, parce que l'amour parmi les hommes s'est refroidi. Et pour cette raison on rencontre seulement rarement une foi vivante, une foi qui Me cherche et pousse l'homme à entrer en contact avec Moi, parce que l'amour est déjà en contact avec Moi, au moyen d'action d'amour l'homme M’attire Moi-Même à lui et il Me pousse à être Présent. Et ainsi seulement l'amour est déterminant pour décider dans quel rapport l'homme est envers Moi, parce que là où l'amour s'allume dans le cœur, là il peut déjà être perçu une légère poussée dont Je Suis le but. Donc l'homme affectueux priera, et cela en Esprit et en Vérité, parce que l'amour établit le contact avec l'Éternel Amour, avec Moi, et maintenant Je peux être présent en lui. Et si Je suis présent en lui, alors Je peux aussi M’exprimer dans ses rapports avec Moi, Je peux guider ses pensées, Je peux guider à lui une richesse de pensées, Moi-même Je peux ensuite agir en lui, comme Je l'ai promis. Mais Ma Présence est toujours nécessaire, et c’est toujours seulement ses actions d'amour qui Me pousse à être présent en lui. Mais combien loin de Moi se tiennent les hommes eux-mêmes au moyen de leur vie sans amour ! Ils ne peuvent pas Me reconnaître, parce qu'ils sont encore d'esprit assombri, et donc ils Me rendent même impossible d'agir directement sur eux au moyen d'un Discours mental, parce qu'ils ne l’entendent pas dans leur éloignement de Dieu, et ils ne le comprendraient même pas si le prochain leur en donnait connaissance. Il est difficile de les bouger à la foi dans un Dieu Qui veut être leur Père, Qui voudrait les rendre heureux comme fils, lorsque ceux-ci cherchent le contact avec Lui. Ils ne peuvent pas croire parce qu'ils n'ont pas en eux l'amour qui réveillerait la foi à la vie. Et donc ils ne seront jamais en mesure d'exécuter aucune prière en Esprit et en Vérité, à moins qu'une très grande misère surgisse sur eux et qu’ils invoquent le puissant Créateur du Ciel et de la Terre, Qui les a créés. Et lorsqu’un tel appel provient du cœur, alors Je l’entendrai et Je le satisferai. Mais Moi Seul sait comment est constitué le cœur de chaque homme, et Je sais si une aide terrestre est une bénédiction pour lui, ou bien s'il est mieux que Je le rappelle avant le temps.

Amen

La Force de l'Esprit divin

B.D. 8129 from 19 mars 1962, taken from Book No. 86

Le Courant de l'Esprit qui vous afflue a vraiment une grande Force. Parce qu'il provient de l'Esprit de Perfection, il provient de Moi-Même, de l'Esprit le plus parfait dans l'Infini. Seulement Il ne peut pas vous toucher avec toute sa Force, parce qu'alors vous disparaîtriez. Mais le Courant provient de Moi, même si sentez seulement un effet minimum ; et il frappe l'âme, même si le corps ne peut en percevoir aucun effet. Mais l'âme est fortifiée et l'homme a dans les mains une preuve de l'effet du Courant de Force : Il entend Ma Parole et il l'écrit, pour qu'il puisse aussi apporter la preuve au prochain qu’il a été frappé par le Courant de Mon Esprit. Oh, vous les hommes vous ne saisissez pas l'infini Amour de votre Père, de l'Être le plus parfait dans l'Infini, qui vous donne un signe de Sa Présence, de Son Action et de Son Être, Lequel s'unit aussi avec Ses créatures et leur guide de délicieux Dons de Grâce. Vous ne saisissez pas cet Amour et donc Mon Action n'est pas reconnaissable d’une manière éclatante, parce que Je ne veux pas mettre l'homme dans un état de contrainte à cause de sa libre volonté, dans un état de grande Béatitude que même le corps perçoit avec bienveillance. Parce qu’un tel état amènerait ensuite toujours l'homme à Me servir comme vase pour le Courant de Mon Esprit, ce qui n'aiderait cependant jamais l'âme au progrès, car elle doit s’offrir à Moi dans toute la libre volonté pour la réception de Ma Parole, du Courant de Lumière et de Force qui se lève de la Source d’Ur de Lumière et de Force. Je peux toucher l'homme seulement avec beaucoup de prudence, et Je dois limiter l'effet du Courant de Mon Amour pour l'homme lui-même, pour que son âme ne subisse aucun dommage. Et donc Je n'agis pas de façon insolite sur lui, Je dois le laisser dans sa faiblesse, mais même cela est un effet de Ma Force, tant que cela Me sert pour faire couler sur la Terre un Courant spirituel, parce que les hommes ont besoin d'une Eau vivante dans laquelle ils doivent guérir leur âme. Et si Mon Action se manifestait de façon entièrement insolite sur vous, pour qu'elle soit reconnaissable par le prochain, alors il serait sous une contrainte de foi qui ne serait d'aucune utilité pour l'âme. Mais le Courant de Ma Lumière et de Ma Force coule de toute façon en vous et il ne manque pas son effet, vous-mêmes en êtes seulement touchés doucement. J'ouvre une source d’où coule l'Eau de la Vie, dans laquelle vous-mêmes et aussi le prochain pouvez vous revigorer et vous fortifier, et cette Source ne s'épuisera pas tant que vous-mêmes êtes disposés à Me servir comme vase, pour que Je puisse faire couler le Courant de Mon Esprit. L'Amour de votre Père pour Ses fils ne finit jamais, parce que vous êtes procédés de cet Amour. Cet Amour de Père sait que vous les hommes êtes en grande misère et donc Il veut vous aider. Votre Père sait aussi comment il peut vous aider au mieux : Vu qu’il vous manque la Lumière et la Force, Il cherche à vous les guider. Mais tout doit procéder dans le cadre de l'Ordre de Loi. Je ne peux pas offrir la connaissance et la Force surnaturelle arbitrairement aux hommes, mais Je peux ouvrir une Source, ce qui est à nouveau seulement possible lorsqu’un homme Me sert dans la libre volonté comme vase que maintenant Je peux combler et dont peut de nouveau se servir chacun qui veut accepter Mon Don de Grâce. Et ce vase ne peut pas être poussé à son service pour Moi par le fait que lui-même perçoit l'effet du Courant de Ma Grâce. J'exige un total dévouement à Moi dans la libre volonté, seulement par amour pour Moi et pour celui qui doit être aidé, J’exige une disponibilité pour Moi qui doit être totalement désintéressée. Et Je récompenserai une telle disponibilité, mais autrement que comme les hommes si attendent. Mais Je ne refuserai Ma Force à personne qui Me la demande seulement intimement. L'âme recevra toujours la Force, lorsque le Courant de Mon Esprit coule sur la Terre, parce qu'il ne restera jamais sans effet. Et lorsque sera venu le temps, Je Me manifesterai aussi de façon insolite et Ma Force sera puissante dans le faible. Mais alors Je poursuis un but, parce que dans Ma Sagesse Je reconnais comment et où il y a des hommes qui sont encore à aider et dont la foi est encore faible, et que Je ne veux pas perdre à Mon adversaire. Parce que pour Moi aucune chose n'est vraiment impossible. Et Je veux Me montrer à vous comme un Père affectueux, lorsque sera venu le temps dans lequel vous M'invoquerez pour de l'Aide dans la plus grande misère. Alors Je serai présent à tous ceux qui croient en Moi vivement.

Amen

Le renouvellement de la Terre

B.D. 8130 from 20 mars 1962, taken from Book No. 86

Un renouvellement de la Terre est inévitable, parce que tout est sorti de l'Ordre, les hommes eux-mêmes se trouvent dans un état totalement dé-spiritualisé et ils empêchent au spirituel lié dans les Œuvres de Création son développement vers le Haut, parce que leur désir ardent pour la matière les pousse souvent à des actions qui signifient la destruction prématurée des Œuvres de Création. Les hommes eux-mêmes enfreignent constamment l'Ordre divin, pour s'intéresser seulement à leur bien-être corporel, donc toutes leurs pensées et tendances sont seulement pour la matière, elles sont seulement pour les biens terrestres et les joies mondaines. Ils ne se rendent pas compte d’aucune manière du vrai but de la vie terrestre, et donc cette vie reste une course à vide qui aura de graves conséquences si les hommes ne changent pas et n'entreprennent pas une autre voie. Donc il y a seulement encore peu de possibilité que les hommes changent et se laissent convaincre de leur bas état spirituel. De graves coups du destin ou des événements mondiaux ne sont pas en mesure de les pousser à un changement de leurs pensées et ils n'écoutent pas les reproches du prochain qui voudraient les aider à sortir de la nuit de l'esprit, parce qu'ils ne croient en rien. Un tel état ne peut pas subsister, parce que la Terre en tant que station de mûrissement doit servir au spirituel qui se trouve sur la voie du Retour à Dieu. Donc elle restera existante comme telle, mais il doit se dérouler une purification ; tout doit de nouveau être réarrangé ; à tout le spirituel – de la dure matière jusqu’à l'homme – il doit être donné de nouveau la possibilité de servir, parce que seulement à travers le service le spirituel peut se développer vers le haut et enfin se libérer de toute forme. Et c’est en cela que consiste l’inversion de l'Ordre divin, c’est-à-dire qu’au spirituel il est enlevé toujours plus la possibilité de servir. Cela constitue une infraction contre l'Ordre divin, de même qu’aux hommes il manque tout amour qui implique un « service », car ils rendent souvent à la matière impossible de servir du fait qu’ils amassent des biens terrestres et se réjouissent de leur possession, de sorte que ceux-ci ne peuvent jamais s'acquitter de leur but et donc le temps de leur développement est prolongé, chose qui prépare des tourments au spirituel lié. Ainsi les hommes sont outre mesure forts dans l'amour propre, ils pensent seulement à la satisfaction de leurs désirs, ils se trouvent dans l'amour totalement contraire, ils cherchent toujours seulement l'unification avec des choses qui appartiennent au monde. Leur amour, qui veut toujours seulement prendre, mais jamais donner est erroné. Le vrai amour est refroidi parmi les hommes, et cela est le bas état spirituel qui fait être un échec à un chemin terrestre qui contredit totalement l'Ordre divin et qui demande la dissolution des Créations terrestres, dans laquelle la race humaine finira aussi, parce que celle-ci n’utilise plus sa vie terrestre, donc elle a échoué totalement dans la dernière épreuve de la vie terrestre. Les hommes eux-mêmes attirent la fin de la subsistance de la Terre dans sa vieille forme, les hommes eux-mêmes du fait de leur volonté contraire et leur bas état spirituel déterminent avec cela le temps de la fin qui était prévu depuis l'Éternité. Et vu que non seulement les hommes, mais aussi les Créations terrestres seront frappés par la volonté et les pensées contraire des hommes, même la dissolution de ces Créations terrestre est devenue nécessaire, et la conséquence de cela est une totale transformation de la surface entière de la terre, à laquelle chaque être vivant est intéressé, mais il est aussi de nouveau engendré à travers l'Amour de Dieu sur la nouvelle Terre dans une forme qui correspond à son état de maturité spirituelle. De nouveau l'Ordre sera rétabli sur la nouvelle Terre, parce que tout doit procéder dans son développement, et même à l'âme de l'homme qui a échoué, il doit être donné de nouvelles possibilités de remontée qui cependant demande une dissolution et une nouvelle relégation dans la matière solide et donc elle doit être crainte. Chaque homme a encore la possibilité de changer, si en lui il y a seulement la moindre volonté de s'acquitter du but de sa vie terrestre. Alors il lui sera prêté assistance de toute façon, pour préserver son âme d’une nouvelle relégation. Et donc aux hommes il est de nouveau toujours donné connaissance du motif et de la signification de la fin de cette Terre, et aussi de l'événement mondial qui peut agir favorablement sur les pensées des hommes. Mais la volonté de l'homme n'est pas forcée, il doit réfléchir par libre poussée et chercher la liaison avec le Créateur du Ciel et de la Terre. Il ne sera jamais laissé sans Assistance parce que Dieu veut que les hommes arrivent à la Vie qui dure dans l’éternité et qu'ils ne perdent pas de nouveau la vie pour un temps infiniment long.

Amen

La voie douloureuse de Jésus en tant qu’Homme

B.D. 8131 from 21 mars 1962, taken from Book No. 86

Même pour Moi le chemin sur la Terre en tant qu’Homme Jésus était très difficile, parce que Mon Âme était descendue du Règne de la Lumière dans l'abîme, elle était arrivée dans une sphère qui pouvait lui préparer seulement de la peine, parce que c’était le domaine de Lucifer, de l'esprit premier tombé. C’était le domaine de l'obscurité, du péché et de la mort. Et seulement l'Amour qui brûlait en Moi M'a rendu la vie supportable, parce que cet Amour reconnaissait le terrible sort du prochain et cherchait à l’aider. Et chaque Amour qui veut aider a un effet de Force, de sorte que Je disposais donc d'une Force inhabituelle et pouvais l'engager pour le bien du prochain. J'Étais pur et sans péché et Je Me trouvais au milieu du péché. Et Mon Âme a souffert d’une manière indicible, parce que tout le coupable agissait sur le corps, parce que les faiblesses et les désirs attaquaient le corps, et l'Âme devait combattre contre ceux-ci pour ne pas succomber. De grandes tentations s'approchaient de Moi, parce que Lucifer connaissait Mon Plan, de libérer de son pouvoir les êtres tombés de Dieu, et de les reconduire de nouveau au Père. Et il a vraiment tout tenté et s'est donné du mal, en croyant Me porter Moi-Même à la chute. Il M'a opprimé dans Ma lutte pour la spiritualisation de Mon Âme qui voulait S’unir avec l'Amour divin, pour être comblée avec la Force pour l'exécution de l'Œuvre de Libération qui pouvait être conquise seulement par l'Amour. C’était bien le sort le plus difficile qu'ait à porter un homme qui passait sur cette Terre. Parce que Je connaissais aussi Ma Tâche, lorsque l'unification avec l'Esprit du Père en Moi a eu lieu. Je savais la voie terrible de souffrance que J'avais à parcourir, Je savais Mon chemin vers la Croix qui s'est conclue avec Ma mort sur la Croix. Je savais tout déjà par avance et J’ai parcouru consciemment et dans la libre volonté cette voie, parce que Mon Amour pour l'humanité souffrante était si grande qu’elle aurait été perdue pour des temps éternels sans Mon Œuvre de Libération. Parce qu'aucun homme ne pouvait lui-même extirper le grave péché de la chute d'un temps de Dieu, parce que cette chute a eu lieu dans la connaissance la plus claire de ce que l'être a fait. Ce n'était pas un péché par faiblesse, c’était une rébellion entièrement consciente contre Dieu malgré la connaissance la meilleure. Mais J'ai eu Miséricorde de l'humanité, vu que J'ai reconnu les liaisons, et donc aussi l'impossibilité d'arriver jamais plus à la Lumière, si n'était pas accomplie une Œuvre d'Amour par laquelle la très grande faute était extirpée. Si Moi en tant qu’Homme Je n'avais pas conquis cette connaissance qui était la conséquence de Mon grand Amour, alors Je n'aurais pu avoir la Volonté pour cette voie surhumaine de souffrance. Mais le Père a accepté comme Œuvre d'Expiation seulement un Sacrifice dans la totale libre Volonté d'Amour. Et ainsi J'ai parcouru consciemment la voie vers la Croix, consciemment J'ai pris sur Moi Mon Sort terrestre, que seulement l'Amour en Moi a pu supporter. Et J'ai tenu bon jusqu'à la fin. Aucun homme ne peut imaginer ces souffrances et ces tourments, qu'une Âme pure d'en haut avait à subir, mais la Force Me venait sans interruption, parce que Je suis resté dans le lien intime avec le Père, parce que J'ai demandé Son Amour et Je l'obtenais sans limites. Et ainsi il vous est toujours de nouveau donné l'éclaircissement que « l'Amour » a accompli le Sacrifice de la Croix, que « l'Amour » qui Me comblait totalement, Était l'Esprit du Père de l'Éternité Même, que Lui-Même donc a racheté le monde du péché et de la mort, et avec Lequel Je Me suis totalement uni, parce que « l'Amour » a pris demeure dans l'Homme Jésus, dans une Enveloppe humaine qui était volontaire et en mesure de souffrir, parce que l'Esprit de l'Infini ne pouvait pas souffrir, mais Il pouvait rayonner totalement une forme et donc maintenant Lui-Même et la Forme rayonnée étaient Un. Le chemin terrestre en tant qu’Homme Jésus avait été outre mesure difficile, mais il a apporté à l'« Homme » Jésus la pleine unification avec Moi, il lui a apporté la Divinisation de Son Âme. Et l'Homme Jésus a atteint sur la Terre le but que tous les hommes doivent atteindre, et qui est de s'unir avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et ils le peuvent, parce que dans le divin Rédempteur Jésus Christ ils ont une Aide qui leur enlève le poids du péché d’Ur lorsqu’il est porté sous la Croix, et il peut même fortifier leur volonté, pour atteindre la pleine union, l'unification avec Moi, l'Esprit du Père de l'Éternité, parce que pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que maintenant les hommes trouvent la Libération du péché et de la mort.

Amen

« Venez tous à Moi….» Encouragements dans la misère

B.D. 8132 from 22 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous devez être consolés vous tous qui êtes fatigués et chargés, si seulement vous venez à Moi et M'invoquez dans votre misère. En tant que Père affectueux Je veux Me révéler à vous et Je veux vous pourvoir avec la Force corporellement et spirituellement parce que vous êtes encore tous des fils faibles qui ont besoin d'aide, que donc J'appelle à Moi dans l'Amour miséricordieux. Vraiment Je suis seulement préoccupé pour votre béatitude, mais vous pouvez Me trouver seulement dans l'unification avec Moi, donc Je vous dis : Venez à Moi, parce que Moi seul peux vous aider à la béatitude, Moi seul peux vous combler avec la Force pour vivre selon Ma Volonté, Moi seul peux vous irradier avec Ma Force d'Amour qui vous rend bienheureux et qui vous aide au perfectionnement. Donc venez à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer pour que Je puisse vous parler et Ma Parole vous transmettra vraiment la Force, Ma Parole vous offrira la paix parce qu'alors vous êtes certains que Moi-même Je suis près de vous lorsque Je vous parle. Pourquoi alors êtes-vous découragés et craintifs, si vous avez la certitude que Je suis près de vous ? Vous possédez vraiment des preuves de Ma Présence lorsque vous pouvez toujours de nouveau écouter Ma Parole qui vous introduit dans la Vérité. Certes, le monde surgit sur vous et il vous rend craintif et découragé, mais vous vous trouvez sous Ma Protection et vous n'avez à craindre aucun malheur tant que vous faites de sorte que Moi-même puisse être présent en vous, tant que vous voulez Me servir librement comme vase dans lequel Je peux déverser Mon Esprit. Vous avez à vous acquitter d'une mission si importante que Je vous fais arriver vraiment toute Protection et que Je vous donne la Force de repousser de vous tout ce qui pourrait vous retenir de cette mission. Moi-même Je suis derrière vous et donc Moi-même Je Suis pour vous le meilleur Combattant. Je veux seulement que vous établissiez toujours plus solidement le lien avec Moi pour que Je puisse être présent en vous à tout instant, pour que vous tourniez vers Moi vos pensées quotidiennement et à chaque instant, parce que cela est nécessaire pour l’accomplissement de la tâche pour laquelle vous vous êtes offerts librement. Le temps va à la fin et il ne doit surgir aucune course à vide, vous ne devez pas faiblir et rester inactif, vous devez Me servir avec toute votre ferveur et toute votre disponibilité, parce que seulement ce travail volontaire produit une bénédiction pour vous-mêmes et pour votre prochain qui a besoin de Force ou qui doit Me trouver, et à qui Je veux parler à travers vous. Donc de nouveau vous serez toujours poussés par Moi-Même à l'activité dans Ma Vigne. Mais Mon adversaire cherche aussi à s'inclure et à vous entraver et vous serez toujours de nouveau soumis à des dérangements, vous serez toujours de nouveau inquiétés, alors vous devez seulement vous réfugier en Moi Qui vous assiste dans toute misère du corps et de l'âme. Le temps de la fin n'est pas un temps de calme. Il y aura une lutte constante avec l'adversaire, parce qu'il trouve toujours un moyen pour vous faire tomber dans la confusion. Mais vous pouvez toujours lui prêter résistance, parce que vous devez seulement venir à Moi pour que Je vous revigore et vous rassasie vraiment comme Je l'ai promis. Donc tenez-vous en toujours à Ma Promesse, parce que vous n’enverrez en vain aucun appel qui monte vers Moi en Esprit et en Vérité, parce que tant que vous permettez que Je vous parle, vous recevez directement la Force de Moi et vous ouvrez aussi votre cœur à Mon Rayonnement d'Amour et alors l'adversaire doit disparaître de vous, parce qu'il fuit le Rayon de la Lumière d'Amour. « Demandez et il vous sera donné ....frappez et il vous sera ouvert ....» vous pensez trop peu à Ma Promesse, autrement vous n'auriez jamais à craindre ou à être craintif, parce que Je Me charge de toute Providence pour vous qui Me servez et Je vous pourvois constamment avec la Force. Donnez-vous à Moi et laissez-Moi agir, alors vous faites partie des Miens que Je ne laisserai jamais dans leur misère, que J'assisterai du point de vue terrestre et spirituel comme Je l'ai promis.

Amen

La spiritualisation des substances immatures

B.D. 8133 from 23 mars 1962, taken from Book No. 86

Toutes les souffrances et les misères du corps contribuent à la spiritualisation des substances encore non mûres. Donc vous devez porter tout avec résignation, parce que c’est seulement pour le salut de votre âme. Le corps porte en soi encore beaucoup de spirituel non mûr, parce que n'importe quelle matière est porteuse de spirituel qui est encore au début de son développement. Et pendant la vie terrestre il vous est bien possible de spiritualiser même les substances du corps qui peuvent s'unir avec l'âme et à la fin de la vie corporelle aller ensemble dans le Règne de l'au-delà. Mais seulement rarement cette vraie spiritualisation d'un homme est réussie, parce qu'elle suppose une vie dans l'amour qui demande un total renoncement du moi et seulement rarement un homme atteint ce haut degré d'amour sur la Terre. Mais il a déjà conquis beaucoup lorsque le corps se soumet à la volonté à l'âme, et laisse déterminer sa volonté, ses pensées et ses actes par l'esprit en lui. Et si maintenant le corps s'unit aussi au désir de l'âme, si donc il exécute le désir de l'âme, alors les substances du corps se spiritualiseront en particulier lorsque la maladie et la souffrance agissent sur ce spirituel immonde et se purifie toujours davantage, de ce fait il repose aussi une certaine Bénédiction sur de tels états du corps qui parfois lui préparent de la souffrance. Avec cela de nouveau des instincts non spirituels sont toujours expulsés, et l'âme se spiritualise toujours davantage et on peut même parler de spiritualisation du corps, même si celui-ci n'est pas encore réussi complètement pendant la vie terrestre. Mais croyez que chaque maladie et chaque souffrance a un effet avantageux pour votre âme, lorsque vous ne vous hérissez pas contre le destin, lorsque vous portez résignés votre sort qui ne vous a jamais été chargé sans but. Que le corps ait encore à montrer des substances pas mûres, vous ne pourrez pas le nier et donc ces substances vous prépareront toujours de la souffrance ; et seulement rarement un homme réussira à rétablir en lui l’Ordre total, bien que cela soit la vraie tâche de la vie terrestre. Mais il est et reste faible et il faut la plus intime liaison avec la Source de la Force de l'Éternité, l'homme doit tellement être comblé d'amour que l'Éternel Amour Même Est constamment avec lui, parce qu'ensuite il dispose d'une mesure de Force qui lui permet aussi la spiritualisation de toutes les substances qui oppriment le corps. Mais l'homme peut déjà se louer heureux lorsqu’il réussit à enlever les scories de l’âme durant sa vie terrestre, pour qu'il puisse être compénétré de la divine Lumière d'Amour, pour qu’il soit réceptif à la Lumière, lorsqu’il entre dans le Règne de l'au-delà. Et ce décrassage de l'âme est atteint aussi à travers la souffrance et la maladie, lorsque l'amour n'a pas éclaté si clairement qu'il procure le mûrissement de l'âme. Donc vous les hommes ne devez pas vous plaindre et murmurer lorsque vous êtes chargés corporellement, parce que cela vous sert seulement au perfectionnement. Et le degré de la Lumière d'une âme peut être de force très différente à son entrée dans le Règne spirituel. Et toute souffrance sur la Terre contribue à l'augmentation du degré de Lumière, étant supposé que l'homme lui-même s’efforce d'arriver à la maturité de l'âme et qu’il tend sérieusement à la perfection. Et donc vous devez aussi être reconnaissant pour la souffrance et vous ne devez pas croire que vous devez la supporter comme une punition. Elle est seulement un moyen de purification, parce qu’en vous il y a encore des substances impures, qui se trouvent déjà dans votre enveloppe corporelle extérieure, qui consiste dans du spirituel non mûr. Mais même ce spirituel peut parcourir un rapide parcours de développement, il peut arriver plus rapidement à la maturité à travers de tels moyens de purification. Et un jour vous reconnaîtrez la Bénédiction de ce qu’il vous a été donné de porter dans la vie terrestre. Et vous serez seulement reconnaissants pour l'affectueuse Providence que vous reconnaîtrez aussi dans cela. Parce qu'un jour la Lumière brillera en vous et vous oublierez tout le mal qui est derrière vous et vous serez bienheureux dans la Lumière.

Amen

L'Amour transmet la connaissance

B.D. 8134 from 24 mars 1962, taken from Book No. 86

Je veux communiquer avec vous pour que vous gagnez un savoir qui correspond à la Vérité et qu’avec ce savoir vous appreniez aussi à voir toute votre vie terrestre avec d’autres yeux, et que maintenant vous la viviez pleinement conscients dans la liaison avec Moi et que vous vous prépariez à une constante réception de Force. Parce que vous les hommes êtes sans force, tant que vous ne profitez pas de Mon Apport de Force. La force de vie est certes à votre disposition, mais vous ne l’employez pas selon Ma Volonté, ainsi à la fin de votre vie dans les cas les plus chanceux vous aurez ramassé des biens terrestres que vous devrez laisser en arrière, lorsque sera venue l'heure de votre mort. Mais si vous vous orientez selon Ma volonté, alors vous pourrez conquérir avec votre force vitale des biens qui ont de la consistance et qui vous suivent dans le Règne spirituel. Vous pouvez même conquérir de la Force spirituelle avec la liaison constante avec Moi, et seulement alors vous vous acquittez du vrai but de votre vie terrestre. Et Je veux donc vous transmettre le savoir sur cela, parce que vous êtes depuis tant de temps sans connaissance, là où il vous manque encore l'amour, là où vous n'accomplissez pas encore des œuvres d'amour, dont vous rend capable la Force de vie. C’est donc Ma Volonté que vous vous efforciez de vivre dans l'amour. Alors vous ramasserez des biens spirituels, et ensuite vous allumez vous-mêmes en vous une Lumière qui signifie pour vous connaissance et savoir qui correspondent à la Vérité. Alors vous établissez aussi la liaison avec Moi et il peut vous être apporté directement la Force pour faire votre remontée, vous tendrez à la perfection, vous atteindrez le but qui est le but de votre vie terrestre. Mais tant qu’il vous manque totalement ce savoir, vous êtes des aveugles en esprit, et vous vivez seulement pour cette Terre. Toutes vos pensées sont orientées seulement à la Terre, et vous employez la force de votre vie terrestre seulement pour le bien-être de votre corps, mais vous ne pensez pas à l'âme en vous. Mais le corps est passager, par contre l'âme ne passera pas, et vous devez tenir beaucoup à son sort. Elle a besoin de Force, que cependant vous pouvez vous fournir seulement lorsque vous accomplissez des œuvres d'amour, lorsque vous vous unissez intimement avec Moi dans la prière, lorsque vous rendez possible que Je vous apporte directement la Force, lorsque vous Me laissez vous parler Moi-Même. Alors il vous arrive une mesure de Force qui vous rend capable pour un juste chemin sur cette Terre. Le Discours direct est une transmission de Force de la plus grande importance, et donc Je serai toujours prêt à vous parler, parce que vous tous avez besoin de beaucoup de Force, parce que vous tous vous vous exercez trop peu dans l'amour, et donc l'apport de force d'amour est encore minimum. Mais Je veux vous stimuler à l'amour, Je veux vous instruire dans toute la Sagesse, sur ce que vous devez faire sur la Terre pour devenir bienheureux, comme vous l'étiez au début. Je veux allumer en vous une Lumière, parce que vous-mêmes marchez dans l'obscurité. Mais vous-mêmes devez être prêts à accueillir la Lumière, vous devez vous ouvrir volontairement et écouter Mon Discours, quoi que vous fassiez quand vous, qui ne M’entendez pas directement, écoutez volontairement Mes messagers qui vous transmettent Mon Discours. Vous expérimenterez une grande bénédiction du fait de votre disponibilité à M’écouter parce que la Force coulera en vous, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force. Et la Lumière en vous augmentera en Force lumineuse, d’autant plus souvent que vous Me donnez l'occasion de vous parler. Vous augmenterez dans le savoir, et vous sentirez aussi que ce qui vous est transmis est la Vérité, parce que seulement la Vérité a la Force de vous mener à la perfection. Et si vous voulez arriver en possession de la Vérité, alors vous devez vous donner à Moi-Même Qui Suis l'Éternelle Vérité. Vous devez vous unir à Moi dans la prière ou bien à travers des œuvres d'amour et rester toujours tourné vers Moi dans la volonté. Et vous serez comblés avec un savoir selon la Vérité, parce que Moi-même Je vous ai donné la Promesse que Je vous guiderai dans la Vérité, que Je vous enverrai Mon Esprit, que Moi-même resterai avec vous jusqu'à la fin. Et là où Je Suis, là est aussi la Vérité. Là où Je Suis est l'Amour, et là où Je Suis, est aussi la Source de la Force de l'Éternité. Donc vous devez toujours désirer ardemment seulement Ma Proximité, Ma Présence, et en vérité, vous n'irez pas les mains vides. Votre vie terrestre n'aura pas été vécue en vain. Vous pourrez recevoir la Lumière et la Force dans une grande mesure, et après votre mort vous entrerez dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

La réception de la pure Vérité demande des prémices

B.D. 8135 from 25 mars 1962, taken from Book No. 86

Je cherche toujours seulement à vous guider la pure Vérité. Mais souvent vous remarquerez que même les opinions des Miens dévient l'une de l'autre, les opinions de ceux qui tendent vers Moi, qui veulent M'appartenir et qui s’unissent même avec Moi à travers la prière et les actions d'amour. Mais parfois ils se conforment solidement à ce qu'ils ont accepté d'autres hommes comme Vérité, mais qui ne peut pas soulever le droit à être Vérité. L'homme doit se libérer totalement d'un patrimoine spirituel traditionnel et Me demander à Moi-Même la pure Vérité. Alors il se trouve dans une juste pensée, alors avec cela il est seulement fortifié, mais il obtiendra aussi l'éclaircissement là où il erre encore. Et il doit toujours de nouveau être souligné que le désir pour la Vérité est la première condition pour être dans la Vérité. L'homme doit toujours de nouveau se rendre compte si en lui demeure ce désir et il doit toujours de nouveau examiner l’origine de ce qu’il possède comme patrimoine spirituel. Et là où ce désir pour la Vérité est sérieux, il y aura aussi toujours la même Vérité qui a son Origine en Moi. Et cette Vérité peut être transmise à vous les hommes seulement à travers l’action de l'esprit, pour laquelle vous tous devez vous efforcer de porter au plus grand développement l'amour en vous, pour que Mon esprit en vous puisse agir directement. Et ensuite vous devez vous laisser offrir par Moi, vous devez abandonner chaque opinion préconçue et accepter toujours seulement ce que Je vous fais arriver. Vous devez toujours seulement entendre ce que vous transmet Mon esprit. Et vous marcherez à coup sûr dans la Vérité, vous-mêmes exclurez chaque erreur, parce que dès que Mon esprit agit, vous le reconnaissez aussi comme erreur. Mais combien peu hommes ont connaissance de ce processus, combien peu d’hommes savent qu'à eux est accessible la très pure Vérité, si seulement ils vivent selon Ma Volonté, donc s'ils acquittent des prémisses qui permettent « l’action de Mon esprit ». Les hommes cherchent à arriver en possession de la Vérité selon l'entendement, à travers une fervente étude, et ils se conquièrent seulement un savoir humain qui ne leur donne jamais la sécurité qu’il soit la pure Vérité. Mais Je leur montre la voie pour arriver à cette Vérité. Et dans cela vous ne pouvez jamais M’exclure, parce que Moi en tant que l'Éternelle Vérité, Je Me Suis réservé de guider la Vérité à vous les hommes qui vous acquittez des conditions que J'ai liées à l'apport de la pure Vérité : c’est-à-dire qu’au travers de l'amour vous vous formiez de manière que vous rendiez possible « l’action de Mon esprit » en vous. Alors Moi-même Je guide à vous la Vérité et Je le ferai parce qu'il est nécessaire que vous vous bougiez dans la Vérité. Mais vous les hommes n'êtes presque jamais disposé à renoncer au patrimoine spirituel que vous possédez, parce que chacun croit être instruit dans la Vérité et il ne veut pas s’en séparer volontairement. Et donc vous-mêmes vous mettez souvent des barrières que Je ne casse pas à cause de votre libre volonté. Mais cela empêche la réception de la pure Vérité qui suppose d’abord le désir pour la Vérité et avec cela est lié le renoncement définitif à ce que l'homme possède comme patrimoine spirituel. Mais il sera encore plus heureux, lorsqu’il est maintenant instruit par Moi-Même et reçoit de nouveau le patrimoine spirituel que maintenant il peut présenter avec conviction comme pure Vérité et il le fera aussi. Et un tel patrimoine spirituel qui procède directement de Moi, coïncidera toujours et vous les hommes serez aussi ensuite convaincus de la Vérité de celui-ci, parce que Moi-même Je vous donne cette sécurité intérieure à travers l'esprit, et elle est nécessaire pour pouvoir présenter la Vérité dans les rapports avec votre prochain. Mais vu que vous les hommes avez peu connaissance d’une telle action de l'esprit en vous, vous prenez toujours seulement pour aide votre entendement et cela produira des résultats multiples et différents, vous tous croyez penser d’une manière juste, mais vous n'avez aucune sécurité intérieure et vous ne pouvez apporter aucune preuve. Et donc des scissions se lèveront toujours de nouveau, et donc beaucoup d'opinions sont soutenues, et l'humanité marche dans la non-connaissance, ou bien elle s'approprie de fausses images lorsqu’il s'agit d'une région spirituelle qui ne peut pas être sondée autrement qu’au travers de Mon Action sur les pensées de l'homme, à travers l'éclairage de l'esprit qui demande une vie d'amour et une liaison consciente avec Moi. Vous les hommes vous pourriez toujours vous bouger dans la Vérité, dès que vous vous mettez seulement en liaison avec le Donateur de la Vérité, dès que vous désirez sérieusement la Vérité de Moi-Même.

Amen

Exhortation à la résistance dans le temps de la fin

B.D. 8136 from 26 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous pouvez être certain que Je suis présent dès que vous entendez Ma Voix. Vous pouvez croire que Mon Esprit agit en vous dès que vous vous reliez intimement avec Moi et désirez M’écouter. Mais des conditions doivent être remplies pour que Je vous forme en un vase d'accueil du Courant pour Mon Esprit, c’est que vous ayez préparé vos cœurs pour Ma Présence. Et seulement l'amour peut le faire, pour qu'ensuite il accouche d’une foi vivante dans Mon Action en vous, autrement vous n'écouteriez pas Ma Voix de l'intérieur. Mais lorsque vous entendez Mon Discours, alors l'humilité doit aussi remplir votre cœur, parce que Je donne Ma Grâce seulement aux humbles, et Mon Discours est un Cadeau de Grâce d'une Signification inouïe. Mais alors vous pouvez aussi être convaincu que vous vous bougez dans la Vérité, parce que ce que Je vous dis maintenant dans le Discours direct est la Vérité, parce qu’il procède du Donateur de la Vérité, de l'Éternelle Vérité Même. Et ainsi considérez-vous toujours comme Mes domestiques qui voudront toujours seulement vouloir, penser et agir en accord avec Ma Volonté, parce que vous ne pourriez pas être des vases d'accueil pour Mon Esprit divin si vous ne vous étiez pas offerts dans la libre volonté pour Mon service et donc vous M'avez offert votre volonté pleinement conscient, donc vous vous êtes tournés vers Moi, et avec cela vous avez dépassé l'épreuve de volonté sur la Terre et vous vous trouvez sur la voie du retour et vous êtes déjà arrivés peu avant votre but. Comment dois-Je alors vous confirmer autrement votre mission, pour l'accomplissement de laquelle vous vous êtes offerts à Moi volontairement ? J'ai pu vous choisir pour cette mission, parce qu'étaient présentes en vous toutes les prémisses, et Je veux, que vous meniez votre mission à la fin et que vous ne vous laissiez retenir d’aucune manière parce qu'elle est importante, et Je ne Me suis pas cherché arbitrairement des serviteurs forts dans la volonté qui résistent contre toutes les attaques de la part de Mon adversaire. Il ne craint aucun moyen, lorsqu’il espère pouvoir avec cela éteindre la Lumière qui rayonne clairement en bas sur la Terre. Ne vacillez alors pas dans la foi pour être pour Moi de vrais domestiques, mais tenez-vous en solidement seulement à Moi, et le tentateur disparaîtra lorsqu’il voit que ses plans et intentions sont sans succès. Mais Je lui laisse la très pleine liberté, parce que c’est le dernier temps. Bientôt son action sera finie, et alors Je saurai vous protéger, vous qui voulez Me servir consciemment, vous qui êtes et resterez Miens. Exploitez toute la Force pour agir dans Ma Vigne. Ne vous laissez pas effrayer, mais croyez et fiez-vous à Moi, Qui vous protégerai vraiment et Je ne vous exposerai pas à l'erreur, parce que vous désirez sérieusement la Vérité. Tenez toujours ouverts votre cœur pour le Courant de Mon Amour et recevez continuellement le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie. Laissez-vous nourrir et abreuver par Moi, et vous croîtrez dans la Force et vous Me servirez avec joie. Mais n'écoutez pas ce que vous disent les hommes lorsque ce n'est pas en accord avec Mon Discours. Je laisse de toute façon à chacun la liberté, parce que Je ne force pas la volonté de l'homme, mais chacun doit se demander sérieusement dans quel rapport il est avec Moi pour penser et agir à juste titre devant Mes Yeux. Et vous devez toujours établir ce juste rapport, et alors vous pourrez être certain que vous vous trouvez aussi sous Ma Protection et n'avez pas à craindre Mon adversaire. Mais il vous opprimera jusqu'à la fin, parce qu'il sait ne plus avoir beaucoup de temps. Et cela doit être pour vous l'explication pour les étranges événements qui se passeront encore, dont cependant vous pouvez toujours vous défendre avec Mon Aide et Ma Force, parce que Je n'abandonne pas ceux qui sont Miens et veulent le rester. Je leur donne la Force pour la résistance. Je leur concède toujours Ma Protection pour qu'ils puissent s'acquitter de leur tâche dans Ma Volonté.

Amen

« Le Ciel et la Terre passeront…. »

B.D. 8137 from 28 mars 1962, taken from Book No. 86

Il n'y a aucune arrogance spirituelle dans la défense des Paroles du Seigneur, parce que celles-ci restent toujours et éternellement la pure Vérité, lorsqu’elles ne sont pas exposées à des changements humains. Et ainsi Jésus a enseigné sur la Terre et a guidé aux hommes Sa Parole. Il leur a annoncé l'Évangile de l'amour et a chargé Ses disciples de retenir Sa Parole, pour la rendre toujours de nouveau accessible à l'humanité, parce qu'il est nécessaire que les hommes prennent connaissance de l'Évangile de l'amour, parce qu'ils doivent savoir la Volonté de Dieu, de Son Fils envoyé sur la Terre, pour parler aux hommes à travers Lui. Cette Parole donc peut être défendue et pour confirmation de cela, Jésus a promis aux hommes Son Esprit, qui devait guider les hommes toujours de nouveau dans la Vérité lorsqu’Il marchait sur la Terre. À travers la Promesse de Son Esprit, à travers l’assurance que l'Esprit guidera les hommes dans la Vérité, Il a aussi pourvu pour que Sa Parole, la pure Vérité, soit guidée aux hommes, parce qu’elle ne se conserve jamais aussi pure qu’elle est procédée de Jésus, parce que les hommes dans leur imperfection déformeront même ce qui est parfait, justement, parce qu'ils sont encore imparfaits. Mais Il a dit : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans toute l'Éternité. » Et de cela il résulte la nécessité que la pure Vérité soit de nouveau toujours guidée à la Terre et que celle-ci sera toujours la même Vérité, comme elle a été enseignée sur la Terre par Jésus Lui-Même, et donc Sa Parole peut toujours être défendue. Et ainsi il reste seulement à examiner, si c’est Sa Parole que vous défendez vous les hommes qui croyez être au Service du Seigneur. Et donc vous pouvez toujours seulement vous conformer à Sa Parole, vous devez prendre les Paroles de Jésus comme pierre de touche et vous pouvez vous conformer de bon droit à l’Ecriture qui témoigne de Lui. Donc, d'abord vous devez savoir l'« action de l'esprit dans l'homme », pour laquelle vous trouvez la preuve dans l’Ecriture : « Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera en toute Vérité et vous rappellera ce que Je vous ai vous dit .... » Jésus Lui-Même a donné cette Promesse comme aussi celle-là : « Je resterai avec vous jusqu'à la fin du monde... » Donc dans cela vous trouvez aussi la confirmation que Son Action n'était pas conclue avec Son chemin terrestre et qu'Il parlera constamment aux hommes. Il a toujours mentionné l’action de l'Esprit et si maintenant aux hommes il est guidé Sa Parole d'en haut, avec cela s'acquitte seulement les Promesses qui sont contenues dans l’Ecriture, qui indiquent toujours seulement que le Père parle toujours de nouveau à Ses fils qui permettent « l’action de Son esprit » en eux. Et la Vérité de la Parole qui maintenant est guidée aux hommes comme « action de l'esprit », peut donc aussi être défendue avec raison, parce qu'elle ne peut couler d'aucune autre Source que de la Parole Éternelle Même. Et elle doit coïncider aussi avec le divin Évangile que l'Homme Jésus a annoncé sur la Terre, Lequel s’est formé Lui-Même de manière que Dieu puisse prendre demeure en Lui, Lequel est Lui-Même la Parole de l'Éternité, et Qui maintenant S’est manifesté à travers Jésus et a instruit les hommes en toute Vérité. (28.03.1962) Sa Parole sanctifiée reste toujours et éternellement la Même. Et donc tout changement de la Parole divine doit être décrit comme une déformation humaine et on ne peut alors plus parler de la pure Parole de Dieu. Donc Jésus a dit : « Je veux vous envoyer le Consolateur Qui vous guidera en toute Vérité... » , parce qu'Il savait que Sa Parole expérimenterait toujours de nouveau un changement à travers la volonté humaine, autrement les hommes se bougeraient toujours dans la Vérité. Et l'apport de la pure Vérité pouvait de nouveau venir seulement à travers Son esprit, Dieu Lui-Même devait parler aux hommes, l'Éternel Esprit de Dieu devait parler à l’étincelle spirituelle dans l'homme, mais pour cela il était toujours nécessaire la disponibilité de l'homme outre les conditions sous lesquelles pouvait se manifester l'esprit de l'homme pour que Dieu Lui-Même agisse dans l'homme à travers Son esprit. « C’est l’Ecriture qui témoigne de Moi .... » Et donc vous ne pouvez pas rejeter l’Ecriture comme une œuvre d'homme, parce que dans celle-ci est cachée la plus profonde Vérité pour l'homme réveillé, même si à travers la volonté des hommes il résulte toujours de nouveaux changements que cependant l'esprit réveillé reconnaîtra et corrigera selon le sens. Jésus a indiqué « l’action de l'esprit ». Mais aux hommes le processus est resté presque toujours étranger, justement parce qu'il manquait les conditions pour l’action de l'esprit dans l'homme, comme au temps de Jésus sur la Terre les hommes étaient à une très grande distance de Dieu et ils ne pouvaient pas percevoir en eux la Voix de Dieu, parce qu'ils étaient encore sous le poids du péché primordial que Jésus Christ devait d'abord éteindre, pour mettre les hommes de nouveau dans l'état de chercher la liaison intérieure avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et ainsi l'esprit de Dieu pourra se manifester toujours seulement là où est attendue consciemment cette manifestation. Donc, la Voix de l'esprit ne résonnera jamais dans un homme qui ne se prépare d’aucune manière pour entendre le Discours de Dieu, parce que Sa Voix n'exercera jamais une contrainte sur la volonté de l'homme. Dieu Lui-Même veut certes Se révéler aux hommes et cela à chaque instant, mais l'homme doit aussi pousser Ses Révélations à travers sa libre volonté et à travers l’accomplissement des conditions qui sont nécessaires pour entendre la Parole divine. Et maintenant il doit écouter consciemment de l'intérieur. Alors il peut se dérouler « l'Effusion de l'Esprit » que Jésus Lui-Même a promise lorsqu’il marchait sur la Terre. Et ainsi aux hommes l'apport de la pure Vérité d'en haut doit être compréhensible, vous ne devez pas le décrire comme une « communication du Règne des esprits ». Parce que celles-là aussi peuvent vous arriver sans que vous ayez atteint cette maturité spirituelle que demande « l'Effusion de l'Esprit ». Vous devez savoir ce dont il s'agit lorsqu’il vous est guidé la Vérité d’une manière inhabituelle, mais elle vous semble inhabituelle seulement parce que vous-mêmes êtes trop peu instruits sur « l'Effusion de l'Esprit », parce que vous ne voulez pas reconnaître le Livre des livres, qui cependant est « l’Ecriture qui témoigne de Moi .... » Apprenez d'abord à comprendre l’Ecriture et ensuite il vous sera aussi compréhensible pourquoi de nouveau il est toujours guidé à la Terre Ma pure Parole de Dieu, parce que toujours de nouveau « le Consolateur guidera les hommes dans la Vérité .... » Parce que rien ne se conserve aussi pur comme il est procédé de Dieu, parce que de nouveau Ma Parole est toujours exposée à la volonté des hommes qui sont encore imparfaits. Mais Dieu guidera toujours de nouveau Sa Parole sur la Terre, pour que s'accomplisse la Promesse : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans l'Éternité... »

Amen

La foi vivante dans l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8138 from 29 mars 1962, taken from Book No. 86

De vous les hommes il est demandé une foi vivante en Jésus Christ, le Fils de Dieu, Lequel au travers de Son Sacrifice de mort sur la Croix a racheté les hommes du péché et de la mort. Et posséder une foi vivante en lui signifie aussi savoir le motif de Son Œuvre de Libération, de l’incommensurablement grande faute dans laquelle se trouvent tous les hommes à travers leur chute d'autrefois de Dieu. Alors l'homme qui Le reconnaît comme Fils de Dieu, dans Lequel Moi-même J'ai pu M’incorporer portera consciemment sous la Croix sa faute pour laquelle Il a donné Sa vie, pour laquelle Il a versé Son Sang. Il se déclarera donc consciemment pour Jésus Christ, le divin Rédempteur et donc il Me reconnaîtra aussi Moi-Même Qui étais en Lui, Qui Me suis manifesté dans l'Homme Jésus, parce qu'Il Était rempli d'Amour et M'a accueilli Moi-Même en Lui entièrement en tant que l'Éternel Amour. Mais Je parle de foi vivante, parce que Je ne Me contente pas avec des mots que peut certes prononcer la bouche, mais dont le cœur ne sait rien. Et seulement la foi vivante est la conséquence de l'amour qui donc l'a réveillé à la vie. Maintenant l’homme qui s’efforce de vivre dans l'amour, aura aussi le lien intérieur avec Celui Qui l’a racheté du péché et de la mort, il se donne à Lui dans ce lien, il voudra appartenir à Lui-même, lorsqu’il ne peut pas saisir selon l'entendement dans toute sa profondeur la plus grande Œuvre de Miséricorde qu’un Homme a accompli sur la Terre, mais il saura que sans Jésus Christ il serait perdu et mort d’une mort éternelle, il saura qu'il a besoin de Lui pour pouvoir devenir bienheureux et il voudra que l'Amour du divin Rédempteur le saisisse, que Sa Miséricorde l'inclue aussi dans le groupe des rachetés. Il lui apportera le poids de ses péchés et demandera Son Pardon. Et il le recevra. Le Courant de Grâce ne s'épuisera jamais, il est à la disposition de chaque homme, parce que Jésus a conquis le Trésor de Grâce pour l'humanité à travers Sa mort atroce sur la Croix. Et il a payé avec Son Sang le prix du rachat pour toutes les âmes qui avaient suivi autrefois librement l'adversaire dans l'abîme et donc étaient sa part. Et cela signifie que l'homme doit fuir seulement dans la libre volonté sous la Croix de Jésus, qu’il Le prie pour le Pardon de sa faute et pour de l'Aide contre l'adversaire. Et celui-ci a maintenant perdu son droit sur cet homme, parce que sa faute est éteinte, parce que Jésus Lui-Même s'est sacrifié sur la Croix pour toutes les âmes qui désirent revenir de nouveau à Lui et qui ont été tenues captives par l'adversaire jusqu'à Sa mort sur la Croix. Alors le pouvoir de l'adversaire a été cassé, mais toujours seulement pour les hommes qui voulaient lui échapper et qui invoquaient Jésus pour de l'Aide. C’était l’Œuvre d’un très grand Amour. Mais dans l'Homme Jésus il y avait l'Amour et J'étais Moi-même cet Amour. Je cherche toujours de nouveau à rendre compréhensible à vous les hommes cette grande Œuvre de Miséricorde et Moi-même Je vous éclaircis toujours de nouveau les liaisons qui ont motivé la Descente de Jésus, Son chemin terrestre et votre grave péché de la chute d'autrefois de Moi. Seulement lorsque vous savez la grande faute du péché dont vous êtes chargés en tant qu’hommes terrestres, vous pouvez aussi comprendre la Mission de l'Homme Jésus, et alors seulement vous pouvez prendre consciemment position envers l'Œuvre de Libération, comme aussi envers Lui-Même Qui Me cachait Moi-Même en Lui en toute plénitude. Vous devez aussi avoir connaissance de Mon Être d’Ur Que vous ne devez pas vous imaginer comme une Forme limitée, et vous devez savoir que justement cet Être S’Est choisi une Forme et Il la remplissait totalement, que donc l'Homme Jésus avait été cette Forme et qu’en Elle était la Divinité dans toute la plénitude. Et lorsque vous comprenez cela, alors vous comprenez aussi que et pourquoi vous devez Le reconnaître comme Rédempteur du monde. Alors seulement vous comprenez la Grandeur de Son Sacrifice, la voie douloureuse qu'Il a parcourue comme Homme et la mort sur la Croix qu’Il a subie en tant qu’Homme. Et alors vous brûlerez d'amour pour Lui, vous vous donnerez à Lui et voudrez appartenir à Lui pour ce temps et pour l'Éternité. Et vous apprendrez à comprendre la profondeur de Son Œuvre de Miséricorde, plus éclate en vous l'amour. Et alors vous pouvez aussi être certains du Pardon de chaque faute, parce que pour cela Il Est mort en tant qu’Homme sur Croix pour éteindre chaque faute, afin que tous les hommes qui veulent la Libération et la demandent à Lui, la trouvent.

Amen

« Prenez la croix sur vous….»

B.D. 8139 from 30 mars 1962, taken from Book No. 86

Je Suis le Père de vous tous et ce que Je fais ou concède, est la preuve de Mon très grand Amour pour Mes fils et cela sert à votre perfectionnement. Mais vous pouvez Me prier à tout instant pour que Je vous aide à porter la croix, lorsqu’elle vous semble trop lourde. Alors invoquez-Moi en Jésus Christ et alors vous prenez aussi la voie vers la Croix au moyen de votre reconnaissance de l'Œuvre divine de Libération que l'Homme Jésus a accomplie pour vous, pour éteindre votre grande faute du péché d'autrefois. Il Est le Porteur de la Croix et si donc vous M’invoquez en Lui, alors Je vous enlève volontiers le poids de la croix et Je le porte pour vous, ou bien Je vous donne la Force de porter la croix vous-mêmes et elle ne vous pressera plus aussi lourdement, le joug deviendra plus léger et vous prenez la succession de Jésus Qui a dit : « prenez sur vous la croix et suivez-Moi .... » Donc Jésus vous a déjà annoncé que vous les hommes aurez à porter une croix lorsque vous voulez Le suivre. Mais Jésus Est et Reste votre Père de l'Éternité, parce que Moi-même J'étais en Lui, Moi-même en Lui Je suis devenu pour vous un Dieu visible, mais par Mon Être Homme sur la Terre Je Me Suis aussi uni avec vous, Je comprends toutes vos misères et donc Je suis aussi disposé à prendre sur Mes Épaules votre croix et à la porter pour vous, lorsqu’elle vous semble trop lourde. Mais il vous arrive aussi continuellement de nouvelles Forces et Ma Force est une Grâce que J'ai conquise pour vous sur la Croix par Ma mort. Donc profitez toujours de cette Force lorsque vous Me priez en Jésus, lorsque vous prenez connaissance de Moi et de Mon Œuvre de Libération, lorsque vous vous identifiez dans Ma souffrance et dans Ma mort, lorsque vous croyez en Moi Qui marchais sur la Terre dans l'Homme Jésus et Qui ai éteint pour vous la faute du péché par Ma mort sur la Croix. L'afflux de Grâce vous est garanti lorsque vous Me reconnaissez. Cette Grâce se manifeste dans une volonté fortifiée, dans la Force de mener votre vie sur la Terre selon Ma Volonté. Même si le corps est faible et pauvre, l'âme est de toute façon touchée par cette Force et cette assurance doit vous faire supporter des souffrances et des maladies corporelles, parce que le corps ne reste pas existant, mais l'âme est impérissable et elle conquiert la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

L'apport de la Lumière d’en Haut

B.D. 8140 from 31 mars 1962, taken from Book No. 86

Vous pouvez recevoir constamment des messages d'en haut, parce que Mon Amour ne se refuse jamais, parce que Moi-même Je voudrais être constamment en liaison avec vous et donc Je bénis chaque heure que vous M'offrez, parce que votre libre volonté demande que Je puisse Me communiquer à vous. Mais vous recevrez toujours un délicieux Don, même si vous ne reconnaissez pas vite sa valeur. Lorsque vous pensez à l'état spirituel obscur dans lequel se trouve l'homme lorsqu’il commence sa vie terrestre, vous ne pouvez alors pas être assez reconnaissant pour la Lumière qui vous éclaire intérieurement, qui est déjà un signe que vous êtes proches de votre but. Et lorsque vous êtes dans la Lumière, c'est-à-dire lorsque vous avez déjà conquis un savoir sur votre commencement et votre but, sur votre rapport avec Moi et sur toutes les liaisons spirituelles qui concernent votre existence comme homme, alors cela signifie aussi, que vous avez échappé au pouvoir de Mon adversaire, qui en tant que prince de l'obscurité ne veut faire arriver aux hommes aucune Lumière et donc il se donne du mal pour les maintenir dans l'obscurité de l'esprit. Mais vous possédez une Lumière, vous vous êtes libérés de son pouvoir, ce qui cependant n'exclut pas ses tentatives permanentes de vous reconquérir de nouveau et de vous attirer dans son champ obscur. Mais il n’y réussit plus, dès que vous êtes dans la Lumière de la Vérité, parce que celle-ci le repoussera toujours de nouveau, parce qu'il fuit la Lumière de Moi. Le savoir est inépuisable et vous pouvez être constamment compénétrés de Ma Lumière d'Amour, donc recevoir constamment un savoir selon la Vérité qui vous rendra bienheureux et vous fera mûrir dans votre connaissance. Vous devez seulement vous tourner vers Moi dans le désir de recevoir de Moi ce délicieux Don de Grâce, soit directement ou bien aussi indirectement à travers Mes messagers. Mais il est toujours procédé de Moi-Même, lorsque Mon Esprit peut se répandre dans un cœur ouvert. Plus la Lumière brille clairement maintenant en vous, plus vous vous sentirez poussés à la faire briller dehors. Celui qui reçoit de Moi ce Don de Grâce, ne peut pas faire autrement que de le porter au-delà, de le guider au prochain et de lui faire connaitre son savoir. Parce que la Lumière possède une Force de splendeur qui brille loin dans la nuit. Et c’est encore la nuit partout où les hommes se trouvent dans l'obscurité spirituelle, où il leur manque la pure Vérité, parce que les lumières d’éblouissement ne donnent d'elle aucune lueur, elles ne peuvent pas éclairer le cœur de l'homme, donc un savoir qui ne correspond pas à la Vérité, ne peut pas rendre bienheureux. Mais Mon adversaire ne veut pas laisser pénétrer la Vérité, il se donne du mal pour éteindre la Lumière là où elle est reconnaissable et répand sa lueur. Mais Mon Amour saura vraiment protéger la Lumière et la laissera toujours de nouveau briller d'une nouvelle claire Lumière sur la Terre, pour que soit cassée l'obscurité et que les hommes voient clairement dans la Lumière la voie que maintenant ils parcourent, parce qu'ils savent qu'elle mène en haut, qu’elle va à la rencontre du dernier but. Lorsque Je peux guider à la Terre Ma Parole à travers votre volonté, alors vous possédez vraiment un incommensurable Trésor de Grâce, parce qu'il vous est offert tout à travers Ma Parole la Lumière et la Force, la Nourriture et la Boisson pour vos âmes. N'importe quelle faiblesse que vous avez au début de votre vie terrestre peut vous être enlevée et faire place à une mesure de Force qui vous fait accomplir ce à quoi maintenant vous tendez, parce que vous reconnaissez pourquoi vous demeurez sur la Terre. Le Soleil de l'Esprit brille clairement en vous, lentement vous reconquérez de nouveau les facultés qu'une fois vous avez perdues à travers votre chute de Moi. Changez votre être, parce que pour cela vous recevez la Force à travers Ma Parole et lentement vous assumez de nouveau votre être primordial. Parce que Je vous indique, Je vous explique tout, Je vous mets en garde et vous avertis ; Je parle à tous Mes fils avec le Langage de l'Amour, lorsqu’il M'est seulement possible de guider directement Ma Parole sur la Terre. Et une telle preuve de Mon Amour ne peut jamais rester sans effet, elle doit mener à l'auto-formation dans l'amour, qui est donc aussi l'unification avec Moi, le but final de votre marche sur la Terre. Donc ouvrez seulement vos cœurs et captez le Rayon de Ma Lumière d'Amour. Laissez devenir clair en vous et donc avec cela chassez aussi l'adversaire qui ne peut supporter aucune Lumière, parce qu'elle procède de Moi, il est Mon ennemi et il le restera encore pour des temps infinis. Mais il ne pourra procéder contre la Lumière qui rayonne de Moi et donc il ne pourra pas vous forcer à revenir de nouveau dans son champ obscur. Parce qu'il a perdu le pouvoir sur vous, parce que vous M'offrez pleinement conscients votre volonté, vous demandez quotidiennement Mon Don de Grâce et vous le recevez reconnaissants de Ma Main. Parce qu'alors vous Me faites Être présent en vous et là où Je Suis, il ne peut pas être, là où Je Suis il y a la Lumière et là son pouvoir est cassé.

Amen

« Et la parole s’est faite chair…. »

B.D. 8141 from 3 avril 1962, taken from Book No. 86

« Et la parole s’est faite chair, et elle a habité parmi nous .... ». Moi-même, la Parole éternelle, suis descendu sur la terre, et Me suis incarné .... Ce fut un acte d’amour et de miséricorde extrême que de Me sentir poussé à renouer contact avec les hommes qui s’étaient infiniment éloignés de Moi, qui n’étaient plus capables d’entendre Ma voix, qui ne pouvaient plus discerner en eux Ma parole, qui n’avaient plus aucun mode de liaison avec la Parole d’éternité .... Ils étaient eux-mêmes responsables de cette énorme distance de Moi, et jamais ils n’auraient été capables par leurs propres moyens d’annuler cette énorme distance de Moi, jamais plus il ne leur aurait été possible d’entendre Ma parole comme cela était possible au commencement lorsque Je pouvais communiquer par la parole avec toutes les créatures appelées par Moi à la vie .... C’est pourquoi Mon Amour-même a jeté un pont pour franchir l’énorme distance .... Je suis Moi-même venu sur la terre et Me suis incarné et J’ai cherché à entrer en contact avec Mes créatures afin de leur parler de nouveau et de jeter pour elles un pont qui mènerait de nouveau vers Moi au royaume de la lumière et de la béatitude ....

Moi-même Je suis la Parole d’éternité, mais Je n’aurais pu parler à aucun homme de façon manifeste d’en Haut afin de ne pas mettre dans un état de contrainte ceux qui furent jadis issus de Moi en tant que créatures libres. Ils devaient passer le pont vers Moi avec un parfait libre arbitre, et Je ne pouvais arriver à ce but que par Ma Parole, mais qui ne devait pas résonner de manière extraordinaire, mais sonner comme un propos adressé d’un homme à un autre. Et donc, Je M’incarnai .... Je M’installai dans le vêtement humain de Jésus et ainsi revêtu Je M’adressai aux hommes .... Mais c’était Ma parole qui résonnait en eux maintenant, et Je fus à même de montrer aux hommes par cette parole la bonne voie, Je pouvais les instruire et leur faire connaître Ma volonté, Je pouvais leur annoncer l’évangile, la doctrine divine de l’amour qui devait de nouveau mettre leurs âmes dans un état où chaque homme pût percevoir en lui Ma voix si cela était sa volonté sérieuse .... Mais d’abord, il fallait que les hommes soient rachetés du péché et de la mort, il fallait que l’ancienne dette du péché de la défection de Moi fût annulée, afin qu’ensuite, la liaison avec Moi puisse être couronnée par le « déversement de Mon esprit » .... afin qu’alors, l’homme pût de nouveau percevoir en lui Ma voix, comme cela avait été au commencement ....

« Et la parole s’est faite chair et a habité parmi nous .... ». Peu nombreuses sont les personnes qui saisissent la signification de ces mots; la Parole éternelle Elle-même est descendue sur la terre, car l’humanité était dans une extrême détresse, elle ignorait tout de sa condition misérable, de son manque de lumière, de l’obscurité spirituelle où elle cheminait .... Elle vivait complètement à l’écart de Moi, et ne faisait rien pour amoindrir cette grande distance de Moi. Et il n’y avait pas d’autre moyen d’aider les hommes que par des instructions qui fussent conformes á la vérité .... Ils devaient apprendre la volonté de leur Dieu et Créateur, et cette volonté devait leur être annoncée par Moi-même .... Il fallait que Je M’adresse Moi-même à eux, et Je ne le pouvais que par l’intermédiaire d’un homme .... Donc Je M’incarnai Moi-même dans cet homme, c’était là la seule possibilité d’instruire les hommes en toute vérité, d’attirer leur attention sur leur conduite pervertie, de leur faire connaître Ma volonté et de leur démontrer le modèle de la vie telle qu’ils devaient la vivre afin de sortir de leurs ténèbres spirituelles, et de s’engager dans la voie pour atteindre de nouveau la vie éternelle, voie que Je démontrais aux hommes. Car ils étaient influencés par Mon adversaire qui les poussait continuellement à un train de vie dépourvu d’amour où ils étaient et restaient sans forces, et où ils ne pouvaient rien gagner pour leur essor.

Je leur ai Moi-même fourni la preuve que l’effet de l’amour est la force. J’ai guéri les malades, et J’ai également opéré d’autres miracles que seule la force de l’amour pouvait effectuer .... Aussi leur expliquai-Je les conséquences d’une conduite dépourvue d’amour .... Mais d’abord, il M’a fallu expliquer aux hommes pourquoi ils se trouvaient dans la détresse physique et spirituelle .... Il M’a fallu leur faire comprendre que leur état d’homme ne pouvait pas être appelé bienheureux et donc J’ai dû leur dire ce qu’ils devaient faire pour atteindre la béatitude. Et il fallait qu’ils entendent tout ceci de la bouche de Dieu .... Il fallait qu’ils puissent percevoir Ma Parole, et donc la Parole Elle-même est descendue sur la terre et S’est faite chair .... A l’état originel, la parole a retenti dans chaque être et a été le motif d’une béatitude incommensurable .... Mais les êtres ont eux-mêmes renoncé à cette béatitude en s’éloignant volontairement de Moi, aussi ne pouvaient-ils plus entendre Ma parole, puisque cette parole était une irradiation directe de Mon côté mais que les êtres réfutèrent.

C’était l’extrême détresse des hommes sur terre qui a poussé Mon amour et Ma miséricorde à M’en approcher Moi-même, et, en dépit de leur résistance, de M’approcher d’eux par la parole .... Et celui qui alluma en lui ne serait-ce qu’une petite étincelle d’amour Me reconnut et accepta Ma parole .... Celui-là reconnut aussi la divinité en Moi, et Me suivit .... Mais le plus souvent, on ne voyait en Moi que l’homme, donc Ma parole n’était considérée que comme celle d’un homme .... J’étais parmi eux, et ils ne M’ont point connu .... Toutefois Je pouvais annoncer l’évangile de l’amour, et toujours de nouveau Je pouvais présenter la doctrine divine de l’amour aux hommes et Je pouvais former Mes disciples selon Mes intentions et puis les envoyer par le monde avec la mission d’annoncer Mon évangile, et de témoigner de Moi-même .... Donc, la « Parole Même » était venue sur la terre, et Elle s’est faite chair pour la félicité de l’humanité .... Et chaque fois que Ma parole résonne, Mon amour et Ma miséricorde infinis se penchent sur l’humanité et jettent leurs rayons d’amour dans le cœur des hommes qui reçoivent de bon gré Ma parole, qui l’écoutent et la reconnaissent comme voix de leur Père, et qui Me sont reconnaissants pour ce don précieux de la grâce .... Je suis Moi-même la Parole d’éternité, et celui qui M’entend entre en contact extrêmement direct avec Moi-même, et il atteindra également son but ultime sur cette terre, il trouvera l’union entière avec Moi, son Dieu et Père, auprès de Qui il est revenu pour de bon, de sorte qu’il sera éternellement heureux ....

Amen

L'apport de Lumière et de Force doit être désiré

B.D. 8142 from 4 avril 1962, taken from Book No. 86

Le Courant de Mes Grâces doit toujours vous être accessible, dès que vous voulez le laisser s'ouvrir en vous. Je ne mets jamais de limites à ce Courant de Grâces, mais votre volonté est déterminante quant à la Force qui peut vous toucher. Et donc vous pourrez recevoir sans limites lorsque vous désirez Mon Courant de Grâces. Et cela signifie toujours un apport de Force que votre âme perçoit avec bienveillance et qui l'aide au mûrissement. Parce que l'âme est consultée par Moi, et Mon Discours ne peut jamais rester sans effet, l'âme perçoit Mon Amour et en répond, et cela signifie toujours le rapprochement de Moi, cela signifie un pas vers le Haut. Parce que vous êtes toujours recevant, lorsque vous vous laissez consulter par Moi, donc vous devez marcher irrévocablement vers le Haut à travers chaque liaison avec Moi que vous procure Mon Discours. Mais Je veux aussi que vous augmentiez en connaissance et donc chaque Discours est aussi accompagné d’un Enseignement. Je cherche à vous guider un savoir que vous possédiez certes autrefois, mais que vous avez perdu par votre propre faute, lorsque vous vous êtes consciemment éloignés de Moi et avez tendu vers l'obscurité. Je veux vous rendre ce savoir, lorsque vous le désirez dans la libre volonté, parce que vous possédez la Lumière de la connaissance qui vous fait parcourir consciemment votre voie terrestre, toujours avec le but de vous unifier définitivement avec Moi et d'être de nouveau bienheureux, comme vous l'étiez au début. Donc Mon Discours vous apporte Force et Lumière. L'âme conquiert un savoir et maintenant elle emploie à juste titre la Force qui lui afflue, c'est-à-dire qu’elle l'utilise pour son perfectionnement. Mon Discours ne peut jamais rester sans effet étant supposé qu’il soit désiré et rendu possible par l'homme lui-même à travers sa volonté. Et donc vous ne pouvez rien faire de mieux que de vous unir le plus souvent possible avec Moi et Me demander la Force et la Lumière. Je ne laisse jamais inécoutée une telle demande et Je ne vous la refuserai jamais, vu que vous M'appartenez dans toute l'Éternité et Moi-même Je désire ardemment le lien avec vous. Mais vous-mêmes devez l'établir, parce que vous-même l'avez autrefois dénoué. Mais aucun homme qui voudrait être uni avec Moi ne M'invoquera en vain. Sa volonté est toujours la garantie que Je Me baisse en bas vers lui, que Je Suis si près de lui qu'il est en mesure de M’entendre si seulement il écoute de l'intérieur dans la foi et dans l'amour pour Moi. Et alors même sa vie terrestre ne sera pas une course à vide, parce que la Force et la Lumière qui lui afflue est perçue avec bienveillance par l'âme et elle est aussi évaluée en mode juste, l'âme mûrira et s'acquittera du but de sa vie terrestre, l'âme reconnaîtra son Origine et y tendra de nouveau avec toutes ses Forces et pour cela elle est soutenue par Moi de toute façon. Et donc vous devez aussi savoir quel Don inouï de Grâce vous distribue votre Père lorsque Lui-Même vous parle ; vous devez savoir que sans Mon Aide vous êtes faibles et sans Lumière, que l'âme ne verrait pas la voie ni n’aurait la Force de la parcourir. Mais Je vous l’indique et Je vous l’éclaire et guide à vous la Force pour la parcourir, même si cette voie monte vers le Haut. Mais vous-mêmes devez M’en donner la possibilité, vous devez chercher dans la libre volonté la liaison avec Moi et désirer être consulté par Moi. Et en Vérité, votre désir sera satisfait, partout et quand il est, parce que ce lien avec Moi est le but de votre vie terrestre qui vous mènera vraiment aussi au but, à la dernière unification avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

La décision dans la libre volonté

B.D. 8143 from 5 avril 1962, taken from Book No. 86

Le parcours infiniment long de votre développement vers le Haut à travers les Créations de la Terre touche maintenant à sa fin si vous donnez au bref trait de route comme homme la juste direction, si vous tendez vers Moi-Même et accomplissez donc consciemment le retour à Moi, si vous soutenez la dernière épreuve de volonté sur la Terre, si vous vous décidez à juste titre, donc tournez votre volonté vers Moi d’où vous avez autrefois eu votre origine. Alors vous avez vraiment achevé votre action de transformation, vous êtes devenus Miens. Vous avez dépassé le plus profond abîme et de nouveau vous êtes remontés dans les Hauteurs les plus élevées. Mais le dernier bref trait de route en tant qu’homme vous le parcourez comme être conscient de soi, mais vous ne possédez aucune réminiscence du temps infiniment long de votre pré-développement et des indicibles tourments que cela a signifié pour le spirituel autrefois créé libre. Vous vivez en tant qu’homme dans l'ignorance de votre pré-vie et du but de votre vraie vie terrestre tant que vous-même dans la libre volonté cherchez et n’avez pas encore trouvé le lien avec Moi Qui maintenant vous ouvre un savoir qui vous pousse à faire un sérieux effort pour le dernier perfectionnement. Ce savoir peut être aussi guidé à votre prochain, pour qu'il traverse la vie terrestre avec plus de responsabilité, mais il trouve rarement crédibilité tant que l'homme lui-même ne se lie pas avec Moi au moyen de pensées, de la prière ou d’actions d'amour. Parce qu'il ne peut pas lui être fourni de preuves de sa pré-vie, et il ne voudra ainsi pas volontiers accepter ce qui est dit sur le parcours de son âme à travers toutes les Œuvres de la Création, à travers le monde minéral, végétal et animal. Et pour cela il a peu conscience de sa responsabilité pour sa vie terrestre en tant qu’homme. Mais vu qu’il s'agit de la décision de la libre volonté, lui-même doit trouver la voie vers Moi. Il doit apprendre à Me reconnaitre, chose pour laquelle il lui est prêté de l’Aide de toute façon, parce qu'il peut penser, il peut employer son entendement, même si celui-ci ne lui révèle pas avec certitude la Vérité. Mais à travers son entendement il peut penser aussi à un Dieu et Créateur, auquel il doit son existence. Et il doit aussi de quelque façon s’ajuster envers ces pensées. Mais c’est sa libre volonté qui décide quelle direction prennent ces pensées. Mais dès qu'il compte seulement sur la possibilité du temps infiniment long du pré-développement, il pourra déjà enregistrer un gain pour son âme, parce que ces pensées ne le laisseront jamais plus, et alors il peut être certain qu'il lui arrivera mentalement quelques éclaircissements qu'il accepte et qui le feront consciemment tendre à s'acquitter du but de sa vie terrestre. L'homme vient au monde sans quelque savoir, mais J’aurai toujours soin qu’il lui brille une petite lueur de connaissance, qu’il rencontre toujours une Lumière et qu’il a seulement besoin d’enflammer en lui-même pour reconnaître maintenant la voie qu'il doit parcourir et qui mène en haut. Mais le fait qu’il ne soit forcé d’aucune manière n'exclut pas qu'il aura assez souvent l'occasion de se décider librement, et il sera aidé à la connaissance selon le destin de la part des êtres de Lumière qui l'assistent, mais toujours sans contrainte. Mais la vie terrestre en tant qu’homme est de la plus grande importance, vu qu’elle peut offrir à l'âme la conclusion définitive du parcours à travers la matière, de sorte qu’il puisse entrer avec un esprit libre sans poids dans le Règne de l'au-delà. Mais l'homme peut aussi échouer dans sa dernière épreuve de volonté et ensuite entrer dans le Règne de l'au-delà non libéré, mais l'âme a encore là la possibilité de trouver le divin Rédempteur Jésus Christ et de L'invoquer pour monter ensuite lentement en haut. Mais elle peut aussi vivre sur la Terre jusqu'à la fin totalement dé-spiritualisée, et ensuite elle sera de nouveau liée dans la forme, c'est-à-dire qu’elle devra parcourir encore une fois le même parcours de développement à travers les Créations de la Terre, qui est si terrible et qui demande de nouveau un temps si infiniment long que J'assiste les hommes vraiment de toute les manières pour les préserver de ce terrible destin d’une Nouvelle Relégation. Mais c’est toujours la volonté de l'homme lui-même qui décide. Et donc Je cherche toujours de nouveau à agir sur la volonté, pour qu’elle se tourne toute seule vers Moi. Parce qu'alors son âme est sauvée, bien qu’il n'ait pas encore terminé totalement son mûrissement dans sa vie terrestre en tant qu’homme. Mais sa volonté s'est décidée pour Moi, et cela signifie aussi une juste décision et avec cela l'épreuve de volonté a été soutenue. Donc chaque homme devrait écouter et réfléchir dès qu’il lui est donné de l'information sur son développement et sur sa tâche terrestre. Il devrait compter sur cette possibilité, et en vérité, cela lui procurerait déjà un gain car partout et dans la mesure du possible s'incluent des êtres de Lumière qui le guident dans la vie terrestre, et qui tentent tout pour qu'il puisse terminer son parcours à travers la matière, pour qu’il Me cherche et Me trouve, et qu’ensuite il soit sauvé pour l'éternité.

Amen

L’Action renforcée de l'adversaire contre les porteurs de Lumière

B.D. 8144 from 6 avril 1962, taken from Book No. 86

Je ne tolérerai jamais que Mon adversaire dérange une liaison entre Moi et la Terre, lorsque celle-ci est établie dans la sérieuse volonté de Me servir. Mais Je n'empêcherai jamais Mon adversaire dans sa tentative de s'insinuer d’une manière dérangeante, parce que Je ne limite pas sa volonté. Et ainsi on comprend que vous les hommes devrez souvent avoir à faire à lui, cependant Mon Pouvoir et Mon Amour sont si grands qu’il ne peut jamais être victorieux sur vous qui vous êtes mis volontairement à Mon service. Mais vous devez tous vous garder de ses astuces et perfidies, vous ne devez lui offrir aucun point d’entrée pour son action anti-divine, parce que seulement votre propre volonté est toujours décisive. Si elle est pour Moi, alors votre plus grand ennemi ne pourra rien faire contre vous, parce qu'alors Moi-même Je Suis à votre côté et il vous laisse à la vue de Ma Lumière qu'il fuit. Dans le temps de la fin il y aura toujours plus de vases à travers lesquels il pourra se manifester et qui lui sont soumis et font tout ce à quoi il les pousse. Donc il créera aussi beaucoup de confusion, il cherchera aussi à diviser les Miens, il paraîtra sous tous les masques et souvent il ne sera pas reconnu. Mais l'étroit lien avec Moi vous offrira aussi la Lumière de la connaissance, de sorte que vous ne puissiez pas être dupé par son action et que vous vous teniez loin de lui. Mais le fait qu'il agisse d’une manière insolite ne peut pas être nié, parce que la discorde régnera partout, partout il y aura animosité parmi les hommes, le mensonge triomphera et la haine se manifestera toujours plus fort. Même les Miens se demanderont souvent par quoi ils sont angoissés. Ils seront souvent poussés par une inquiétude intérieure et seront souvent hésitants et faibles dans la foi, mais ils se réfugieront toujours de nouveau en Moi et Je les fortifierai et les consolerai et leur donnerai une Lumière d'où provient l'inquiétude. Ils se détourneront consciemment de lui et ils se pousseront toujours plus intimement vers Moi et cet intime lien leur donnera la Force pour la résistance. Mais vous pouvez être certains que vous recevez directement Ma Parole, que votre service pour Moi ne peut jamais être mis en danger, parce qu'il s'agit d'une mission inhabituelle que vous déroulez, d'une mission qui vaut comme une action de salut de la plus grande ampleur et de la plus grande importance dans ce temps de la fin : car il s’agit d’apporter la Vérité aux hommes qui languissent sous le mensonge et l'erreur et qui donc sont extrêmement en danger. Il ne pourra jamais empêcher cette mission, parce que Moi-même J'ai érigé un Mur de Protection autour de Mes porteurs de Lumière, que Mon adversaire ne pourra abattre. Même s’il cherchera toujours de nouveau à franchir ce Mur, il ne réussira pas à l'abattre, parce que Je fortifierai inhabituellement Mes domestiques pour qu’ils le reconnaissent et lui opposent une ferme résistance, parce qu'eux-mêmes sont devenus forts, la Lumière en eux brille clairement et son rayon découvre l'astuce et la perfidie de l'adversaire qui est reconnu, même lorsqu’il paraît sous le masque d'un ange de lumière, parce qu'il se servira aussi de ceux qui croient parler pour Moi, qui lui ont concédé de s'insinuer à travers l'arrogance ou la fausse ferveur qui ne coïncide pas avec Ma Volonté. Vous les hommes vous verrez encore beaucoup de choses avant la fin et rien d’autre ne peut vous protéger de l'erreur que l’intime lien avec Moi. Mais alors vous pouvez aussi être certain de Ma Protection et de Mon Aide. Alors Je ne vous laisserai pas dans les mains de celui qui est Mon ennemi et adversaire, parce que bien que Je ne le limite pas dans son action dans le temps de la fin, J'étendrai de toute façon à chaque instant Ma Main protectrice sur les Miens qui se sont détachés de lui consciemment et ont tourné vers Moi leur volonté, parce que ceux-ci ont pris leur décision de volonté sur la Terre et ils se sont libérés définitivement de son pouvoir.

Amen

Jean 7, 38 – 39

B.D. 8145 from 7 avril 1962, taken from Book No. 86

« Des Fleuves d'Eau vivante glisseront de son côté ....» Même ces Mots étaient une Promesse divine donnée par l'Homme Jésus lorsqu’il marchait sur la Terre pour annoncer Ma Parole à ceux qui voulaient l'écouter. Par cette Promesse aux hommes il devait être indiqué le processus de « l'Effusion de l'Esprit », qui leur donnait la garantie que l'Eau vivante, la pure Parole de Dieu, leur affluera s'ils croyaient en Jésus en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, Lequel a été seulement l'Enveloppe de Mon éternel Esprit de Dieu. La foi en Moi Qui ai accompli en Jésus l'Œuvre de Libération sur la Terre, est nécessaire pour que le péché originel soit enlevé de l'homme et seulement alors Mon Esprit peut se répandre. Le Courant de l'Esprit devait couler du corps de celui qui croit en Moi. Ma Parole devait lui résonner de l'intérieur, parce que Moi-même Je parle à l’étincelle spirituelle qui somnole dans l'homme, jusqu'à ce qu’elle soit réveillée par une vie dans l'amour et dorénavant elle transmet à l'homme Mes Déclarations. Maintenant l'Eau vivante s’écoule du corps de l'homme, Ma Parole résonne en lui et elle est accueillie par la volonté de l'homme et est guidée au prochain. Vous les hommes ne vous occupez plus ou ne comprenez pas la signification de cette Promesse de Jésus, autrement l'afflux de Ma Parole d'en haut ne devrait pas vraiment vous sembler étrange, à vous qui ne voulez pas croire dans celle-ci et refusez les Révélations de ce genre. Vous ne comprenez pas la Parole qui se trouve dans l’Ecriture et cela montre que vous-mêmes êtes encore d'esprit non réveillé. Le processus de l'Effusion de l'Esprit sur un homme est cependant très simple à comprendre, mais il suppose certaines conditions et celui qui ne les possède pas, ne comprend pas les Paroles de l’Ecriture dans leur sens spirituel. Mais celui qui s'occupe sérieusement de la valeur des Révélations divines doit aussi savoir que Jésus Lui-Même a donné cette Promesse d'envoyer à l'homme « l'Eau vivante », Sa Parole, au moyen de Son Esprit. Et l'homme ne pourra pas rejeter les Paroles de Jésus, il doit chercher à sonder leur sens et alors il pourra aussi croire que Je parle toujours de nouveau aux hommes, que Je leur envoie toujours de nouveau Ma Parole d'en haut. Si la Terre n'était pas la vallée du péché, si elle n'était pas le règne de celui qui cherche à retenir sa suite dans l'obscurité, alors lui-même aurait conservé la pure Vérité que Jésus Lui-Même a apporté aux hommes pendant Son chemin terrestre, parce que sans l'influence de Mon adversaire une déformation de la Vérité n'aurait pas été possible. Mais celui-ci mènera sa lutte contre la Lumière de la Vérité tant que le spirituel autrefois tombé ne sera pas encore racheté. Et donc il cherchera toujours à mélanger l'erreur à la Vérité, il enlèvera même aux hommes qui sont d'esprit offusqué, toute compréhension pour la pure Vérité, et rien ne restera conservé aussi pur qu’il l’était à son origine en Moi. Donc de Ma Part il doit toujours de nouveau être guidé la pure Vérité sur la Terre, ce qui est toujours de nouveau possible, et se produit lorsqu’un homme se prépare pour que Mon Esprit puisse agir en lui, lorsqu’il croit en Moi, comme le dit l’Ecriture, lorsque l'Eau vivante, Ma Parole, peut maintenant couler à travers lui, et même le prochain peut la boire et se revigorer à la Source ouverte par Moi. Mais à vous les hommes l’« Écriture qui témoigne de Moi » ne sert à rien si vous-mêmes ne la comprenez pas, parce que votre esprit n'est pas réveillé. Alors il est nécessaire qu'il vous soit donné l'éclaircissement sur ce que vous devez faire pour réveiller à la Vie l'esprit en vous, parce qu'il est nécessaire que vous soyez exhorté à une vie dans l'amour, qui ensuite vous guide à une foi vivante. Et seulement alors vous serez en mesure de bien reconnaître votre Dieu et Créateur de l'Éternité qui s'approche de vous en tant que Père et veut vous parler avec des Mots d'Amour, Qui cherche à vous introduire dans la Vérité, parce que seulement par la Vérité vous pouvez devenir bienheureux. Et alors vous comprendrez aussi qu'il est possible, que vous les hommes M’entendiez Moi-Même en vous, et que vous tendiez à l'intime lien qui résulte du fait que vous entendez Ma Voix et la reconnaissez comme la Voix de votre Père. Et seulement alors les Promesses de Jésus qui doivent s'accomplir vous seront compréhensibles, parce que Sa Parole est Vérité.

Amen

L'adversaire sous le masque d'un ange de lumière

B.D. 8146 from 9 avril 1962, taken from Book No. 86

Il y aura beaucoup de confusion dans le dernier temps avant la fin et vous en viendrez à sentir toujours plus clairement le pouvoir de Mon adversaire. Mais Je vous allumerai toujours une Lumière à vous qui voulez être et rester Mien, pour que vous reconnaissiez ce qu'est l’action de Mon adversaire lorsqu’il paraît sous le masque d'un ange de lumière. Parce que Je veux offrir la clarté, là où il cause la confusion, dès que l'homme lui-même entend se bouger dans la Vérité. Mais la dévastation qu’il procure sera épouvantable, parce que les hommes sont indifférents et souvent ils attendent seulement des sensations, parce qu'ils s’en contentent et croient encore que Je les leur guide alors que Mon Action est seulement purement spirituelle, donc concerne seulement le salut de l'âme de l'homme et donc J'évite tout ce qui pourrait satisfaire la faim de sensation. Mon Action visera toujours seulement à vous donner à vous les hommes l'éclaircissement, là où vous vous bougez encore dans le noir spirituel. Je chercherai toujours seulement à chasser l'obscurité, à vous apporter la Lumière, pour que vous reconnaissiez clairement la voie que vous devez parcourir pour devenir bienheureux. Et donc Je parlerai aussi aux cœurs de ceux qui cherchent à atteindre leur but sur la Terre, pour qu’ils établissent la liaison avec Moi et que donc ils puissent aussi entendre en eux Mon Discours, en pensées ou bien aussi à travers la Parole qui résonne maintenant en eux, lorsque la maturité de l'âme le permet. Mais l'adversaire s’insinuera toujours dans les pensées de l'homme du monde. Souvent il paraîtra même comme un ange de lumière, mais vous serez en mesure de le reconnaître, parce qu'il ne vous stimule pas à vous détourner du monde, mais il placera toujours de nouveau le monde au premier plan pour que les hommes y tombent entièrement s’ils ne sont pas solidement unis avec Moi. La confusion sera grande parmi les hommes, parce que tant que dans l'homme il y a encore le désir pour le monde, Mon Discours ne lui sera pas compréhensible, lui-même ne sera pas capable de l’entendre et si Ma Parole lui est guidée, il ne la reconnaîtra alors pas comme telle et il se tournera plutôt vers celui qui crée cette confusion. Et Ma Parole restera sans effet, bien que dans cette Parole demeure une grande Force qui cependant ne doit se heurter contre aucune résistance, si l'homme doit en tirer Bénédiction pour son âme. Mais vous qui voulez M’appartenir avec tous vos sens, vous qui prenez au sérieux le mûrissement de vos âmes, vous qui avez reconnu le but terrestre et y tendez sérieusement, vous sentirez Qui vous parle, et vous vous détournerez toujours de celui qui vous apparaît sous un masque de lumière, qui n’apporte cependant aucun salut aux hommes, mais seulement le malheur. Mais à chaque homme il doit être laissé sa libre volonté, chaque homme doit décider avec qui il veut s'unir et chaque homme doit lui-même entreprendre l'examen lorsqu’il lui est apporté un patrimoine spirituel. Et celui qui est de bonne volonté, sera aussi en mesure de discerner la Vérité de l'erreur et il ne pourra pas être guidé dans l'erreur, parce qu'il désire être dans la Vérité. Et ainsi Je saurai aussi protéger les Miens, pour qu’ils ne tombent pas dans l'erreur et ils n'auront pas à craindre Mon adversaire, parce qu'il se trahira toujours et donc il sera reconnu par ceux qui tendent sérieusement vers Moi, pour combien celui-ci se camoufle bien. Parce qu'il ne lui sera pas possible de guider une Lumière aux hommes, ils resteront toujours dans l'obscurité, même si des lumières d’éblouissement frétillent, elles ne donnent aucune Lumière, parce que Mon adversaire lui-même est et restera le prince de l'obscurité et donc il ne pourra jamais offrir une Lumière. Mais la Lumière procède de Moi et en cela vous reconnaissez Mon adversaire ou bien son action, si en vous est allumée une Lumière qui vous rend bienheureux, qui en tant que savoir selon la Vérité vous rend heureux et vous donne l'éclaircissement là où jusqu'à présent il faisait sombre en vous.

Amen

L'exhortation au fervent travail dans la Vigne

B.D. 8147 from 10 avril 1962, taken from Book No. 86

Je dois toujours de nouveau exhorter Mes ouvriers dans la Vigne à un fervent travail, parce qu'à travers leur aide beaucoup d'âmes sont interpelées par Moi et peuvent donc recevoir de Moi directement la Lumière et la Force. Pour les âmes des hommes auxquelles Ma Parole est guidée, il y a aussi en même temps un apport de Nourriture et de Boisson, une Nourriture dont elles ont d'urgence besoin pour pouvoir encore mûrir dans le bref temps jusqu'à la fin. À elles il doit être fourni cette Nourriture, pour qu'elles ne deviennent pas faibles dans le temps de misère qui arrive, dans laquelle elles doivent affirmer leur foi en Moi, dans lequel elles doivent résister contre toutes les oppressions de l'adversaire qui veut les faire tomber dans la ruine en voulant les priver de n'importe quelle foi. Et cela ne sera pas difficile avec ceux qui ont seulement une foi morte, qui s'appellent certes chrétiens, mais ne vont pas au-delà du christianisme formel. Là où il manque la foi vivante, là l'adversaire aura un grand pouvoir et leur enlèvera encore leur faible foi. Mais celui qui est nourri avec le Pain du Ciel, abreuvé avec l'Eau de la Vie, arrivera à une foi vivante et ne la lâchera plus, même dans la plus âpre lutte contre la foi, parce qu'il sera rempli de Force qu’il tire de Ma Parole. Donc vous devez guider au-delà constamment Ma Parole, que vous recevez et vous la recevrez constamment, lorsque vous vous donnez à Moi, lorsque vous Me laissez Être présent en vous et écoutez ce que J’ai à vous dire. Et Mon Amour vous offrira ce dont vous avez besoin, ce qui est pour le salut de votre âme. Mon Amour vous offrira une Nourriture qui est supportable pour votre âme, parce qu'elle l'aide au mûrissement. Et Je veux toujours de nouveau vous dire que Je veux conquérir seulement votre amour. Donc Je dois vous pourvoir, pour que vous appreniez à M’aimer, pour qu’au travers de Ma Parole vous éclatiez toujours davantage dans l'amour pour Moi, pour que vous reconnaissiez toujours davantage Ma Perfection et que vous vous sentiez attirés par Moi. Parce que ce qui peut seulement contribuer à augmenter votre amour pour Moi, Je vous le révèle. Et ainsi votre savoir s’agrandira et vous serez toujours plus convaincus de la Vérité de ce savoir, parce qu'il vous donne une claire Lumière sur tout ce qui bouge vos pensées, sur ce que vous voyez autour de vous et sur ce qui jusqu'à présent vous est encore resté inexpliqué, vu que peut vous instruire dans la Vérité seulement Celui Qui Est la Vérité Même de l'Éternité. Et lorsqu’une telle Lumière est portée au-delà, alors il est aussi offert aux prochains la possibilité de brûler dans l'amour pour Moi. Même eux apprennent à M’aimer, parce qu'ils Me reconnaissent comme l'Être extrêmement parfait ; et l'amour pour Moi cherche aussi à établir la liaison qui est le but et l’objectif de la vie terrestre comme homme. Je veux toujours de nouveau vous offrir Mes Dons de Grâce, Je veux toujours de nouveau vous guider Ma Parole, Je veux toujours de nouveau vous montrer Mon Amour et M’indiquer à vous. Mais J'exige toujours de nouveau de vous de guider au-delà Mes Dons de Grâce, parce que Je veux encore conquérir l'amour de beaucoup d'hommes et donc Je dois leur parler. Mais vous tous, auxquels Je peux donc Me révéler, vous-mêmes vous percevrez Ma Présence, vous sentirez que Je suis près de vous, que Je parle à chacun de vous, lorsque vous prenez seulement connaissance de Ma Parole qui vous est guidée d'en haut. Et lorsque vous sentez Ma Présence, celle-ci vous poussera à entrer dans le plus intime lien avec Moi et ensuite vous-même expérimenterez la Force de Ma Parole, vous accueillerez Ma Parole pour ce qu’elle est : Nourriture et Boisson pour votre âme, qui a besoin d'une Nourriture fortifiante. Je vous invite tous à recevoir cette Nourriture de Moi, parce que tous ceux qui viennent à Ma Table, qui acceptent Ma Parole qui leur arrive à travers Mes messagers seront rassasiés par Moi. Mais chacun doit avoir la volonté de se laisser nourrir et abreuver par Moi-Même, parce que Je n’emploie aucune contrainte. Mais celui qui s'ouvre à Moi et à Ma Parole, qui puise à Ma Source et boit l'Eau vivante qui lui afflue s’il est seulement de bonne volonté conquerra infiniment beaucoup.

Amen

La demande pour la Force est toujours écoutée

B.D. 8148 from 11 avril 1962, taken from Book No. 86

Vous pouvez demander Ma Grâce et Ma Force à chaque instant. Vous n'irez jamais les mains vides, parce que Je suis toujours prêt à donner, si seulement vous voulez recevoir. Vu que vous êtes faibles tant qu’il vous manque encore l'amour, qui en soi est Force, vous devez Me demander la Force pour vous exercer dans l'amour, pour que soit vaincue votre faiblesse et que donc vous puissiez accomplir des œuvres d'amour. Je ne laisse jamais non-satisfaite la prière pour la force et la Grâce, parce qu'alors vous Me confessez dans l’humilité votre imperfection et reconnaissez Moi-Même comme l’Être Qui Est parfait, donc Qui dispose de la Force et la Lumière en Plénitude et maintenant Je vous tourne celles-ci comme Don de Grâce, parce que c’est une Grâce lorsque Je vous pourvois inhabituellement avec la Force et la Lumière, parce qu'autrefois vous avez repoussé dans la libre volonté la Force et la Lumière et maintenant de nouveau vous en êtes pourvus sous la forme d'un Cadeau de Moi, si seulement vous Me le demandez. Aucun homme sur la Terre n’a besoin de rester faible et sans Lumière lorsqu’il se tourne vers Moi et maintenant Me reconnaît comme Source de Lumière et de Force à travers sa demande. Et en Vérité, sa prière sera satisfaite, parce que dès que vous êtes arrivés à la connaissance que votre être est imparfait, vous vous approcherez aussi humblement de Moi et maintenant vous êtes librement revenus à Moi, qu’autrefois vous avez abandonné dans l'arrogance et donc vous êtes devenus faibles et d'esprit assombri. Mais Je n'ai aucune Complaisance dans un être imparfait, Moi-même Je l'aide pour atteindre sa perfection d'un temps, dès que sa volonté est tournée à nouveau vers Moi dont il s'est éloigné autrefois. Mais tant que Mon adversaire domine encore sur vous, qu’autrefois vous avez suivi dans l'abîme dans la libre volonté, la sensation de faiblesse prédominera encore en vous, vous serez toujours encore d'esprit arrogant et vous ne dénouerez pas le rapport avec Mon adversaire, pour vous tourner vers Moi. Et vous ne venez alors pas à Moi dans la prière pour que Je veuille vous combler avec la Force et la Grâce, parce que Mon adversaire vous empêche d'établir avec Moi la liaison et de M'invoquer en Esprit et en Vérité. Et Je saurai bien évaluer une prière pour la force et la grâce, Je sais qu'avec cela vous vous confessez pour Moi, que vous revenez à Moi comme fils pénitents et que vous Me priez pour être de nouveau accueillis comme fils par votre Père Qui vous aime. Alors Je ne laisserai retentir outre Mon Oreille aucun appel, Je vous pourvoirai si abondamment que maintenant vous parcourez remplis de Force et de Lumière la voie qui mène au but avec sécurité, parce que Ma Grâce vous attire à Moi et vous vous laissez volontiers tirer, vous ne Me prêtez plus quelque résistance, vous profitez de toutes les Grâces et les évaluez bien. En vous il y aura la Lumière, parce que Ma Force de Grâce se manifeste justement parce qu’en vous l’amour s'allume, lequel offre la Lumière qu'autrefois vous aviez perdu. Une prière pour la Grâce et la Force qui procède du cœur est une demande spirituelle, et chaque demande spirituelle trouve l'exaucement. Alors vous perdrez aussi toute faiblesse et pourrez recevoir le Courant de Ma Force et elle vivifiera l'âme et la rendra capable d'accomplir le travail sur elle avec succès. Dans cela même le corps pourra participer lorsque Je le retiens comme une bénédiction, parce que sa faiblesse doit pousser souvent l'homme à une prière pour la Grâce et la Force, et en Vérité Je verserai Ma Grâce et Je vous pourvoirai sans limite, parce que Je vous aime et J’ai la nostalgie de votre retour à Moi, que vous devez dérouler dans la libre volonté. Aucun homme ne doit se passer de Ma grâce et de Ma Force. Mais aucun homme ne pourra s'en passer, parce que sans apport de Ma Force de Ma Grâce il ne peut pas monter en haut, justement parce qu'il est faible et avec sa propre force il ne peut accomplir aucune montée. Mais il peut être certain qu’à chaque instant Je l'écoute et Je le satisfais, lorsque cette demande de force et de Grâce arrive à Mon Oreille ; parce qu'alors vous vous baissez humblement sous la Volonté de votre Père ; parce que vous Me reconnaissez et vous Me désirez. Je vous saisirai et Je ne vous laisserai plus tant que ne s’est pas déroulée l’unification totale avec Moi.

Amen

Avertissement sur les réceptions médiumniques

B.D. 8149 from 12 avril 1962, taken from Book No. 86

« Chaque esprit qui confesse que Jésus Christ est venu dans la chair, est de Dieu ....». Cela peut être pour vous la pierre d'examen, si vous êtes instruits par Moi-Même ou bien si vous êtes tombé victime d'un esprit faux, parce que celui-ci ne portera jamais à la connaissance des hommes Mon Incorporation en Jésus, Ma Descente pour de la Libération de l'humanité, mais il témoignera contre Moi. Mais maintenant vous devez aussi savoir que souvent l'esprit contraire s’inclut là où il lui en est offert l'opportunité, lorsque l'homme s’oppose à la volonté de Dieu car alors un esprit étranger peut prendre possession de lui et vous n'êtes pas toujours en mesure de le reconnaître. Je cherche certes toujours le contact avec vous les hommes, et Je Me réjouis de tout contact que vous-mêmes cherchez à établir avec Moi, et là où Je trouve des vases entièrement purs, alors le Rayon de Mon Amour peut couler dans ceux-ci, mais cet acte doit procéder entièrement consciemment ; vous devez vous donner à Moi si intimement que dans l'état conscient vous êtes en mesure d'entendre Ma Voix, et alors vous serez aussi certains que votre Père Lui-Même vous parle. Mais connaissez-vous bien l'état de maturité de ceux qui vous entourent ? Savez-vous si vous êtes protégés contre l'influence d'un esprit impur qui cherche à causer la confusion en vous ? Vous n'avez pas besoin de marcher dans l'erreur, mais vous n'êtes pas sûrs que celle-ci ne s’insinue pas lorsque vous vous confiez comme « médium » à des forces spirituelles, lorsque vous renoncez à votre volonté et donc vous ne pouvez pas vous défendre, lorsqu’un esprit faux prend possession de vous. Car ces esprits immondes attendent seulement l'occasion de pouvoir s'insinuer et chaque pensée impure, chaque opinion prise en avance, chaque manque d’amour peut lui concéder déjà de s'insinuer, et alors il vous apporte son propre « patrimoine spirituel » et vous l'acceptez comme « Ma Parole ». Je veux parler à chacun de Mes fils, et si vous croyez à Moi, l'intime contact que chacun de Mes fils établit avec Moi, lui procure certainement Mon Discours, et chacun de Mes fils peut l’entendre en lui-même, et selon l’intériorité de son dialogue avec Moi, Ma Parole résonnera clairement en lui-même, ses pensées seront guidées de sorte que le fils sente que son Père l'instruit et qu'il peut se confier totalement à ces pensées qui sont la Vérité. L'intime contact est la plus grande valeur que l'homme établit avec Moi dans la libre volonté, parce que celui-ci le protège de l'erreur et lui procure la paix intérieure et la sécurité, d'être gardée dans Mon Amour. J'ai bien dit que là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux. Et vous pouvez avoir aussi cette certitude que Moi-même Je Suis avec vous et donne la juste direction à vos pensées. Et alors chacun parlera dans la pleine conscience de ce que Je lui mets dans la bouche, et Moi-même Je peux alors M'exprimer et vous instruire en communiquant avec vous, et par l'intime contact avec Moi vous serez totalement remplis de Mon Esprit, autrement dit dans Ma Volonté qui maintenant est pour votre bénédiction. Parce que l'intime contact avec Moi est et reste la condition pour que Je sois présent, et celui-ci vous pouvez l'établir à chaque instant et en chaque lieu. Alors vous n'êtes pas liés à des heures établies qui ne garantissent jamais que chacun se soit préparé de sorte qu’il se trouve dans le plus intime contact avec Moi, et pour qu’ensuite Ma Présence soit aussi garantie dans le cœur de chaque homme.

Amen

L'Œuvre de Libération n'a pas besoin d'être répétée

B.D. 8150 from 14 avril 1962, taken from Book No. 86

Lorsque J'ai sacrifié Mon Sang pour les péchés de l'humanité, lorsque J'ai donné Ma Vie sur la Croix, l'Œuvre de Libération a été accomplie, elle était unique et elle n'aura jamais besoin d'être répétée, parce qu'elle était pour la faute du péché de l'humanité entière, des hommes du passé, du présent et du futur. J'ai pris sur Moi tous les péchés et J’ai éteint la faute sur la Croix de sorte qu’après leur mort chaque homme qui est de bonne volonté d'accepter ce Sacrifice puisse entrer racheté dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Parce qu'il dépend de la volonté de l'homme lui-même, s'il devient libre de sa faute du péché, parce qu'il ne peut pas être racheté contre sa volonté. Mais tous les hommes qui Me reconnaissent comme leur Rédempteur du péché et de la mort, qui s'unissent intimement avec Moi et veulent faire partie du groupe des rachetés, tous les hommes qui Me prient pour le Pardon de leur faute Me montrent avec cela leur volonté d'accepter les Grâces de Mon Œuvre de Libération et donc maintenant ils sont inclus dans le groupe de ceux pour lesquels Je Me Suis sacrifié Moi-Même sur la Croix. Ils doivent seulement se déclarer consciemment pour Moi, alors ils seront saisis par Mon Amour infini et J'écris leur faute du péché dans le sable. Ils sont libres et maintenant ils peuvent de nouveau se sentir comme Mes fils, comme ils l’ont été avant leur chute dans l'abîme, lorsqu’ils ont été procédés de Moi dans toute la pureté et la plénitude de Lumière, lorsque Je les ai créés. Sur la Terre J'ai parcouru un chemin de vie difficile, les tourments de Ma Crucifixion jusqu'à Ma mort sur la Croix étaient indescriptibles et même tout Mon chemin terrestre a été outre mesure atroce, parce que Je savais tout ce qui était devant Moi. C’était une mesure de souffrance qui a vraiment suspendu beaucoup de faute du péché. C’est un Homme totalement sans péché qui a accompli l'Œuvre de Libération, un Homme Qui Était pur et Qui donc a souffert doublement, Il était toujours poussé par l'Amour en Lui à avoir la volonté et à agir et donc l'Œuvre était à évaluer entièrement autrement que celle d'un homme qui n'aurait pas été lui-même libre de la faute. Son Âme provenait du Règne de la Lumière et le royaume de l'obscurité augmentait seulement Son état de souffrance, de sorte que l'Œuvre de Libération peut être appelée vraiment unique, elle n'aura jamais besoin d'être répété et malgré cela la faute des êtres qui concluent leur parcours de développement comme homme sur la Terre, qui parcourent le chemin du retour à Moi, sera éteinte dans toute l'Éternité s’ils se laissent racheter par Jésus Christ, Lequel est mort sur la Croix pour la faute du péché de l'humanité entière. Et bienheureux l'homme, qui sur la Terre trouve Celui dans lequel Moi-même J'ai pris Figure, dans lequel Moi-même Je suis devenu pour vous un Dieu visible, bienheureux l'homme qui croit cela et M'invoque en Lui, parce que celui-ci n'est pas vraiment perdu.(14.04.1962) Parce que sa faute a été écrite dans le sable, ou bien aussi : à travers Mon Sang il a été lavé de toute faute. Moi-même J'ai pris sa faute sur Moi et Je l'ai éteinte, parce que l'homme lui-même n'aurait jamais pu l’éteindre, ni sur la Terre, ni dans le Règne de l'au-delà, parce qu'elle était incommensurablement grande et demandait un Sacrifice d'Expiation incommensurablement grand, que J'ai accompli en tant qu’ « Homme Jésus ». Et bien que tous les hommes du passé, du présent et du futur puissent prendre part à cette Œuvre de Libération, l'homme doit lui-même se déclarer dans la libre volonté pour Moi en tant que divin Rédempteur, il ne peut pas être racheté systématiquement, mais lui-même doit se reconnaître comme pécheur qui est loin de Moi du fait de son péché et il doit vouloir venir de nouveau dans Ma Proximité et donc devenir libre de n'importe quelle faute. Et donc vous les hommes devez aussi savoir l'importance et la motivation de l'Œuvre de Libération, vous devez savoir votre chute dans le péché d'autrefois, votre grande distance de Moi et votre état faible et malheureux. Et vous devez désirer sérieusement atteindre de nouveau l'état d'autrefois dans lequel vous étiez bienheureux dans Ma Proximité. Et donc vous devez être instruit selon la Vérité, ce qui peut se produire toujours seulement lorsque vous permettez l’action de Mon esprit en vous, lorsque vous demandez d'abord la Libération par Jésus Christ afin de devenir libre de votre faute à travers Son Sang. Donc vous devez seulement vouloir mener votre vie terrestre selon Ma Volonté. Vous devez seulement reconnaître une Puissance au-dessus de vous et vouloir exécuter la Volonté de cette Puissance pour vous acquitter du but de votre vie terrestre. Alors vous vous acquitterez aussi de Mes Commandements de l'amour, parce que vous serez poussés de l'intérieur, parce que Mon esprit en vous est incessamment actif. Et un cœur qui est de bonne volonté d'aimer, accepte sans refus ce qui lui est apporté par Jésus, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Et donc Mon esprit peut maintenant agir seulement dans celui qui lui donne l'éclaircissement selon la Vérité et un savoir plus grand témoigne d’un amour plus grand pour Moi et la demande consciente de Pardon de la faute procure ensuite aussi la pleine Libération, auquel peut maintenant aussi suivre « l'Effusion de l'Esprit ». Celle-ci ouvre maintenant à l'homme un savoir et le prochain peut maintenant prendre la juste connaissance du divin Rédempteur Jésus Christ et même se donner librement à Lui, pour devenir libre de n'importe quelle faute. Le juste savoir sur Jésus-Christ et sur Son Œuvre de Libération peut être guidé à la Terre toujours seulement à travers Mon esprit et cela se produira toujours, et toutes les nouvelles générations en prendront connaissance, parce que tous les hommes qui veulent de nouveau revenir à Moi doivent se laisser racheter par Lui, parce que tous les hommes doivent Me connaître et reconnaître Moi-Même en Jésus, parce que tous les hommes doivent trouver le Pardon, parce que Je suis mort sur la Croix pour tous les hommes qui passeront sur cette Terre pour revenir à Moi.

Amen

L'homme a d'urgence besoin de Lumière

B.D. 8151 from 15 avril 1962, taken from Book No. 86

La Lumière spirituelle brille dans l'obscurité. Ma Parole résonne sur la Terre et surgit dans la nuit qui est étendue sur la Terre, parce que Ma Parole est la Lumière qui brille d'en haut et compénètre les régions obscures. Ma Parole est la preuve de Mon Amour pour les hommes qui marchent dans l'obscurité de l'esprit et que l'abîme déglutira si une Lumière ne leur indique pas le danger dans lequel ils se trouvent, parce qu'ils marchent sur le bord de l'abîme, et de la part de Mon adversaire ils sont toujours plus poussés vers cet abîme et ils ne s'en aperçoivent pas, parce qu'ils sont aveugles en esprit. L'humanité doit être frappée par un Rayon de Lumière, elle doit devenir voyante, pour parcourir maintenant la voie juste qui lui devient visible seulement à travers la Lumière. Vous les hommes vous ne devez pas croire que votre Dieu et Créateur vous laisse à votre destin, qu'il ne participe pas au cours de votre vie et à son succès, parce que Je ne Suis pas seulement votre Dieu et Créateur, mais Je Suis votre Père Qui aime Ses fils et Qui veut les guider hors de toute misère et danger, parce qu’Il sait que vous êtes aveugles en esprit et que vous vous trouvez constamment en danger de vous précipiter dans l'abîme. Et ce constant danger est l'obscurité dans laquelle vous marchez, parce que vous êtes totalement sans connaissance de ce que vous êtes, de ce que vous étiez et de ce que vous devez de nouveau devenir, parce qu'il vous manque la Lumière, la Vérité de Dieu, il vous manque le savoir que Moi Seul peux vous offrir, parce qu'autrefois vous l'avez repoussé et donc vous êtes vous-même coupables de votre état assombri. Je dois d'abord de nouveau vous redonner des Forces, parce que vous-mêmes ne vous les conquérez pas, chose que vous pourriez bien faire, si seulement vous allumiez en vous l'amour qui est une vraie Lumière et qui vous donne la connaissance. Mais vous vivez au jour le jour sans amour donc vous restez aussi dans l'obscurité, mais si Je veux vous guider dehors, alors Je dois vous allumer une Lumière, Je dois vous offrir une Lumière. Je dois vous guider la Vérité, même si vous n'en êtes pas dignes, si vous ne faites pas quelque chose vous-mêmes pour l'obtenir. Mais Mon Amour pour vous est grand et c’est le dernier temps. Le danger que vous vous précipitiez dans l'abîme est devenu très grand et ce que Je peux encore faire pour vous sauver de cette chute dans l'abîme, Je le fais. Ainsi Je laisse donc briller une Lumière sur la Terre, pour vous donner la Vérité, bien que vous ne la méritiez pas, parce que vous-mêmes ne vous dérangez pas. Mais Je connais votre cécité spirituelle dans laquelle vous a précipité Mon adversaire, ainsi Je vous allume une Lumière et si vous ne vous opposez pas, dès que vous acceptez la Lumière, l'obscurité disparaîtra autour de vous et vous reconnaîtrez que Je vous indique la voie que vous devez parcourir : la voie de l'amour. Je guide Ma Parole sur la Terre et Je vous dis constamment que vous devez observer Mes Commandements de l'amour et qu'ensuite vous vous trouverez hors du noir spirituel, que vous vous sentirez bien lorsque vous aurez échappé à l'obscurité de la nuit et serez entrés dans la Lumière du jour. Vu que vous vous trouvez dans une région totalement obscure, vous avez besoin d'une Lumière. Vous devez l'accueillir librement, vous ne devez pas la repousser, autrement vous ne serez en mesure de ressentir aucun effet de Lumière. Même si Je peux vous envoyer seulement un petit Rayon qui vous fera reconnaître que la voie que vous parcourez n'est pas la voie juste, Je veux aussi vous guider seulement assez de Vérité pour que vous appreniez à reconnaitre votre Dieu et Créateur et votre rapport avec Lui, alors vous-mêmes pouvez déjà agrandir la lueur de Lumière dans laquelle vous désirez connaître davantage et ce désir vous sera vraiment satisfait par Moi. En vous il doit pénétrer seulement une petite lueur de Lumière et le bénéfice de la Lumière vous poussera maintenant à la faire éclater en vous, en vous exerçant à l'amour, parce que, vous le reconnaissez comme origine de la Lumière. Et s'il est obtenu seulement que vous les hommes accomplissiez Mes Commandements de l'amour, alors la sombre nuit est aussi compénétrée, parce que la Lumière d'amour brille claire dans la nuit et elle la chassera, et le soleil de l’esprit se lèvera et tout danger sera banni. Donc Je dois envoyer une Lumière d'en haut sur la Terre, parce que sur la Terre seulement de temps en temps paraissent des lumières éblouissantes qui ne donnent aucune lueur et donc elles ne signifient aucun gain pour les hommes. La Lumière doit procéder de Moi, de l'Éternelle Source lumineuse et de la Force et en Vérité, une telle Lumière compénètrera tout, si seulement il ne lui est opposé aucune résistance. Mais celui qui désire être dans la Lumière, à celui-ci elle brillera, et par Ma Parole il sera introduit dans un vaste savoir qui correspond à la Vérité. Et ce savoir lui transmettra à nouveau une connaissance de ce qu'une fois il avait été et de ce qu'il doit de nouveau devenir. Il le fera tendre sérieusement parce qu'il reconnaît que maintenant la voie lui est indiquée de façon claire et limpide et que cette voie le mène sûrement au but, à la perfection, à l'unification avec Moi.

Amen

La motivation spirituelle de l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8152 from 16 avril 1962, taken from Book No. 86

Vous auriez été précipité dans la nuit de la mort sans salut, si Mon Amour n'avait pas accompli l’Œuvre de Compassion qui vous a racheté du péché et de la mort. Pour vous il n’existait plus aucun autre salut que celle-là, qu’une Œuvre d'Expiation devait être prêtée pour votre faute du péché d'autrefois, pour que vous deveniez libres d'une faute incommensurable qui vous aurait tenu éternellement dans la nuit de la mort. Et cette Prestation d’Expiation, cette Œuvre de Libération de Jésus Christ, est d’une si grande importance, que vous les hommes ne pouvez pas en prendre assez connaissance si vous voulez profiter aussi pour vous de cette Œuvre de Libération, pour devenir libre de cette horrible faute de votre éloignement autrefois de Moi et après la mort de votre corps de pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Parce que ce Règne était fermé pour vous. Et il est resté fermé, jusqu'à ce que Moi-même descende sur la Terre pour prêter pour vous l'Expiation dans l'Homme Jésus, pour votre immense faute que vous-mêmes n'auriez pas pu expier. Aucun homme ne se rend compte de la grandeur de cette faute d’autrefois et aucun homme ne peut saisir dans sa profondeur l’Œuvre de Compassion que l'Homme Jésus a prêté pour Ses frères tombés, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, parce que J'avais besoin d'une Forme humaine pour M'accueillir, autrement demeurer parmi les hommes aurait été impossible pour Moi, ils auraient disparus au vu de la Lumière et de la Force qui rayonnait de Mon Être, parce qu'Il est parfait. L'Homme Jésus dont l'Âme provenait du Règne de la Lumière M'a offert cette Enveloppe, c'est-à-dire que Lui-Même a accueilli en Lui totalement Mon Être Qui en soi Est Amour, et cet Amour a maintenant effectué l’expiation pour la faute du péché pour l'humanité entière. En tant que « Dieu » Je n'aurais pas pu souffrir, mais « l'Homme » Jésus a pris sur Lui une mesure de souffrances qui serait allée au-delà de Sa Force humaine, si « l'Amour » en Lui n'avait pas fortifié l'Enveloppe extérieure, l’Amour était donc la Force qui l'a fait accomplir Son Œuvre. Aux hommes il doit toujours de nouveau être présenté que la Descente de Jésus, de Mon Fils, Que Moi-même J'ai envoyé sur la Terre, avait une profonde motivation spirituelle parce que non seulement un Homme a parcouru la voie de la souffrance pour des raisons terrestres, sur Lequel ses prochains ont mis la main dans leur haine, parce qu'ils L'ont suspecté de manquements terrestres. Les souffrances et les douleurs que l'Homme Jésus a supportées pour apporter à Son prochain le Salut de la plus grande misère spirituelle, étaient d’un genre entièrement différent. Il se trouvait, comme totalement pur et sans péché, au milieu du règne du péché et Son Âme a souffert d’incommensurables tourments, vu qu’elle a reconnu que le règne de l'obscurité tenait les hommes dans ses filets, qu'eux-mêmes étaient trop faibles pour pouvoir jamais se libérer du prince de l'obscurité, et vu que l'Âme venait du Règne de la Lumière sur la Terre, cela était pour elle un tourment particulier que cependant il ne pouvait pas casser grâce à Sa Lumière pour la liberté de volonté des hommes. Eux-mêmes devaient maintenant arriver à la Lumière par eux-mêmes en vivant dans l'amour. Et donc Il leur a prêché principalement les Commandements de l'amour ; donc Il a cherché à donner aux hommes l'éclaircissement sur la grande misère spirituelle dans laquelle ils se trouvaient. Mais la grande Œuvre de Miséricorde, les terribles souffrances et les misères qui se terminaient seulement avec la mort sur la Croix, devaient être accomplies, s'il devait être prêté l'Expiation pour la faute du péché de l'humanité. Et l'Homme Jésus voyait devant Lui cette terrible souffrance et Il l'a parcourue, parce que l'Amour en Lui Était la poussée, parce que Moi-même J'étais en Lui, Je voulais libérer l'humanité du péché et de la mort. À vous les hommes il doit toujours de nouveau vous être rendu compréhensible que vous ne devez pas passer outre le divin Rédempteur Jésus Christ ; vous devez croire que vous êtes perdus sans salut si vous n'acceptez pas Son Œuvre de Miséricorde, si vous-mêmes ne vous laissez pas racheter dans la libre volonté, parce que la Porte du Règne de la Lumière est et reste fermée pour chaque âme qui est encore chargée de sa faute primordiale, pour lequel seulement le divin Rédempteur Jésus Christ a pu prêter l'Expiation et donc il doit aussi Être prié pour que sa faute soit éteinte à travers Son Amour et Sa Grâce, autrement l'âme reste éternellement chargée et ne peut jamais entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. La mort sur la Croix de Jésus n'est pas seulement une affaire humaine, elle est d'une importance si inouïe pour l'humanité entière du passé, du présent et du futur, que vous les hommes devez toujours de nouveau prendre position envers l'Œuvre de Libération de Jésus, dans l'Enveloppe duquel Moi-même, l'Éternelle Divinité, Je Me suis manifesté, parce que Moi-même Je voulais racheter les hommes du péché et de la mort. Ne passez pas outre Celui qui s'est uni avec Moi-Même. Ne passez pas outre Jésus Christ Qui M'a caché Moi-Même en Lui pour vous racheter, parce qu'autrement vous seriez précipités sans salut dans le péché et dans la mort.

Amen

Même aux hommes du monde il doit être apporté la Parole

B.D. 8153 from 17 avril 1962, taken from Book No. 86

La Création entière est un mystère pour l'homme qui vit seulement dans le monde et tourne rarement ou même jamais ses pensées vers le Règne spirituel. Il observe tout ce qui est autour de lui comme le produit d'une force de la nature sur laquelle il ne réfléchit pas et donc il ne peut avoir aucune explication spirituelle sur rien. Il vit dans le monde, et pour lui le monde signifie tout. Et il ne cherche pas à pénétrer dans les mystères de la Création, dans son but ou la raison de son origine. Et ces hommes ne conquièrent rien dans leur vie terrestre, ils sont seulement des parasites, parce qu'ils profitent de tout ce qu’il y a dans le monde pour eux et pour leur bien-être corporel et ils cherchent à l'exploiter, et un jour ils sont rappelés sans avoir obtenu aucun avantage pour leur âme. Et à ceux-ci il est aussi difficile de prêcher l'Évangile, de leur présenter les Commandements de l'amour et de les stimuler à une vie spirituelle auprès de la vie terrestre. Et on doit chercher à présenter à de telles personnes leur grande responsabilité vis-à-vis de leur âme. À ceux-ci il doit être donné connaissance de leur long parcours de développement précédent, même s’ils ne donnent aucune crédibilité à ces images. Et à eux il doit être présenté le sort d’une Nouvelle Relégation, auquel ils n'échappent pas s'ils ne changent pas leur chemin de vie. On a gagné beaucoup lorsqu’à ces hommes il est développé un cliché de ce qu’ils ont passé et ce qu'ils doivent de nouveau attendre dans le cas d’un échec sur cette Terre, parce que même s’ils ne donnent aucune crédibilité à de telles images, ils s'inquiéteront de toute façon parfois à une telle pensée et cela les stimulera à une réflexion ultérieure. Eux-mêmes commenceront alors à voir les Œuvres de la Création autour d'eux avec d’autres yeux et ils chercheront à découvrir le mystère de la Création. Et alors même à eux il peut être donné une petite Lumière que maintenant ils doivent faire briller dans la libre volonté, vu qu’ils ne sont pas obligés de changer leurs pensées. Et cette tentative doit toujours de nouveau être répétée, pour donner la connaissance aux hommes du monde de la raison de la levée des Œuvres de Création, parce que même pour ces hommes il viendra des heures où ils seront amenés à réfléchir et où ils donneront espace à de telles pensées et ils recevront aussi la réponse des Forces lumineuses jusqu'à ce qu’ils s'occupent de telles pensées. Et celui qui possède la Vérité, qui est pénétré dans les mystères de la Création, doit saisir chaque occasion lorsqu’il peut parler, lorsqu’il peut porter en avant la Vérité et guider les hommes dans le savoir spirituel. Parce que Dieu guide Les siens qui veulent Le servir, même ceux qui se prévoient encore contre Lui, qui sont encore dans le pouvoir de celui auquel appartient le monde. Et Il allume une petite Lumière qui peut chasser l'obscurité de la nuit, lorsque le refus envers la Lumière n'est pas si grand que sa lumière ait pâli et soit privée de sa force de briller. Parce qu'une résistance n'est pas cassée par la force de la part de Dieu, mais celui qui tend vers la Lumière aura toute l'Aide nécessaire. On ne trouve souvent plus le désir pour la Lumière, malgré cela vous ne devez pas cesser d’apporter une Lumière dans l'obscurité, parce que vous reconnaîtrez toujours là où cela est possible, pour vous combler vous-mêmes avec une grande joie lorsque vous réussissez à stimuler le prochain qui est encore au milieu du monde à la réflexion, lorsque vous pouvez lui faire remarquer le grand danger si seulement il vous écoute. Parce que pour chaque homme chaque jour est significatif lorsqu’il se détourne du monde et laisse flotter ses pensées dans le Règne spirituel. Certes, l'homme lui-même décide le temps au moyen de sa libre volonté, mais partout il peut être aidé à la juste orientation de sa volonté, il ne doit rien être laissé de côté, parce qu'il s'agit du sort de l'âme après la mort du corps, qui est déterminé par cette volonté dans la vie terrestre. Le monde passera et même souvent il est mis devant les yeux des hommes la caducité des biens terrestres. Et toujours de nouveau on trouvera des individus qui se détachent du monde lorsqu’il leur est donné l'éclaircissement sur tout selon la Vérité et maintenant leurs pensées prennent la direction qui mène au vrai but, lorsqu’ils les tournent vers le Règne spirituel et maintenant ils trouvent là la réponse selon la Vérité, ce qui signifie pour l'homme toujours un gain spirituel, parce que maintenant il a échappé au grand danger d’une Nouvelle Relégation.

Amen

Les hommes de libre volonté doivent accueillir la Parole

B.D. 8154 from 18 avril 1962, taken from Book No. 86

Vous pouvez toujours vous sentir interpelé par Moi, lorsque vous-mêmes voulez tenir un intime dialogue, lorsque vous vous donnez à Moi et que vos pensées sont tournées vers Moi. N'importe quel lien intime Me pousse à M’externaliser, et cela vous arrive sous la forme de pensées, parce que cela Me rend heureux lorsque Je peux parler avec vous, mais cette possibilité doit être créée par vous-mêmes. Mais Mon Discours, c’est-à-dire Mes pensées qui vous touchent, vous exprimeront toujours Mon Amour et Ma Sagesse. Je vous dirai ce qui vous sert pour le salut de votre âme. Je vous exhorterai à l'amour et Je vous donnerai aussi en même temps l'éclaircissement sur Mon Être, parce que Moi-même Je veux conquérir votre amour et cela suppose que vous Me reconnaissiez comme l'Être outre mesure digne d'être aimé. Et dès que vous-mêmes pouvez constater en vous un accroissement de l'amour pour Moi, alors sachez aussi que cela est l'effet de Mon Discours que vous tous pouvez entendre en vous, parce que vous les hommes êtes des êtres capables de penser et vos pensées vous indiquent justement cette orientation vers la sphère spirituelle, d'où procèdent vos pensées. Si donc spirituellement vous êtes unis avec Moi par la prière ou bien par d’intimes pensées, alors vos pensées se bougeront toujours dans la direction qui a Moi comme But, parce que Je cherche à vous lier de nouveau à Moi, dès que votre volonté M'appartient. Mais si maintenant Je veux guider aux hommes un savoir selon la Vérité pour donner à tous une juste Lumière, alors pour cela Je dois Me choisir un vase adapté, qui s'est soumis à Ma Volonté jusqu'au point où il est maintenant seulement encore actif dans Ma Volonté. Comprenez bien : Je ne peux pas forcer un homme, et Je ne le ferai pas, à se mettre au Service dans Ma Vigne, car c’est un Service qui doit être effectué dans la totale libre volonté. Et donc cette volonté doit être entièrement soumise à Moi, seulement alors l'homme est un vase apte, dans lequel Je peux répandre Mon Esprit. Et maintenant peut avoir lieu un processus qui est outre mesure important : Je peux guider la pure Vérité sur la Terre et cela doit entrainer que les hommes apprennent à M’aimer. Parce que Je veux conquérir l'amour des hommes, parce qu'alors la Libération définitive est assurée, parce qu'alors l'homme vivra dans l'amour, lorsqu’il aura reconnu son Dieu et Créateur comme l'Éternel Amour Même, chose pour laquelle cependant est nécessaire le savoir sur Mon Être, le savoir sur la Vérité. Seulement l'apport de la Vérité offre à l'homme la juste Image de Moi et de Mon Être et seulement à travers l'apport de la Vérité, l'homme peut être poussé à entreprendre la juste orientation de la volonté, parce que la connaissance de Mon Être le pousse à tendre vers Moi, parce que maintenant l’amour s’allume dans l'homme, lorsqu’il M'a bien reconnu. Et ainsi vous devez évaluer le Discours direct d'en haut qui ouvre à vous les hommes un savoir inhabituel qui vous apporte les Vérités spirituelles, que seulement Moi-même Je peux vous transmettre à vous les hommes, parce que Je sais tout et aussi votre non-connaissance lorsque vous marchez sur la Terre sans l'apport de la pure Vérité d'en haut. Même les hommes qui s'unissent intimement avec Moi en pensées, peuvent recevoir mentalement cette Vérité, mais ils l'évalueront toujours comme des pensées propres et ils ne la présenteront pas à leur prochain comme Vérité, bien qu’eux-mêmes puissent être convaincus intérieurement de la Vérité. Mais à eux il manque les preuves. Si cependant un grand savoir spirituel arrive à un homme sur la Terre d’une manière inhabituelle, alors ce savoir est évalué autrement par ceux qui sont de bonne volonté, mais il ne forcera pas de nouveau à la foi, parce que Je ne donne Moi-même jamais à l'homme une preuve à 100% pour la liberté de leur volonté. Mais chaque homme est libre d'accepter le patrimoine spirituel offert d'en haut ou bien de le refuser, mais l'homme de bonne volonté le reconnaîtra comme un Don de Grâce inhabituel et cela le rendra heureux, parce qu'il sent aussi la Force de ce qui s’est écoulé directement de Moi-Même pour allumer l'amour dans les hommes. Tout ce qui stimule à l'amour, peut être évalué comme bon, parce que Mon adversaire ne prêchera jamais l'amour, et des forces adverses ne seront jamais à l'œuvre là où est annoncée Ma divine Doctrine de l'amour. Mais il y a une chose que vous ne devez pas laisser inaperçue, c’est que l'Amour rayonne toujours la Sagesse, comme la lumière procède d'un feu. Donc une vie d'amour doit toujours procurer à l'homme la « connaissance », elle doit augmenter le savoir qui correspond à la Vérité, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et J'instruis les hommes, parce qu'ils marchent dans la cécité spirituelle aussi longtemps qu’ils n’ont aucun savoir de Moi-Même, de Mon Être, comme aussi de toutes les liaisons spirituelles que cependant ils doivent posséder pour que leur cœur brûle d'amour pour Moi. Et Je courtise l'amour de Mes créatures, parce qu'elles sont procédées de Mon Amour. Et donc l'apport de la Vérité par l'Éternelle Vérité Même est un processus entièrement compréhensible qui demande aussi les conditions nécessaires que beaucoup d'hommes ne peuvent pas montrer et donc cet apport ne peut pas se dérouler très souvent. Mais Je sais qui est apte pour cela et qui effectue ce travail de la Vigne, de guider au-delà la Vérité, parce qu’il est d'urgence nécessaire avant la fin qu’aux hommes vienne la Lumière dans leur obscurité spirituelle.

Amen

La mission des disciples

B.D. 8155 from 19 avril 1962, taken from Book No. 86

Mes disciples ont été instruits dans Ma Doctrine de l'amour lorsque Je passais sur la Terre. Eux-mêmes étaient remplis d'amour, autrement ils ne M'auraient pas suivis, parce que leur libre volonté les déterminait, et pas Ma Volonté. Et donc ils Me reconnurent vite comme le Messie promis, bien qu’ils tombassent toujours de nouveau dans des doutes à travers l’action de Mon adversaire qui s'est donné du mal pour M'abaisser à leurs yeux, parce qu'il voulait les séparer de Moi. Mais Je vivais pour eux à titre d'exemple une vie dans l'Amour et cela les a incités à Me suivre et à se laisser toujours de nouveau instruire par Moi. Et J'avais beaucoup à leur dire, parce que Je voulais qu'ils puissent continuer le travail de Ma Mission aux hommes. Je voulais qu'ils puissent également instruire leur prochain, ils devaient lui annoncer l'Évangile de l'amour qui donc leur était annoncé d'une manière insistante et Je leur faisais toujours de nouveau remarquer l'importance d'une vie dans l'amour. Parce que l'amour était tout ce qui manquait aux hommes, raison pour laquelle ils étaient sans Force et ne pouvaient opposer aucune résistance à Mon adversaire pour se libérer de lui. Et vu que Mes disciples, sauf un, vivaient eux-mêmes l'amour jusqu'au bout, ils pouvaient aussi Me comprendre et là où il leur manquait la compréhension, Je les aidais, parce que J'avais besoin de vrais représentants de Ma Doctrine, qui devaient communiquer avec conviction sur Moi-Même et sur Mon Œuvre de Libération qui terminait Mon chemin terrestre. Parce que cela était la chose la plus importante de leur mission qui était d’aller dans le monde et de parler de Moi et de Ma mort sur la Croix, mais aussi d’annoncer en même temps l'Évangile de l'amour, parce que c’était l'Amour qui M'avait fait descendre sur la Terre, parce que Je suis mort sous d’horribles souffrances sur la Croix pour éteindre la faute du péché des hommes. Donc, Mes disciples devaient d'abord connaitre le lien, si eux-mêmes devaient en parler avec conviction. Et Je leur ai vraiment expliqué tout, ils ont toujours pu suivre Ma Vie et Mes Actes, ils ont pu constater l'effet d'une juste vie d'Amour en Moi-Même, ils ont vu que Je guérissais les malades et faisais des Miracles, parce qu’en Moi s'ouvrait la Force de l'Amour. Et après Ma mort J'ai rempli Mes disciples avec Mon Esprit. Ce qui leur manquait encore comme savoir, ils l'ont reconnu tout à coup, parce qu’en eux tout s’éclairait. Moi-même Je pouvais maintenant agir en eux par Mon Esprit, et donc ils étaient maintenant aptes pour leur mission, d'aller dans le monde et d’instruire les peuples. Parce que tous devaient prendre connaissance de ce qui s'était déroulé sur la Terre pour les péchés de l'humanité. Tous devaient avoir connaissance de Mes Commandements de l'amour et de l’Unique Qui s’est donné Lui-Même par Amour sur la Croix pour racheter les hommes. Il était nécessaire de guider ce savoir aux hommes et Moi J'ai donc envoyé Mes disciple dans le monde, après qu'ils aient été instruits par Moi-Même et vu qu’en eux Mon Esprit agissait, ils pouvaient seulement annoncer la pure Vérité et donc apporter une Lumière aux hommes qui marchaient dans l'obscurité de l'esprit. Et l’action de Mon Esprit sera toujours de nouveau nécessaire s'il doit être annoncé Mon Évangile, des disciples instruits par Moi porteront toujours de nouveau Mon Évangile dans le monde, parce qu'ils doivent annoncer la Vérité et celle-ci peut être reconnue et diffusée seulement par un esprit éclairé. Parce que Mon Œuvre de Libération doit toujours de nouveau être mentionnée, les hommes doivent toujours de nouveau savoir la grande Œuvre de Miséricorde de l'Homme Jésus, dans lequel Moi-même ai porté le Sacrifice sur la Croix. Aux hommes il doit toujours de nouveau être offert ce savoir selon la Vérité s’il doit être cassé l’obscurité que Mon adversaire a étendue toujours de nouveau sur la Terre. Seulement la Lumière peut entrer dans l'obscurité et seulement la Vérité de Moi est Lumière. Et donc de nouveau elle est toujours guidée sur la Terre par Mon Esprit et elle sera portée dans le monde par des disciples choisis par Moi-Même. Parce que les hommes ne savent pas qu'ils doivent trouver la Libération de leur faute primordiale et ils ne savent même pas, que leur chemin de vie sans amour leur a procuré l'obscurité. Et donc à eux il doit être annoncé en premier la divine Doctrine de l'amour, parce que l'effet d'une vie dans l'amour leur procurera aussi la Lumière, dans laquelle maintenant ils reconnaissent clairement et limpidement la Mission de l'Homme Jésus, et la Lumière de la Vérité les guidera, ils prendront la voie vers la Croix et Moi-même Je les rachèterai maintenant du péché et de la mort.

Amen

Les atroces souffrances de Jésus-Christ – La Venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 8156 from 20 avril 1962, taken from Book No. 86

Dans les souffrances et les douleurs les plus amers J'ai conclu Ma Vie comme Homme sur cette Terre, lorsque J'ai versé Mon Sang pour les péchés des hommes, pour éteindre leur grande faute. Pour les hommes c’est seulement un « Homme » qui est sur la Croix et aussi un Homme qui a pris sur Lui les souffrances les plus atroces pour M’apporter le Sacrifice d'Expiation, mais Moi-même J'étais dans l'Homme Jésus, parce que pour cette Œuvre de Grâce et de Miséricorde l'Amour lui a transmis la Force, et cet Amour c'était Moi-même. Tant que vous marchez comme homme sur la Terre et que vous n’êtes pas encore parfaits, vous ne pouvez comprendre que Moi-même J'étais dans Homme Jésus, parce qu’il vous est incompréhensible que Dieu soit l'Amour, qu’à Dieu on peut parler seulement lorsqu’il s'agit d'Amour qui Est l'Élément d’Ur de Dieu. L'Homme Jésus Était rempli d'Amour, et Son très grand Amour l'a bougé à Se sacrifier Lui-Même pour Son prochain, parce qu'il reconnaissait son état malheureux et voulait lui apporter de l'Aide. Moi-même cependant J'étais l'Amour Qui le comblait, Moi-même J’Étais dans Mon Élément de l'Éternité en Lui, et donc Moi-même J'ai accompli dans l'Homme Jésus le Sacrifice de la Croix, mais « l'Homme » a supporté les souffrances atroces, parce que Moi en tant que « Dieu » Je ne pouvais pas souffrir. Vous les hommes vous devez seulement croire que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus, vous devez seulement croire que Moi-même J'ai choisi cette Enveloppe humaine, parce qu'autrement vous n'auriez pas pu prendre connaissance de Mon Œuvre de Miséricorde. Vous devez seulement croire que dans l'Homme Jésus Je Me suis rendu « visible » et que donc vous devez Le reconnaître, lorsque vous voulez de nouveau reconnaître Celui auquel autrefois vous avez nié la reconnaissance. Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus est un problème si imposant qu’il ne peut pas s'expliquer avec peu de Mots, malgré cela Je cherche toujours de nouveau à vous éclaircir ce problème, autant qu’il peut vous être rendu compréhensible. Moi-même J'ai accompli pour vous le Sacrifice de la Croix, parce que c’était l'Amour Qui voulait vous sauver du péché et de la mort. L'Homme Jésus a pris sur Lui d’incommensurables douleurs, Son Enveloppe humaine, Son Corps, souffrit indiciblement et Il mourut une mort atroce sur la Croix, pour expier la grande faute du péché. Mais cet Homme Jésus était en intime union avec Moi, autrement Je n'aurais pas pu prendre demeure en Lui, autrement l'Amour n'aurait pas pu le combler totalement. J'Étais en Lui, Il était devenu pour Moi l'Enveloppe. La Divinité, dont l'Élément de l'Éternité était l'Amour, le rayonnait totalement, de sorte qu’Il était entièrement fusionné avec Lui, qu'Il est devenu Un avec Moi. Jésus et Moi Sommes le Même, Jésus était devenu le Dieu visible, alors qu’auparavant Je ne pouvais pas être contemplé par aucun de Mes être créés, parce qu'il aurait disparu dans le Feu de l'Éternité de l'Éternel Amour. Mais La Souffrance que l'Homme Jésus a porté pour Son prochain, était inimaginable, et avec cela la grande faute du péché primordial des êtres autrefois tombés de Moi a été expiée, de sorte que pour tous les êtres la voie vers Moi devenait de nouveau libre, dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Vous les hommes ne saisirez jamais dans toute sa profondeur cette Œuvre de Grâce et de Miséricorde, mais vous pouvez croire que ce n'a pas été une Question purement humaine qu’a déroulée l'Homme Jésus sur la Terre, mais que des raisons spirituelles profondes étaient à la base de l'Œuvre de Libération du Christ et que Moi-même Je dois être connu et reconnu en Jésus. Je guiderai toujours de nouveau cette connaissance aux hommes, pour qu'ils sachent qu'ils ne doivent pas passer au-delà de Jésus-Christ et de Son Œuvre de Libération s'ils veulent arriver à la Vie éternelle. Moi-même par Mon Esprit Je donnerai toujours de nouveau l'Éclaircissement sur cela aux hommes, parce qu’un savoir scolaire transmis sur cela ne sera jamais accepté ou bien ne trouvera jamais la juste compréhension, qui cependant est nécessaire pour reconnaître Jésus Christ comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je suis devenu Homme pour racheter l'humanité.

Amen

La Résurrection spirituelle de la nuit de la tombe

B.D. 8157 from 21 avril 1962, taken from Book No. 86

Votre travail dans Ma Vigne doit encore procurer un grand réveil spirituel, des « Résurrections » de la mort doivent avoir lieu avant que les tombes se ferment pour un temps infiniment long. Comprenez que chacun qui trouve la Lumière, renaîtra certainement de la nuit de la tombe, il sortira et entrera dans la Lumière du jour et en vivra, parce que maintenant il peut être actif selon Ma Volonté. Tant que vous les hommes marchez dans l'obscurité de l'esprit, vous pouvez vraiment parler d'une nuit de la tombe qui vous tient enveloppé. Et dès que seulement une lueur de Lumière vous touche, vous monterez de votre tombe et renaîtrez. Et les ouvriers de Ma Vigne ont la tâche de porter la Lumière partout, parce qu'uniquement la Lumière réveille dans l'homme le désir d'abandonner le noir de la tombe, parce qu'uniquement la Lumière indique la voie qui mène hors du noir. C’est un réveil spirituel, ce n'est pas encore la résurrection de l'âme après la mort du corps. Mais c’est la résurrection à la Vie spirituelle, qui est le vrai sens et le but de la vie terrestre. Parce que tant que l'homme vit seulement sa vie terrestre, cette vie est encore une course à vide. Seulement lorsqu’il se réveille de son état sombre, seulement lorsqu’il tend vers la Vérité, une Lumière s’allumera en lui et ensuite il commencera à mener une seconde Vie. Alors il renaîtra à nouveau, ou bien même, il se lèvera de la mort. Parce que l'âme se trouve dans un état sans vie, tant qu’il n'entreprend pas la voie spirituelle et s'acquitte du vrai but de la vie terrestre : de se former selon la Volonté divine, d'assumer de nouveau la figure qu’il possédait initialement lorsque il fut procédé de Moi comme être parfait. Le « réveil spirituel » est d'une si grande importance pour chaque homme que vous, Mes domestiques du temps de la fin, expérimenterez vraiment Ma Bénédiction lorsque vous contribuez à répandre la Lumière, pour que l'âme sorte de son état de sommeil. Et apporter la Lumière signifie toujours seulement : Répandre Ma Parole, parce que celle-ci est un apport direct de Ma divine Lumière d'Amour qui, lorsqu’elle touche le cœur d'un homme, l'allume irrévocablement et l'éclaire, car d'abord elle annonce à l'homme Ma Volonté et elle l'éclairera toujours davantage, plus l’homme entend sérieusement s'acquitter de Ma Volonté. Celui qui vit dans Ma Volonté, arrivera aussi à la Vie éternelle, parce que Ma Volonté est une vie dans l'amour et celle-ci est de nouveau la transformation de l'homme dans l'amour, elle est une re-transformation dans son être primordial. Et une vie d'amour signifie à nouveau une Lumière accrue et lorsque l'homme a échappé à la nuit de la tombe, l'âme est arrivée à la Vie qu’elle ne perdra maintenant jamais plus dans l’éternité. Et J'aiderai toujours de nouveau les hommes en envoyant un Rayon de Lumière d'Amour sur la Terre, qui doit seulement être capturé par vous, pour agir maintenant en vous. Alors une Lumière d'en haut vous touchera, Moi-même Je vous parle et vous recevez Ma Parole, soit directement ou bien transmise à vous par Mes messagers. Et pouvoir entendre Ma Parole sera pour vous toujours une Lumière, parce que vous recevez la très pure Vérité et vous ne devez craindre aucune erreur qui va de nouveau de pair avec l'obscurité que Moi-même veux chasser avec Ma Lumière qui brille d'en haut. Et lorsque J’exhorte les ouvriers de Ma Vigne à porter Ma Parole dehors dans monde, lorsque Je les stimule à une fervente diffusion de ce qu’ils reçoivent directement de Moi, alors Je veux seulement que la Lumière brille dans l'obscurité de la nuit. Je veux seulement que les hommes trouvent la voie qui mène hors de ce noir et que dans la lueur de la Lumière vous Me reconnaissiez Moi-Même, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, Qui est préoccupé en tant que Père affectueux pour le bien-être de Ses fils qui se trouvent encore dans l'obscure nuit de l'esprit. Parce que seulement la Lumière est Vie, seulement la Lumière est Béatitude. Et la Lumière peut procéder seulement de Moi-Même, Qui Suis la Source de la Lumière et de la Force de l'Éternité.

Amen

Résurrection de Jésus – Pâque

B.D. 8158 from 23 avril 1962, taken from Book No. 86

Mon Corps est rené le troisième jour. Et même si aux hommes ce processus ne semble pas crédible parce qu'ils ne peuvent fournir aucune confirmation pour cela, de toute façon il doit être toujours de nouveau annoncé à l'humanité au moyen de « Mon Esprit » que Je suis vraiment rené des morts. Parce qu’au moyen de Mon Œuvre de Libération J'ai vaincu la mort que Mon adversaire a apportée dans le monde à travers sa chute dans l'abîme. Et à vous J'ai montré avec Ma Résurrection qu’il n'existe aucune mort pour l’être spirituel, que donc chaque transformation dans l'être primordial qui est atteinte au travers d'une vie d’amour comme Je l'ai vécue à titre d'exemple pour les hommes, exclut chaque état de mort, chaque impuissance et absence de force et maintenant l'âme peut entrer dans la Vie éternelle dès que celle-ci a accompli une telle transformation dans la vie terrestre. La mort a été vaincue au moyen de Mon Sacrifice sur la Croix, parce qu'avec cela a été éliminé la faute d’Ur et à l'être il a été donné de nouveau la possibilité d'exécuter la re-transformation dans son être d’Ur, qui maintenant lui garantit une Vie éternelle. Je voulais vous fournir la preuve que même le corps physique peut se spiritualiser et donc celui-ci n'a à craindre aucune mort si l'homme réussit la spiritualisation de son corps déjà sur la Terre. Moi-même en tant qu’Homme Jésus au moyen de Ma Vie d'Amour J'ai spiritualisé toutes les substances encore non mûres de Mon Corps, Je les ai portées au mûrissement ; l'Amour a réduit tout le non spirituel en Moi, et il l'a poussé à s'unir avec Mon Âme, de sorte que Corps et Âme ont pu se relier avec l'Éternel Esprit de Dieu et qu’après se soit déroulé la totale fusion avec Lui. Un être totalement spiritualisé ne peut plus succomber à la mort, parce que la mort est un état d'absence de force, mais un être spiritualisé est Lumière et Force en Abondance et libre de tout lien. Le processus de Ma Résurrection a donc été visible aux hommes parce qu'ils ont trouvé Ma tombe vide – et maintenant les incrédules voulaient faire croire aux hommes l'enlèvement de Mon Corps, chose qui était compréhensible, mais même cela ils ne pouvaient pas le prouver. Et seulement les croyants accepteront Ma Résurrection toujours comme Vérité, les hommes qui sont déjà intimement unis avec Moi au moyen de l'amour ou bien de leur bonne volonté de marcher à juste titre devant Mes Yeux. Mais le fait que celle-ci a eu lieu est vraie, parce qu’avec cela il a été seulement réalisé les promesses qui étaient faites aux hommes au moyen de voyants et de prophètes. Ma Résurrection était une grande défaite pour Mon adversaire à laquelle J'ai apporté la preuve que l'Amour est plus fort que la haine, qu'il ne maintiendrait pas sa suite dans l'état de mort éternellement, parce que Moi-même J'ai vaincu la mort et donc Je peux donner la vie à chacun qui reconnaît Mon Œuvre de Libération et qui profite des Grâces conquises sur la Croix. Pour Mes adversaires donc Ma Résurrection est une défaite et pour cela il cherche à tromper les hommes et à présenter comme incertaine Ma Résurrection. Mais il ne pourra malgré cela pas empêcher la résurrection de ceux qui Me suivent, qui croient en Moi et auxquels maintenant Je peux aussi offrir la Vie éternelle, comme Je l'ai promis. Et sa suite diminuera constamment, parce que toujours de nouveau des hommes renaîtront à la Vie éternelle, parce que J'ai vaincu la mort, parce qu'il ne peut pas éternellement charger un être dont la volonté duquel est de revenir de nouveau à Moi et qui donc se réfugie sous la Croix pour échapper à la violence de Mon adversaire. Pour cela la mort a été dépassée et la résurrection à la Vie lui est assurée. (23.04.1962) Même Mes disciples ne voulaient pas croire que J’étais rené des morts, bien que Je de leur avais promis par avance. Mais Je renforçai leur foi et ils Me reconnurent lorsque Je vins chez eux. Ceux-ci eurent donc la confirmation que J'avais vaincu la mort, parce qu'ils devaient M’annoncer pleins de conviction, ils devaient mentionner Ma mort sur la Croix et aussi Ma Résurrection. Les hommes qui croient en Moi et qui doivent entreprendre la voie vers la Croix devaient venir à connaître ce savoir, parce que seulement alors ils pouvaient trouver la Libération, lorsqu’eux-mêmes M’apportaient leur faute sous la Croix. Mais même Ma plus grande Œuvre de Libération serait tombée dans l'oubli si Mon Esprit n'avait pas toujours pu agir dans ces hommes qui se donnaient totalement à Moi, et que Moi, du fait de leur libération, pouvais combler avec Mon Esprit qui les instruisait de nouveau de l'intérieur, qui leur ouvrait le savoir sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Parce que tout ce qui était guidé aux hommes comme tradition, ne se conservait pas longtemps dans la Vérité. Et même là où l'esprit humain seulement était actif, il se formait des points de vue erronés, qui furent transmis comme « traditions » et qui donc n'offraient plus quelque garantie pour la pure Vérité. Mais là où Mon Esprit pouvait agir dans l'homme, il était toujours externalisé la pure Vérité et le savoir sur Mes souffrances et sur Ma mort sur la Croix comme aussi sur Ma Résurrection est transmise aux hommes, parce que ce savoir est absolument nécessaire si la foi dans cela doit combler les hommes. Et Mon Esprit sera toujours actif dans cet homme qui s'offre à Moi pour recevoir la pure Vérité. Aux hommes il arrivera toujours de nouveau l'annonce et il sera toujours donné la juste clarification, pour que vous les hommes puissiez croire avec conviction à Ma Résurrection et au fait que J'ai vaincu la mort, de sorte que pour vous il ne doive plus exister de mort lorsque vous vous mettez à Mon Côté, lorsque vous-mêmes voulez que Je Sois mort pour vous, lorsque vous croyez vivement en Moi et en Mon Œuvre de Libération que Moi-même J'ai accomplie dans l'Homme Jésus. Je suis rené des morts et ainsi vous-même renaîtrez à la Vie éternelle après la mort de votre corps. Et vous n'avez plus besoin de craindre quelque mort, dès que vous êtes devenu libres de l'ennemi de vos âmes, de Mon adversaire, dès que vous vous laissez libérer par Moi, parce qu'alors il n’existera plus de mort pour vous, alors vous vivrez en Moi et Moi avec vous et vous ne perdrez jamais plus cette Vie dans l’éternité.

Amen

Lutte accrue contre la Lumière

B.D. 8159 from 25 avril 1962, taken from Book No. 86

Là où il y a la Lumière, là Mon adversaire agit aussi avec évidence car il veut éteindre la Lumière. Sur la Terre il y a une grande lutte spirituelle de l'obscurité contre la Lumière. La Terre git dans l'obscurité, mais Mon Amour fera toujours de nouveau briller une lueur pour aider les hommes à sortir du noir de la nuit au grand jour. Vous devez savoir que le prince de l'obscurité cherche à épaissir l'obscurité, pour que son action ne soit pas reconnue. Mais la Lumière expose la Vérité, et dans la Lumière de la Vérité son action outrageante est reconnue et les hommes cherchent à se dérober à son influence. Et cela signifie toujours un gain d'âmes pour Moi, Qui suis aussi reconnu par elles dans la Lumière de la Vérité et ensuite Je conquiers ces âmes pour ne plus jamais les perdre dans l’éternité. La lutte de l'obscurité contre la Lumière fait rage avec une telle véhémence, que vous ne pouvez pas saisir. Et Mes porteurs de Lumière sont attaqués particulièrement par lui et ses serviteurs obscurs tenteront tout pour vous entraver, vous Mes porteurs de Lumière, dans la diffusion de la Lumière, il cherchera de toute façon à éteindre la Lumière, pour que vous-mêmes deviez de nouveau retomber dans l'obscurité et retomber de nouveau à lui. Mais cela ne lui réussit pas, parce que Je peux guider la Lumière seulement à ceux qui ont tourné leur libre volonté vers Moi, donc qui se sont séparés volontairement de Mon adversaire. Et sur ceux-ci il n'a plus aucun pouvoir, J'ai le Droit et la Puissance de les protéger et Je le ferai aussi vis-à-vis de toutes ses attaques. Le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin et il doit être effectué un grand travail dans la Vigne, pour venir encore en Aide aux hommes qui sont de bonne volonté de se détacher de Mon adversaire, mais auxquels il manque la Force. La Lumière de Moi, Ma Parole que Moi-même Je guide sur la Terre à travers Mes domestiques de bonne volonté, leur offre cette Force. Donc tout doit être fait pour leur guider cette Force qui demande un travail toujours plus fervent dans la Vigne et un accueil toujours continu de Ma Parole d'en haut. Et vous pouvez vraiment être certain que Je vous donne la Force pour cela, à vous qui voulez être actifs pour Moi dans ce dernier temps avant la fin. Vous devez faire revivre cette foi en vous de sorte que Ma Force vous arrive toujours de nouveau tant que vous en avez besoin, parce que beaucoup de fidèles serviteurs de bonne volonté ne se mettent pas à Ma Disposition et donc Je bénirai chacun qui s’offre à Moi tout seul par lui-même pour le travail dans Ma Vigne. Et même s’il peut vous sembler comme si la force vous abandonnait, venez en toute intériorité à Moi, votre Père de l'Éternité et demandez-Moi l'apport de Force. Et en Vérité, vous la recevrez et pourrez être infatigablement actifs pour Moi et Mon Royaume. Faites devenir vivante cette foi en vous et priez-Moi, parce qu'alors vous vous unissez avec Moi et Ma Force peut couler en vous, parce que Moi-même Je vous ai donné la Promesse : Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Et ainsi croyez sans doute que Je vous fortifierai, parce que Je vous aime et Je veux que vous M'aimiez de tout votre cœur, de toute votre âme. Et ainsi vous résisterez à l'ennemi de vos âmes qui veut vous entraver dans le service pour Moi et mettre des doutes dans votre cœur, bien qu’il ne trouve aucun espace dans votre cœur. Mais il ne cessera pas de procéder contre la Lumière et il se cachera toujours derrière ceux qui ont accès à vous, pour que vous vous étonniez. Mais il travaille avec astuce et perfidie et parfois il réussit. Cependant Ma Lumière brille si fort qu'elle découvre son jeu de dupe et qu’il n'obtient rien. Donc prêtez-lui résistance, lorsque vous êtes poussés à faiblir dans votre travail dans la Vigne, parce qu'alors vous reconnaissez l'adversaire qui sait très bien ne plus avoir beaucoup de temps. Chaque jour où vous n'effectuez aucun travail dans la Vigne est perdu et vous-mêmes ne devez jamais faiblir, parce qu'il vous est mis assez souvent des obstacles sur la voie, de sorte qu'un travail dans Ma Vigne vous soit impossible. Mais votre volonté est toujours tournée à Me servir, et votre volonté sera toujours bénie. Parce que le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin, mais il y a encore beaucoup d'âmes d'hommes dans une grande misère et auxquels vous pouvez apporter de l'aide.

Amen

Discours direct et indirect de Dieu

B.D. 8160 from 26 avril 1962, taken from Book No. 86

Chaque être spirituel qui se trouve dans la Lumière, porte en lui Ma Volonté, il est totalement subordonné à Ma volonté, autrement il ne serait pas un être de Lumière. Donc cet être exécute toujours seulement Ma Volonté qu’il reconnaît en lui comme juste et bonne, donc il est aussi actif dans sa volonté qui cependant est aussi Ma Volonté. Vous devez savoir cela, pour reconnaître maintenant la valeur de ce qu'un tel être de Lumière vous transmet mentalement, lorsqu’il est actif sur Mon Ordre pour vous instruire. Vous devez toujours savoir que le Rayon de Lumière de Mon amour, Mon Courant de Force inépuisable, coule à travers tout le spirituel réceptif pour la Lumière et toujours de nouveau il sera guidé au-delà là où il fait encore sombre, là où la Lumière et la Force sont nécessaires. Lorsque Je guide donc ce Rayon de la Lumière d'Amour à la Terre pour mener aux hommes la pure Vérité, cela se produit d’une manière directe ou indirecte. Moi-même Je rayonne la Lumière et peut toucher directement un homme, mais Je peux aussi la guider à travers les êtres de Lumière qui trouvent dans cela leur plus sublime bonheur, ils peuvent guider au-delà le Courant de Force de Mon Amour et cela est leur activité dans le Règne spirituel, de servir comme réserve de Lumière et de Force, de sorte que se déroule un processus constant d'apport de Force qui rend heureux d’innombrables êtres et qui les fait arriver à une maturité toujours plus haute. Mais c’est et reste toujours le même Courant de Force et de Lumière qui a en Moi son origine. Vous ne devez présumer aucune dévalorisation de ce qui vous arrive ; c’est et reste « Ma Parole », que Moi-même Je guide à la Terre, parce que Je reconnais l'urgence qu’à l'humanité il soit apporté une Lumière, que l'humanité arrive en possession de la Vérité. Si une fois a été créée la possibilité de la part d'un homme, que soit établi un contact entre Moi et les hommes, alors l'apport de Force est aussi garanti. La Source d’UR de la Lumière et de la Force Est et Reste Moi-même. Il est indifférent de quelle manière a lieu l'apport. Même si les êtres de Lumière sont maintenant les médiateurs, ils peuvent toujours seulement donner ce qu'ils reçoivent de Moi-Même et ils n’agiront jamais contre Ma volonté, autrement on ne pourrait pas parler « d'êtres de Lumière ». Mais à des êtres sans Lumière il est obstrué l'accès à un homme qui s’est offert à Moi dans le service, qui veut être actif pour Moi et Mon Règne et désire de Moi la pure Vérité, parce que de tels êtres (sans Lumière) ne sont pas admis à l'enseignement tant qu’eux-mêmes ne se trouvent pas dans la Lumière, tant qu’ils ne peuvent pas être rayonnés par Moi-Même, tant qu’eux-mêmes ne se sont pas encore préparés à être des stations de Force, tant qu’ils se trouvent encore dans un bas degré de maturité et possèdent peu de savoir. Mais ces êtres peuvent s'inclure dans les liaisons entre la Terre et le Règne de l'au-delà, là où aussi de la part des hommes il est enregistré un bas état de maturité et lorsqu’un homme s'adapte à la volonté de tels êtres, c'est-à-dire lorsqu’il concède l'accès à ces êtres qui maintenant se manifestent et peuvent causer beaucoup de désastre. Mais un tel danger est exclu lorsqu’il s'agit de l'apport de la pure Vérité, lorsque Mon Esprit peut agir, lorsqu’il est établi un intime contact de l'homme avec Moi et ainsi peut avoir lieu un afflux de Mon Esprit. Ce qui maintenant procède de Moi-Même est la Vérité, bien qu’elle prenne sa source sur le spirituel lumineux, parce que cet être de Lumière donne ensuite seulement ce que lui-même reçoit de Moi. Donc l'opinion que chaque être de Lumière puisse enseigner quelque chose d'autre que ce que J'enseigne Moi-même est erronée, parce qu'il existe seulement une unique Vérité et lorsqu’un être se trouve dans la Lumière, alors il est aussi compénétré de cette Vérité et il donnera maintenant de nouveau tout seul cette Vérité, parce que la Lumière d'Amour qui rayonne à travers ces êtres est Mon éternel Courant d'inépuisable Force et de Lumière d'Amour qui s'écoule de la Source d’UR. Vous les hommes vous devez d'abord vous approprier cette Vérité, c’est à dire que les êtres de Lumière ne peuvent pas instruire arbitrairement les hommes et que donc puisse avoir lieu une transmission plus maigre, lorsqu’un homme a établi l'intime lien avec Moi et désire être instruit par Moi. Cette opinion est très diffusée et cela est aussi une erreur que Je dois toujours de nouveau corriger, pour que Mes Transmissions du Règne spirituel ne soient pas mal évaluées, parce que Mon Règne est le Règne de la Vérité et la Vérité est guidée à celui qui la désire sérieusement. Le désir pour la Vérité exclut tout patrimoine spirituel erroné, parce qu'alors Je suis reconnu et désiré Moi-même, Qui Suis la Vérité de l'Éternité, mais vous devez aussi connaître le processus de l'apport de Force et de Lumière, qui à nouveau est à la base de la Béatitude des êtres qui sont entrés dans Mon Règne de Lumière, vous devez savoir que leur état de maturité a pour conséquence Mon constant Rayonnement d'Amour et cette Lumière d’Amour est à nouveau répandue sur eux-mêmes comme cela correspond à Ma Volonté. Donc Je Suis Tout en tout. Là où sont la Lumière et la Force, là J'agis Moi-même et tout ce qui est guidé à vous des hommes à travers l’Action de l'Esprit en vous peut être évalué comme Rayonnement divin.

Amen

Mûrissement de l'âme – Miracles des guérisons – Contrainte de foi

B.D. 8161 from 27 avril 1962, taken from Book No. 86

Laissez agir en vous la Force de Mon Courant d'Amour, ouvrez-vous et recevez constamment la Lumière et la Force d'en haut, et donnez ainsi à votre âme la possibilité de mûrir pour pouvoir entrer parfaite dans Mon Règne lorsque sera venue pour vous l'heure de l'adieu de cette Terre. L'âme est la chose spirituelle en vous qui peut être considérée seulement spirituellement, qui cependant nécessite toujours de la nourriture spirituelle pour son parcours à travers la vie terrestre. L'âme est ce qui restera existant lorsque le corps sera dissous, parce que celui-ci est temporaire ; il servait seulement encore au spirituel non mûr, à l'âme, comme enveloppe. Mais malgré cela le corps est aussi composé de substances spirituelles non mûres, et elles ont à parcourir encore un long chemin de développement. Il peut toutefois être possible que déjà pendant la vie terrestre de l'âme les substances du corps se spiritualisent et qu'ensuite elles se relient avec l'âme, mais cela est très rare. Et ainsi la matière se dissout de nouveau, après que l'âme ait laissé le corps, elle libère de nouveau les particules spirituelles qui ensuite dans le but de leur développement ultérieur se forment à nouveau. L'âme cependant a atteint sur la Terre le dernier stade de son développement, et donc à elle il doit être porté tout votre soin pour qu'elle atteigne la dernière maturité et qu'elle puisse revenir comme esprit de Lumière de nouveau dans ce Règne qui est sa vraie Patrie. Mais elle peut atteindre cette maturité seulement lorsqu’elle Me laisse la rayonner continuellement, lorsqu’elle accueille la Lumière et la Force directement de Moi, lorsqu’elle se donne consciemment à Moi en s'ouvrant à Moi et en laissant couler en elle Mon Courant d'Amour, en M’écoutant lorsque Je lui parle pour la nourrir et l'abreuver, pour lui fournir la juste nourriture qui lui garantit son mûrissement sur la Terre. Et chaque âme qui s'ouvre à Moi percevra aussi Mon Courant de Force d'Amour, parce que celui-ci ne reste jamais sans effet, là où la résistance contre Moi est cassée. Mais le fait que vous les hommes ne sentez pas cet effet physiquement s’explique par le fait que Je n’exercerai aucune contrainte de foi sur vous et sur vos prochains tant que vous vous ne pouvez pas encore décider librement de l'acceptation et refusez Ma nourriture de l'âme offerte d'en haut. Vous devez donc accepter totalement librement Ma Parole qui vous arrive directement de Moi, mais elle ne doit pas vous être prouvée clairement parce qu'elle pourrait vous forcer à la foi. Comprenez donc que vous devez croire dans la libre volonté ; votre propre réflexion, vos actions d'amour et un lien étroit avec Moi doit vous apporter cette foi. Même Mon Action au moyen de l'esprit d'un homme doit être crue, elle ne sera pas démontrable ; mais chaque apparition inhabituelle vaut déjà comme preuve, et ce serait un désavantage pour l’âme du prochain. Donc vous devez toujours encore séparer le corps et l'âme. Le perfectionnement de votre âme est obtenu au moyen de votre vie intérieure qui se fait reconnaitre aussi vers l'extérieur au moyen d'actions d'amour, et pour cela le corps doit s'adapter au désir de l'âme, il ne doit pas être prêté quelque résistance à son désir, et le corps ne doit pas être considéré comme la mesure du degré de Mon Rayonnement d'Amour sur un homme, pour lequel même un corps malade peut sauver une âme saine en lui. Et un tel homme portera un corps malade jusqu'à ce que ce corps ait rempli une tâche qui doit servir au prochain pour le salut. Parce que celui-ci doit être guidé à la foi seulement par Ma Parole et pas au moyen de Miracles, comme la soudaine guérison d'un corps malade, bien qu’il puisse se passer de tels Miracle lorsque la force d'une forte foi doit avec cela être montrée, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine une forte foi. Mais Je sais toujours mieux si et de quelle manière Je peux conquérir des hommes qui arrivent à une foi vivante. Je sais aussi ce qui sert pour le bien de chaque âme, et ce savoir Je le donnerai aussi à chacun ainsi que la mesure de sa guérison corporelle dont il a besoin pour le mûrissement de son âme. Mais vous pouvez et devez toujours de nouveau Me prier pour Ma Force d'Amour, et alors J'écouterai votre prière et Je vous enverrai Ma Force d'Amour, et celle-ci ne restera pas sans effet sur vous, même si vous-mêmes n'êtes pas en mesure de reconnaître son effet.

Amen

Le travail de la Vigne avant la fin

B.D. 8162 from 29 avril 1962, taken from Book No. 86

De grands réveils n'auront plus lieu parce que les hommes sont entièrement tombés au monde et donc à celui qui est le seigneur du monde, et celui-ci emploiera tout pour tenir les hommes loin de Moi et il obtiendra un succès, parce qu'il y a seulement encore peu de foi en Dieu et en un Créateur dont eux-mêmes sont procédés. Un réveil spirituel peut avoir lieu seulement à travers l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, seul l'amour peut le procurer, parce que seulement une vie d'amour réveille l’homme à la Vie et à la foi en Moi. Mais l'amour s’est refroidi parmi les hommes. Ils désirent seulement des biens matériels, à eux va leur amour, et celui-ci est un amour faux qui tient l'homme seulement dans l'obscurité, mais il ne lui donne aucune Lumière. Donc il y aura seulement quelques individus auxquels Je peux parler dans le dernier temps, qui reconnaissent Ma Parole comme la Voix du Père, lorsqu’elle leur est portée par Mes messagers. Mais ceux-ci seront heureux et seulement alors ils se réveilleront à la vraie Vie, parce qu'à eux afflue la Force de Ma Parole, parce que Moi-même Je peux Être efficace en eux et cela ne restera pas vraiment sans succès. Et pour ces peu J'envoie encore jusqu'à dernière heure Mes messagers pour qu'ils rassemblent encore ceux qui désirent Mon Discours, pour que même ceux-ci suivent Mon petit troupeau, ceux qui à la fin de cette Terre seront transférés dans un Règne de paix, avant que la Terre vive le Jour du Jugement, le jour de la fin, lorsque toute créature perdra la vie, parce que l’Ordre doit de nouveau être rétabli pour que la Terre serve de nouveau comme station d’école du spirituel, lorsque commencera la nouvelle période de Libération, comme il est prévu dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais Je veux encore chercher à augmenter le nombre de ceux qui doivent encore se réveiller à la Vie et s'insérer dans Mon petit troupeau (29.04.1962) et que Je veux sauver à la fin, lorsque Je créerai un nouvel Ordre sur cette Terre. Je ne laisse rien de côté et là où il existe seulement le moindre espoir de conquérir une âme, là J'enverrai Mes messagers pour apporter de l'Aide à ces âmes sous la forme de Ma Parole, parce que dès qu'il M'est seulement possible de leur parler, elles peuvent encore changer dans la dernière heure. Cela est encore l'unique moyen pour que Ma Parole touche un homme, parce que cette Parole possède la Force qui peut devenir efficace, lorsque la résistance n'est plus trop grande. Et parfois J'agirai aussi de façon insolite à travers des domestiques à l’esprit réveillé, en indiquant aux hommes avec évidence la « Force de Dieu » qui Se manifeste à travers un homme croyant, en faisant guérir les malades qui croient en Moi et qui ainsi donnent au prochain une preuve qu’il existe un Dieu d’Amour et de Puissance, Lequel œuvre en toute Sagesse. Mais même ces hommes doivent maintenant s'unir avec ce Dieu à travers une vie d'amour, seulement alors on peut parler d'un vrai « réveil ». Je viens à la rencontre de chaque homme, Je frappe à la porte de chaque cœur et celui qui Me fait entrer sera bénit, parce qu'il ne peut jamais plus aller se perdre, il Me restera fidèle même dans le dernier temps de la lutte contre la foi, il fera partie des Miens que Je sauverai de la plus grande misère. Mais vous les hommes vous ne devez jamais croire qu'il se déroulera un changement spirituel vers le Bien encore sur cette Terre. Mon adversaire fera rage toujours plus, et les hommes eux-mêmes lui sont soumis et donc ils attirent la dissolution de la vieille Terre, sa totale transformation. Et l'humanité aussi a déjà atteint le bas état spirituel qui demande une telle transformation et donc le temps est accompli et chaque jour est seulement encore un temps de Grâce que chaque homme peut encore exploiter pour son salut. Parce que le jour de la fin est fixé depuis l’Éternité et il sera observé, parce que Moi-même Je ne Me contredis pas. Mais le travail de Libération sera continué jusqu'au dernier jour et à tous Mes domestiques arrive le sévère Avertissement d'être actifs avec ferveur pour Moi et Mon Règne. Et même si ce sont seulement quelques âmes qui sont sauvées à travers votre collaboration, pour chaque âme c’est une conquête et donc Je vous soutiendrai de toute façon dans votre travail dans la Vigne, parce que J'aime toutes Mes créatures et Je veux qu'elles deviennent bienheureuses. Donc Je ferai tout pour les sauver de l'abîme, d’une nouvelle relégation pour un temps infiniment long.

Amen

Accomplir la volonté à Dieu est la juste décision

B.D. 8163 from 30 avril 1962, taken from Book No. 86

Lorsqu’un homme se confie à Moi, lorsqu’il se donne à Moi et se soumet totalement à Ma Volonté, alors il a réussi l'épreuve de la vie terrestre, il s'est décidé librement pour Moi et donc il a entrepris consciemment la voie du retour à Moi. Alors Mon adversaire ne pourra jamais plus le reconquérir, parce que J'ai un Droit sur son âme et J’empêche maintenant toute retombée, parce que la volonté s’est librement décidée pour Moi. Mais alors il peut aussi être certain de faire partie des Miens, parce que Je ne renonce pas au Droit sur lui, vu qu’il est autrefois procédé de Ma Force d'Amour et avec cela il est aussi Ma Propriété que Je ne laisse jamais et encore jamais plus Me disputer par Mon adversaire. Et cette volonté tournée vers Moi est aussi la plus sûre Protection contre lui, parce que la Lumière d'Amour qui peut maintenant de nouveau briller à travers vous, le repousse, parce que celui-ci fuit n'importe quelle Lumière de Moi. Certes, vous aurez toujours à mener le combat contre des instincts et des désirs de toutes sortes, avant que le corps se soit complètement spiritualisé, chose que vous réussissez seulement rarement sur la Terre, mais votre âme deviendra toujours plus forte et agira sur le corps et cela a aussi pour conséquence la victoire sur les avidités de sorte que l'adversaire perd vite tous ses points d’attaque et que maintenant lui-même s’éloigne de vous, parce qu’avec Ma Lumière d'Amour vous possédez aussi la Force de défense et donc vous le repoussez de vous. Je vous fais toujours de nouveau remarquer que vous devez seulement M’offrir votre volonté, que vous devez vous subordonnez pleinement conscients à Ma Volonté, parce qu'alors vous avez vaincu votre ennemi, parce que Moi-même Je peux alors faire valoir Mon Droit et Je ne vous laisse pas vraiment à Mon adversaire. Et cette certitude doit aussi vous donner la sécurité que maintenant vous parcourez la voie juste, que vous penserez et agirez bien, parce que maintenant Ma Volonté est toujours seulement déterminante, et vous devez vous subordonner totalement à elle et avec cela vous ne pouvez pas faire autrement que penser et agir dans Ma Volonté. Et ainsi maintenant vous pouvez aussi accomplir votre travail de la Vigne conformément à Ma Volonté et il est bénit par Moi. Et vous ne devez pas craindre d'être influencé par Mon adversaire, vous ne devez pas douter de l'Amour et de la Protection de votre Père, auquel vous vous confiez comme Son fils. Parce que vous-mêmes avez mené à une fin victorieuse la lutte contre l'adversaire, en vous étant éloignés de lui et en vous étant tournés vers Moi dans la libre volonté. Maintenant Je suis donc à votre côté et sous Ma Protection vous n'avez plus rien à craindre. Et si maintenant Je vous parle, alors vous pouvez aussi être certain que Mon adversaire ne peut jamais s'inclure ni même vous parler. Celui-ci a certes un grand pouvoir, particulièrement dans le temps avant la fin, mais toujours seulement là où il ne lui est opposé aucune résistance, mais jamais là où Je peux Être au travers de votre volonté qui rend possible Ma Présence. Vous-même déterminez donc son action sur vous, lorsque vous lui êtes volontairement soumis, mais il ne peut jamais vous opprimer contre votre volonté. Et Mon Discours direct est une preuve de Ma Présence. Mais Ma Présence est à nouveau une Protection contre l'erreur. Cela vous devez le croire fermement et irrévocablement, autrement vous n’êtes pas en mesure de représenter avec toute la conviction Ma Parole, mission que cependant vous devez exécuter, parce que Je vous ai appelé pour être actifs pour Moi dans le dernier temps avant la fin. Et vous pouvez vous employer avec une pleine certitude pour ce que vous recevez de Moi, parce que c’est la pure Vérité qui n'est pas mélangée avec l'erreur, parce qu'à Mon adversaire il est défendu n'importe quelle action sur vous tant que vous-mêmes vous vous donnez intimement à Moi, tant que vous désirez la pure Vérité vous rendez possible Mon action à travers l'esprit en vous, Parce que Je ne vous force pas, mais votre volonté M'appartient et donc Je peux agir sur vous comme Je vous l'ai promis. Je peux vous guider dans la Vérité, parce que vous êtes Mes disciples du temps de la fin, qui doivent annoncer Mon Évangile à leur prochain et donc J'ai pu leur confier cette mission, parce qu'ils se sont donnés à Moi dans la libre volonté, parce qu'ils ont déjà pris leur dernière décision de volonté sur cette Terre et donc ils voudront, penseront et agiront seulement comme cela correspond à Ma Volonté.

Amen

« Celui qui tient bon jusqu'à la fin…. »

B.D. 8164 from 30 avril 1962, taken from Book No. 86

« Celui qui tient bon jusqu'à la fin, sera bienheureux », ainsi sonne Ma Promesse, une Promesse, qui demande de vous l’exigence de tenir bon jusqu'à la fin. Il y aura seulement un petit troupeau, qui s'acquitte en soi de cette Promesse, parce qu'il sera demandé de vous une grande épreuve de foi, pour la résistance de laquelle il vous sera nécessaire de beaucoup de force et la liaison intérieure avec Moi. Et vu que de la part des puissants on procédera avec la plus grande âpreté contre les fidèles, seulement cet homme qui profite pleinement de Ma Force qui lui afflue dans l'intime liaison avec Moi pourra prêter résistance avec Mon Soutien. Il doit M’appartenir avec toute sa volonté et avec toute son âme, et la force de sa foi en Moi lui donnera ensuite aussi la force dont il a besoin pour la résistance. Alors il donnera plutôt sa vie à Celui qu’il a reconnu comme Père affectueux, et dont il ne voudra jamais plus se séparer. Et cette force de foi, procédée de l'amour pour Moi, Je la lui récompenserai, il sera éternellement bienheureux avec Moi. Ce petit troupeau qui Me restera fidèle, même dans la lutte la plus âpre contre la foi, Je le sauverai de la plus grande misère. Je le transfèrerai dans un lieu de paix, pour lui donner ensuite la Terre à nouveau formée pour séjour, pour qu'il commence une nouvelle époque, un temps de paix et de plus une intime communion avec Moi, de sorte Que Moi-même Je peux être parmi les Miens, parce que leur grand amour pour Moi le permet. Ma récompense est vraiment grande, mais les Miens l'ont méritée, parce que le dernier temps sur la Terre sera outre mesure difficile pour eux ; et malgré cela ils Me sont restés fidèles. Je les aide vraiment avec tous les moyens pour atteindre cette force de foi, parce que Je Me révèle à eux déjà d'abord de différentes manière. Moi-même Je viens à eux dans la Parole, et Mon discours direct fait devenir vivant leur amour et leur foi ; le constant rapport avec Moi les remplit avec un amour qui augmente toujours davantage. J'interviens souvent d’une manière merveilleuse dans leur vie et Je viendrai même visiblement lorsqu’ils M'attendent dans la plus grande misère et croient fermement à Mon aide. Je ne laisserai personne sans courage ni encouragement, Je les fortifierai tous de sorte qu’ils soient en mesure de supporter même la chose la plus difficile. Et ceux qui croient en MOI et ont confiance en Moi comme un roc Je ne laisserai pas tomber en ruine leur foi. Et ainsi ils attendront chaque jour Ma Venue, leur salut, lorsque Moi-même Je viendrai les prendre, parce que le temps sera accompli, parce que Je mettrai fin à l’action de Mon adversaire et Je le jetterai dans les chaînes ensemble avec sa suite. Et le Jour du Jugement apportera avec lui une totale transformation de la surface de la Terre ; toutes les Créations dans, sur et au-dessus de la Terre et toutes les créatures seront dissoutes et entreront dans une nouvelle forme, pour tous les hommes le jour de la fin de la vieille Terre sera venu, et seulement celui qui appartient aux Miens sera élevé de la Terre et échappera à la destruction, tandis que la suite de Mon adversaire verra devant ses yeux avec une horreur totale la ruine et sera dégluti par la Terre. Parce que la Terre dans sa vielle figure a fini d'exister. Mais il se lèvera de nouveau une nouvelle Terre, il commencera de nouveau une nouvelle période de salut, et cette nouvelle Terre sera peuplée par ceux qui Me sont restés fidèles jusqu'à la fin. Et ils seront bienheureux, comme Je le leur ai promis, parce que Mon adversaire n'aura plus le pouvoir pour longtemps sur les hommes, parce que ceux-ci sont unis à Moi dans l'amour, et à cause cela Moi-même Je pourrai rester parmi eux et alors toute misère sera finie. Il y aura de nouveau la paix sur la Terre, il y aura de nouveau un état paradisiaque en harmonie et une béatitude où règne seulement l'amour.

Amen

Le lien avec Dieu garantit la Vérité et le retour

B.D. 8165 from 1 mai 1962, taken from Book No. 86

Ma Grâce et Ma Miséricorde aideront toujours de nouveau là où vous risquez d'échouer. Mais Je ne force pas votre libre volonté et il vous sera toujours laissé le soin d’accepter Ma Grâce. Je Suis toujours en liaison avec vous, Mes créatures doivent seulement entrer consciemment dans la même liaison avec Moi, et elles pourront recevoir des Grâces sans mesure et vous les utiliserez, parce que le lien avec Moi vous garantit aussi une juste pensée, parce qu'alors Moi-même Je peux agir sur vos pensées et vous ne les repousserez certainement pas. Vous devez revenir à Moi, vous devez dérouler la voie du retour pendant votre vie terrestre. Donc vous devez aussi vous mettre en liaison avec votre Dieu et Créateur et donc d'abord apprendre à Le connaitre. Vous devez croire dans un Être qui vous a appelé à la vie, avec Lequel vous étiez étroitement unis. Mais vous devez aussi savoir que vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Lui dans la libre volonté et que votre tâche dans la vie terrestre est de vous tourner de nouveau vers Lui dans la libre volonté. Et vous devez être disposé à parcourir la voie du retour vers votre Créateur. Vous devez entrer dans le juste rapport avec Lui, dans le rapport d'un fils envers le père. Lorsque vous voyez en Moi votre Père, alors vous demandez l'Aide à Moi-même et alors Je peux vous pourvoir avec des Grâces sans mesure, parce que vous les utiliserez et atteindrez vraiment votre but. Donc votre tâche terrestre est le retour à Moi et vous pouvez vous en acquitter, parce que vous n'êtes jamais sans Assistance, parce que Moi-même Je désire ardemment votre retour à Moi. Parce que vous êtes Miens et vous le resterez dans toute l'Éternité, bien que vous vous êtes éloignés de Moi dans la libre volonté et que vous avez suivi l’être qui est devenu en premier apostat à Moi, parce qu’il s’est soulevé lui-même et donc il s’est précipité dans l’abîme. Vous pouviez voir cet être, parce qu'il brillait dans la pleine splendeur de sa beauté, de sa Lumière et de sa Force, parce que Je l'avais créé à Mon Image. Mais à travers sa chute dans l'abîme il a perdu la connaissance, la plus épaisse obscurité l'entourait, et il a attiré avec lui dans cette obscurité encore une armée d'esprits créés primordialement et qui étaient procédés de Ma Force et de sa volonté. Ces esprits créés primordialement appartenaient donc aussi à Moi et Je ne renonce pas à Mon Droit, mais Je ne lui disputerai pas son droit, vu que vous l'avez suivi dans la libre volonté. Mais les êtres tombés doivent un jour de nouveau décider tout seul par eux-mêmes à qui ils veulent appartenir, à Moi ou bien à lui. Et ils doivent prendre cette décision dans la vie terrestre dans laquelle il leur est rendu la libre volonté et aussi assez de Lumière pour qu'eux-mêmes puissent prendre la décision. De Ma Part il leur est donc apporté une Lumière, ils sont instruits sur la tâche dont ils ont à s'acquitter, parce qu'ils sont sur la Terre. Cet enseignement peut leur arriver aussi par le prochain, ils peuvent en être instruit scolairement et maintenant mener en conséquence leur chemin de vie, qui peut aussi leur procurer un savoir accru. Mais ils peuvent aussi recevoir un faux éclaircissement, parce que Mon adversaire, le prince de l'obscurité, s’efforce constamment de retenir les êtres dans l'obscurité, et aux hommes la Vérité est donc toujours déformée, pour qu'ils ne reçoivent aucune Lumière et donc il leur est rendu difficile voire impossible la dernière décision. Mais Je désire ardemment votre retour, donc Je pourvois aussi pour que les êtres en tant qu’homme soient instruits dans la pure Vérité. Je pourvois pour qu'eux-mêmes conquièrent assez de connaissance pour qu'ils puissent se décider librement. Moi-même Je les instruis à travers Mes domestiques qui s’offrent à Moi pour le travail de la Vigne et pour qu’ils rendent possible l'apport de la pure Vérité d'en haut ; Je parle directement aux hommes ou bien aussi à travers ces messagers qui sont maintenant actifs sur la Terre sur Mon Ordre. Et ainsi les hommes reçoivent une petite Lumière avec laquelle ils reconnaissent l'Être de leur Dieu et Créateur, lequel veut Être leur Père et conquérir leur amour. Et cet apport de Ma Parole sur la Terre est une Œuvre de Grâce et de Miséricorde d'un effet entièrement particulier. Il garantit le retour à Moi de chaque homme qui la reconnaît et l’accepte comme une grâce, qui Me laisse lui parler Moi-Même et donc il entre dans une liaison consciente avec Moi, pour qu'il puisse recevoir maintenant la Grâce et la Force d’une manière démesurée, qui le feront atteindre son dernier but sur la Terre, et parcourir avec succès la voie du retour vers son Père de l'Éternité, dont une fois il a été procédé. Mon Amour pour Mes créatures est si grand que Je ne cesse pas de courtiser aussi leur amour, et dès que Mon Amour peut de nouveau le rayonner, dès que l'homme se donne de nouveau à Moi dans la libre volonté, il brûlera aussi d'amour pour Moi, et le retour à Moi est assuré. Parce que Je ne laisse rien aller se perdre de ce qui M'appartient, de ce qui est procédé de Ma Force d'Amour, pour combien il s’est éloigné, un jour il reviendra de nouveau librement à Moi.

Amen

Qui est Celui Qui vous parle ?

B.D. 8166 from 3 mai 1962, taken from Book No. 86

Le fait que vous êtes en mesure de M’entendre, que Je vous parle, que Je guide à vous Ma Parole qui est le Rayonnement de la Lumière d'Amour de Moi-même est le signe de Ma Présence. Sachez que Je remplis tout le Cosmos, mais sachez aussi que Je suis présent dans le plus petit grain de sable. Et ainsi Je peux aussi demeurer dans le cœur de l’homme qui désire comme un fils parler avec Son Père. Pourquoi le considérez-vous comme impossible ? Parce que vous-mêmes voulez créer une très grande distance de Moi à vous, alors que Mon Amour vous a fait se lever et cet Amour désire aussi toujours Ses créatures. Pourquoi vous est-il insaisissable que vous puissiez M’entendre, que Moi-même Je Me baisse en bas vers vous pour vous parler ? Il est certes compréhensible que vous ne pouvez pas supporter Ma Force d'Amour non couvert, mais Je peux toujours vous la tourner dans la Force comme le permet votre état de maturité, mais elle vous touche seulement dès que vous-mêmes le voulez, dès que vous-mêmes ouvrez votre volonté à Mon Rayonnement d'Amour. Mais c’est toujours un Courant de Force procédé de l’Éternelle Source d’Ur, qui coule en vous. Certes vous avez été rayonnés par Moi en tant que minuscule étincelle, mais vous êtes et restez éternellement le même, votre élément primordial est l'Amour qui revient de nouveau à la Mer de Feu de l'éternel Amour, parce que cela est la Loi de l'Éternité. Et même votre libre volonté n'a pas pu dissoudre le lien entre Moi et vous, elle a seulement fait de sorte que Ma Force d'Amour ait pu devenir moins efficace sur vous, qu'elle ne pouvait pas vous rayonner avec la Force de la Lumière, comme celle-ci procède de Moi, mais elle vous touche de toute façon, parce qu'autrement vous n'auriez plus pu subsister. Il existe donc toujours et éternellement le lien, et même si votre volonté diminue l'effet de Mon Rayonnement d'Amour, vous ne pourrez de toute façon jamais Me pousser à limiter Mes Rayonnements et vous ne pourrez pas dire que Moi-même Je Me tiens à distance de vous. Cette opinion est erronée, parce que vous ne pouvez pas mesurer la profondeur de Mon Amour qui est et sera éternellement pour vous. Donc Moi-même Je Me porte près de vous, comme vous le permettez. Si vous-mêmes vous vous tenez encore loin de Moi, vous n'aurez alors pas le désir de M’entendre Moi-Même. Alors il serait indifférent pour vous, si et où Je Suis. Mais si vous-mêmes cherchez à vous approcher de Moi, alors vous-même diminuez encore la distance de Moi et si vous désirez ardemment Mon Discours, alors vous-mêmes Me rendez possible d’être présent, parce qu'alors il y a déjà l'amour en vous et l'amour vous unit avec Moi. Votre désir pour Mon Discours M'ouvre votre cœur et Mon Rayonnement d'Amour est de nouveau possible comme au début. « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... » Et le degré dans lequel éclate en vous l'amour, détermine aussi l'effet de Force de Mon Rayonnement d'Amour de sorte que vous pouvez dire que vous disparaîtriez si Mon Courant d'Amour coulait au travers de vous avec toute Sa Force, parce qu’en tant qu’homme vous n'êtes pas encore capables d'accueillir cet Amour que primordialement vous perceviez lorsque vous étiez encore bienheureux dans le Règne des esprits. Malgré cela Je suis présent, parce que Je ne suis pas seulement votre Dieu et Créateur, mais votre Père et un Père sera toujours près du fils et c’est le Père Qui parle à Son fils lorsque celui-ci désire Son Discours. (03.05.1962) Je serai certes pour vous éternellement impossible à atteindre, et Je serai même éternellement insondable, parce que Je suis le Centre d’Ur et vous êtes des étincelles de Lumière rayonnées de Moi, et donc vous ne pouvez pas contempler l'Être dont vous êtes sortis. Parce que Je Suis éternellement l'Esprit le plus parfait dans l'Infini dont aucun être créé ne peut se faire un concept. Mais cela ne M'empêche pas de M’approcher dans la Force de Lumière et d’Amour de chaque être individuel qui peut le supporter et vous ne pouvez jamais dire que ce n’est pas Moi-même Qui s’unis avec Ses fils, et Qui Suis présent. Mais Ma Présence est indéniable, dès que Je parle au fils, parce que c’est la Force d'Amour qui maintenant remplit le cœur de celui qui M’entend, parce que la « Force d'Amour » Est Mon Être d’Ur, parce que Moi-même Je suis l'Amour. La mesure de la Force d'Amour qui peut couler dans un homme détermine aussi le degré de divinisation que l'homme peut atteindre sur la Terre, comme l'a atteint l'Homme Jésus, cependant celui-ci est atteint seulement rarement, parce que peu d'hommes sont capables d'un amour tel qu’ils peuvent abandonner la vie terrestre totalement spiritualisé. Et de telles divinisations signifient toujours la plus étroite unification avec Moi, donc la Présence de l'Éternelle Divinité, de l'Esprit le plus haut de l'Infini. Parce que Je Suis et Reste un Dieu de l'Amour, et l'Amour cherchera toujours à S’unir avec ce qui est procédé de Lui comme produit. Je tendrai toujours à la réunification avec les êtres créés par Moi, parce que c’est le but du processus de Créer que d'agir et de créer en intime union avec les produits de Mon Amour. Et un jour J’atteindrai ce but, parce que Mon Amour Est éternellement immuable.

Amen

Pour Dieu rien n’est trop minuscule

B.D. 8167 from 4 mai 1962, taken from Book No. 86

Je Suis présent même dans le plus petit grain de sable. Et ainsi vous savez aussi que pour Moi rien n’est trop petit et insignifiant pour le rayonner avec Ma Force d'Amour, parce que seulement ainsi est garantie sa subsistance, lorsqu’en lui il y a Ma Force. Parce que tout doit se développer vers le Haut ; la Force doit constamment changer en elle-même dans toutes Mes Œuvres de Création, pour combien elles soient encore minuscules, elles doivent procéder dans leur développement à travers l'unification du spirituel dans ces Œuvres de Création et recevoir dans une grande mesure Ma Force, parce que celle-ci brille à travers tout ce qui vous est visible. Et c’est Mon Plan de Libération que de guider toujours de nouveau la Force au spirituel dans Mes Œuvres de Création, pour qu'elles puissent dérouler une activité servante dans la forme extérieure déterminée par Moi. Et bien que ce spirituel, les particules d'un esprit primordial dissous, exécute sa destination dans l'état d'obligation, il mûrit de toute façon lentement et à travers une constante unification, à travers le constant changement de sa forme extérieure, il peut même constamment se développer vers le Haut jusqu'à la dernière maturité, où les particules d'un esprit primordial tombé se sont de nouveau retrouvées et peuvent maintenant en tant qu’« âme » s’incorporer dans l'homme pour passer la dernière épreuve de volonté. Et si vous observez ainsi toute la Création, alors il vous sera aussi compréhensible que même la créature la plus minuscule comme aussi la matière dure, expérimente Mon Assistance constante, parce que rien n’est sans vie, tout cache en soi Ma Force et celle-ci reflue un jour de nouveau à Moi, d'où elle est procédée. Même les plus minuscules créatures ont leur destination, à elles il a été assignée par Moi une tâche, même si vous ne le reconnaissez pas. Tout est mené et assisté par Moi et marche irrévocablement vers le Haut, parce qu'il n'existe aucun arrêt là où Ma Volonté est active. Et celle-ci détermine toujours le spirituel tant qu’il se trouve dans l'état d'obligation, et un jour il procure au spirituel la maturité qui est la condition pour l'incorporation en tant qu’homme. Pour Moi il n’existe aucune limitation, et donc même le destin de chaque homme M'intéresse, chose qui, parce que vous êtes encore imparfaits, vous semble insaisissable ou non crédible. Mais Mon Règne est infini, infini est Ma Puissance et Mon Amour. Pour Moi tout est possible et donc aussi l'Assistance d'innombrables entités, parce que pour Moi il n’existe aucune limite. Et chaque être, lorsqu’un jour il doit retrouver son auto-conscience, peut se tourner vers Moi et il sera entendu par Moi. Et chaque être qui croit en Moi, se fera une Image de Moi, mais il ne s'approchera jamais de la Vérité, parce que celle-ci est incompréhensible pour l'être humain, parce qu'il doit être dans la plus haute perfection pour pouvoir se faire approximativement un juste concept de Moi. Mais les hommes sur la Terre doivent seulement Me reconnaitre comme leur « Père », alors ils se seront considérablement approchés de la Vérité, même s’ils ne peuvent intellectuellement pas sonder Mon Être. Mais ils doivent savoir que pour Moi rien n’est trop minuscule, que l'Amour en Moi saisit tout ce qui est, parce que l'Amour Est Mon Élément d’Ur et que cet Amour ne se reposera pas avant que Je puisse l’attirer sur Mon Cœur. Parce que tout ce que vous voyez autour de vous est Force, et cette Force est procédée de Moi, donc c’est quelque chose de divin qui doit inévitablement revenir de nouveau à la Source de la Force de l'Éternité, pour que la Force puisse devenir efficace selon sa destination, que des êtres semblables à Moi puissent créer et agir avec Moi et dans Ma Volonté, qui cependant est ensuite aussi leur propre volonté, parce qu'ils sont parfaits, comme l’est ce qui est procédé de Moi.

Amen

Le Cadeau de Dieu : l’étincelle d’Amour

B.D. 8168 from 4 mai 1962, taken from Book No. 86

Mais ce qui doit vous mener au perfectionnement, lorsque vous marchez en tant qu’homme sur la Terre, Je devais vous l'offrir, parce que vous y avez librement renoncé, vous avez repoussé tout Rayonnement d'Amour et donc vous vous êtes éloigné de Moi. Maintenant vous ne pouviez de toute façon plus disparaître, mais vous êtes devenus incapables pour n'importe quelle activité, vous aviez choisi librement la mort et vous vous êtes durcis dans votre substance, et la Force autrefois rayonnée de Moi restait inefficace tant que Moi-même ne la formais pas en Créations de toutes sortes, qui maintenant devaient s'acquitter de leurs destinations selon Ma Volonté et réveillait de nouveau à la Vie du spirituel autrefois durci. Et ainsi ces Créations ont atteint un degré de maturité où elles peuvent marcher sur la Terre en tant qu’homme. Mais vous ne pourriez jamais parcourir la remontée avec votre propre force, parce que dans le stade en tant qu’homme il vous manque toute force, vu qu’autrefois vous l'aviez repoussée et maintenant Je devais vous offrir cette Force, pour que vous puissiez atteindre le dernier perfectionnement sur la Terre. Et donc J'ai posé dans votre cœur une étincelle de Force et de Lumière, une étincelle du divin Amour, et à travers celle-ci vous pouvez maintenant arriver à la Vie qui dure dans l’éternité. Autrefois vous vous êtes librement séparés de Moi, mais vous restiez indissolublement unis avec Moi, parce que vous étiez une Force de Moi qui ne peut jamais disparaitre. Mais seulement le lien conscient dans la libre volonté avec Moi signifie la Vie pour vous, parce qu'alors Mon Amour peut de nouveau vous rayonner, car il est le Symbole de la Vie. Et pour que vous deveniez de nouveau capables de tendre vers Moi, J'ai mis dans votre cœur une étincelle d’Amour, une étincelle spirituelle qui est une Partie de l'Esprit du Père de l'Éternité, qui est inséparablement uni avec Moi et qui, maintenant, cherche à influencer votre âme, l'être primordial autrefois devenu apostat à Moi, pour qu’elle tende vers Moi en tant qu'Esprit du Père de l'Éternité, pour s'unir de nouveau avec Moi. Maintenant l'âme est laissée libre dans sa volonté, mais elle est en mesure de faire éclater cette étincelle d'Amour en vous à la plus grande ardeur, et cela signifie aussi une unification avec le Feu de l'éternel Amour, avec Moi-Même, parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme pousse incessamment vers l'Esprit du Père de l'Éternité et elle ne cède pas tant que n'a pas eu lieu l'unification. L’étincelle de Dieu en vous est le plus grand Don de Grâce de Mon Amour, parce qu’autrement vous n'auriez jamais la Force de vous changer de nouveau en amour, si en vous il n'y avait pas déjà une étincelle de l'Amour divin, que vous-mêmes devez seulement attiser pour qu’elle remplisse tout votre être et maintenant vous pouvez atteindre le perfectionnement sur la Terre. Et vous devez toujours vous rendre compte que cela est un Don de Ma Part, parce que vous-mêmes avez renoncé à tout Amour lorsque, dans la libre volonté, vous vous êtes éloignés de Moi, lorsque vous avez repoussé Mon Rayonnement d'Amour et donc vous vous êtes durcis dans votre substance spirituelle. Le fait que vous ne pouviez jamais plus disparaître, n'a cependant pas exclu un état outre mesure malheureux qui, maintenant, à travers Mon Amour infini, s’améliore lentement, mais il restait pour vous atroce tant que vous étiez liés dans les formes matérielles. En tant qu’homme vous disposez certes d'une certaine liberté, mais ce n'est pas un état heureux dans lequel vous vous trouvez, et il ne changerait jamais sans ce Cadeau d'Amour, l’étincelle divine qui est Ma Part, qui vous rend de nouveau capable de dérouler le changement de votre être dans votre être primordial, si cela est votre volonté. Parce que votre volonté est libre, et la vie terrestre en tant qu’homme vous est donnée pour mettre à l'épreuve votre volonté. Vous pouvez Me reconnaître comme votre Dieu et Père et chercher à vous unir avec Moi. Mais vous vous pouvez aussi de nouveau vous donner à Mon adversaire si vous laissez inaperçue la divine étincelle d'Amour en vous, si vous ne suivez pas sa poussée, si vous vous sentez appartenir à celui qui vous a autrefois tiré en bas dans l'abîme et que vous avez suivi librement. Librement vous devez vous décider dans la vie terrestre, à quel Seigneur/seigneur vous vous donnez. Mais Mon Amour vous poursuivra toujours et éternellement, et un jour il vaincra, parce qu'aucun être ne peut résister éternellement à la Force de Mon Amour.

Amen

Reconnaitre l'Origine est un travail de résistance

B.D. 8169 from 5 mai 1962, taken from Book No. 86

Qui reconnaît en Moi son Origine se trouve déjà sur la voie du retour à Moi, il a renoncé à sa résistance qu’il ressentait envers Moi en tant qu’influence de celui qui Me refuse entièrement. Tant qu’un homme vit sur la Terre sans se rendre compte de son Origine, il ne s'occupe pas avec les pensées d'où il vient et où il va, il est encore totalement sous l’influence de Mon adversaire et il ne sera alors même pas possible de lui donner des preuves de Ma Puissance dont il est procédé. Mais s’il se rend compte de son Origine, alors cela signifie aussi qu'il s'occupe mentalement avec des questions qui le concernent lui-même, et avec sa liaison avec la Force qui l'a créé. Alors il commence à se détacher de Mon adversaire, il Me reconnaît bien qu’il ne se déclare pas encore pleinement conscient pour Moi. Mais alors il peut être considéré comme sauvé, parce que même s’il est encore attaché au monde, il reviendra de toute façon toujours de nouveau à ces pensées auxquelles maintenant il sera répondu de Ma Part toujours de sorte qu’il les considère comme pensées conquises tout seul, mais qui ne le laisseront plus. Et le destin de sa vie contribuera à ce qu'il devienne réfléchi, à ce qu’il cherche le but de sa vie et ne se contente plus de voir ce but dans le monde et dans les biens terrestres. Et vu que Je connais des pensées de chaque homme, vu que chaque âme M'est chère, aucun homme ne doit craindre de rester sans Aide dans la vie terrestre, parce que Je la forme de manière que sa volonté puisse se décider toujours à juste titre. Mais Je ne la force pas. Mais lorsque l'homme a trouvé en lui la réponse à ses questions mentales sur son Origine, il tendra aussi vers son Dieu et Créateur. Alors il est aussi instruit mentalement pour que lui-même puisse et doive établir le rapport envers ce Dieu Qui le souhaite : un rapport de fils envers son Père. Et alors il Me viendra aussi toujours plus près, parce que si de telles pensées le bougent, alors son être est affectueux et a une activité d'amour que maintenant un tel homme exerce, et cela lui apporte une Lumière toujours plus claire, une connaissance toujours plus limpide. Si un homme voulait toujours seulement avoir la clarté de son Origine, s'il voulait s’occuper seulement de cette pensée, alors il ne serait pas perdu, parce qu’il ne laissera plus retomber une telle pensée, parce qu’aussi les guides pleins de Lumière l'influencent constamment en pensées, dès qu'il a une fois annoncé cette volonté de recevoir un éclaircissement sur lui-même et sur son Origine, alors il désire la Lumière et elle lui brillera. Mais si Mon adversaire réussit à étouffer de telles pensées dans le germe, alors l'homme se tourne avec une plus grande disponibilité vers le monde et considère sa vie terrestre seulement comme un but en lui-même et il cherche à la goûter dans toutes les directions et reste dans son pouvoir. Donc l’effort des ouvriers de Ma Vigne doit aussi toujours seulement être de guider les pensées du prochain sur son Origine. Ils doivent parler de ce Règne qui n'est pas de ce monde et stimuler les hommes à prendre position eux-mêmes. Parfois il peut déjà suffire d’une petite indication pour que l'homme donne une autre direction à ses pensées, si seulement la volonté est bonne, donc il ne succombe pas ouvertement à l'adversaire. Donc les êtres de Lumière sont aussi reconnaissants aux hommes qui les aident en communiquant leurs opinions aux prochains par des entretiens et ensuite les êtres de Lumière peuvent s'inclure et agir à leur tour, mais il demande toujours des pensées tournées d'abord vers le Règne spirituel, mais à celles-ci les êtres de Lumière répondent vite. Et si maintenant à ces hommes il peut être guidé Ma Parole, alors Moi-même peux aussi agir sur eux, chose qui cependant exige toujours d’abord votre travail préliminaire, parce que les pensées des hommes ne peuvent pas être guidées à Moi dans la contrainte, mais vous les hommes avez accès à celles-ci et donc vous êtes actifs pour Moi et Mon Règne dès que vous mentionnez seulement Ma Puissance dont tout est procédé, même vous les hommes. Dès que vous les hommes vous vous rendez compte de votre Origine, vous vous tournerez aussi vers Moi et en Vérité Je ne laisse plus aucun qui M'offre sa volonté, qui se reconnaît aussi comme Ma créature et qui maintenant apprend à reconnaître en Moi le Père, Lequel veut donner à Ses créatures tout Son Amour et l'attire à Lui en tant que Son fils dans l’éternité.

Amen

L’apport de la Vérité de Dieu est nécessaire

B.D. 8170 from 6 mai 1962, taken from Book No. 86

Ce que Je vous dis, il est nécessaire de le savoir. Je veux vous donner seulement un éclaircissement selon la Vérité, pour que vous évaluiez encore d’une manière juste le dernier bref temps terrestre, pour que vous viviez consciemment selon la responsabilité. Donc Je guide à vous les hommes un savoir à travers des hommes dont l'esprit est réveillé et qui donc sont en mesure de M’entendre Moi-Même, parce qu'ils doivent être instruits par l'Éternelle Vérité Même pour pouvoir croire. Et malgré cela, Je dois vous offrir ce savoir à travers des hommes de manière que vous ne soyez pas forcés de l'accepter, parce que Je ne force pas votre volonté. Vous devez vous décider totalement librement pour l'acceptation de ce savoir, mais vous pouvez aussi le refuser, si vous n'êtes pas disposés à accueillir le dernier grand Don de Grâce de Ma Main. Et donc Je guide de nouveau la Vérité pure sur la Terre, parce que de cette Vérité dépend le mûrissement de vos âmes et votre future Béatitude. Lorsque vous recevez l'éclaircissement d’une manière juste sur votre Dieu et Créateur, alors vous vous sentirez aussi attirés par cet Être, parce qu'Il est en soi Amour, Sagesse et Puissance. Et Je veux obtenir des hommes seulement que vous vous tourniez vers Moi, Je veux seulement que vous cherchiez la liaison avec Moi en tant que votre Dieu et Créateur, pour pouvoir vous assister maintenant comme Père jusqu'à la fin de votre vie, tant que vous n’avez pas atteint le but, le retour à Moi qu’une fois vous avez abandonné librement. Tant qu’il ne peut pas vous être expliqué toutes les liaisons, le début de votre existence, tant que vous ne savez pas votre chute d'autrefois de Moi, vous marchez dans l'obscurité de l'esprit et votre vie terrestre est une course à vide, c’est une vie seulement orientée vers ce qui est terrestre sans n'importe quel succès pour votre âme. Mais vous devez être instruit dans la pleine Vérité sur le fait que vous-mêmes avez à vous acquitter d'une tâche et en quoi elle consiste. Mais la pure Vérité vous pouvez la recevoir seulement de l'Éternelle Vérité Même, seulement Moi-même peux vous guider la pure Vérité. Et cette possibilité existe lorsqu’un homme se prépare de sorte qu’il devienne pour Moi un juste vase dans lequel Je peux laisser couler Mon Esprit. Alors il est créé une liaison directe de Mon Règne de la Lumière dans le règne de l'obscurité, alors Moi-même Je peux parler à un homme qui peut de nouveau donner outre au prochain Mon patrimoine spirituel. Et alors vous pouvez vraiment être certain que vous recevez la pure Vérité et maintenant pouvez mener le chemin de votre vie par rapport à ce savoir guidé à vous. Vous vous rendrez compte de la grande responsabilité de votre vie terrestre, parce que maintenant vous reconnaissez le sens et le but de votre vie terrestre, vous reconnaissez votre rapport envers votre Dieu et Créateur et entrez librement dans le juste rapport avec Moi : dans le rapport d'un fils envers le Père. Votre être changera dans l'amour, parce que l'Éternel Amour Même vous parle ; vous reconnaîtrez que Je vous aime et maintenant vous correspondrez aussi à Mon Amour. Je ne cherche à obtenir rien d’autre que de vous guider plus près de l'Être dont vous-mêmes êtes procédé, Qui vous a créé par Sa Force d'Amour. Je cherche à obtenir seulement que vous établissiez de nouveau le lien avec Moi qu'une fois vous avez dénoué librement. Mais pour ceci vous devez être instruit dans la Vérité, parce que la Vérité seulement est Lumière qui vous éclaire intérieurement et vous indique la voie vers Moi. Et vous devez parcourir cette voie pleinement conscients, et vous la parcourrez dès que vous apprenez à Me reconnaître Moi-Même à travers la Vérité et ensuite vous tendrez aussi vers Moi, parce que l'amour s'est allumé en vous, dès que vous-mêmes Me donnez la possibilité à travers votre volonté de vous rayonner. Et Je parlerai toujours de nouveau aux hommes comme un Père, parce que Je vous aime et cet Amour ne finira pas éternellement. De Ma Part il vous sera toujours guidé un savoir selon la Vérité, ue vous accepterez volontairement si vous êtes seulement de bonne volonté. Et tous doivent savoir Mon grand Amour qui est pour toutes Mes créatures et Qui ne laisse aller se perdre aucune des créatures, pour qu'elles correspondent à Mon Amour et avec cela arrivent aussi à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Le Sacrifice d'Expiation de l'Homme Jésus

B.D. 8171 from 7 mai 1962, taken from Book No. 86

Celui qui S’est fait clouer sur la Croix savait toutes les misères spirituelles et terrestres des hommes, qui étaient la conséquence de la faute du péché. Et donc Il voulait éteindre la faute du péché de l'humanité, Il a voulu prendre sur Lui toutes les souffrances, car Il voulait apporter de l'Aide à Son prochain dans leur misère. C’était l'Homme Jésus dont le très grand Amour lui a procuré la connaissance de la disposition malheureuse des hommes et sa cause. Il savait, qu'eux-mêmes ne pourraient jamais se libérer de leur misère, parce qu'Il savait aussi le motif de leur existence comme homme, de leur chute autrefois de Dieu, de leur Créateur, dans la libre volonté. Et cet Homme Jésus S’est offert Lui-Même à Son Dieu et Père de l'Éternité comme Sacrifice d'Expiation. Il voulait éteindre la grande faute des hommes, Il voulait leur libérer la voie vers le Père. Lui-Même voulait donner Sa Vie, pour redonner la Vie à Ses prochains, Vie qu'ils avaient perdue à travers leur chute de Dieu, parce qu'ils se trouvaient dans l'état de mort, ils étaient enchaînés au pouvoir de l'adversaire de Dieu. Et arracher les hommes à ce pouvoir était la Volonté et l'Œuvre de l'Homme Jésus dont l'Âme venait du Règne de la Lumière sur la Terre pour cette Mission. Il y a été poussé par un très grand Amour pour ce Plan de Salut, parce qu'Il Était en constante liaison avec l'Éternel Amour ; Il Était rempli de l'Amour envers le Père et cet Amour l'a poussé à parcourir la voie des terribles souffrances et tourments pour expier la faute du péché qui pesait sur toute l'humanité. Et l'Amour en lui augmentait constamment, l'Éternel Amour Même a pris demeure dans l'Homme Jésus, Lequel était préparé comme demeure pour Son Père qui Était l'Amour Même. Et cet Amour qui demeurait en Lui lui donnait la Force d’accomplir l’Œuvre de Miséricorde qui était et restera unique, Il a donné Sa Vie pour les hommes Il a subi la mort la plus douloureuse sur la Croix et ainsi il a éteint la faute du péché pour l'humanité entière, pour les hommes du passé, du présent et du futur. Seulement l'Amour pouvait accomplir une telle Œuvre. Dieu en tant que l'Éternel Amour Était dans l'Homme Jésus, donc Dieu Lui-Même a accompli le Sacrifice sur la Croix et a racheté l'humanité de la mort éternelle. La Justice de Dieu n'a pas permis qu'une faute du péché reste inexpiée, la Justice de Dieu a aussi rendu impossible d’accepter l'être devenu impie dans Son Règne de Lumière et de Béatitude. Et donc l'humanité aurait dû rester éternellement dans son état malheureux, parce qu'elle-même ne pouvait pas s’en libérer si une Âme de la Lumière ne s’était pas offerte pour porter un Sacrifice d’expiation à la place des êtres devenus impies et apporter Satisfaction à la Justice de Dieu. Mais ce Sacrifice d'Expiation était incommensurablement douloureux, un Homme n'aurait jamais supporté cette mesure de tourments, si une ultra mesure d'Amour ne Lui avait pas donné la Force de tenir bon jusqu'à la fin, si Dieu Lui-Même, « l'Éternel Amour » n’avait pas été dans l'Homme Jésus pour que donc Jésus soit capable de supporter une souffrance surhumaine justement à travers la Force de l'Amour. Mais l'Homme Jésus a souffert indiciblement et donc Il a racheté la grande faute du péché vis-à-vis de Dieu, pour que la voie vers le Père devienne de nouveau libre pour les hommes qui se mettent consciemment sous la Croix, qui veulent participer à l'Œuvre de Libération de Jésus, qui Le prient pour augmenter la Force de volonté, pour le Pardon de leur faute du péché, et connaissent et reconnaissent aussi le Père Lui-Même en Lui. Aucun homme n’est forcé, il reste totalement libre de si et comment il se dispose envers Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, mais il est toujours de nouveau donné l'éclaircissement, ce qu'a fait l'Homme Jésus pour Son prochain et Qui Était Celui Qui a accompli dans l'Homme Jésus cette Œuvre de Libération. Et de nouveau il est toujours indiqué qu'aucun homme ne doit faire passer outre Lui le divin Rédempteur Jésus Christ, s'il veut de nouveau entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, où il demeurait autrefois avant sa chute dans le péché. Jésus a expié la grande faute, mais maintenant il doit aussi Être prié consciemment. Il doit Être prié pour que Son Sang ait été versé aussi pour cet homme qui lui présente cette demande. L'homme doit être librement de bonne volonté de se réfugier en Lui sous Sa Croix. Et il sera vraiment racheté de chaque faute, il pourra revenir au Père qui a la Nostalgie de Ses fils, mais Il peut de nouveau les accueillir dans Son Règne seulement lorsque chaque faute est éteinte à travers Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde.

Amen

La libre volonté doit accepter les Dons de Grâce

B.D. 8172 from 8 mai 1962, taken from Book No. 86

Je Suis toujours prêt à donner, mais êtes-vous de bonne volonté à chaque instant d'accepter Mes Dons ? Je vous donne l’Amour, la Force et la Grâce de différentes manières, mais Je ne vous force pas à l'acceptation, parce que vous devez accepter librement tous Mes Dons, vous devez vous ouvrir à Moi librement, c'est-à-dire dans la volonté de vous donner à Moi pour permettre Mon Rayonnement d'Amour, parce que Je suis toujours prêt à laisser couler en vous le Courant de Ma Force d'Amour dès que Je reconnais seulement votre disponibilité, votre volonté de réception. Et vous Me la montrez à travers d’intimes pensées tournées vers Moi, à travers une prière en Esprit et en Vérité ou bien à travers des actions d'amour. Parce qu'alors vous êtes toujours unis avec Moi, le contact est établi et Je peux maintenant couler à travers vous pour votre salut. Vous n'irez jamais les mains vides lorsqu’est établi une telle liaison avec Moi. Et même si votre corps ne le sent pas, votre âme accueille Nourriture et Boisson, elle est rassasiée par Moi, parce que maintenant Mon Courant d'Amour peut couler en vous, et vous toucher très puissamment. Mais combien peu vous les hommes vous vous servez de Mes Grâces, or vous pouvez être fortifiés à tout instant, parce que vous êtes encore très faibles, vous tous avez encore besoin d’un apport de Force, vous avez besoin de l'apport de Ma Grâce tant que vous marchez encore sur la Terre. Et donc Je vous avertis toujours de nouveau de chercher le lien avec Moi, de tourner vos pensées vers Moi et de Me demander la Force et la Lumière. Et en Vérité, Je ne laisserai inécoutée aucune prière, parce que Moi-même J'attends seulement que vous désiriez pour pouvoir être pourvu par Moi-Même dans une grande mesure. Parce que Je veux vous donner l’Amour, Je veux vous donner la Lumière à travers Mon Rayonnement d'Amour et Je veux vous aider à la juste utilisation de votre vie terrestre, Je veux que vous marchiez selon Ma Volonté et qu’en faisant cela vous deveniez bienheureux. Je donne Mon Amour, si seulement vous voulez l'accepter, mais J’exige aussi l’amour de vous. Je veux que vous-mêmes changiez dans l'amour et assumiez ainsi votre être primordial, parce que Moi, en tant que l'Éternel Amour, Je peux ensuite aussi M'unir avec vous et cela est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Mais vous ne pouvez pas accomplir ce changement de l'être dans l'amour avec votre propre force, Je dois vous guider la Force et J’y suis toujours disposé, mais votre libre volonté doit la désirer et l’accepter. Pour Moi il serait vraiment facile de vous guider à la perfection, si votre libre volonté ne devait pas être prise en considération, cependant en tant que signe de votre Origine divine elle ne doit pas être exclue, parce que seulement celle-ci garantit le dernier perfectionnement. Et donc Je ne peux pas vous pourvoir contre votre volonté avec la Force et la Lumière de l'Amour, mais J’y suis toujours prêt et donc Je vous parle seulement pour vous stimuler à M’offrir votre amour et donc aussi votre volonté. Parce qu'alors vous atteindrez sûrement votre but, parce que si votre volonté M'appartient, Je peux vous pourvoir extraordinairement avec Ma Force d'Amour et Je peux déverser sur vous des Dons de Grâce dans une mesure qui exclut un retombée dans l’abîme, de sorte que vous pouvez accomplir sans fatigue votre remontée vers le Haut, parce que Moi-même Je marche constamment auprès de vous et Je vous guide et vous soutiens, parce que Moi-même Je vous transmets continuellement la Force qui vous fait dépasser avec facilité tous les obstacles. Croyez seulement que Je Suis toujours prêt à donner et Je demande seulement votre volonté d'accepter, et de vous ouvrir consciemment à Moi pour l'accueil de Mon inépuisable Courant de Grâce en pensant seulement à Moi et en désirant être uni avec Moi. Et en Vérité, Mon Courant de Force coulera à travers vous et vous ne vous sentirez plus faibles, vous désirerez toujours intimement Ma Présence et avec cela vous pouvez déjà être certain de Ma Présence, parce que Moi aussi J'ai la Nostalgie de vous Mes fils, et Je ne Me reposerai pas tant que vous, remplis d'amour, ne vous donnez pas à moi et voulez être Mien dans toute l'Éternité, parce que Mon Amour Est une Force qui œuvre dès qu’elle ne trouve plus aucune résistance. Et votre intime dévouement à Moi Me montre que vous ne Me résistez plus et donc Je peux vous saisir avec Mon Amour qui, maintenant, ne vous laissera plus dans l’éternité.

Amen

Etablir le juste rapport avec Dieu

B.D. 8173 from 9 mai 1962, taken from Book No. 86

Seulement une chose est décisive pour vous, c’est comment vous vous prévoyez dans votre vie terrestre envers Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Vous pouvez passer à travers la vie terrestre sans aucune foi en Moi et alors vous vous mouvez seulement dans des pensées matérielles, vous vous mouvez seulement dans le monde qui appartient à Mon adversaire et alors même vous-mêmes lui appartenez et restez sa propriété, parce qu'il possède un droit sur vous et seulement votre volonté lui assure ce droit. Et alors vous parcourez inutilement votre existence terrestre comme homme, vous ne procédez pas d'un seul pas dans votre développement, mais vous vous trouvez plutôt dans le danger de retomber de nouveau dans l'abîme, parce que la matière vous tient enchaînés, parce que vos pensées et votre volonté sont tournées vers cette matière et elle devient donc de nouveau votre sort, de sorte que vous-mêmes devenez de nouveaux de la matière que vous aviez dépassée déjà depuis longtemps. Mais pendant la vie terrestre vous pouvez aussi apprendre à connaître votre Dieu et Créateur, vous pouvez croire en Lui, vous pouvez vous reconnaître vous-mêmes comme étant procédés de Lui et alors vos pensées vous feront demeurer aussi plus souvent dans Mon Règne, vous réfléchirez et aurez la volonté de marcher sur la voie juste, vous vous détacherez consciemment de tout mal, vous voudrez vouloir être bon et maintenant vous tournerez aussi vos pensées vers Moi, votre Dieu et Créateur Que vous reconnaissez comme Père et vous désirerez être uni avec Lui. Et alors vous-mêmes M'avez donné le Pouvoir de faire valoir Mon Droit sur vous ; alors le monde, c’est-à-dire la matière terrestre, ne vous contente plus, alors vous prenez la voie qui mène dans le Règne spirituel, vous cherchez la liaison avec Moi et vous l'établirez, parce que Moi-même Je M'inclus constamment dans vos pensées, parce que Je ne vous laisse plus, si vous croyez une fois être procédé de la Puissance et de la Force de Celui qui Est le Seigneur sur le Ciel et la Terre, sur la Vie et sur la mort. Vous ne dénouez alors plus le lien avec ce Créateur reconnu par vous, et vite vous établirez aussi le juste rapport avec Lui, le rapport d'un fils envers le Père. Et alors Je ne vous laisserai éternellement plus vous éloigner de Moi, vous ne pourrez plus retomber dans l'abîme, vous parcourrez votre vie terrestre avec succès, et celle-ci vous procure aussi le développement vers le Haut de votre âme qui mûrit, et maintenant vous déroulez vous-mêmes le changement de l'être : vous devenez de nouveau amour et vous vous unissez avec Moi, comme c’était au début. Donc, vous-mêmes choisissez et préparez votre sort après votre vie terrestre, qui peut être outre mesure bienheureux dans le Règne spirituel, mais aussi un inimaginable état atroce dans l'être lié, dans une relégation renouvelée dans les Œuvres de Création de la Terre, pour que vous arriviez de toute façon un jour en haut, pour que vous ne restiez pas éternellement dans l'état de mort. Je vous présente toujours de nouveau à vous les hommes, quelle responsabilité vous portez sur la Terre et vers quel sort vous pouvez aller à la rencontre, parce que vous le préparez vous-mêmes à travers votre volonté, et Je ne peux pas guider votre volonté dans la juste direction par contrainte. Mais Je trouve toujours de nouvelles voies pour vous instruire sur cela. Je viens toujours de nouveau vers vous et Je vous parle et Je M'approche aussi des hommes du monde et leur fais remarquer Ma Puissance à laquelle eux-mêmes sont soumis et qu’ils ne peuvent pas nier s'ils réfléchissent seulement sérieusement. Parce que Je ne veux pas qu’une seule de Mes créatures aille se perdre, Je ne veux pas prolonger l'état de tourment, mais Je ne peux pas l’empêcher, lorsqu’elles-mêmes y aspirent à travers l'orientation erronée de leur volonté, à travers leur liaison avec Mon adversaire qu’ils pourraient vraiment reconnaître si seulement ils désiraient sérieusement la Vérité. Et Je parlerai toujours de nouveau aux hommes, peu importe de quelle manière ; Je mettrai toujours de nouveau devant leurs yeux la caducité des biens matériels et Je Me révélerai à eux toujours de nouveau. Mais Je ne forcerai pas leur volonté, parce que seulement la libre volonté peut prendre la dernière décision de s'éloigner de Mon adversaire et de revenir à Moi dont chaque être a eu autrefois son Origine.

Amen

Les Révélations divines répandent la Lumière

B.D. 8174 from 10 mai 1962, taken from Book No. 86

Mon Esprit Est toujours disposé à Se manifester, parce que les hommes ont d'urgence besoin de Lumière, parce qu'ils marchent dans une totale obscurité et à eux il peut être allumé une Lumière seulement par Moi-même, parce que Je Suis la Lumière de l'Éternité Qui brille constamment dans l'Infini et donc même dans les régions sombres de la Terre, où le seigneur de l'obscurité mène son régiment et donc il veut aussi empêcher qu'une Lumière brille dans ces régions. Mais J'ai Compassion des habitants de la Terre, des hommes qui sont sans Lumière, parce qu'ils sont sans lien avec Moi d’où procède la Lumière. Et J'utilise chaque occasion dans laquelle il est établi consciemment le lien avec Moi et alors Je rayonne une Lumière sur la Terre. Mais vous les hommes devez aussi remarquer la Lumière, vous devez percevoir un éclairage, dans lequel vous pouvez maintenant aussi reconnaître tout, parce que la Lumière pénètre à travers chaque obscurité qui repose sur vous. C’est l'obscurité spirituelle avec laquelle vous êtes entouré, vous les hommes, tant que Mon adversaire vous a encore en son pouvoir. C’est la non-connaissance de toutes les liaisons spirituelles, la non-connaissance de Mon Être, de votre origine et de votre but, de votre tâche terrestre. L’obscurité spirituelle n’est pas vraiment pour vous un état bienheureux. Et ce qui maintenant contribue à un éclaircissement sur ces problèmes spirituels, est pour vous une « Lumière », c’est un savoir qui vous donne l'éclaircissement selon la Vérité sur vous-mêmes et sur la liaison avec votre Dieu et Créateur. Tant que vous en avez peu ou aucune connaissance, vous marchez encore dans l'obscurité de l'esprit et alors vous ne pouvez pas parler d'une Lumière qui aurait été allumée par Moi. Et alors vous vous trouvez dans la misère de l'âme qui, sans la juste Lumière de Moi, ne trouve pas la voie qui mène en haut, la voie du retour, du retour dans la Maison du Père. Et ainsi donc vous savez que vous devez d’abord établir sérieusement le lien avec Moi, pour que maintenant un Rayon de la Lumière d'Amour puisse toucher votre cœur, qui allume ensuite aussi en vous une juste Lumière. Il doit vous être ouvert un savoir et cela peut se produire seulement de Ma Part, parce que Moi Seul sais tout et peux donc aussi dévoiler tout, si Je le considère nécessaire pour le salut de votre âme. Et là où est guidé sur la Terre un tel savoir, là est donc actif Mon esprit, là vous pourrez parler d'une évidente action spirituelle dans l'homme, qui maintenant augmente constamment en Sagesse, dans un savoir qui correspond à la Vérité. Si maintenant vous voulez examiner les « Révélations » sur leur valeur, alors vous devez vérifier que ces Révélations ont leur Origine en Moi-Même, alors vous vous libérez de tout préjugé et examinez seulement les réceptions sur la profondeur de la Sagesse, sur le degré du savoir qui, avec cela, vous est transmis. Vous offre-t-il vraiment la Lumière ? Augmente-il votre savoir ? Les liaisons qui vous étaient jusqu'à présent méconnus vous deviennent-elles claires ? Vous est-il dévoilé Mon Être ? Arrivez-vous à la connaissance sur votre état primordial, votre chute de Moi et votre re-transformation ? Êtes-vous guidés dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et apprenez-vous à reconnaître le but de la Création et de votre existence terrestre ? À travers votre chute d’autrefois de Moi vous avez perdu n'importe quelle connaissance et vous êtes entré sur cette Terre comme homme dans un état sans Lumière. Et Je veux vous offrir une Lumière, cela signifie donc que vous arrivez de nouveau à la connaissance des événements d’autrefois dans Règne des esprits et de Mon Plan de retour dans votre pays, pour que maintenant vous meniez de façon responsable votre vie terrestre, pour que dans la Lumière de la Vérité vous reconnaissiez la voie juste que vous devez parcourir pour atteindre le dernier but sur cette Terre qui est de vous unir avec le Père et maintenant vivre et agir pour toute l'Éternité dans une bienheureuse Communion avec Lui, vraiment parce que Je veux atteindre ce but. Mais cela suppose votre libre volonté, Ma plus fervente Tendance est de vous donner de nouveau une Lumière sur ce qui vous attend, ce que vous êtes et devez de nouveau devenir. Et vraiment pour cela Je Me révèle à vous, pour que vous trouviez une sortie de l'état spirituel obscur. Et cela peut le procurer seulement la pure Vérité et celle-ci à nouveau peut vous être guidée seulement par l'Éternelle Vérité Même à travers l'esprit. Et donc sous la locution « l’action de l'esprit dans l'homme » il faut toujours seulement entendre, qu’« il est guidé dans la Vérité », qu'il lui est allumée une Lumière, parce qu’il se trouve dans le noir de l'esprit aussi longtemps qu’il ne lui est pas offert un savoir selon la Vérité, qui peut maintenant être évalué comme « Révélation divine », parce qu'il monte de l'intérieur de l'homme même, parce qu'il est « la manifestation de Mon esprit dans l'homme » qui maintenant avec cela montre aussi l'Auteur Qui se révèle. Là où s’ouvre seulement un cœur libre de tout patrimoine spirituel, là où Je peux faire rayonner sans empêchement Ma Lumière d'Amour, là se manifestera aussi une profonde Sagesse ; on pourra parler de connaissances conquises, la non-connaissance disparaitra, et on pourra constater un patrimoine mental que l'homme n'a jamais possédé auparavant et qui lui donne un éclaircissement qui n'a pas été transmis d'homme à homme, mais qui lui a été offert par Moi, parce que Moi-même Je pouvais agir en lui à travers Mon esprit. Et donc examinez tout sur son origine, parce que la Vérité est uniquement de Moi, et seulement la Vérité est la Lumière qui éclaire l'obscurité et dont vous avez d'urgence besoin, pour vous acquitter du but de votre vie terrestre.

Amen

Les Vérités des Prophéties de la fin

B.D. 8175 from 12 mai 1962, taken from Book No. 86

Si Je vous fais arriver toujours de nouveau des connaissances sur ce qui est devant vous, si Je vous indique constamment le temps de l'affliction, si Je vous prédis un grand Jugement auquel peu de temps après suivra la fin de cette Terre, alors vous pouvez accepter Mes Annonces comme Vérité, parce que Je répète seulement ce qui a été déjà toujours prédit de la fin de cette Terre et maintenant Je donne seulement l'Annonce que tous ces évènements arriveront vite, qu'est venu le temps dans lequel Je M'acquitterai de toutes Mes Prophéties, pour le malheur de tous ceux qui ne croient pas. Vous ne devez pas aller à la rencontre du futur sans avoir été avertis, et vous devez savoir que le « futur » dans lequel vous renvoyez la fin, vite deviendra « présent ». Et vous devez compter que vous serez surpris, qu’il ne vous reste plus beaucoup de temps et Je vous fais donc toujours de nouveau arriver ces Annonces, parce que Je ne veux pas que vous viviez mal préparés sur tout ce qui arrive, parce que Je ne veux pas vous laisser dans l'ignorance dans quel temps vous vivez. Je sais que toutes Mes Annonces au travers de voyants et de prophètes trouveront peu de foi ; Je sais que les hommes se moqueront de tous les messagers, qu’ils les accuseront d'être de faux prophètes. Mais il ne se passera plus beaucoup de temps et ils pourront se convaincre de la Vérité de ce que Mes prophètes annoncent aux hommes sur Mon Ordre. Ils n'ont jamais été crus lorsque se sont déroulés de grands changements sur la Terre, lorsqu’une période de Libération est finie et qu’il en est arrivé une nouvelle. Et alors ils ont toujours été peu qui ont donné foi à Mes messagers et qui donc ont été sauvés. Mais aux hommes eux-mêmes il est caché le savoir d'événements qui ont bouleversé tout il y a très longtemps, les temps sont infiniment longs jusqu'à ce que se déroule de nouveau un tel changement terrestre. Et donc les hommes n'ont aucune preuve et considèrent même maintenant exclue une fin de la vieille forme de cette Terre. Et malgré cela vous les hommes vous vous trouvez proche de celle-ci, parce que Je sais lorsqu’est nécessaire une transformation, Je sais lorsque les hommes sont arrivés au bas état spirituel qui la demande. Mais Je ne peux pas faire autrement que de vous en faire arriver l'Annonce, que maintenant vous pouvez accepter ou bien aussi refuser, parce que vous devez vivre dans une totale liberté de volonté jusqu'à la fin et un savoir précis ne serait pas pour votre bien. Mais vous devez réfléchir que Je ne vous laisse pas arriver sans raison ces Annonces, et vous devez toujours penser que votre Dieu et Créateur Est un Dieu d'Amour, et que tout ce qui se passe est fondé dans Mon Amour. Donc Je guide à vous un savoir au travers de Mes Révélations qui devrait ouvrir votre compréhension pour Mon Plan de Salut et alors croire aussi que le temps est accompli, qu'un jour il doit de nouveau être rétabli l'Ordre dans lequel tous les hommes doivent entrer pour mûrir spirituellement, et que même pour le spirituel encore lié dans la matière solide il doit être créé la possibilité de développement vers le Haut, parce que tout le spirituel doit un jour arriver à la perfection, et uniquement Moi seul sais comment cela est possible et quand est venu le temps juste pour cela, pour que tout soit de nouveau bien orienté. Et Je maintiens le temps comme il est établi dans Mon Plan de Salut de l'Éternité.

Amen

Mort et Vie

B.D. 8176 from 13 mai 1962, taken from Book No. 86

Je veux donner la Vie à ce qui est mort, et vous êtes tous morts, vous qui vous êtes autrefois séparés de Moi dans la libre volonté et vous n'avez pas encore entrepris le chemin du retour à Moi, chose que vous devez faire dans le dernier stade sur cette Terre, en tant qu’homme. La séparation de Moi a été exécutée par vous de toute façon seulement selon la volonté, parce que vous ne pouvez éternellement plus vous séparer de Moi, parce que vous êtes impérissables et donc dans votre substance primordiale une Force de Moi. Mais vous devez de nouveau vous tourner vers Moi selon la volonté et tendre à l'unification avec Moi, seulement alors vous vivrez de nouveau, alors vous serez sortis de l'état de mort, de l'absence de Force et vous recevrez de nouveau une Force démesurée de Moi. Et ce retour volontaire à Moi doit avoir lieu dans la vie terrestre, dans laquelle vous êtes de nouveau en possession de la libre volonté et dans laquelle il vous est aussi guidé une petite Lumière sur le but pour lequel vous marchez sur la Terre. Je veux de nouveau vous donner la Vie, mais vous devez l'accepter dans la libre volonté, vous devez désirer vivre, vous devez percevoir l'état de mort comme un malheur et chercher à vous en libérer, et vous devez chercher la Vie de Moi, parce que Moi Seul peux vous la donner. Parce que Moi Seul peux vous guider la Force dont vous avez besoin pour mener une vie juste, comme cela était au début, pour pouvoir créer et agir dans Ma Volonté. La mort est un état de malheur que Mon adversaire a apporté dans le monde, parce qu'il a refusé Ma Force d'Amour et donc lui-même est devenu faible et sans défense, et il est tombé dans la mort. Mais Moi-même Je suis le Symbole de la Vie, parce que coule incessamment de Moi une Force qui ne peut pas être inactive et qui donc veut couler à travers tout ce qui est encore mort pour le réveiller à la Vie. Mais pour que cette Force devienne maintenant efficace dans le cadre de la Loi divine, elle ne doit pas se heurter contre une résistance. Et la résistance est un détournement conscient de Moi, un refus conscient du Courant de Ma Force d'Amour. Alors ce qui est mort, reste dans son état et reste inactif et aussi malheureux, parce que seulement l'activité est Vie et seule la Vie est Béatitude. Mais Je ne cesserai pas de rayonner ce qui est mort avec la Force de Mon Amour et parfois Je réussis même à ce qu'il renonce à sa résistance, ce qui lui fait déjà reconnaître une Vie minimale. Dans l'état comme homme le Courant de Ma Force d'Amour cherche maintenant à toucher le cœur humain, pour le pousser à s'ouvrir dans la libre volonté et donc à accueillir Mon Rayonnement. Et ainsi Je cherche à allumer une petite Lumière dans le cœur de l'homme en agissant sur ses pensées, pour qu'il réfléchisse sur lui-même et sur son Origine. Il peut repousser à contrecœur de telles pensées, mais il peut aussi les bouger en lui-même et les faire suivre d’autres pensées et alors Je peux lui donner mentalement l'éclaircissement jusqu'où le permet sa volonté. Et ainsi il peut arriver lentement à la Vie, parce que Je cherche toujours seulement à conquérir une influence sur sa volonté et dès que celle-ci ne Me résiste plus, l'homme a entrepris la voie du retour à Moi, il se libère de l'état de mort et arrive lentement à la Vie, parce que Ma Force ne peut maintenant plus rester inefficace, dès qu'est cassée la résistance. La mort est venue dans le monde à travers Mon adversaire qui s’est fermé au Rayonnement de Mon Amour et a poussé sa suite à Me prêter résistance et à refuser Ma Force d'Amour. Ils ont repoussé la Vie et maintenant la mort était leur sort. Après un temps infiniment long de volonté liée, la volonté pouvait de nouveau être rendue libre à ce qui était mort et maintenant il était de nouveau placé devant le choix d'accepter Ma divine Force d'Amour ou bien de la repousser à nouveau. Mais pour pouvoir prendre cette décision, à ce qui était sans Vie mais qui maintenant entrait dans le stade d’homme, il devait être allumé une petite Lumière sur en quoi consiste sa tâche terrestre, à savoir qu’il devait de nouveau arriver à la Vie, qu’il devait fuir l'état de mort. Et cette petite Lumière Je l'ai allumée Moi-même dans l'homme, mais elle doit être reconnue dans la libre volonté et portée à briller, alors elle brillera toujours plus clairement et indiquera à l'homme très clairement la voie qui mène à la Vie. Et alors l'homme ouvrira son cœur et laissera couler en lui le Rayon de Ma Lumière d'Amour et il aura échappé à la mort et aussi à celui qui a apporté la mort dans le monde à travers sa résistance ouverte contre Moi. Donc, l'homme doit renoncer librement à sa résistance et désirer le Courant de Ma Lumière et de Ma Force et en Vérité, il arrivera à la Vie et il ne la perdra jamais plus dans l’éternité.

Amen

L'acceptation du Courant de Grâce

B.D. 8177 from 14 mai 1962, taken from Book No. 86

Il coule sur la Terre un Courant de Grâces de la plus grande importance, mais il n'est pas reconnu dans sa valeur. Mon Amour a regardé au-delà de chaque imperfection des hommes et leur a tourné un Don immérité, et ce Don pourrait suffire pour suspendre l’imperfection et mener les hommes à la perfection. Mais ce Don de Grâce n'est pas évalué, les hommes passent au-delà et restent non impressionnés d'un Don qui est outre mesure efficace, lorsque son efficacité est permise à travers la volonté des hommes. Il est apparu un bas état spirituel et Je tourne aux hommes le meilleur antidote qui pourrait les aider à monter dans la Hauteur la plus haute, si seulement ils l'utilisaient. Et seulement peu reconnaissent la valeur de Mon Don de Grâce et se laisse aider à arriver à la Béatitude. Et le temps va à la rencontre de sa fin, les hommes sont dans le dernier temps de Grâce et ils ne reconnaissent pas le Courant de Grâces qui leur arrive d'en haut pour leur transmettre la Force et la Lumière. Et ils ont besoin des deux s'ils veulent survivre sans dommages à cette fin, s'ils veulent entrer dans le Règne de Paix et de la Béatitude encore avant la fin de la Terre ou bien faire partie de ceux qui survivront et seront guidés sur la nouvelle Terre. Et aux hommes cette fin ne peut plus être indiqué autrement qu’au travers de Ma Parole qui leur vient d'en haut, qui pour eux est vraiment le plus grand Don de Grâce, parce qu'il pourrait leur apporter le salut de la plus grande misère spirituelle, si seulement ils voulaient l’accepter et le laissaient agir sur eux. Mais ils ne croient pas et donc ils iront à la rencontre de la fin avec des frayeurs, parce que Je ne peux pas orienter leur volonté par la contrainte, parce qu'eux-mêmes décident et Je ne le leur empêche pas. Mais Je ne cesse pas de leur envoyer Mes messagers, Je tourne Ma Parole à ceux dont Je reconnais les cœurs comme réceptifs et aussi de bonne volonté de laisser couler volontairement en eux Mon Courant de Grâce et maintenant avec celle-ci ils reçoivent cette Force de se changer eux-mêmes selon Mes Volontés. Et à nouveau il dépend de chaque âme de comment il utilise Mon Don de Grâces, parce que chaque âme peut collaborer au salut de son prochain, lorsqu’il leur transmet Ma Parole, lorsqu’il se sent poussé de l'intérieur à indiquer au prochain l'Amour d'un Dieu et Créateur qui veut Être pour les hommes un Père, Lequel voudrait les sauver de la plus grande misère spirituelle avant que vienne la fin. Je Serai vraiment toujours avec Ma Bénédiction près de ceux qui s’emploient pour Moi et pour Mon Règne, qui mènent à leur prochain ce qui les bouge eux-mêmes et Je les guiderai sur des voies pour rencontrer des âmes du même sentiment, qui maintenant tendent ensemble vers Moi. Je voudrais aider chaque homme à arriver encore avant la fin à la connaissance, raison pour laquelle ils marchent sur la Terre. Mais il M’est presque toujours encore opposé résistance, et Je ne la casse pas avec la force. Et donc Mon Don de Grâce n'est pas reconnu, mais il est repoussé, et Je dois laisser que cela arrive, parce que Je ne force pas la volonté. Mais Je bénis chaque libre prestation de service, parce que vous les hommes vous pouvez parfois procurer plus facilement l'accès au prochain ; vous êtes écoutés plus souvent lorsque vous leur portez l'annonce de Moi et de Ma Parole, et peuvent être conduits des discours spirituels qui donnent la possibilité à Mes êtres de Lumière de s'inclure ou bien de pénétrer dans les pensées des hommes. Parce qu'est exploitée chaque occasion qui promet le succès qui peut encore sauver une âme du naufrage, d’une nouvelle relégation dans la matière, lorsque sera venue la fin. Et si les hommes prenaient connaissance de ce qui les attend, ils croiraient à Ma Parole qui leur est guidée d'en haut, ils ne seraient alors pas vraiment perdus, parce qu'ils recevraient aussi la Force pour un changement de leur chemin de vie, ils Me reconnaîtraient Moi-Même et prendraient la voie vers Moi et ensuite ils seraient sauvés pour toute l'Éternité. Parce que J'exige seulement votre lien avec Moi dans cette vie terrestre, ce qui équivaut à une juste décision de la volonté, que vous vous détourniez de Mon adversaire et preniez consciemment la voie vers Moi. Alors vous avez échappé à l'obscurité la plus profonde et même votre remontée dans le Règne de l'au-delà est assurée si vous n'avez pas encore atteint sur la Terre un haut degré de maturité. Mais vous ne pouvez alors plus vous précipiter dans l'abîme, parce que vous vous êtes tournés vers Moi, Qui vous ai créé comme produit de Mon Amour.

Amen

L'isolement des domestiques de Dieu à travers la souffrance – Guérison

B.D. 8178 from 15 mai 1962, taken from Book No. 86

Votre tâche terrestre se trouve dans le service que vous devez dérouler dans la libre volonté. L'amour doit vous pousser à cela, l'amour pour Moi et pour le prochain doit être la force de poussée de votre volonté et de vos actes, et alors toute activité sera bénie. Et lorsque l’amour vous pousse à Me servir, alors vous pouvez aussi être certain que J'accepte vos services, parce que seulement alors il peut se lever une bénédiction de votre activité de service, quelle que soit maintenant cette activité. Et lorsqu’ensuite vous vous offrez à Moi pour le travail dans Ma Vigne, alors vous M'êtes vraiment des serviteurs bienvenus dont J'ai besoin et que J’emploie là où votre travail sera nécessaire. Mais alors l'homme ne doit plus penser à lui-même, il doit se mettre totalement à Mon service, et cela signifie un total détachement du monde, cela signifie un arrêt constant dans les sphères spirituelles, même lorsque l'homme se trouve encore au milieu du monde, même lorsqu’il doit encore affronter à juste titre des exigences terrestres, parce qu'à celui-là Je pourvoirai ensuite Moi-même, de sorte qu’il se sente de toute façon libre des chaînes terrestres, qu'il puisse s'arrêter dans les sphères spirituelles, même lorsqu’il vit encore sur la Terre. Maintenant vous apprendrez aussi à comprendre pourquoi Moi-même Je limite le champ d'activité terrestre de ceux qui sont entrés à Mon Service. Vous apprendrez à comprendre pourquoi Je les retiens du monde, pourquoi J'isole souvent un bon serviteur, lorsque J'ai besoin de son travail dans la Vigne, lorsque Je veux qu'il se bouge seulement dans des régions spirituelles pour qu'il puisse effectuer un travail complet. Et alors ne vous demandez plus pourquoi des souffrances d’espèces différentes sont émises sur ces ouvriers de la Vigne qui doivent s'acquitter d'une mission sur la Terre. Vraiment dans ceci vous voyez la preuve que Moi-même Je choisis ces domestiques, parce que J'ai besoin de forces vigoureuses, mais le monde affaiblit chaque domestique, parce qu'il le retiendra toujours en arrière du fervent travail de la Vigne, le monde de quelque façon se poussera toujours au milieu pour confondre les sens de celui qui veut Me servir et il ne s'éloigne pas de lui totalement. Mais vous devez à nouveau savoir que Moi-même Je décide dans quelle mesure un serviteur doit Me servir, que Moi-même Je le pourvois avec la Force autant que le nécessite ses services et que Moi-même Je pose une fin à son activité, lorsque sa tâche est accomplie. Et ainsi il peut toujours compter avec certitude sur l'apport de Ma Force, là où est évident ce service pour Moi. Parce que c’est uniquement Moi qui décide sur la vie et sur la mort. Et Moi Seul sais du service de qui J'ai encore besoin avant la fin et lorsque sera venu le temps où il Me servira ensuite dans le Règne spirituel. Mais Je sais aussi quel succès Me procure son travail dans la Vigne. Je sais combien important est ce travail dans la Vigne, parce que les hommes vivent dans le temps de la fin, et donc Je dois aussi promouvoir tout ce qui peut avoir pour conséquence le salut même d'une unique âme. Alors même Mon Pouvoir se manifestera toujours de nouveau, il peut aussi aider un malade à guérir, si avec cela est à nouveau possible un travail dans la Vigne qui peut sauver les âmes des hommes de l'abîme. Mais alors J'agis totalement caché, pour que les hommes ne soient pas forcés à la foi. Mais Je Suis toujours prêt avec Ma Force, là où celle-ci est demandée. Vous devez seulement croire que J'ai besoin de vos services, lorsqu’ils Me sont offerts avec l'amour de servir ; lorsque vous voulez servir, cette volonté d'aide vous procurera toujours la Force, lorsque l'amour servant vous pousse à votre activité, alors la Force est déjà en vous, parce que l'amour est une Force qui toujours se manifestera et qui vous rend aussi capable du service pour Moi, parce que Ma Bénédiction reposera sur chaque travail qui est exécuté pour Moi. Et Ma Force vous comblera toujours lorsque vous êtes poussés par l'amour à Me servir, Moi et votre prochain, peu importe en quelle activité consiste votre service.

Amen

Le grand pouvoir de l'adversaire de Dieu

B.D. 8179 from 16 mai 1962, taken from Book No. 86

Vous serez encore souvent attaqués et alors vous devrez être armé et vous sentir forts dans Moi et sous Ma Garde. L'adversaire a un grand pouvoir, parce que les hommes eux-mêmes le lui concèdent ; mais il ne pourra pas vous porter à la chute lorsque vous êtes consciemment de Mon côté. Mais combien facilement il peut s’insinuer, vous ne vous en apercevez pas et donc vous devez seulement être vigilants et prier, pour que vous ne tombiez pas en tentation. Il confondra même vos pensées, pour que vous-mêmes ne soyez plus en mesure de bien reconnaître la Vérité, mais le sérieux désir pour la Vérité éclaircira vos pensées et vous fera toujours de nouveau reconnaître la Vérité. La voie vers Moi vous est toujours ouverte, et si vous parcourez cette voie, alors vous M’invoquez Moi-Même à votre côté, et alors son action sera sans force, parce qu’il Me fuit, parce qu'il ne supporte pas Ma Lumière. Mais Je ne peux pas lui disputer le droit de lutter pour vos âmes, parce que vous l'avez autrefois suivi librement dans l'abîme. Et il exploite bien son droit. Mais il est laissé à vous-même si vous vous soumettez à lui ou bien cherchez Ma Présence. Et cette décision détermine votre sort, elle détermine votre mûrissement, elle détermine votre connaissance. Parce que Celui/celui vers Qui/qui vous tendez comme votre Seigneur/seigneur vous pourvoit aussi avec les Trésors/trésors qu’il possède : la Lumière en plénitude ou bien l’obscurité. Et vous devez toujours réfléchir sérieusement, si vous le désirez ou si vous désirez encore la Lumière durant votre vie terrestre, ou bien s'il vous est indifférent de vous bouger dans la Vérité. Et en Vérité, celui qui désire la Lumière de la Vérité, à celui-ci elle brillera et Mon adversaire ne pourra ni empêcher ni éteindre cette Lumière, parce que la Lumière procède de Moi et Mon adversaire ne peut pas procéder contre Moi-Même. Donc, vous ne devez pas craindre l'adversaire, parce que vous-même déterminez son influence sur vous, vous déterminez vous-même jusqu'où il peut agir sur vous au travers de votre volonté. Mais dans la vie terrestre vous ne vous rendez pas toujours compte de l'orientation de votre volonté. Vous pouvez marcher sur le sol spirituel et malgré cela, ne pas avoir encore conclu solidement le lien avec Moi ; vous pouvez vouloir seulement donner un regard dans les régions spirituelles et malgré cela, ne pas être encore solidement uni avec Moi au travers d’actions dans l’amour ou dans l'intime prière pour que maintenant Je puisse vous protéger de n'importe quelle erreur, parce que même l'esprit peut chercher à sonder des régions spirituelles et le cœur peut encore être entièrement étranger. Et alors vous pouvez aussi être dupé, parce que Mon adversaire peut toujours encore s’inclure si Ma Lumière ne le repousse pas, mais cette Lumière est le Courant de Ma Force d'Amour qui demande le plus intime contact avec Moi, pour pouvoir influer dans le cœur d'un homme. Et sur cela vous devez vous donner sérieusement la justification s'il existait ou existe le plus intime rapport de fils envers Moi, car celui-ci garantit la Lumière la plus claire et même le refus de celui qui craint Ma Lumière. Je donne la Vérité à chacun qui la désire sérieusement. Et souvent il se passe beaucoup de temps, parce que ce désir n'est pas assez sérieux. Mais aucun homme ne doit nécessairement tomber dans l'erreur, parce que Je veux que vous les hommes marchiez dans la Lumière, mais ne peux pas ignorer Mes Conditions qui sont nécessaires pour l'apport de la Vérité. Mais Je n'agirai jamais d’aucune manière par la contrainte sur un homme pour qu’il établisse cet intime contact avec Moi, parce que c’est le droit de Mon adversaire de pouvoir agir de la même manière sur l'homme pendant le temps de sa vie terrestre, et il tentera tout pour ne pas perdre le pouvoir sur une âme, mais il ne peut pas vous forcer et Ma Protection est certaine pour ceux qui se tournent vers Moi dans la libre volonté. Celui-ci lutte vraiment pour sa suite, pour qu’elle lui reste conservée et particulièrement dans le temps de la fin, parce qu'alors il lui sera soustrait le pouvoir pour longtemps. Mais vous les hommes pouvez limiter son pouvoir, vous les hommes n'êtes pas sans Force dans la confrontation avec lui, parce qu'à travers Mon Œuvre de Libération il y a à disposition la Force dès que vous la demandez seulement à Jésus Christ, dans Lequel Je Me cachais Moi-Même en Lui et Il a vaincu Mon adversaire à travers la mort sur la Croix. Vous ne lui êtes pas exposés sans Protection, vous devez seulement vous tourner vers Jésus et Lui demander une volonté fortifiée et la Force et il perdra le pouvoir sur vous, il pourra certes vous tenter, mais vous possédez la Force pour lui résister. Alors vous êtes consciemment de Mon côté et ensuite vous le reconnaîtrez même dans la Lumière de la Vérité et son outrageant jeu pour duper les hommes partout où cela est possible, la Lumière le découvrira, parce que la Lumière brille de Celui qu’il fuit.

Amen

Su la doctrine de la réincarnation

B.D. 8180 from 17 mai 1962, taken from Book No. 86

Je peux Me révéler à vous au travers de la voix de l'esprit, lorsque vous désirez sérieusement être instruit par Moi. Je veux seulement que vous marchiez dans la Vérité, que vos pensées ne parcourent pas des voies erronées, parce qu’au travers des doctrines erronées vous serez influencés par celui qui veut miner la Vérité qui vous donne une Lumière dans laquelle lui-même et son action sont éclairés. Donc vous devez accepter ce que Je vous dis à travers Mon esprit : Il vous sera compréhensible que Mon adversaire se donne du mal pour vous maintenir dans l'obscurité de l'esprit, dans laquelle il a un pouvoir illimité sur vous, parce que dès que vous vous trouvez dans la Vérité, vous êtes perdu pour lui. Donc il orientera toujours d’une manière fausse votre pensée, et chaque fausse pensée a pour conséquence mille autres pensées fausses et ainsi il pourvoit pour que vous reste caché même le savoir sur le but et le sens de votre vie terrestre, pour que vous vous fassiez une image fausse de votre tâche terrestre et il cherche aussi à vous tenir tièdes dans chaque tendance spirituelle. Il cherche à conserver en vous l'amour pour le monde et il vous présentera toujours de nouveau comme désirable une répétition de votre vie terrestre et il vous procurera même des confirmations sur cela, parce qu'alors votre tendance à la perfection est affaiblie dès que vous croyez pouvoir revenir toujours de nouveau sur cette Terre, lorsque vous n’atteignez pas encore la perfection. Cette présentation est un des moyens préférés de Mon adversaire et donc la doctrine de la réincarnation a trouvé beaucoup de résonance et est difficile à extirper, parce que Mon adversaire travaille très habilement pour renforcer la crédibilité de cette doctrine. Mais aucun homme ne doit tomber dans son astuce, parce que dès qu'il a le sérieux désir pour la Vérité et se tourne vers Moi-Même, il reconnaîtra aussi la bêtise de ce que celui-ci lui présente, et même il sentira clairement la Vérité dans le cœur, il sentira le refus contre ce qui est procédé de Mon adversaire, parce que son sérieux désir pour la Vérité lui garantit aussi la Vérité. Beaucoup d'hommes succombent à son influence dans ce domaine, parce que les hommes eux-mêmes veulent revenir de nouveau sur la Terre, parce que leur amour pour le monde est encore trop grand et pour eux la pensée de pouvoir de nouveau mener plusieurs fois de la vie terrestre est réconfortante. Mais il vous est toujours de nouveau dit que vous avez été guidés dans l'erreur, vous qui croyez dans n'importe quelle réincarnation, même s’il existe des cas particuliers qui ont leur propre motivation, mais ils ne doivent pas être généralisés, parce que dans Mon Plan de Salut de l'Éternité sont vraiment prévues toutes les possibilités qui garantissent votre mûrissement pendant une vie terrestre, parce que vous-mêmes pouvez éliminer chaque faiblesse, parce que pour cela Je suis mort pour vous sur la Croix, pour vous conquérir la force de volonté et vous pouvez M'invoquer à chaque instant en Jésus, le Rédempteur du péché et de la mort, et ensuite vous atteignez même ce degré qui, sur la Terre, vous assure l’entrée dans le Règne de la Lumière, où vous pouvez monter dans des Hauteurs infinies, parce qu'alors il n'existe pour vous aucune limitation. Mais si vous n’utilisez pas votre vie terrestre de sorte que vous entriez dans le Règne de l'au-delà non rachetés, alors même une incarnation répétée sur la Terre ne vous servirait pas, parce qu'il vous est laissé la libre volonté, mais il vous est enlevé la réminiscence et alors vous vous trouvez dans un danger beaucoup plus grand de vous précipiter dans l'abîme, chose qui de Ma Part n'est jamais promue, mais empêchée. Et si déjà sur la Terre il peut vous être allumé une Lumière, qu'il vous est ouvert le savoir sur votre chute d'un temps de Moi et sur Mon Plan de Rapatriement, alors vous voyez aussi clairement devant vous la voie que vous devez parcourir pour vous perfectionner, alors vous reconnaissez même de telles doctrines qui vous promettent une incarnation terrestre répétée comme des doctrines erronées, parce qu’en contradiction avec Mon Plan de Salut de l'Éternité qui avait été édifiée par Moi dans toute la Sagesse et l'Amour pour rendre possible la libération de la forme, pour lequel est de toute façon nécessaire la libre volonté. Et pour que votre volonté se décide bien, toujours de nouveau il vous est guidé la Vérité par Moi-Même si vous la demandez, si vous-mêmes désirez être dans la Vérité. Mais il vous sera aussi compréhensible que Mon adversaire utilisera tout le pouvoir que vous-mêmes lui concédez, qu'il vous présentera des doctrines erronées tant que vous ne refusez pas son action à travers un sérieux désir pour la Vérité. Mais il ne pourra jamais s'affirmer avec son erreur, là où est demandée à Moi-Même l'Éternelle Vérité pour la Protection de l'erreur, parce que là il est totalement impuissant, parce que la Lumière qui rayonne de Moi-Même, le découvre, et donc il fuit toujours cette Lumière.

Amen

La Force de la Parole devient efficace lorsque la résistance est cassée

B.D. 8181 from 18 mai 1962, taken from Book No. 86

Il vous arrive certes Ma Parole et cette Parole est bénie avec Ma Force, mais elle ne peut pas devenir efficace là où elle n'est pas accueillie de Moi volontairement, là où l'homme n'est pas disposé à se laisser consulter par Moi. Et il suffit déjà de la moindre résistance, il suffit du moindre préjugé vis-à-vis de Ma Parole et du recevant de Ma Parole pour qu’elle perde en efficacité, parce qu'elle n'agira jamais par contrainte sur un homme. Et il existe déjà une résistance lorsqu’il est douté de Ma Parole, parce que si toute résistance contre Moi est cassée, alors les hommes attendent Mon Discours, alors ils sont heureux de recevoir de Moi des Paroles de Courage et de Grâce, des Paroles d'Amour et de Sagesse. Et alors ils reconnaissent Ma Parole comme la Voix du Père qui parle à Ses fils. Je veux donc vous indiquer que vous devez ouvrir librement à Moi vos cœurs pour que Mon Rayon d'Amour puisse vous frapper, c'est-à-dire que vos cœurs se sentent consultés et touchés par Moi lorsqu’il leur est apporté près Ma Parole. Et alors elle agira sur vous avec une grande Force. Maintenant les hommes qui désirent Ma Parole, qui attendent avec nostalgie Mon Discours, même lorsqu’il leur est apporté à travers des messagers, rapporteront tous une grande Bénédiction, leurs âmes arriveront à la maturité, ils pourront enregistrer une paix intérieure et se sentiront gardés dans l'Amour de leur Père, parce que leurs cœurs sont ouverts pour Moi : chez eux Je peux entrer et tenir avec eux le Dîner et l'effet de Ma Parole sera ensuite évident en eux, parce que leur amour s'allume toujours plus clairement et parce que leur foi deviendra toujours plus vivante pour que maintenant ils mènent leur vie terrestre étroitement unis avec Moi, pour qu'ils attendent toujours plus confiants Mon Aide et parcourent leur vie terrestre vraiment avec succès pour leurs âmes. Vous tous pouvez arriver au but à travers la Force de Ma Parole, vous tous pourriez approfondir l'amour et la foi et avec cela atteindre aussi l'unification avec Moi, ce qui est le vrai but de votre vie terrestre. Mais alors vous devez aussi désirer ardemment être consultés par votre Père, vous-mêmes devez prendre la voie vers Moi, mais d'abord vous occuper en pensées avec Moi, votre Dieu et Créateur, et ensuite vous sentir poussé intérieurement à vous approcher de Moi. Vous devez M’offrir consciemment votre volonté et alors Je peux aussi vous parler et vous entendrez des Paroles qui sont des Paroles divines qui vous sont portées et dont vous ne voudrez plus vous passer. Parce que Je parlerai toujours à vous les hommes de manière que vos cœurs soient touchés lorsque vous Me les ouvrez librement et Moi-même peux donc entrer en vous. Je vous parlerai toujours de sorte que vous Me compreniez et désiriez M’entendre toujours davantage. Je vous offrirai Nourriture et Boisson, donc Je vous offrirai ce qui est nécessaire pour l'édification de votre âme : un vrai Pain du Ciel et une fraiche Eau de la Vie. Et alors Ma Parole vous fera du bien, vous pourrez y puiser Force et Lumière, vous recevrez à Ma Table le Repas de Moi-Même et vous serez heureux de Mon Amour et de Ma Grâce que Je vous offre très richement. Mais d'abord vous devez toujours avoir renoncé à votre résistance et cela signifie que vous M'offrez votre volonté, que vous désirez être uni avec Moi, que vous vous sentez comme Mes fils et désirez le Discours du Père. Le fait que Je désire toujours seulement que vous tourniez vers Moi votre volonté, vous devez le comprendre, parce que votre péché primordial consistait dans un éloignement de Moi qui a aussi eu lieu dans la libre volonté. Et dans la vie terrestre vous devez satisfaire la dernière épreuve de volonté après un parcours de développement infiniment long du plus profond abîme jusqu’à l'existence comme homme. Vous ne devez pas échouer et de nouveau retomber. Parce que Je vous désire, Mes fils, parce que Je vous aime et cet Amour ne finira jamais. Mais vous dépassez votre épreuve de volonté seulement lorsque vous avez renoncé à n'importe quelle résistance contre Moi, lorsque vous croyez en Moi comme votre Dieu et Père et que vous vous donnez maintenant à Moi, pour M'entendre Moi et Mon Discours, si vous voulez que Moi-même Je vous parle et si vous voulez remuer chacune de Mes Paroles dans le cœur, vous reconnaissez Ma Volonté et êtes actifs selon celle-ci. Alors Ma Parole agira vraiment sur vous avec une grande Force. Alors vous atteindrez en peu de temps votre but, vous serez de nouveau près de Moi, comme vous l’étiez au début et vous reviendrez dans la libre volonté dans la Maison de votre Père que vous aviez autrefois abandonné librement.

Amen

Le Maître de maison pourvoit à Ses Serviteurs

B.D. 8182 from 19 mai 1962, taken from Book No. 86

Le serviteur ne doit pas se préoccuper, parce que son Maître de maison le pourvoit. Il doit toujours seulement exécuter la tâche ordonnée par son Patron en toute fidélité et volonté, et Je la mets Moi-même dans son cœur de sorte qu’il sache toujours ce qu'il a à faire et à ne pas faire. Toute sa vie terrestre se formera en fonction de la mission pour laquelle il s’est offert à Moi, parce que dès que sa volonté se soumet consciemment à Moi, en lui il n'y aura aucune autre volonté que la Mienne. Donc qu’il vienne sur vous ce qui veut, Je le connais parce que c’est Moi-même Qui le concède, Moi-même forme votre vie terrestre et guide aussi tous les événements comme ils Me servent à Moi et à Mon Règne. Vous devez seulement vous savoir guidés par Moi et faire promptement tout ce qui vous semble conseillable, parce qu'alors cela vous est donné par Moi et a son sens et son but. Ainsi Je permets même des animosités à travers Mon adversaire, lorsqu’il se sert des hommes qui obéissent à son influence. Je le lui permets, mais Je vous protège aussi, en particulier lorsqu’il s’agit de garder Ma Parole d'un obscurcissement et de l'extinction. Parce que Mon Pouvoir est vraiment plus grand que le pouvoir de Mon adversaire seulement dès que Je possède votre volonté et qu’elle appartient entièrement à Moi. Je vous avertis seulement, vous Mes serviteurs, de ne pas prévenir et de ne pas exécuter des actions pour lesquelles Je ne vous ai donné aucun Ordre. Vous ne devez pas vraiment vous torturer la cervelle sur ce que vous devez faire, lorsque vous vous trouvez face à une question qui vous donne des préoccupations. Laissez à Moi tout son cours et attendez, parce qu'ensuite il se produit toujours selon Ma Volonté et alors vous savez aussi comment vous devez vous comporter, parce qu'intérieurement vous serez poussés à faire ce qui est juste. Vous, qui voulez Me servir, vous pouvez croire que cette volonté de servir vous suspend de toute responsabilité propre, que vous êtes guidés jusqu'à de cet instant et votre totale dévouement à Moi vous sera vraiment récompensé, car Moi-même Je réglerai tout pour vous, mais donnez la juste direction à vos pensées, parce que même si vous possédez une libre volonté, celle-ci cependant à travers votre dévouement à Moi s’est totalement mise sous la Mienne et vous ne voudrez alors pas autre chose et vous ne penserez pas à autre chose qu'à ce qui vous afflue mentalement de Moi. Donc vous devez parcourir votre voie terrestre avec calme et sérénité, vous devez laisser venir tout à vous, parce qu'il se produit comme est Ma Volonté, contre laquelle ne pouvez de toute façon pas aller, parce que la voie de votre vie est selon la destinée. Le dévouement de votre volonté est inclus dans la formation de la voie de votre vie terrestre et donc celle-ci peut être parcourue par vous seulement avec succès et vous-mêmes ne devez pas vous préoccuper, parce que Je vous guide au juste but. Même l'activité pour Moi et Mon Règne, le travail de la Vigne, pour lequel vous vous êtes offert vous-mêmes à Moi, sera exécuté comme est Ma Volonté, parce que vous vous sentez poussés intérieurement et maintenant vous ne Me résistez plus lorsque Je prends la Conduite et vous donne les Instructions à travers le cœur. Croyez seulement que J'ai besoin de vos services, croyez qu’il règne vraiment une grande misère spirituelle sur la Terre, qui doit être adoucie par des hommes qui Me sont adonnés, parce que Je ne peux Moi-même pas agir sur les hommes avec évidence. Croyez que vous pouvez effectuer cette aide et que Je vous mets là où J'ai besoin de vous, croyez que Moi-même Je mène à vous les hommes que vous devez assister en les aidant et vous pouvez être certain à tout instant de Mon Assistance, lorsque peut être exécuté une œuvre de libération sur les hommes qui se trouvent encore sous le pouvoir de Mon adversaire. Je vous fortifierai dans le corps et dans l'âme, vous pourrez expérimenter Ma Providence d'Amour, parce que Moi-même Je prends soin de ceux qui Me servent en tant que fidèles serviteurs dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Dieu répond aux demandes

B.D. 8183 from 21 mai 1962, taken from Book No. 86

Vous devez pouvoir recevoir continuellement de Mon Trésor de Grâce, parce que sans Grâce vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Et Mon Amour vous désire ardemment, Je veux de nouveau reconduire à Moi Mes fils et donc Je dois les pourvoir avec une mesure de Grâces qui est illimitée, parce qu'ils sont faibles et doivent être fortifiés par Moi. Et vu que Je connais Mes créatures, vu que Je sais la volonté de chaque homme dès qu'il passe de nouveau sur la Terre comme être auto-conscient, alors Je les pourvoirai toujours avec les justes moyens qui les aident à devenir bienheureux. Je les instruirai bien sur la voie qu’ils doivent prendre pour arriver au but et Je leur rendrai clairement reconnaissable cette voie, pour qu'ils la trouvent et pour qu’ils la parcourent, pour qu'ils ne tendent pas de nouveau vers l'abîme dont ils se sont hissés avec Mon Aide, pour soutenir maintenant la dernière épreuve de la volonté sur la Terre. Parce que les hommes sont aveugles en esprit lorsqu’ils commencent la vie terrestre, or ils peuvent expérimenter l'éclairage de leur esprit seulement de Moi-Même ; Mon étincelle spirituelle qui est la Part de l'Esprit du Père de l'Éternité, doit faire briller en eux une Lumière et ils doivent obtenir une mesure de savoir qui leur ouvre clairement et de façon compréhensible leur tâche terrestre. Alors ils chercheront aussi à s'acquitter de cette tâche terrestre et atteindront le but. Maintenant Moi-même sais quel savoir sert à un homme pour aider son âme au mûrissement sur la Terre, Je sais où il fait encore sombre en lui et ce qui doit lui être apporté comme savoir, s'il doit être une Bénédiction pour l'âme de l'homme. Et Je lui transmettrai aussi ce savoir, c'est-à-dire toujours sous la forme comme l'homme le permets à travers sa volonté. Lui-même peut Me soumettre chaque question et Je lui mettrai la réponse dans le cœur, s'il l'entend sérieusement et se rend digne de Ma Réponse à travers un chemin de vie selon Ma Volonté, c'est-à-dire que ses pensées lui seront apportées de sorte qu’il les reconnaisse comme Vérité ; donc elles le rendront satisfait, mais toujours seulement lorsque d'abord il s'est tourné intimement vers Moi-Même et a demandé l'éclairage de son esprit pour une juste Réponse à sa question et ensuite aussi s’il écoute de l'intérieur ou bien fait attention aux pensées qui lui affluent maintenant. De cette façon peut être instruit par Moi au travers de l'esprit chaque homme qui désire seulement sérieusement la Vérité et est en intime contact avec Moi. Si maintenant Je guide Ma Parole sur la Terre, c'est-à-dire si J'ouvre à l'homme un savoir selon la Vérité, parce que cela est nécessaire pour guider l'humanité assombrie hors de l'obscurité de l'esprit, parce qu'elle se trouve en grande misère spirituelle s’il ne lui est pas apporté la Vérité, alors J’ouvrirai toujours aux hommes un savoir qui leur sert pour mûrir dans leurs âmes. Je les instruirai à travers un moyen qui Me sert par amour pour Moi et pour le prochain. Et Je sais vraiment ce qui sert pour marcher sur des voies droites, parce que d'abord ils doivent apprendre à Me reconnaître Moi-Même, ils doivent connaitre Mon Être Qui en soi Est Amour, Sagesse et Puissance et Qu’ils peuvent même aimer avec la juste connaissance. Parce que c’est Ma Volonté et Mon But que de conquérir l'amour de Mes créatures pour qu’elles trouvent de nouveau la voie du retour vers Moi, elles se sont séparées autrefois de Moi dans la libre volonté et donc elles sont tombées dans l'abîme. Ce qui maintenant aide les hommes à Me reconnaitre d’une manière juste, Je le leur révélerai en guidant la Vérité sur la Terre. Je verserai comme Dons de Grâce tout ce qui sert aux hommes pour devenir bienheureux. Ce qu’ils ne reçoivent pas de Moi, ils n'en ont donc pas besoin, cela doit vous rester caché ou bien vous pousser à établir vous-mêmes le lien avec Moi et à demander à Moi-Même l'éclairage intérieur. Et si Je le considère salutaire pour vous, J'exécuterai vos demandes, parce que Je ne le refuse à aucuns de Mes fils, parce que Je Suis l'Amour et Celui-ci veut toujours offrir, si ce que les hommes désirent est pour leur Bénédiction. Et le temps vous donnera l'éclaircissement, parce que vous vous trouvez dans le dernier temps et si vous faites attention, vous reconnaîtrez aussi tous les signes qui indiquent la fin prochaine. Et chacun qui mène une Vie spirituelle auprès de sa vie terrestre, chacun qui tend sérieusement vers Moi, saura aussi dans quel temps il vit et donc il se donnera intimement à Moi et pourra recevoir de Moi une claire Lumière. Parce que le temps va à la rencontre de sa fin et vous les hommes vous pouvez seulement vous unir toujours plus intimement avec Moi pour ne pas devoir craindre cette fin. Parce qu'alors vous faites partie des Miens que Je pourvois sans limites avec des Grâces et maintenant vous deviendrez « bienheureux par Grâce ».

Amen

La Tâche de Dieu aux disciples du temps de la fin - l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8184 from 22 mai 1962, taken from Book No. 86

Sur Mon Ordre vous devez sortir dans le monde pour annoncer l'Évangile. C’est Ma Tâche à Mes disciples que Moi-même J'ai instruit sur la Terre dans tout ce qu’ils doivent annoncer de nouveau aux hommes. Et c’est aussi Ma Tâche à vous, Mes fidèles serviteurs qui exécutez avec ferveur le travail pour Moi et Mon Règne et avec cela contribuez à la diffusion de Mon Évangile que Moi-même J'ai guidé sur la Terre. Parce qu'il est nécessaire que les hommes soient instruits dans la Vérité et qu'ils arrivent à la connaissance de la Mission de l'Homme Jésus, de Son Œuvre de Libération et de Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Une période terrestre va sur sa fin et dans cette même période Moi-même Suis descendu sur la Terre dans l'Homme Jésus, dans une Âme de Lumière Qui S’est incarnée sur la Terre en tant qu’Homme. Moi-même J'ai accompli l'Œuvre de Libération pour racheter les hommes du péché et de la mort. Il ne s'est pas passé un temps long depuis que Je marchais sur la Terre en tant qu’Homme et malgré cela les hommes en ont peu ou plus aucune connaissance, pour eux le chemin terrestre de Jésus qui s’est terminé avec Sa mort sur la Croix, est pour eux une affaire incertaine, à laquelle ils donnent peu ou aucune foi. Et ils sont en totale ignorance sur la signification d'une Œuvre de Compassion unique, et ils sont toujours instruits de manière la plus incertaine de sorte qu’à eux la foi en Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde devient toujours plus difficile. Et donc Je vous envoie, vous Mes derniers disciples, dehors pour conquérir des hommes pour Jésus Christ, pour leur rendre facile la foi, lorsqu’ils sont instruits dans toute la Vérité. Je vous donne de nouveau l’Ordre de sortir, parce qu'Il Est vraiment votre Rédempteur du péché et de la mort. Il ne doit pas Être ignoré, Il doit Être reconnu et à Lui il doit être demandé Pardon de la faute du péché qui pèse sur chaque homme, autrement il ne marcherait pas sur la Terre. Ce que maintenant vous, Mes fidèles serviteurs, pouvez faire pour donner connaissance à votre prochain de Lui, le divin Rédempteur Jésus Christ, vous devez le faire et ne pas négliger votre travail dans la Vigne et Je vous bénirai vraiment pour cela, parce que l'âme des hommes qui ne prennent pas la voie vers Lui se trouve dans la plus grande misère, Je ne leur ai pas donné le Pardon de leur faute primordiale que seulement le divin Rédempteur Jésus Christ peut leur offrir, dans lequel Moi-même Je Me suis incarné. Croyez, vous Mes serviteurs sur la Terre, que vous-même pouvez encore Me prêter de grands services si vous pourvoyez seulement pour que Ma Parole qui vous arrive directement de Moi soit portée dans le monde, parce qu'à travers cette Parole Je vous guide à tous un savoir selon la Vérité qui vous offre une claire Lumière et vous ouvre la compréhension pour Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, que les hommes ont perdue, parce qu'ils ont pris connaissance de Lui sous une forme entièrement déformée et donc ils ont perdu la foi en Lui et en l'Œuvre de Libération. Donc Je guide de nouveau la pure Vérité sur la Terre et pourvois pour que les hommes reçoivent l'éclaircissement sur les liaisons spirituelles, pour qu'ils apprennent de nouveau à croire et prennent la voie vers Lui, pour qu'ils aillent à la Croix et Lui apportent leur faute du péché, parce qu'autrement ils ne peuvent trouver aucune Libération et sans l'extinction de la faute du péché ils ne peuvent ne pas entrer dans le Règne de la Lumière. Donc Je vous charge toujours de nouveau de porter une Lumière aux hommes, de leur donner connaissance de Mon Action en vous et de la Vérité, qui avec cela est transmise à vous les hommes. Et lorsqu’ils savent quelle Signification a l'Œuvre de Libération pour le salut de l’âme des hommes qui sont de bonne volonté, ils s'occuperont en pensées justement avec Jésus Christ et alors Lui-Même pourra agir sur eux, c'est-à-dire que Moi-même Je pourrai M’inclure et leur donner un éclaircissement toujours plus limpide. Mais la première poussée doit venir de vous-mêmes, parce qu'à cause de leur manque de foi, les hommes s'occupent peu de Moi ou du divin Rédempteur Jésus Christ, bien qu’ils soient stimulés par vous à des discours du genre spirituel. Les hommes qui Me servent comme médiateurs, qui collaborent à la diffusion de Ma Parole, prêtent un travail outre mesure bénit, dont la valeur peut être estimée seulement dans le Règne de l'au-delà, lorsque sont proches d’eux beaucoup d'âmes qui participent à l'annonce de Ma Parole, et qui vous étaient invisibles et qui ont de toute façon tiré la plus grande utilité de chaque genre de travail spirituel, parce que quel que soit ce que vous faites, ces âmes qui ont besoin pour elles de Nourriture et de Boisson et qui peuvent venir à vous pour prendre la Nourriture qui sert pour leur mûrissement seront toujours autour de vous. Parce que même dans le Règne de l'au-delà le divin rédempteur Jésus Christ doit Être annoncé, pour que les âmes le trouvent là, si elles ne L'ont pas trouvé sur la Terre et sont passées dans le Règne spirituel chargées avec leur faute primordiale. Et même pour elles l'apport de la Vérité est nécessaire, parce que sur la Terre pour diverses raisons elles n'ont pas trouvé le divin rédempteur, parce qu'à elles il était développé une Image qui n’était pas selon la Vérité et donc elles n'ont eu aucune foi. Mais la Vérité leur fait facilement accepter ce que d'abord elles ont refusé. Et même sur la Terre, à travers l'apport de la Vérité, dans les hommes la juste foi peut devenir vivante, parce que la Vérité a la Force en elle, parce qu'elle est de Moi, et aucun être ne pourra éternellement résister à cette Force, parce qu'elle est Amour qui, sous la forme de Ma Parole, touche toutes les âmes. Et à la Force de l'Amour toutes les âmes se rendront un jour, parce que l'Amour ne laisse rien aller se perdre éternellement.

Amen.

Le Sacrifice de la mort ne devait pas forcer à la foi

B.D. 8185 from 24 mai 1962, taken from Book No. 86

Même Ma mort dans le Sacrifice sur la Croix ne devait pas mener par contrainte à la foi dans Ma Divinité dans l'Homme Jésus. Parce que bien que l'Amour Même ait porté ce Sacrifice, bien que Moi-même fusse en Lui jusqu’à Sa mort, parce qu'il s'était totalement uni avec Moi, la « Divinité » de toute façon s'est retiré de Lui, c'est-à-dire qu’Il a souffert et est mort en tant qu’Homme, Il n'a pas profité du Pouvoir qu’Il possédait du fait de l'unification avec Moi. C’est en tant qu’Homme qu’Il a pris sur Lui toutes les souffrances et les douleurs et avec cela Il a éteint la grande faute du péché qui pesait sur l'humanité entière. Et donc même la mort sur la Croix devait être un processus qui se déroulait d’une manière entièrement humaine, parce que personne ne devait être forcé à la foi, et tout phénomène insolite aurait signifié une telle contrainte de foi. Certains hommes étaient bien saisis d'une inquiétude qui était provoquée par la mort sur la Croix, certains hommes étaient touchés et étaient opprimés par le jugement qui avait été prononcé sur un Homme qu’ils ne retenaient pas comme coupable. Mais que cela ait été un Sacrifice que la Divinité Même a accompli dans l'Homme Jésus, pour cela il manque toute preuve, et cela devait être ainsi, parce que même l'acceptation des Grâces de l'Œuvre de Libération doit être un acte de la libre volonté, parce que le Pardon du péché ne pouvait pas se dérouler autrement qu’au travers du libre dévouement à Jésus et de la reconnaissance de Lui-Même comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel s'était incorporée l'Éternelle Divinité Même. Personne ne doit être forcé à la foi, à chaque homme il devait être laissé la liberté de reconnaître Jésus Christ comme le Rédempteur du Monde et d'accepter Son Sacrifice de Grâce. Pour cela la mort de Jésus était une affaire entièrement humaine qui, d’aucune manière, n’agissait d’une manière contraignante sur les hommes qui assistaient à Son heure de mort ou bien l’apprenaient même après. Et pour tous les hommes l'Œuvre de Libération de Jésus reste une affaire qu’ils peuvent croire ou bien aussi mettre en doute, parce que la vraie connaissance demande un certain progrès de l'âme, elle doit pouvoir se tourner vers Moi, qu’elle peut ensuite reconnaître en Jésus-Christ. Un homme qui se trouve encore entièrement dans le pouvoir de Mon adversaire, ne croira jamais dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ pour combien elle soit décrite fidèlement selon la Vérité. Parce qu'il ne veut pas croire, parce qu'il est encore sous l'influence de l'adversaire qui se donne du mal pour empêcher sa libération par Jésus Christ. Et malgré cela les hommes peuvent conquérir une foi en Lui entièrement convaincue, lorsqu’ils se rendent compte que Mon Esprit peut les instruire, lorsque par une vie dans l'amour selon Ma Volonté ils permettent Mon Influence mentale. Mais alors ce sont des preuves extérieures qui convainquent l'homme de la Vérité, de l'Œuvre divine de Miséricorde, alors ses pensées sont orientées selon la Vérité, et l'homme comprend les liaisons et la motivation du Sacrifice sur la Croix, et il peut croire même sans preuves. Chaque preuve est et reste une contrainte de foi pour les hommes ; mais la libre épreuve de volonté est l'unique décisive dans la vie terrestre, et ainsi les hommes doivent se décider librement d'accepter et de reconnaître Jésus et Son Sacrifice de la Croix. L'homme n'est forcé en rien à l'acceptation, et donc tous les évènements doivent être décrit dans leur Vérité, comme ils se sont réellement déroulés : comme la condamnation d'un criminel qui aurait été condamné à la mort la plus outrageante, à la mort sur la Croix. Avec Son Pouvoir Jésus aurait pu vraiment éviter cette mort, parce qu'Il l'avait à sa disposition au travers de la totale unification avec Moi, mais Il ne l'évita pas, parce qu'Il voulait souffrir la mort totalement pour apporter de l'Aide aux hommes dans la misère dont eux-mêmes n'auraient jamais pu se libérer. Mais Il pouvait les aider à la liberté, Il pouvait libérer la voie vers le Père, Il pouvait leur ouvrir la Porte dans le Règne de la Lumière, mais toujours seulement en prenant sur Lui la gigantesque faute et en prenant la voie vers la Croix, en prenant sur Lui une mesure de souffrance que presqu’aucun homme n’aurait pu supporter, si l'Amour ne lui en avait pas donné la Force, et à nouveau cet Amour était Moi-même. Mais Il n'employa pas cette Force pour se libérer de Ses souffrances, mais seulement pour pouvoir supporter les souffrances et la mort la plus amère sur la Croix. Parce qu'Il voulait racheter l'humanité du péché et de la mort ; le fait que même les miens doutèrent de Moi était compréhensible, vu qu’ils Me voyaient tout à coup déshabillé de tout (Mon) Pouvoir, lorsqu’ils devaient assister à la façon dont J’étais traité, du fait que Je ne Me défendais pas et ne mettais pas en service le Pouvoir qu'ils avaient souvent pu constater en Moi. Mais alors le Sacrifice de la Croix ne se serait pas accompli, et même Mon parcours en tant qu’Homme sur la Terre aurait été inutile, parce que malgré Mes Enseignements et Instructions les hommes seraient restés toujours dans la faiblesse dans les rapports avec Mon ennemi, parce que la faute du péché non éteinte était la faiblesse, le poids qui pesait sur l'humanité, et dont il ne pouvait pas se libérer avec leur propre force. Et Je suis mort sur la Croix pour la fortification de leur volonté, pour la fortification de leur volonté Moi-même ai pris sur Moi l'immense poids du péché et Je l'ai éteint au moyen de la plus douloureuse Œuvre de Miséricorde qui n’est jamais été effectuée sur cette Terre et qui ne se déroulera jamais plus. Je suis mort pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, mais chaque homme dans la libre volonté doit reconnaître et accepter Mon Œuvre de Libération, parce qu'alors il Me reconnaît aussi Moi-Même, auquel une fois il avait refusé sa reconnaissance et donc avait été précipité dans l'abîme.

Amen

La demande de Force dans le temps de la fin

B.D. 8186 from 26 mai 1962, taken from Book No. 86

Dans ce temps de la fin vous devez profiter particulièrement de Mes Dons de Grâce, parce que vous êtes faibles et avez besoin de beaucoup de Force que Je vous laisse cependant affluer constamment, si seulement vous voulez l'accepter, lorsque vous l’acceptez de Ma Main comme un insolite Don de Mon Amour qui veut vous aider, parce que vous êtes dans une grande misère. Je connais la faiblesse et l'incapacité de chaque homme de dépasser avec ses propres forces les défis qui lui sont posés ; mais il y réussira avec Ma Force, il dépassera même les situations les plus difficiles, parce que lorsqu’il profite de Ma Force, alors toute faiblesse disparaitra de lui, alors il aura la Force de vaincre tout et il sortira victorieux de toutes les misères. Mais il y aura des misères, dans lesquelles parfois il a besoin de Force et il doit la demander, parce que Je ne le laisse pas sans Aide si seulement il Me demande intimement l'apport de Force. Dans le temps de la fin il sera souvent difficile de conserver la confiance dans Mon Aide et de venir à Moi en toute misère et confiance, parce que le temps de la fin appartient à Mon adversaire et il l'utilise vraiment bien en laissant arriver les hommes dans toutes les oppressions possibles, dans lesquelles ils doivent devenir découragés parce qu'il veut qu'ils ne trouvent pas la voie vers Moi. Mais lorsqu’ils prennent la voie vers Moi, alors à eux toute l’Aide nécessaire est assurée parce que Je n’en laisse aucun dans la misère du corps ou de l'âme, s’il se tourne vers Moi confiant et demande à Moi l'apport de Force pour éliminer toutes les misères avec Mon Aide. Mon adversaire veut empêcher cela, et donc il vous opprimera toujours davantage et vous laissera arriver dans des états de faiblesses dont vous croyez ne plus pouvoir sortir et alors vous serez effrayés et découragés. Mais vous devez toujours être certain du fait que, en tant que Mes serviteurs, vous pouvez vous tourner à tout moment vers votre Père de Maison, Lequel vous pourvoira toujours avec tout ce qui est nécessaire pour le corps et pour l'âme. Parce que vraiment en tant qu'ouvriers dans Ma Vigne, Mon adversaire veut vous rendre inaptes, parce qu'alors le travail de Libération subit une perte qu'il cherche seulement à obtenir pour ne rien perdre de sa suite. Pensez toujours à cela et prêtez-lui résistance, en prenant la voie vers Moi, d'où vous arrive toujours l'Aide. Je récompenserai vraiment votre fidélité et votre persévérance et vous expérimenterez visiblement Mon Aide, vous sentirez que Moi-même Je suis présent en vous et avec vous, Mes serviteurs, et que Je vous bénis à chaque instant où vous êtes actifs pour Moi. Ce sera pour votre Bénédiction spirituelle et terrestre, si seulement vous Me soumettez confiants vos misères, car qui pourrait les éliminer sinon Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité Qui en Son Amour, Sagesse et Puissance Est indépassable ? Je veux toujours vous montrer Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance pour que votre foi soit fortifiée et que vous ne craigniez plus aucune limitation de la part de Mon adversaire. Ce qui semble impossible, Je veux le rendre possible, et là où la force de l'homme est finie, là commence à agir Ma Force. Ainsi Je récompense votre fidélité et votre dévouement pour Moi, si seulement vous Me servez toujours selon Ma Volonté, si vous ne vous laissez pas retenir dans votre travail de la Vigne par celui qui est Mon adversaire et qui M'oppose sa résistance et veut aussi vous la transmettre, pour vous empêcher de recevoir la Lumière et de la distribuer aux hommes qu'il a précipités dans l'obscurité et qui nécessitent d'urgence Ma Lumière, pour retrouver de nouveau la voie vers Moi. Mais il ne doit pas réussir, parce que Je sais que votre volonté est forte et que vous voulez Me servir dans votre amour. De tels services d'amour ne seront pas vraiment sans succès, et il perdra sa suite, mais Je conquerrai des âmes et celles-ci seront sauvées de l'abîme dans laquelle Mon adversaire veut pousser les hommes, parce qu'il n'a en soi aucun amour, mais seulement de la haine. Mais l'amour est plus fort que la haine et l’amour vaincra.

Amen

Trésors spirituels dans le Règne de l'au-delà

B.D. 8187 from 27 mai 1962, taken from Book No. 86

Il doit vous être vraiment ouvert le Règne de la Lumière lorsque vous échangez la vie terrestre avec la Vie dans le Règne de l'au-delà. Et alors autour de vous il fera clair et chaque obscurité ou crépuscule aura disparu de vous. Et alors vous pourrez rayonner la Lumière là où vous remarquez des âmes dans l’obscurité, là où il n’y a aucun bonheur et aucune Béatitude, parce que celles-ci peut les préparer seulement la Lumière là où le Rayon de Ma Lumière d'Amour peut briller et devenir efficace sans se heurter contre une résistance. Alors vous possédez un volumineux savoir et vous pouvez maintenant le donner à ceux qui sont totalement sans savoir, qui, sur la Terre, ont tenu fermés leurs cœurs et leurs oreilles lorsqu’il leur était apporté le juste savoir, Ma Vérité. Ma Force d'Amour se heurtait sur une résistance près d'eux sur la Terre et la conséquence était qu'ils n'ont capté aucun Rayon de Lumière, qu'eux-mêmes n'ont pas pu être compénétré par la Lumière et qu'ils doivent passer dans le Règne de l'au-delà dans un état sombre, dans l'obscurité de l'esprit, lorsque vient l'heure de leur décès terrestre. Alors ils sont pauvres en Biens spirituels, ils ne peuvent pas montrer de Trésors spirituels, eux-mêmes sont pauvres en amour, c'est-à-dire pauvres en Lumière et en Sagesse, pauvre en un savoir qui est l'unique qui puisse les rendre bienheureux dans le Règne spirituel, parce qu'il signifie un Trésor de Grâce, avec lequel eux-mêmes peuvent travailler et rendre de nouveau heureuses des âmes avec la Lumière et la Force de sorte que maintenant peut se lever un juste savoir de Dieu. Parce que vous vivez sur la Terre pour ramasser des Trésors spirituels qui déterminent le degré de votre Béatitude dans le Règne de l'au-delà, et avec lesquels vous pouvez de nouveau travailler pour votre bonheur. Et donc sur la Terre vous ne devez pas passer au-delà de ce Trésor de Grâce inouï, parce qu'il vous est offert à tous. Je sais où se trouvent des cœurs qui sont avides d’accepter de tels Dons de Grâce de Moi, et Je guide à eux vraiment démesurément Mes Dons de Grâce. Je ne passerai au-delà de personne, parce que Je sais qui peut devenir bienheureux, qui peut entrer dans le Règne de la Lumière après leur mort, parce que seulement la Lumière signifie Béatitude et la Lumière consiste seulement dans un savoir selon la Vérité, mais que Moi-même Je dois guider aux hommes, parce que sur la Terre il ne peut pas être conquis autrement. Et vous devez vous occuper et apprécier ce grand Don de Grâce lorsqu’il vous est offert, parce que Je cherche à guider à vous les hommes la Lumière qui doit vous rendre bienheureux déjà sur la Terre et un jour dans le Règne de l'au-delà. Mais une juste Lumière peut procéder seulement de Moi et donc occupez-vous de si et comment il vous est allumé une juste Lumière et examinez d'où elle a son origine, parce que ce qui procède de Moi, doit être une vraie Lumière du Ciel, elle doit vous rendre heureux et donc elle doit être un Trésor de Grâce d'une incommensurable valeur, parce que ce qui procède de Moi, procède de l'Éternelle Source de Lumière et de Force et donc ne peut jamais rester sans effet ; cela doit vous mettre dans un état de Lumière et de Force qui est pour vous un état de Béatitude. Donc cherchez à conquérir ce Trésor de Grâce, ouvrez-vous lorsque Mon Amour veut vous rayonner, soyez de bonne volonté de recevoir et vous pourrez recevoir sans limite, parce que c’est Mon Amour de Père qui vous le distribue. Mon Amour est vraiment sans mesure et donc vous pourrez aussi recevoir sans limites mais seulement tant que ouvrez votre cœur pour recevoir les Dons de Grâce qui y affluent de Mon Amour de Père, parce qu'il veut réveiller votre amour en retour ; et parce que Je voudrais aussi trouver le Bonheur à travers vous, Mes fils, Je courtise constamment et toujours votre amour, parce que vous êtes procédés autrefois de Mon Amour et celui-ci ne cessera jamais d'avoir la Nostalgie de Ses fils, pour recevoir leur amour, parce que Mon Amour est infini et il ne vous laisse jamais plus dans l’éternité.

Amen

Le tournant spirituel et terrestre

B.D. 8188 from 30 mai 1962, taken from Book No. 86

Le tournant qui doit surgir lorsque l'humanité est arrivée à un bas état spirituel qui ne peut plus être dépassé est arrivé. Mais ce tournant est à entendre spirituellement et du point de vue terrestre. Il doit être créé un changement spirituel, car le développement du spirituel de l'abîme vers le Haut ne peut plus procéder ; tout est sorti de l’Ordre divin et cet Ordre doit d'abord être rétabli, pour que la Terre comme station de mûrissement du spirituel puisse s'acquitter de sa tâche. Et cela demande un changement spirituel et terrestre, parce que la Terre n'est plus à la hauteur de cette tâche, parce que ses Créations sont empêchées de servir, parce que les Œuvres de Création sont détruites prématurément et les particules spirituelles ne peuvent pas mûrir pour pouvoir être admises dans la forme suivante. Et donc une destruction totale et une transformation de la surface de la Terre dissoudra toutes les Œuvres de Création sur, dans et au-dessus de la Terre et le spirituel lié recevra de nouveau de nouvelles formes, pour que dans celles-ci le mûrissement procède de nouveau selon sa Loi et que ce spirituel atteigne un jour son but, pour qu’il puisse s'incorporer comme homme et parcourir la dernière phase du développement sur cette Terre pour son perfectionnement spirituel. Et ainsi, même les hommes vivants sur la Terre auront à s'attendre une fin prématurée de leur vie terrestre, parce qu’eux aussi seront frappés par l'Œuvre de transformation, parce que les hommes n’utilisent plus le temps terrestre pour leur mûrissement spirituel, mais laissent entièrement inaperçues leurs âmes et donc cette vie comme homme est gâchée et donc elle sera terminée. Mais cette fin peut devenir la plus grande souffrance de l’homme s'il n'a rien fait de ce qui l'aide encore au mûrissement avant que soit venu le dernier jour. Parce qu'il existe encore la possibilité qu'il reconnaisse son Dieu et Créateur et se tourne vers Lui, qu’il cherche à s'unir avec Lui et ensuite il mènera une Vie bienheureuse après la fin de la vieille Terre dans le Paradis de la nouvelle Terre, où pourront entrer seulement les hommes qui confessent Dieu lorsque cet aveu sera exigé d’eux. Mais il peut aussi faire partie de ceux qui ne persévèrent pas dans la dernière lutte contre la foi sur cette Terre et alors la Grâce et la Miséricorde de Dieu peut encore les rappeler avant la fin, pour qu'ils ne tombent pas entièrement dans les mains de Mon adversaire et aient encore la possibilité de se tourner vers Dieu dans le Règne de l'au-delà et qu’avec l'aide d'amis de l'au-delà ils prennent encore la voie vers le Haut. Et alors il peut encore louer et glorifier Dieu Qui pitoyablement l'a préservé du grave sort d’une nouvelle relégation qu'ont à attendre les hommes qui Lui ont totalement résisté et se sont donnés entièrement à l’adversaire de Dieu, parce qu'ils ne croient pas en Dieu et en un Créateur, Lequel Est Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, sur la Vie et sur la mort, sur le Règne de la Lumière et sur celui de l'obscurité, et qui exécute Son Plan de Salut qu’Il a décidé depuis l'Éternité. Donc Il ne cessera pas de chercher à porter à la maturité le spirituel qui est encore lié dans toutes les Créations et qu’il doit parcourir jusqu’à la fin, pour revenir un jour de nouveau vers Celui dont il est procédé. Ce tournant est très voisin, la Terre devra encore passer à travers beaucoup d'affliction, pour que les hommes arrivent encore à l'autoréflexion, pour qu'ils réfléchissent sur le but pour lequel ils marchent sur la Terre. Et il se déroulera un changement spirituel et terrestre et il jettera en avant ses ombres, parce que l'affliction sur cette Terre sera ressentie par tous les hommes, tous en seront frappés et sur les hommes il viendra beaucoup de souffrance, et avec cela ils seront encore purifiés et pourront trouver Dieu s'ils sont de bonne volonté. Mais Dieu exécutera Son Plan de Salut, comme Lui l'a déjà décidé depuis l'Éternité. Parce que dans Sa Sagesse Il a prévu quel parcours de développement parcourent les hommes et dans Son Plan Il a aussi inclus la volonté des hommes, parce qu’uniquement celle-ci est déterminante et Dieu respecte toujours la volonté de l'homme, pour qu’il lui soit possible d’atteindre le perfectionnement sur la Terre. Mais le fait que ce Plan s'accomplisse comme la Sagesse de Dieu l’a décidé est certain, et les hommes ne doivent pas compter qu’un bouleversement vers le bien se déroule encore parmi les hommes, parce que l'état de leur esprit est si bas qu'il n'existe vraiment aucune autre solution que celle où l'Amour et l'Omnipotence de Dieu agisse d’une manière uniforme là où la volonté humaine échoue et cherche à rayer tous les Plans de Salut de Dieu, parce qu'il est encore sous la coupe de celui qui est l’ennemi et l’adversaire de Dieu et le restera encore pour l'Éternité.

Amen

L'Ascension au Ciel de Jésus Christ

B.D. 8189 from 31 mai 1962, taken from Book No. 86

Ma Mission sur la Terre était conclue lorsque Je suis monté au Ciel. J'avais sauvé le monde du péché et de la mort. J'étais monté et suis apparu à Mes disciples pour les fortifier pour leur tâche d’annoncer l'Évangile. Moi-même J'étais inondé de Lumière et de Force, et maintenant Je pouvais laisser la Terre pour entrer de nouveau dans Mon Règne d’où Je provenais, dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Mon Corps était transfiguré, Mon vêtement était spirituel, il n'était plus lié aux lois de la nature, Mon corps maintenant pouvait être là où Ma Volonté le transportait, parce qu'il était Esprit comme Mon Esprit de Père de l'Éternité, Lequel n'était pas liée à une forme, mais comblait tout le Cosmos et donc aussi Moi-Même. L'Homme Jésus, Qui avait assumé en Lui l'Éternelle Divinité pour Lui donner une enveloppe humaine dont Elle avait besoin, parce qu'Elle voulait séjourner parmi les hommes qui étaient encore subordonnés aux lois de la nature, et pour cela Il devait posséder un haut degré de maturité pour pouvoir assumer en Lui l'Éternelle Divinité. Maintenant Sa Mission était terminée et il devait être donné témoignage de cet Acte de l'Ascension au Ciel, parce que celui-ci était le couronnement, celui-ci était la preuve pour l'humanité que J'avais achevé sur Moi-Même une Œuvre de Transformation qui était démontrable visiblement, parce que J'ai laissé inaperçu toutes les lois de la nature lorsque Je suis monté au Ciel et Me suis enveloppé avec toute la Gloire, J’étais de toute façon visible par Mes disciples. Je leur donnai la force de pouvoir Me contempler, autrement ils seraient vraiment morts. Mais M'ont pu voir seulement ces disciples qui étaient intimement unis avec Moi au travers de leur amour et qui donc possédaient déjà le degré de maturité qui rendait possible une telle contemplation. Quelques âmes parvinrent à arriver au même stade de la Terre dans le Règne de Lumière et à elles aussi il est possible de Me contempler en Splendeur et en Magnificence, parce que leur degré de maturité permet de Me contempler spirituellement, parce que même pour elles il n’existe maintenant plus de limite, elles seront revêtues de toute gloire et pourront voir Dieu Face à face et à se trouver maintenant dans leur élément d’Ur – dans l’Amour, qui est en même temps Lumière et Force. Cela est leur vêtement spirituel que chaque âme peut assumer dès qu'elle laisse la vie terrestre et entre mûre dans le Règne de l'au-delà. Et vous devez le croire, vous ne devez pas douter de l'Amour et du Pouvoir de votre Dieu et Père Qui créera un jour pour tous des béatitudes qui vous sont encore inimaginables tant que vous séjournez sur la Terre. Mais Je vous ai donné l’exemple de ce que l'homme peut obtenir au moyen d’une vie dans l’amour désintéressé, et ce qui est son sort lorsqu’il a toujours vécu dans Ma Volonté sur Terre – lorsque son chemin de vie a pour conséquence un changement de son être en amour, qui maintenant est égal à Mon Être de l'Éternité, il rayonnera alors aussi dans toute la splendeur et toute la magnificence et sera aussi visible pour tous ceux qui se trouvent sur la même marche de maturité, lesquels maintenant se sont unis à Moi Qui Suis un Être Qui rayonne Lumière et Force et Qui Le restera dans toute l'Éternité. Le processus de Mon Ascension au Ciel a vraiment eu lieu, l'Homme Jésus a vraiment donné la dernière preuve de Sa Divinité sur la Terre, lorsqu’Il a laissé cette Terre dans une Plénitude de rayonnante Lumière et s'est tourné vers le Règne d’où Son Âme a eu Son Origine. Il était procédé du Règne de la Lumière. Il était près de Dieu et Il revenait de nouveau à Dieu dont Il était et resta le fils, avec Lequel il s'était totalement fusionné. Et ainsi l'Ascension au Ciel était la dernière preuve que Je n'étais pas de cette Terre, mais que Je suis descendu d'un Règne de la Lumière et de la Magnificence, qui maintenant était aussi de nouveau Ma destination et qui sera et restera éternellement aussi votre but, parce que vous aussi devez revenir dans la Lumière, vous devez pouvoir de nouveau recevoir Ma Lumière et Ma Force au moyen de l'unification avec Moi et donc aussi renaître et monter au Ciel dans votre vraie Patrie.

Amen

Se servir de la Force divine

B.D. 8190 from 7 juin 1962, taken from Book No. 86

Vous devez vous rappeler que vous devez vous servir de Ma Force, parce que, tous seuls, vous êtes trop faibles et tombez de nouveau aux mains de Mon adversaire et de son pouvoir, parce que celui-ci ne cesse pas de lutter pour vos âmes, pour qu'elles n’aillent pas se perdre. Mais dès que vous vous servez de Ma Force il vous laissera, parce qu'alors il sait qu’il vous a perdu et qu'il ne peut pas procéder contre vous, parce que Moi-même Je marche auprès de vous après votre demande intime tournée vers Moi. Donc vous ne devez jamais être craintif, pour combien même vous soyez exposés à de fortes agressions. Vous êtes protégés par Ma Présence et de celle-ci vous pouvez être certains, si seulement vous-mêmes pensez intimement à Moi, lorsque vous vous réfugiez en Moi dans la prière ou bien dans l'intime liaison mentale avec Moi. Et donc Je veux toujours de nouveau vous assurer de Ma Présence et Je veux fortifier la foi en vous, car Je prends soin de chaque individu en tout Amour, pour qu'aucune misère et affliction ne le décourage pas et qu’il en arrive à douter de Mon Aide. Parce que Je la lui concède à chaque instant, en particulier, lorsque Je sais qu’il veut faire partie des Miens, lorsque Je sais que sa vie intérieure est tournée vers Moi, que Je Suis tout le contenu de sa vie et qu’il cherche toujours seulement à s'acquitter de Ma Volonté. Et Je connais les cœurs de Mes fils et Je ne les laisserai pas dans la misère, vu que Je vois que pour eux la chose la plus importante dans la vie terrestre est l'état de leur âme et donc Je les assiste avec tout l'Amour, pour qu'ils n’aillent pas se perdre et ne tombent pas aux mains de Mon adversaire. Je les accepte comme Mes fils, lorsqu’ils s’efforcent de devenir dignes de la filiation de Dieu et donc Je peux aussi M'acquitter sur eux de la Promesse : « Cherchez d'abord le Règne de Dieu et tout le reste vous sera donné en surcroit .... » Maintenez seulement le lien avec Moi et vous n'aurez plus rien à craindre, ni une rétrogradation spirituelle, ni le pouvoir de Mon adversaire, qui a un droit sur vous seulement lorsque vous le reconnaissez encore à travers votre appartenance à lui, chose qui est exclue lorsque dans la libre volonté et dans toute l'intériorité vous vous tournez vers Moi-Même et Me demandez Mon Aide dans toute misère. Ouvrez seulement votre cœur et vos oreilles afin que Je puisse vous parler, afin que vous entendiez Ma Parole car alors vous recevrez directement Ma Force. Désirez seulement que Je vous parle et Je prendrai Soin de vous, Ma Parole vous offrira la Force. (07.06.1962) Maintenez seulement la liaison avec Moi, afin que le Courant de Ma Grâce puisse toujours couler en vous et vous n'avez alors vraiment plus à craindre d'aller les mains vides, vous ne devez pas craindre que Je vous laisse, que Je ne sois plus présent. Et rappelez-vous toujours que la grande sécheresse spirituelle demande toujours un arrosage continu, que l'Eau de la Vie doit toujours arroser le sol aride, si la semence doit bourgeonner et produire un bon fruit. Et vous recevez continuellement la semence de Moi comme aussi l’Eau vivifiante, parce que les Rayons de Mon Soleil d'Amour arrivent à la Terre qui git dans le noir et doit apporter l'éclairage et la chaleur pour promouvoir une bonne croissance. Servez-vous seulement toujours des Dons de Grâce que vous recevez directement de Moi et tirez d’eux la Force pour vous-mêmes, pour votre corps et pour votre âme. Et laissez puiser vos prochains à la Source de la Vie, offrez-leur le verre rempli et vous ramasserez une riche Bénédiction ; parce que pour Moi il est possible seulement rarement d’ouvrir une Source, parce que les hommes eux-mêmes ne viennent plus à Moi avec une telle demande afin que Je puisse leur parler directement. Mais ils entrent déjà dans le champ de Mon Soleil de Grâce, lorsqu’ils acceptent Ma Parole, lorsque vous la leur portez à Ma Place. Et donc Je vous donne toujours de nouveau l’Ordre de prêter toujours pour Moi et Mon Règne le travail, quel que soit ce qui vous est seulement possible Ma Bénédiction reposera toujours sur vous et procurera le succès pour toutes les âmes qui ne vous refusent pas, lorsqu’elles prennent connaissance à travers vous de Ma Parole. Parce que vous effectuez avec bonne volonté ce travail de la Vigne pour Moi, lorsque vous portez au-delà ce que vous recevez. Et il vous affluera toujours de nouveau Ma Force, parce qu'alors vous êtes en liaison avec Moi, dès que vous transmettez Ma Parole à vos prochains car alors ceux-ci peuvent la recevoir à travers vous, de sorte qu’eux aussi puissent recevoir la vraie Boisson de Vie qui apporte guérison à leur âme, et soit aussi la preuve de Mon Amour pour Mes créatures qui peuvent constamment accueillir la Force de la Source d’où coule l'Eau vivante. Ils doivent boire tous de la Coupe que Je remplis toujours de nouveau, pour offrir aux hommes ce qui leur manque en Nourriture et en Boisson pour leur âme, et que seulement Moi-même Je peux leur offrir s'ils doivent guérir et mûrir tant qu’ils vivent sur la Terre. Parce que J'aime Mes créatures et Je ne veux pas qu'elles aillent se perdre, Je veux qu'elles atteignent leur but encore sur cette Terre et donc elles doivent être revigorées et rassasiées à Ma Source et recevoir tout ce qui sert à leurs âmes pour pouvoir entrer mûres dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude lorsque sera venue l'heure du décès de cette Terre.

Amen

Le retour de l'abîme vers le Haut

B.D. 8191 from 9 juin 1962, taken from Book No. 86

Oh, croyez que vous devez de nouveau re-parcourir la voie vers le Haut précisément comme vous l'avez parcourue vous-mêmes dans la libre volonté vers l'abîme, croyez que vous ne pouvez sauter aucune phase de votre développement vers le Haut, et vous devez exécuter consciemment la re-transformation dans votre être d’Ur, ce qui demande aussi que vous deviez vous approcher de Moi marche par marche, comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi marche par marche. À vous les hommes il manque l'appréciation du péché que vous avez commis lorsque vous vous êtes séparés de Moi, lorsque vous vous êtes rebellés contre Mon Amour et avez rejeté toute Lumière et toute Force dans une sensation de rébellion intérieure contre Moi. Mais précisément vous devez de nouveau désirer ardemment librement Ma Lumière et Ma Force. Vous devez avoir la nostalgie de Mon Amour et vous ouvrir et donc Me rendre possible de laisser de nouveau rayonner en vous l'Amour, qu'une fois vous avez rejeté dans le coupable refus de Moi-Même. Et ce retour dure un temps infiniment long, parce qu’il procède selon la Loi, il doit se produire comme s’est déroulé votre éloignement de Moi. À vous en tant qu’homme il ne peut pas être rendu compréhensible de quelle manière s’est déroulée votre chute de Moi, mais il doit vous suffire de savoir qu'il a fallu des temps éternels et donc vraiment il faudra de nouveau l'éternité jusqu'à ce que de nouveau vous ayez retrouvé le Cœur du Père et soyez devenus Miens dans l’éternité. Parce que lorsque vous serez un jour revenus à Moi, vous ne tomberez alors plus et vous n'aurez pas à craindre un chemin terrestre répété, à moins que votre amour ne vous pousse pas vers vos frères malheureux pour les aider avant qu'ils échouent dans leur lutte vers le Haut. Mais cela se produit ensuite de nouveau dans la totale libre volonté, autrement dit plus en révolte contre Moi, mais correspondant entièrement à Ma Volonté, et alors la descente à l'abîme apportera aussi une bénédiction à l'être même, comme aussi aux hommes qui tendent vers Moi, cependant ils doivent lutter durement et sont faibles dans la remontée vers le Haut. Mais que vous les hommes vous vous trouviez sur cette voie du retour dans la Maison du Père, est un enseignement vrai que Je vous donne pour que vous vous rendiez compte de la responsabilité de votre parcours terrestre, parce que toute votre vie doit être considérée sous ce point de vue. (09.06.1962) Et si vous le croyez, alors vous mènerez aussi une vie selon Ma Volonté que vous expérimenterez toujours, parce que Moi-même Je vous annonce Ma Volonté par le Discours direct, mais Je vous ai aussi mis dans le cœur un silencieux réprobateur qui vous conseille bien, et vous, lorsque vous écoutez ce réprobateur, vous monterez en toute sécurité vers le Haut et vous vous approcherez toujours davantage de Moi, parce qu'alors vous observerez aussi Mes Commandements d'Amour que vous apprenez à reconnaître comme fondement de Ma Volonté, parce que J'indiquerai toujours seulement de mener une vie dans l'amour désintéressé et alors votre développement procède irrévocablement. Vous devez parcourir pas après pas la voie vers le Haut, comme vous êtes descendus dans l'abîme parce que vous devez vous relier de nouveau avec Moi dont vous vous êtes détachés volontairement. Et avec Mon Soutien cela vous est possible, mais vous ne réussissez jamais dans cette œuvre sans Mon Aide, avec votre propre force, parce qu'alors Mon adversaire emploie tout son pouvoir et son astuce pour vous tirer de nouveau en bas, parce qu'il ne veut pas perdre sa suite dans laquelle il voit son pouvoir. Mais vous tous êtes aussi Ma Part, même si c’est au moyen de sa volonté, car vous êtes de toute façon procédés de Ma Force, et cette Force doit de nouveau irrévocablement refluer à la Source de la Force selon la Loi de l'Éternité. Et donc Je ferai tout pour offrir à vous les hommes une Lumière pendant le temps de votre vie terrestre, dans laquelle vous-mêmes devez vous décider librement pour Moi ou pour lui, sur ce dont il s’agit dans votre parcours terrestre, et quelle voie vous devez prendre pour revenir à Moi. Moi-même Je vous offrirai l'Aide, pour que votre parcours de l'abîme vers le Haut ne soit pas sans succès et que vous atteigniez un jour votre but, que vous reveniez à la Source de Force de l'Éternité, que vous tendiez vous-même vers Moi et M'offriez librement votre amour, que vous établissiez avec Moi un intime contact qui entrainera certainement que vous parcouriez plein de Force votre vie terrestre et celle-ci mène à coup sûr vers le Haut, de sorte que vous trouviez pendant la vie terrestre la juste décision, que vous souteniez la dernière épreuve de volonté sur cette Terre, que vous vous décidiez dans le cœur pour Moi en tant que votre Seigneur et que maintenant vous Me serviez avec tout le cœur et avec une âme heureuse, parce que vous avez reconnu que vous M'appartenez et que vous resterez et devez rester uni avec Moi éternellement si vous voulez devenir bienheureux.

Amen

Le début de la réception de la Parole il y a 25 ans (15.06.1937)

B.D. 8192 from 15 juin 1962, taken from Book No. 86

Je vous ai fait la Promesse de vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité et Moi-même l'ai réalisée en vous guidant la pure Vérité à travers une fille terrestre adonnée à Moi, à laquelle J’ai confié la mission de donner cette Vérité aux hommes qui étaient prêts à l'accepter. J'ai allumé une Lumière à vous les hommes qui ne devrait pas être mise sous le boisseau, qui doit briller clairement dans la nuit, dans l'obscurité qui règne de façon étendue sur la Terre et qui peut être cassée seulement par une Lumière d'en haut. Je vous ai fait arriver Ma Parole, Moi-même Je vous ai parlé et donc Je suis présent dans la Parole, vous pouviez entendre directement Ma Voix, même si elle était transmise de nouveau par Mes messagers, mais le recevant de Ma Parole M'a entendu Moi-Même, il était dans un contact si intime avec Moi que Je pouvais lui parler directement, Je pouvais donner une preuve de Ma Présence : Ma Parole tournée à elle et à vous tous, qui résonnait en elle et qui vous révèle vraiment les Mystères les plus profonds, qui vous a introduit dans la Vérité, dans un savoir, qui correspond à la Vérité, parce que Moi-même Je vous parle et de Moi il ne peut vous arriver que seulement la pure Vérité. Ainsi vous avez reçu un Cadeau d'une incommensurable valeur et vous pouvez vous louer vraiment heureux, parce que personne ne peut vous enlever ce que Je vous ai donné et que vous avez accueilli librement dans la foi que Je vous ai parlé. Votre âme a reçu quelque chose de délicieux qui signifie pour elle Nourriture et Boisson qui l'aide à mûrir et qui peut la faire atteindre le but de sa vie terrestre : de chercher l'unification avec Moi, son Dieu et Créateur, son Père de l'Éternité. Le recevant pourra toujours de nouveau donner ce Cadeau de Grâce d'un Genre unique au prochain, l'homme sera toujours de nouveau actif d’une manière salvatrice et aura un Moyen de Grâce d'un effet inouï pour aider son prochain à atteindre le but sur la Terre, pour s'approcher de Moi et aussi pour recevoir de Moi constamment la Force pour travailler au perfectionnement de son âme, chose qui demande un ininterrompu apport de Force. Donc Je ne cesserai pas de faire couler l'Eau vivante de la Source que Je Me suis ouverte, parce que vous les hommes avez besoin continuellement de l'apport de Force, vous devez vous cantonner sans interruption à cette Source pour vous revigorer, pour y puiser et vous faire rafraichir par ce Courant de Force, pour puiser en continu l'Eau vivante qui afflue à la Source de l'inépuisable Amour et Grâce, parce que celle-ci ne cesse pas d'affluer à vous et Je ne veux pas faire épuiser cette Source de Grâce, Je veux toujours de nouveau la tourner au fils qui M'offre sa volonté et qui désire être consulté par Moi. Je veux aussi pourvoir pour qu'à lui aussi afflue la Force tant qu’il veut être actif pour Moi, parce que celle-ci est uniquement dans Ma Main et Ma Main assumera aussi la Conduite et lui tournera physiquement et spirituellement ce dont il a besoin pour pouvoir dérouler sa mission que lui-même a assumé librement ; parce que Moi Seul sais combien importante est cette mission et quel succès peuvent enregistrer les innombrables âmes qui se trouvent dans une grande misère spirituelle et pour lesquelles cette mission est une action de salut d'une inestimable valeur. C’est un Cadeau de Grâce d’un Genre unique le fait que Je puisse parler à vous les hommes par l’intermédiaire d’un être adonné à Moi, qui M'a écouté dans la libre volonté et a donné foi à Mes Paroles, qui s’est laissé introduire dans la Vérité et l'a donnée à son prochain qui avaient d'urgence besoin d'une Lumière pour retrouver la voie dans ce noir spirituel et qui a à nouveau porté la Lumière parmi les hommes qui languissaient aussi dans l'obscurité. Les hommes qui ont accepté cette Lumière, pouvaient acquérir beaucoup de Bénédiction et le recevant lui-même qui M'écoutait et a donné foi à Mes Paroles est venu avec cela plus près de Mon Cœur, parce qu'il croissait dans la Lumière intérieure, il conquérait la vue dans Mon Action et Ma façon d’Opérer, dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et il lui était offert la Clarté sur l'Œuvre de Libération du Christ que maintenant il pouvait transmettre à son prochain qui, comme lui, marchait d'abord dans l'obscurité et donc il ne pouvait même pas évaluer l'Œuvre de Libération de Jésus quant à son Trésor de Grâces. J’ai pu guider la Vérité à beaucoup d'hommes selon leur désir et ils n'oublieront pas dans l'Éternité ce Don de Grâce, vu qu’avec celui-ci ils ont été guidés sur la bonne voie qu'ils pouvaient trouver justement seulement par la Vérité à laquelle ils ne s’étaient pas fermés lorsqu’elle leur a été offerte comme Don du Père, Lequel veut aider Ses fils à retrouver la voie vers Lui. La volonté de chaque homme est déterminante pour bénéficier de la Bénédiction de Mon Discours, mais Je peux l’interpeller, chose qui d'abord n'aurait pas été possible, parce que Je ne force aucun homme à M’écouter lorsque Je lui parle, et parce qu'aucun homme ne reconnaîtrait la Voix du Père s’il n'avait pas la volonté de Me laisser lui parler directement. Mais Ma Bénédiction vous accompagnera constamment, lorsque vous vous donnez à Moi et permettez Mon Discours direct en vous, parce que la misère est très grande et les hommes ont besoin de toute Mon Aide qui leur est donné avec évidence dans le Discours direct. Donc même à vous, Mes serviteurs sur la Terre, il sera donné toute l’Aide, Je vous ferai arriver toujours Ma fidèle Providence de Père et vous pourvoirai avec la Force spirituelle et physique, pour que vous puissiez agir en Mon Nom pour Moi et Mon Règne, pour que vous soyez actifs à Ma Place et rendiez possible que Je puisse parler à Mes fils qui sont dans la misère et qui désirent entendre la Voix du Père, parce qu'ils doivent avoir l'Aide que Moi seul peux et veux donner, parce que J'ai la nostalgie de leur retour dans la Maison du Père et Je Me donnerai du mal pour les aider à cela.

Amen

25ème anniversaire

B.D. 8193 from 16 juin 1962, taken from Book No. 86

Il y a de profonds problèmes spirituels dans lesquels vous pouvez donner un regard et que Je cherche à vous faire connaitre dès que vous êtes réceptifs et que vous vous formez à travers une vie dans l'amour de sorte que vous puissiez comprendre les Sagesses les plus profondes, lorsqu’elles vous sont ouvertes à travers Mon Amour et Ma Grâce. Mais lorsque Moi-même Je vous instruis, tout vous sera compréhensible, tout vous est expliqué comme vous êtes en mesure de le saisir et de sorte qu’ensuite vous soyez aussi capables de distinguer la Vérité de l'erreur qui s'est répandue parmi les hommes et donc ils marchent dans une épaisse obscurité. Vous les hommes devez être instruit par un Savant (au sens spirituel), parce qu'un non-savant vous fera tomber toujours seulement de nouveau dans l'erreur, et en tant que non-savant vous ne pouvez recevoir aucun éclaircissement fidèle de la Vérité. Et donc « l'Éternelle Vérité » Même vous instruit, vous parle dans l'Amour et la Miséricorde et vous distribue des Dons de Grâce, dont vous ne pouvez pas mesurer la valeur tant que vous demeurez encore sur la Terre. La pure Vérité peut vous arriver seulement de l'Éternelle Vérité Même. Or vous ne considérez pas comme possible que « l'Éternelle Vérité » S’abaisse pour vous guider dans la Vérité. Mais la Vérité est nécessaire pour atteindre la Vie éternelle, elle est nécessaire pour que vous trouviez la voie juste vers Moi, parce qu'un jour vous vous êtes précipité dans l'obscurité et maintenant vous devez de nouveau prendre la voie éclairée qui vous mène à coup sûr au but, à l'unification avec Moi, dont autrefois vous vous êtes librement séparés. Et Je vous ouvrirais tout à coup la Lumière spirituelle, Je vous offrirais vraiment en un instant de nouveau la connaissance perdue, mais cela ne serait pas bien pour vous qui avez renoncé librement à la Lumière et donc vous devez de nouveau M'offrir votre libre volonté, pour accueillir cette Lumière de la connaissance de Ma Main. Parce qu'il s'agit de votre perfectionnement, il s'agit de votre libre retour, pour que vous deveniez Mes « fils », vous qui êtes autrefois procédés de Moi comme « créatures ». Et donc vous devez être guidé dans un savoir qui vous est encore étranger, parce que vous en avez perdu la connaissance et dès que vous est guidé ce savoir selon la Vérité, l’amour pour Moi se réveille en vous, et Je suis L'unique qui peux vous faire trouver la voie juste qui mène inévitablement à Moi et à votre perfectionnement. Si en vous l’amour s'allumait, vous trouveriez par vous-même la connaissance de tout ce que vous avez perdu au travers de votre chute de Moi. Mais à vous les hommes il manque l'amour et donc Je dois toujours de nouveau chercher à vous inciter à vous acquitter de Mes Commandements de l'amour et donc Je dois vous annoncer Ma Volonté. Moi-même Je dois vous parler et donc J’utilise chaque occasion pour vous parler à vous les hommes, directement, lorsque vous-même M'en donnez la possibilité, ou bien indirectement, lorsque vous, qui maintenant entendez Mon Discours direct, guidez au-delà Ma Parole à votre prochain qui vous écoute volontairement. Alors il M'est possible de vous donner à vous les hommes connaissance de Ma Volonté et de vous stimuler à une vie dans l'amour, il M'est possible de vous rendre avec un affectueux Discours de nouveau la connaissance que vous-mêmes avez perdue et que vous devez conquérir dans la vie terrestre pour revenir de nouveau à Moi, dans l'éternelle Patrie dont vous vous tenez loin à cause de votre volonté orientée erronément. Parce que Je veux toujours de nouveau vous dire que Je bénis chacun de vous qui se donne à Moi en tant que vase de réception de Mon Esprit et de Mon Courant d'Amour, parce que sa mission est outre mesure importante : aider d’innombrables âmes au changement de leur être lorsqu’ils Me donnent la possibilité de leur apporter une Lumière, parce que depuis leur chute dans l'abîme ils demeurent dans l'obscurité et ils se trouvent encore au pouvoir de l'adversaire qui a étendu sur eux cette obscurité pour les séparer de Moi, dont ils sont de toute façon autrefois procédés et Qui ne renonce pas à Son Droit sur ces âmes, parce qu'elles sont aussi Sa Part et Lui luttera pour chaque âme tant qu’elles ne se tourne pas librement vers Lui, comme elle s'est autrefois éloignée librement de Lui et est tombée dans le malheur, mais toutes les âmes doivent un jour de nouveau être bienheureuses et Je poursuis ce but et Je l’atteindrai même

Amen

Pensez à la fin

B.D. 8194 from 17 juin 1962, taken from Book No. 86

Vous devez souvent penser à la fin qui vous atteindra plus rapidement que ce que vous attendez. Vous devez toujours penser qu’alors le temps de votre action pour votre âme est terminé, qu'alors vous pouvez encore entrer dans la Lumière, mais qu'il fera encore sombre autour de vous si vous n'avez pas déjà auparavant allumé en vous assez de Lumière pour ne pas devoir craindre l'obscurité. Vous devez être rayonné par la Lumière, lorsque vous entrez dans le Règne de l'au-delà, vous ne devez alors pas craindre le passage dans le Règne de l'esprit. Et chaque jour que vous vivez encore sur la Terre, vous pouvez renforcer la Lumière en vous, lorsque vous vous unissez avec Moi en d’intimes pensées et dans la prière qui vous procurera toujours de nouveau l'apport de Force de Moi et cela signifie toujours une augmentation de Lumière. Vous croyez au fait que la fin est encore loin dans le futur, mais vous devez savoir que vous pouvez l’attendre chaque jour, parce que le laps de temps qui était encore concédé à vos âmes pour le mûrissement est passé, et que de Ma Part est maintenue le temps que J'ai établi pour la dissolution finale de la Terre pour que soit de nouveau rétabli le vieil Ordre, pour qu'elle puisse procéder à la Libération du spirituel encore non mûr. Pour vous le temps de la fin est vraiment arrivé, vous ne voulez pas le croire et donc vous le repoussez toujours de nouveau dans le futur. Mais chacune de telles fausses pensées est dommageable pour vous, elle est au désavantage de vos âmes, parce que vous n'utilisez alors pas bien le temps qui vous reste encore pour le mûrissement des âmes. Croyez, que Je vous parle seulement pour ne pas vous laisser totalement sans connaissance de ce qui est en train d'arriver. Je veux que vous sachiez seulement un peu les liaisons et selon ce savoir que vous vous disposiez envers Moi, que vous ayez ainsi tant d'amour en vous que vous M'invoquiez lorsque vous êtes dans la misère, parce qu'alors Je vous entendrai et Je veux vous aider pour que vous n’alliez pas vous perdre, pour que vous ne vous découragez pas mais sachiez qu’il y en a Un Qui veut et peut vous aider, si seulement vous vous tournez vers Lui dans la confiance, qu'Il est toujours prêt à vous aider en tant que Père et qu’Il ne vous refuse aucune demande. Vous devez seulement Me reconnaître, vous devez savoir que Je suis un Père affectueux Qui se donne du mal pour conquérir pour Lui Ses fils pour conquérir leur amour et donc reviennent librement à Lui dont autrefois ils se sont librement éloignés, mais un jour ils reviendront librement à Lui, parce que Mon Amour les poursuit et ne les laisse plus dans l’éternité.

Amen

Dieu a besoin de Ses serviteurs et leur promets Sa Protection

B.D. 8195 from 20 juin 1962, taken from Book No. 86

Et à vous, Mes domestiques, va toujours de nouveau l'assurance de Ma Providence tant que vous M'offrez vos services, tant que vous voulez être actifs pour Moi. Je veux vous donner à penser qu'il doit être encore prêté beaucoup de travail dans la Vigne dans le dernier temps avant la fin et que celui-ci doit être exécuté librement par ceux qui veulent Me servir. Regardez les hommes dans votre milieu, où y en a-t-il qui veulent être consciemment actifs pour Moi et Mon Règne ? Observez les hommes, de quelle mentalité ils sont. Seulement rarement un est adonné fidèlement à Moi, et est disposé à Me servir dans Ma Volonté. Et seulement rarement un homme établit tout seul avec Moi un lien qui soit si intime que Je puisse maintenant lui annoncer intérieurement Ma Volonté. Donc, seulement rarement Je peux parler à un homme et lui assigner sa tâche qui est cependant outre mesure importante dans le temps de la fin dans lequel vous les hommes vous vous trouvez. Et donc Je retiens les peu de serviteurs fidèles et mets dans leur cœur Ma Volonté, qu’ensuite ils exécutent aussi avec ferveur et ainsi il existe la possibilité de parler même aux cœurs des autres hommes. Parce qu'il y a encore de bons sarments d'hommes qui ont seulement besoin d'un soin attentif pour mûrir avant la fin. Et enfin il s'agit toujours de la libre volonté de l'homme. Je ne peux forcer personne et donc J'ai besoin de la libre dévotion à Moi, que Je soutiendrai toujours de nouveau en guidant Moi-même à vous la Force à travers Mon Discours et vous ne désirerez plus autre chose que de vous en acquitter. Et Ma Volonté est et reste que vous M'ouvriez votre cœur, que vous Me prêtiez votre oreille, pour que Je puisse parler par vous à tous les hommes, parce que ce Discours est encore outre mesure important, parce que le temps va vers la fin. Ici et là il y a encore la possibilité de toucher un cœur d'homme qui entend Mon Discours direct comme tel et Moi Je veux encore exploiter cette possibilité, pour laquelle J’ai besoin de votre volonté, que Je ne peux pas forcer et Je ne la forcerai pas pour votre perfectionnement, mais Je vous bénirai richement, si vous vous donnez seulement à Moi, si vous tournez vos pensées vers Moi et si vous vous laissez pourvoir par Moi aussi souvent qu'il vous est seulement possible. Vous recevrez la Force d’un point de vue terrestre et spirituel et vous Me sentirez toujours plus près, parce que Je vous capturerai toujours davantage, plus intimement vous vous donnez à Moi. Je le sais, et tout a sa motivation spirituelle et son but. Vous êtes constamment sous Ma Protection, parce que J'ai besoin de vous et Je ne veux pas Me priver de vos services. Pensez seulement à cela, que J'ai besoin de la libre volonté de l'homme et celle-ci M'est offerte seulement rarement de manière que Je puisse utiliser l'homme comme vase d'accueil de Mon Esprit. Car autrement qu’au travers de Mon Esprit Je ne peux pas annoncer aux hommes Ma Volonté et donc vous devez Me rester fidèles, vous M'avez déjà donné votre volonté dont J'ai toujours de nouveau besoin, parce que les hommes ont constamment besoin de Mon Discours et Je veux les aider dans le dernier temps avant la fin. Et ce sera aussi une Bénédiction pour vous-même, parce que vous recevrez Force, Lumière et Grâce dans une grande mesure.

Amen

Les conditions de la foi sont l'amour et l’écoute de l'intérieur

B.D. 8196 from 21 juin 1962, taken from Book No. 86

Vous avez été guidés dans la Vérité. Et ainsi il vous a été ouvert le savoir sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, de sa motivation et de sa grande importance spirituelle, parce que sur cela vous possédez peu de connaissance, parce que vous êtes encore d'esprit obscur et jusqu'à présent vous n'avez pas été bien instruits. Parce que seulement rarement Mon esprit qui vous a guidé dans la Vérité pouvait agir, parce qu'il procède de Moi en tant que l'Éternelle Vérité Même et Je peux la déverser seulement dans des vases aptes, parce que Je peux transmettre la Vérité seulement à un homme à travers Mon esprit et cela suppose des conditions qui doivent être accomplies. L'homme doit croire que c’est Moi-même Qui lui parle. Il doit se rendre digne de ce Discours à travers un chemin de vie dans Mon Ordre éternel, à travers un chemin dans l'amour. Et dans la foi dans Mon action spirituelle il doit aussi écouter de l'intérieur et donc rendre possible que Moi-même lui parle. Et Mon Discours sera clair et limpide, il sera une Réponse compréhensible aux questions qui bougent l'homme, et l'homme doit aussi désirer recevoir une Réponse selon la Vérité. À vous les hommes il manque le savoir sur toutes les liaisons et donc il ne vous est pas connu l'importance de l'Œuvre de Libération, ou bien vous avez été instruits erronément. Et cela est un grand manque, parce que sans la Libération par Jésus Christ vous ne pouvez pas arriver à la Vie éternelle, sans un savoir sur cela cependant vous ne vous servez pas des Grâces de l'Œuvre de Libération que l'Homme Jésus a conquises pour vous au travers de Sa mort sur la Croix et sans cette Grâce vous êtes sans défense et vous ne pouvez pas vous libérer vous-mêmes de l'ennemi de vos âmes. Et donc Mon grand Effort sera toujours de guider à vous les hommes la connaissance de cette Œuvre de Libération que Moi-même J'ai accomplie pour vous dans l'Homme Jésus, pour éteindre votre faute du péché primordial qui vous tient séparés de Moi éternellement, parce que la divine Justice exigeait l'Expiation selon la Loi de l'Éternité. Et Je cherche à guider le savoir sur Jésus Christ et l'Œuvre de Libération, pour que tous les hommes prennent la voie vers la Croix, pour qu'ils se donnent tout seul d’eux-mêmes à Lui, pour qu'ils trouvent la Libération du péché et de la mort. Et cela ne peut pas se produire autrement sinon à travers Mon Discours direct qui guide aux hommes la pure Vérité et maintenant ils arrivent à la juste connaissance du pourquoi ils vivent sur la Terre, du pourquoi ils sont tombés et doivent de nouveau re-parcourir la voie vers Moi en Jésus Christ, en prenant la voie vers la Croix et avec cela ils Me reconnaissent Moi-Même, à Qui une fois ils ont nié leur reconnaissance, ce qui a été leur péché primordial parce qu'ils se sont éloignés de Moi librement et maintenant ils doivent donc revenir librement à Moi, pour être de nouveau incomparablement bienheureux, comme ils étaient au début. Et de Moi-Même ils doivent apprendre qu'ils sont Mes fils, dont J’ai de la Nostalgie et auxquels Je ne renoncerai jamais, pour combien de temps Mon adversaire cherche encore à les tenir dans ses chaînes. Mon Amour est pour Mes créatures toujours et éternellement et il ne se reposera pas tant qu’il ne vous a pas reconquis. Et donc vous-mêmes êtes interpelés par Moi, Je guiderai toujours à vous la Vérité, parce que vous devez arriver à la connaissance de ce que vous étiez, de ce que vous êtes et de ce que vous devez de nouveau devenir. Et s’il vous est guidé la pure Vérité, alors vous l'accepterez et vous vous tournerez de nouveau consciemment vers Moi, comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi. Je casserai l'obscurité de l'esprit et Je vous offrirai la Lumière que vous avez perdu autrefois, que cependant vous devez de nouveau posséder, si vous voulez de nouveau être bienheureux, comme vous l'étiez au début.

Amen

Foi faible ou incrédulité

B.D. 8197 from 24 juin 1962, taken from Book No. 86

La foi parmi l'humanité est devenue outre mesure faible. Des hommes connaissent bien tous les enseignements qui Me concernent, Moi leur Dieu et Créateur, mais tous n’acceptent pas comme Vérité ce qui leur est présenté comme telle, et rejettent même souvent ces enseignements qui correspondent la Vérité, parce qu'eux-mêmes n'ont pas la faculté d'examiner, ou bien ne parcourent pas la voie juste pour pouvoir examiner : la voie directe vers Moi Qui leur offrirais vraiment des connaissances de la Vérité. Et ce qui est enseigné aux hommes de la part de ceux qui se sentent appelés, est souvent dépourvu de Vérité. C’est un bien spirituel déformé, qui donc ne correspond plus à la Vérité, parce qu'il a été accepté sans aucun examen comme transmission divine, et maintenant il est encore prétendu l'acceptation inconditionnelle de ces enseignements, de sorte que même l'homme pensant n'ose pas examiner, pour discerner la Vérité de l'erreur, mais il le devrait, et il le pourrait, s'il désirait sérieusement la pure Vérité et se tournait vers Moi-Même. Et ainsi l'humanité est devenue mécréante si bien qu’elle ne veut souvent plus reconnaître un Dieu et Créateur et ne peut ainsi pas sonder sa voie terrestre, et donc le but et l’objectif de celle-ci ne sont pas reconnus. Et à elle il n'est pas possible d’expliquer la connexion des hommes avec leur Dieu et Créateur, et donc ils ne savent rien de Ma Volonté, dont l'accomplissement leur offrirait une clarté limpide. Et ainsi aucun homme ne s’efforce de re-parcourir la voie vers Moi, lorsqu’il est mécréant dans la mesure qui fait que lui-même doute de l'Existence d'un Dieu et Créateur. Et ainsi l'homme doit de nouveau reconquérir cette foi qu’il peut conquérir parce qu'il peut penser et parce que lui-même est aidé à penser de la manière juste, lorsqu’il s'agit de questions intimes comme dans quel rapport il est en tant qu’être créé envers cette Puissance Qui l'a créé ! Et l'homme peut arriver à la foi si seulement il le veut, lorsque ces questions qui sont en liaison avec son existence sur cette Terre le préoccupent. Il y aura toujours des êtres de Lumière qui prennent soin de lui et l'instruisent mentalement, et cela selon la Vérité, pour autant qu’il soit intéressé par la conquête de la Vérité. Mais alors il saura aussi vite qu'elle est la Volonté de son Créateur qui est que l'homme doit mener une vie dans l'amour. Il le saura, parce qu’en lui-même demeure le sentiment de ce qui est bien et de ce qui est mal, et parce qu'il a en lui un silencieux réprobateur qui lui annonce Sa Volonté. Et si l'homme maintenant vit selon ses sentiments intérieurs, alors il sera aussi vite dans la foi vivante ; il saura que son sentiment intérieur est juste, qu’il existe un Être du Pouvoir duquel il est procédé et que cet Être le poursuit avec Son Amour. Parce que vite il reconnaît les voies sages sur lesquelles il est guidé et qui lui montrent clairement l'Existence d'un tel Pouvoir auquel il doit son existence. Et si maintenant il a conquis cette pensée, alors il se tournera mentalement vers Cet Être, parce qu'il reconnaît Son grand Pouvoir, parce qu'il se soumet à lui librement, se laisse guider et il demandera aussi assistance à Cet Être puissant, parce qu’en tant qu’homme il se sent faible, mais il ne veut pas agir contre la Volonté de Ce Pouvoir. Et alors il soumet sa volonté à la Mienne, à l'Éternelle Divinité, et alors il peut aussi être certain qu'il soit saisi par Moi et que maintenant Je ne le laisserai jamais plus tant qu’il ne s’est pas uni à Moi, tant qu’il ne s’est pas acquitté de sa tâche terrestre qui lui a été imposée pour son existence terrestre et qui consiste toujours seulement dans le fait que l'homme reconnaisse son Dieu et Père et qu'il tende vers Moi, qu’il se subordonne à Ma Volonté. Que donc il reconnaisse de nouveau Celui-ci comme son Dieu et Père de l'Éternité dont il s'était autrefois éloigné dans la libre volonté et pour cette raison il est tombé dans l'abîme d’où il doit irrévocablement de nouveau revenir vers le haut, et dans ce but il doit marcher sur la Terre. L'homme doit apprendre à croire, et il doit donc lui être donné un savoir selon la Vérité. Alors il pourra aussi croire ; alors il Me reconnaîtra, Moi son Dieu comme son Père et désirera Mon Amour que Je lui offrirai sans limites, parce qu'autrefois il est procédé de Mon Amour. Mais Je ne peux pas le forcer absolument à la foi qu’il y a un Règne spirituel qui Me concerne Moi-Même en tant que Dieu et Créateur. L'homme lui-même doit conquérir cette foi, et il le fera si seulement il mène une vie dans l'amour, s’il s’efforce de vaincre l'amour de lui-même et de le transformer en amour désintéressé pour le prochain. Donc il est poussé de l'intérieur, stimulé par Ma divine étincelle d'Amour qui cherchera toujours à le pousser à faire du bien dans le désintéressement, et à cette poussée il doit seulement céder. Parce que chaque action d'amour lui offre une Lumière, et ce qui maintenant lui est demandé par Moi de croire, il le comprendra toujours davantage, il l’acceptera, et de cela sa foi deviendra vivante.

Amen

L'Évangile doit toujours de nouveau être purifié

B.D. 8198 from 23 juin 1962, taken from Book No. 86

À vous les hommes il doit vous être prêché Mon Évangile dans toute la pureté, comme Moi-même Je l'ai annoncé lorsque Je marchais en tant qu’Homme sur la Terre. Je vous ai donné la connaissance sur votre manque et Je vous ai instruit sur ce que vous devez faire pour vous défaire de votre manque, pour arriver à la Lumière et à la Force, vous qui êtes des êtres totalement inermes qui marchent dans l'obscurité. Et ainsi Je vous ai instruits sur le fait que la cause de votre manque de Force et de Lumière était votre absence d'amour et que vous deviez seulement vivre dans l'amour pour arriver de nouveau à la Lumière et à la Force. Et donc Je vous ai donné les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, Je vous ai annoncé l’Evangile de l'amour. Et Je vous ai instruit sur quelles conséquences a une vie dans l'amour et quel effet a sur vous une vie sans amour. Je vous ai guidé dans la Vérité, parce que Je vous ai donné l'éclaircissement sur tout, sur le but de votre existence et sur la motivation de votre être, et en même temps Je vous ai donné connaissance de tous les moyens qui vous procuraient la maturité de l'âme et donc vous avez reçu de Moi-Même un pur Évangile et vous ne devez pas craindre des enseignements erronés, vu que vous avez été instruits par l'Éternelle Vérité Même, vu que Moi-même Je vous ai offert ce savoir lorsque Je demeurais parmi vous, parce que vous étiez aveugles spirituellement et d'abord vous deviez être instruit dans la juste Doctrine, pour pouvoir maintenant vivre selon celle-ci. Mais Mon Évangile n’a pas été conservé longtemps pur, comme il était procédé de Moi Même, de nouveau il a été toujours déformé de la part des hommes, Ma Parole, bien qu’elle ait été écrite par Mes disciples, est toujours de nouveau subordonnée à des changements et à la fin elle n'était plus la « pure Vérité », comme elle était procédée de Moi. Et donc Je Me devais toujours de nouveau de vous la révéler et Je dois toujours de nouveau le faire si Je veux que la Vérité reste établie sur la Terre, que « Ma Parole » reste stable, même si le Ciel et la Terre passe. Et maintenant vous comprendrez aussi que plus le temps passe, plus la Vérité est mélangée avec l'erreur, et que de la part des hommes il n'existe aucune possibilité de purifier la Doctrine déformée, si à eux il n'est pas garanti par Moi le Soutien à travers l’action de l'esprit. Parce que les pensées des hommes sont toujours influencées par Mon adversaire dont le but est et restera de cacher aux hommes la pure Vérité pour qu'ils restent arrêtés dans l'obscurité spirituelle, qui pour lui est le moyen de se conserver sa suite, parce qu'alors il est impossible de Me reconnaître Moi-Même, donc les hommes ne trouvent plus la voie vers Moi. Et donc vous ne devez pas vous étonner, si Moi-même Je vous guide de nouveau le pur Évangile et si maintenant pour rendre cela possible, Je vous envoie de nouveau en tant que Mes disciples du temps de la fin avec la même Tâche que Mes premiers disciples : c’est-à-dire d’instruire les peuples et donc leur annoncer ce que vous-mêmes recevez de Moi et qui peut être considéré uniquement comme Lumière d'en haut et pénètre dans l'obscurité spirituelle et indique à tous les hommes la voie vers le Haut, vers Moi. Une action d'aide doit avoir lieu si le temps de la fin doit encore être évalué pour le salut de leurs âmes et Moi-même dois de nouveau descendre aux hommes et les instruire pour qu’eux aussi retrouvent de nouveau une Lumière, Je dois leur prêcher le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain et leur indiquer que cela est la chose la plus importante, que seulement l'accomplissement de Mes Commandements éclaire la voie du retour à Moi. Ils doivent seulement savoir leur tâche terrestre et leur but, et Moi Je les aiderai et leur guiderai de nouveau le pur Évangile à travers Mes messagers sur la Terre, qu'eux-mêmes ils reçoivent de Moi et ils peuvent donc être considérés comme des porteurs de la Vérité et de la Lumière, comme Mes disciples dans le temps de la fin qui parlent à Ma Place et apportent de nouveau aux hommes la pure Vérité. Et celui qui M'écoute, lorsque Je lui parle à travers Mes messagers, ne parcourra pas sa vie terrestre sans succès, parce qu'il agira sur la Terre pour la Bénédiction du prochain, parce qu’il porte aussi à la Vérité et donc il y aura une Lumière là où il n’est opposé aucun refus ou résistance à Ma Parole d'en haut. Mais la libre volonté sera toujours décisive.

Amen

Là où sont rassemblés deux ou trois en Mon Nom….

B.D. 8199 from 25 juin 1962, taken from Book No. 86

Là où se rassemblent seulement deux ou trois en Mon Nom, là Je suis au milieu d'eux. Je vous ai donné cette Promesse pour vous assurer de Ma Présence lorsque vous restez seulement dans le souvenir de Moi, lorsque vous vous retrouvez entre semblables en esprit, pour annoncer Mon Nom, pour témoigner de Moi en parole et en action. Cela signifie donc que vous Me reconnaissez Moi-Même, Mon Nom et Mon Œuvre de Libération et que dans cette mémoire vous vous engagez pour Mon Nom et vous vous employez aussi devant vos prochains. Et maintenant Moi-même Je vous mettrai les Paroles en bouche, Moi-même J’orienterai vos pensées et vous percevrez Ma Présence, parce que vous vous sentez fortement interpelés intérieurement et parce que vous-mêmes êtes fortement stimulés à donner témoignage de Moi et à présenter Mon Évangile dans les rapports avec vos prochains. Vous pouvez toujours vous rappeler de Ma Promesse, parce que vous ne devez pas croire que Je rends Ma Présence dépendante des grandes communautés, d'assemblées de beaucoup d'hommes dont les cœurs peuvent être tous différemment pleins d'amour et donc cela rend parfois incertaine Ma Présence. Parce que là où il n’y a aucun amour, Je suis entravé pour Être présent, là où il n’y a aucun amour, Je ne peux pas demeurer et Je ne Me contente pas de processus ou de représentations extérieures pour pousser Ma Présence, les cœurs doivent battre pour Moi et donc doivent être rassemblés seulement deux ou trois qui brûlent d'amour pour Moi, pour pouvoir garantir maintenant Ma Présence. Et si vous prenez au sérieux Ma Promesse, alors vous aurez aussi la sécurité intérieure de la Vérité de ce qui vous arrive mentalement, de ce que vous direz dans l’échange réciproque de vos pensées, parce que lorsque Moi-même Je demeure parmi vous, la Lumière est aussi avec vous et celle-ci ne vous laisse pas marcher dans l'obscurité, et elle vous affluera dès que vous en aurez besoin. Alors peut aussi agir en vous-même Mon esprit, parce que dès que vous permettez Ma Présence, celui-ci peut briller à travers vous et il le fera même, parce que Je vous l'ai promis.

Amen

La grande signification d'une vie d'amour

B.D. 8200 from 26 juin 1962, taken from Book No. 86

Et si l'Évangile vous est soumis par Moi-Même, alors vous pourrez aussi comprendre la signification d'une vie d'amour, d'une vie dans l’Ordre divin, parce que vous êtes instruits par la Force de l'amour, par l'effet d'une vie d'amour et par l'état imparfait dans lequel vous vous trouvez lorsque vous vivez au jour le jour privés de n'importe quel amour. Vous ne devez pas vous acquitter de Mes Commandements de l'amour pour un succès, mais en toute liberté de volonté, poussés de l'intérieur, vous devez dérouler des œuvres d'amour et exclure n'importe quel intérêt, parce qu'autrement ce sont seulement des « œuvres » que vous déroulez, mais qui ne sont pas supportés par l'amour et donc vous ne pouvez pas appeler de telles œuvres « des actions d'amour ». Car seulement l'amour vous libère, seulement l'amour en tout désintéressement vous rend la perfection dans laquelle vous étiez autrefois, dans laquelle vous êtes procédés de Moi et donc vous étiez bienheureux. Et cet « amour » peut certes vous être « enseigné », mais il ne peut pas être « obligé », parce que l'homme ne peut pas être forcé à agir dans l'amour, il doit être libre, il doit être laissé entièrement à la volonté de l'homme s'il exerce l'amour. Et seulement cela promouvra son progrès. Et l'amour pour le prochain est attisé lorsque sa misère lui est mise devant les yeux. Comment se manifeste ensuite son cœur, est décisif pour le degré de l'amour de l'homme et pour son perfectionnement. Et donc vous êtes toujours de nouveau instruits dans Mes Commandements de l'amour, parce que vous devez savoir que seulement leur accomplissement est pour votre Bénédiction, et parce que de cela il dépend tout le savoir ultérieur, si vous allumez en vous la Lumière de l'amour, pour que maintenant l'esprit en vous, qui est Ma Part, puisse vous instruire, car il sait vraiment tout et il peut vous donner sur tout l'éclaircissement. Cet effet d'une vie dans l'amour est déjà très significatif, parce que vous sortez de l'état du noir de l'esprit, lorsque Mon esprit peut vous instruire, et dans la Lumière vous trouvez aussi la voie qui mène en haut, au retour à Moi dans la Maison du Père. Une vie dans l'amour est aussi la liaison avec Moi et alors vous rendez aussi possible l'afflux de la Force, sans laquelle vous ne pouvez pas parcourir la remontée. Et une vie dans l'amour mène aussi à l'unification avec Moi, ce qui est votre but et votre objectif sur la Terre. « Parce que celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... » L'amour est vraiment tout et donc la Doctrine de l'amour doit être annoncé partout, Mes Commandements de l'amour doivent être présentés à tous les hommes comme la chose la plus importante, pour qu’il se retransforme dans une totale libre volonté de nouveau dans son état primordial qui était amour, parce qu'ils sont procédés de Moi Qui Suit l'Éternel Amour. Mais les hommes s’occupent seulement peu de l'amour, ils sont de cœur totalement endurci, ils pensent seulement à eux-mêmes, mais pas au prochain qui est dans la misère, et donc ils sont aussi d'esprit obscur et ils ne trouvent plus la voie vers Moi.

Amen

« Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné ? ….»

B.D. 8201 from 27 juin 1962, taken from Book No. 86

Ma souffrance et Ma mort sur la Croix ont été indiciblement douloureuses et chaque description des souffrances serait seulement une faible comparaison de ce que J’ai souffert, parce que J'avais prévu chaque phase de Mon Œuvre de Libération, Je savais en quoi consistait Ma dernière Tâche et Je n'ai eu aucun réconfort pour diminuer à Moi-Même les tourments – parce que Je devais résister les dernières heures en tant qu’Homme seulement. Je possédais certes toute la Force, parce que la Force de l'Amour de Dieu, de Mon Père de l'Éternité, Me compénétrait jusqu'au dernier instant, mais Moi-même Je n'ai fait aucune utilisation de la Force d'Amour à travers Ma Volonté, Je ne l'ai pas faite venir à effet sur Moi-Même pour diminuer ou bien annuler ainsi les douleurs avec son Aide, autrement l'Œuvre de Libération n'aurait pas été pleinement valable, car elle demandait la plus grande mesure de souffrances, pour éliminer la très grande faute du péché d’Ur de l'humanité. Et la Divinité en Moi savait Ma Volonté et Elle-même M’a laissé faire, Elle-Même s’est retirée, parce que Je l'ai voulu ainsi, pour conquérir le plus grand degré de volonté du fait de Mon Amour pour les hommes et qui était encore seulement pour Mon Père dont J’avais la nostalgie dans Ma plus grande misère, dans la souffrance la plus grande et en particulier dans les dernières minutes de Ma Vie corporelle. Et cette nostalgie crut, parce que Je n'ai pas profité de son effet, de Sa Force d'Amour. Et dans cette nostalgie de Lui, pour Mon Père de l'Éternité, J’ai crié les Paroles : Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-tu abandonné ? » ! Moi-même J’ai voulu mener à terme l'Œuvre de Miséricorde pour l'humanité coupable en tant qu’Homme sur la Terre, parce que le plus grand Amour que Je pouvais montrer à Mon Père était de Me laisser clouer sur la Croix à Sa Place, parce que Lui-Même est descendu sur la Terre et avait pris demeure en Moi, parce que Lui-Même voulait accomplir l'Œuvre de Libération pour Ses fils, mais en tant que « Dieu » Il ne pouvait pas souffrir. – Et ainsi J’ai accepté pour Lui toutes les souffrances et les douleurs et Je les ai supportés jusqu'à la fin. Combien de fois et de façon combien compréhensible Je cherche à vous expliquer cela, mais vous ne pourrez jamais le comprendre entièrement tant que le Règne spirituel ne vous a pas accueilli, le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et la plus simple explication est toujours seulement la Parole : Le Père et Moi Sommes Un. C’était déjà l’unification totale et donc Je pouvais aussi dire : « Tout est accompli ! ». L'« Homme » Jésus avait donné Sa Vie, Il a souffert comme Homme et Il a souffert une mort indiciblement douloureuse. Mais Lui-même s'était uni avec l'Éternelle Divinité, parce que jusqu'à la fin dans l'Homme Jésus il y avait l'Amour, autrement Il n'aurait pas dit : « Père, pardonne-leur parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font. » Et si l'« Amour » s'est tenu calme, c’est que cela était nécessaire pour achever l'Œuvre de Libération, pour que maintenant la mort puisse être constatée par tous les hommes dans Son entourage, pour que Son Corps puisse être déposé dans la tombe de laquelle Il est rené le troisième jour. – Chaque Expression de l'Esprit de Dieu à la fin aurait pu faire douter encore les hommes de la mort sur la Croix de Jésus, parce qu'alors on aurait reconnu Son Lien avec Moi et la foi dans l'Œuvre de Libération aurait été une conséquence obligatoire, or cela devait être une décision de la libre volonté. Même cela vous ne pourrez pas encore le comprendre définitivement, mais lorsque vous-même unissez votre esprit avec l'Esprit du Père de l'Éternité, cela s'éclairera en vous et vous comprendrez aussi Ma Parole qui cherche toujours à vous donner une clarification que maintenant vous êtes en mesure de saisir selon votre maturité ou degré d'amour. Parce que vraiment sur l'Œuvre de Libération il doit vous être transmis la pure Vérité et offert la pleine compréhension, pour que vous saisissiez la Grandeur de Mon Amour Qui est descendu sur la Terre pour vous les hommes, pour votre faute du péché, et Qui a accompli l'Œuvre de Libération pour vous libérer de nouveau la voie vers le Père, pour expier votre grande faute du péché, parce que celle-ci vous a barré pour toujours la voie vers la Maison du Père.

Amen

Aide inhabituelle dans les temps de tourment

B.D. 8202 from 29 juin 1962, taken from Book No. 86

Même le plus grand tourment dans le temps à venir ne doit pas vous effrayer, parce que dans la même mesure qu’agira Mon adversaire dans le dernier temps avant la fin, lorsque son action sera entièrement évidente et reconnaissable, Moi-même Je laisserai affluer Mon Courant de Grâce à vous les hommes, pour que vous soyez capables de résister à Mon adversaire. Vous percevrez donc Mon Règne et Mon Action plus clairement, plus la fin s’approche. Parce que Je dois apparaître d’une manière inhabituelle, pour que vous ne vous découragiez pas et ne cédiez pas à Mon adversaire. Parce qu'il n'omettra aucune perfidie et astuce, il développera une puissance inhabituelle et donc vous aurez besoin de beaucoup de force pour pouvoir lui opposer résistance. Mais Je ne vous laisse pas sans Aide dans ce temps de misère, et cela vous sera reconnaissable et vous entendrez toujours parler d’une Aide extraordinaire pour d’autres hommes, ce qui vous montrera Mon Amour pour vous et fortifiera votre foi, parce que Je M’annoncerai d’une manière inhabituelle, si seulement vous n'interrompez pas la liaison avec Moi, mais comptez toujours avec une pleine confiance sur Moi et si vous croyez que Je vous porte hors de chaque tourment lors du dernier temps. Et vous pourrez même expérimenter Mon Apparition personnelle, là où votre amour pour Moi le permet. Je vous apparaîtrai même en rêve et Je vous fournirai Courage et Force. Vous devez seulement vous occuper intimement avec Moi en pensées et en prière, et avec cela établir un rapport de fils avec le Père. Alors vous pourrez vraiment M’expérimenter comme Père affectueux, parce que Je ne veux perdre aucun de vous, parce qu'il M’appartient déjà au travers de sa volonté s’il désire être bienheureux et faire partie des Miens. Mais vous aurez aussi besoin de cette Aide inhabituelle parce que le temps qui est encore à disposition de Mon adversaire, va vers la fin et vu qu’il le sait, il s'épanchera encore et cherchera à vous tirer en bas et il vous opprimera de toutes les façons possibles. Mais J’agirai aussi de façon inhabituelle sur vous, et Je vous protégerai contre ses attaques, parce que Je connais votre volonté qui est pour Moi, et donc J’ai aussi le droit de le repousser de vous. Et Mes ouvriers de la Vigne enregistreront aussi une volonté d'action accrue, parce que pour eux l’action de Mon adversaire est si évidente, qu’ils reconnaissent quelle heure a sonné à l'horloge du monde. Et ils savent donc aussi que la fin est proche et qu’avec cela il sera aussi mis une fin à l’action de Mon adversaire qui de nouveau sera enchaîné pour longtemps. Mais il s'épanche encore, et donc Mon inhabituel apport de Grâce est nécessaire pour que vous puissiez lui prêter résistance, parce que vous tous seuls êtes trop faibles, parce que Mon adversaire utilise tous les moyens possibles pour vous faire tomber dans la ruine, et si Je ne lui opposais pas Ma Force et Ma Lumière, il réussirait aussi. Mais vous devez aller à la rencontre de ce temps sans peur, vous le dépasserez et resterez victorieux, parce que Moi-même Je suis auprès de vous et combats à votre côté contre l'ennemi de vos âmes. Et Je vous promets tout Soutien, à vous qui voulez M’appartenir. Je serai toujours présent, et déjà seulement une pensée pour Moi, M'appelle vers vous, parce que l'amour Me lie à vous qui êtes un jour sortis de Mon Amour. Et cet Amour ne vous laissera jamais et il vous protégera de toute misère et danger. Et donc il apparaîtra aussi d’une manière inhabituelle lorsque le temps sera venu, lorsque la grande souffrance passera sur la Terre, parce que la fin est arrivée.

Amen

Conquérir des Trésors spirituels sur la Terre

B.D. 8203 from 30 juin 1962, taken from Book No. 86

Vous pouvez seulement gagner, lorsque vous vous laissez interpeler par Moi, parce que votre richesse spirituelle augmentera pour que vous puissiez entrer dans le Règne de l'au-delà dans une plénitude de Lumière après la mort du corps et pour que maintenant vous effectuiez un travail bénéfique pour son bonheur. Vous serez riches en Biens spirituels qui sont impérissables et vous Me reconnaîtrez et M’aimerez de tout cœur, parce que maintenant vous êtes de nouveau dans la connaissance la plus claire, vous pouvez embrasser avec le regard en rétrospection tout votre parcours de développement et donc reconnaître aussi Mon grand Amour pour vous Qui veut toujours seulement vous rendre heureux. Et vu que dans votre état primordial Je pouvais vous parler directement, et cela était toute votre Béatitude, ainsi cet état de Béatitude doit de nouveau être votre sort dans l'au-delà et donc Je vous parle déjà sur la Terre, pour vous ouvrir le savoir sur votre rapport avec Moi, en tant que votre Dieu et Père et maintenant vous devez aussi avoir la nostalgie de votre Père, comme le Père a de la Nostalgie pour que Ses fils reviennent de nouveau à Lui. Et ce savoir est donc la conquête que vous procurera chaque Discours direct. Ce savoir est une richesse que vous ne pouvez pas estimer, qui cependant vous assure l'entrée dans le Règne de la Lumière, que vous percevez comme une plénitude de Lumière et vous êtes heureux de pouvoir rayonner vous-mêmes de nouveau la Lumière, c'est-à-dire de donner à ceux qui sont encore dans l'obscurité de l'esprit, de nouveau un savoir qui réveille en eux l'amour pour Moi et maintenant ils utiliseront la Force de l'amour pour leur remontée spirituelle comme aussi pour la remontée des âmes qui demeurent dans l'abîme. Maintenant vous portez un vêtement spirituel resplendissant, parce que maintenant Ma divine Lumière d'Amour brille à travers vous, parce que votre amour pour Moi désire Mon Amour, et vous pourrez constamment recevoir et augmenter en Lumière et en Sagesse, pour pouvoir aussi agir dans Ma Volonté qui est aussi la vôtre. Sur la Terre ne passez pas outre les Trésors que Moi-même Je vous offre lorsque Je vous parle, parce que c’est pour ces Trésors que vous êtes sur la Terre, pour que vous vous les conquériez, pour que vous ne les refusiez pas lorsque Moi-même Je vous les offre. Alors ouvrez votre cœur et vos oreilles et écoutez ce que J’ai à vous dire. Parce que c’est un Rayonnement direct de Ma Force d'Amour qui procurera toujours seulement le plus grand succès, qui guide à vous la Lumière en plénitude et forme votre âme à Mon Image, pour que vous vous acquittiez de votre tâche terrestre et soyez de nouveaux bienheureux, comme vous l'étiez au début.

Amen

Mauvaise influence des âmes non mûres de l'au-delà

B.D. 8204 from 2 juillet 1962, taken from Book No. 86

La porte du Royaume de la Lumière est fermée à tous ceux qui n'ont pas encore reconnu en Moi leur Rédempteur du péché et de la mort, c'est-à-dire qui ne reconnaissent pas l'Œuvre de Libération de Jésus Christ comme telle et donc qui ne reconnaissent pas Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus et avec cela aussi pas Moi-Même. Et ainsi vous pouvez aussi comprendre que d’innombrables âmes abandonnent la Terre et entrent dans le Règne de l'au-delà, chargées avec leur faute primordiale, elles errent dans l'obscurité ou dans le crépuscule et elles s'arrêtent encore près de la Terre, et souvent en ne sachant pas qu'elles ne vivent plus sur la Terre et elles voudraient encore se manifester par les hommes et donc elles les oppriment de différentes manières. Et ainsi il vous est donné un motif pour la manière d'agir de beaucoup d'hommes, lesquels sont influencés par de telles âmes et ils se laissent aller aux pires actions. Et plus la fin s'approche, plus fortement se fait remarquer cette influence, parce que décèdent toujours de nouveau des hommes de la Terre qui vivent et meurent sans foi en Jésus-Christ et donc ils ne sont pas libérés de leur faute du péché lorsqu’ils entrent dans le Règne de l'au-delà, et ils portent avec eux dans l'au-delà leurs mauvaises pensées et leur volonté tournée vers l'adversaire et sont encore influencés par lui pour opprimer des hommes selon leur être. Et ainsi la Terre est entourée d'une foule infinie des pires esprits qui ne connaissent pas d’autre but que celui de transmettre aux hommes leurs charmes et leurs désirs et ils affaiblissent leur volonté et agissent aussi mentalement sur les hommes de sorte qu’en eux le refus envers le Rédempteur divin devient de plus en plus fort, et donc tous ceux-ci sont dans le plus grand danger de perdre toute foi encore existante, parce que maintenant ils doutent et se détournent de Jésus Christ et donc ils restent dans l'obscurité la plus profonde et entrent ainsi dans le Règne de l'au-delà. Vous pouvez maintenant comprendre pourquoi J’exhorte toujours et toujours de nouveau les hommes à prendre la voie vers la Croix, à se donner à Jésus-Christ et à Lui demander la fortification de la volonté, le Pardon de la faute et l'Aide dans la lutte contre l'adversaire, pour devenir libres de lui ? Je veux donner seulement aux hommes la connaissance qu’ils sont liés à cause de leur grande faute de la chute de Moi et qu'ils ne peuvent tous seuls pas casser ces chaînes, mais ils peuvent se libérer de son pouvoir seulement avec l'Aide du divin Rédempteur. Et cela est le but de votre vie terrestre, mais les hommes n'en savent peu ou rien, et vu qu’ils se trouvent peu avant la fin, ils sont en grand danger de décéder non libérés de ce monde et d'entrer non libérés dans le Règne de l'au-delà où il sera très difficile pour eux de trouver Jésus Christ, bien que cela soit encore possible. Mais tant qu’il est possible de guider le savoir du divin Rédempteur aux hommes encore sur la Terre, tout le monde de la Lumière s'emploiera et dans Ma Volonté exercera son influence pour donner aux hommes une Lumière sur cela, et Moi-même Je guiderai ce savoir sur la Terre, pour que les hommes reçoivent dans toute la Vérité l'éclaircissement sur Jésus Christ et sur Sa Mission afin qu'ils se tournent vers Lui dans la libre volonté. Parce que seulement alors ils Me connaîtront et ils Me reconnaîtront Moi-Même en Lui et donc ils parcourront conscients la voie du retour qui mène dans la Maison du Père. Et beaucoup d'âmes participeront aussi dans le Règne de l'au-delà aux enseignements que Moi-même Je fournis aux hommes sur la Terre qui sont de bonne volonté de travailler pour Moi et Mon Règne. Et avec cela il peut être allumé une Lumière à ces âmes, pour que puisse leur être éclairée la voie vers le Haut, pour qu'ils sachent aussi la Vérité sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération et qu'ils ne se prévoient plus dans la rébellion, mais L'invoquent depuis l'obscurité pour le Salut, ce qui leur sera certainement accordé. Et vous les hommes vous pouvez soutenir ce travail de Libération en pensant aux morts dans la prière et en leur présentant vous-mêmes les Évangiles, en leur parlant à et en leur donnant l’éclaircissement sur Jésus et en Le leur indiquant lorsqu’ils se trouvent dans l'obscurité ou bien dans la misère spirituelle. Et ils vous écouteront, parce que chaque effort dans l'amour est perçu par eux d’une manière bénéfique. Et ils changeront leur volonté et ils se tourneront en connaissance de cause vers Jésus que maintenant ils reconnaissent comme Rédempteur, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé sur la Terre, pour être connu et reconnu par vous les hommes. Et vous n'irez pas vous perdre, mais vous arriverez à la vie qui dure éternellement.

Amen

Mise en garde contre le changement des Révélations divines

B.D. 8205 from 3 juillet 1962, taken from Book No. 86

Combien de fois J’ai déjà parlé aux hommes à travers des moyens appropriés qui devaient leur apporter Ma Parole pour leur offrir la pure Vérité, parce qu'ils marchaient dans l'obscurité. Combien de fois de nouveau J’ai purifié la Doctrine polluée, J’ai fait apparaitre les enseignements erronés et Je les ai remplacés pas la pure Vérité. Mais il ne se passait jamais beaucoup de temps avant que de la part des hommes cette Vérité soit de nouveau déformée, parce que l'entendement s'en est occupé davantage et ensuite l’adversaire a pu s'inclure facilement et il a stimulé les hommes à des changements qui sont contraires à la Vérité. Et ce doit être pour vous un grand réconfort que de savoir que Je découvre toujours de nouveau l’action de l'adversaire et que Je Me révèle toujours de nouveau, seulement pour guider de nouveau la Vérité à vous les hommes, car c’est le seul moyen qui peut vous porter à la perfection. Ces Révélations ne seraient pas vraiment nécessaires si la Vérité autrefois guidée à vous était conservée pure comme elle l’était à son origine de Moi. Mais Mon adversaire a toujours eu occasion de confondre la pensée humaine et il l’a exploité de toute façon pour que lui-même ne soit pas reconnu dans son être et perde sa suite. Un patrimoine spirituel procédé de Moi devrait être protégé de toute modification, et vous les hommes ne devez pas croire qu'il ne soit pas possible de le soumettre à une déformation. Tant que la libre volonté de l'homme n'est pas touchée, une modification de la Vérité est possible, parce que les hommes ne se trouvent pas encore dans cette maturité de l'âme qui leur offre la plus claire connaissance, mais ils sont presque toujours convaincus de leur valeur spirituelle et ils se croient autorisés et capables de devoir expliquer à leurs prochains Mes Transmissions spirituelles, chose qui rend déjà possible une intervention de Mon adversaire, parce que Ma Parole que Je guide à la Terre, devrait être sacrée pour eux. Mais que font-ils ? Ils croient Me servir lorsqu’eux-mêmes présentent à leurs prochains de nouveau Mes Contributions divines sous une autre forme en exécutant eux-mêmes des travaux littéraires et en faisant cela ils permettent à leur propre entendement de devenir actif, bien qu’il ne soit pas encore et ne puisse pas être éclairé pas Mon Esprit, autrement ils ne se décideraient pas vraiment pour un tel travail. Chacun devrait se demander ce qui le stimule à cela, ce sont presque toujours des intérêts mondains, eux-mêmes veulent se mettre en vue ou bien ils cherchent à se conquérir avec cela des biens terrestres, alors que s’ils tendaient sérieusement vers Moi et voulaient seulement Me servir ils s’occuperaient aussi des avertissements et des mises en gardes intérieurs que Je leur envoie avant qu'ils mettent en œuvre leur intention. Et ainsi vous les hommes vous Me poussez toujours à Me révéler si Je veux empêcher que l'humanité marche de nouveau dans l'erreur et que la voie vers Moi soit assombrie. Vraiment vous qui devriez être des surveillants de la pure Vérité, qui administrez Mon Bien spirituel, vous Me forcez à ces Nouvelles Révélations et si Je vous les donne, vous les refusez, vous mettez en doute qu'elles soient procédées de Moi, alors que vous devriez seulement examiner sérieusement et réfléchir sur les présumées contradictions, et c’est vraiment cela qui Me pousse à donner la clarification à vous les hommes. Je savais lorsque Je marchais sur la Terre, que Ma pure Vérité serait de nouveau toujours déformée par vous les hommes. Et pour cela Je vous ai promis Mon Esprit pour vous guider toujours de nouveau dans la pure Vérité. Autrement tout cela serait-il nécessaire si vous les hommes vous vous conformiez toujours à la Vérité que Je vous ai offerte autrefois ? Vous êtes imparfaits tant que marchez comme homme sur Terre et donc rien ne sera conservé parfait, parce que vous possédez une libre volonté que Je n'empêche pas de déformer la Vérité, parce que tant que cette volonté n'appartient pas encore définitivement à Moi, même Mon adversaire a de l’influence sur elle, et il l’exploite vraiment, parce qu'il est un ennemi de la Vérité, parce que la Vérité est Ma Lumière qu'il fuit. Mais vous les hommes vous avez besoin de la Vérité pour devenir bienheureux et pour cela Mon Amour mène toujours de nouveau à vous, et vous qui êtes de bonne volonté, la reconnaîtrez aussi comme Vérité.

Amen

Le but des coups durs du destin ; Le lien avec Dieu

B.D. 8206 from 4 juillet 1962, taken from Book No. 86

Indépendamment de la façon dont est formée votre vie terrestre, vous devez toujours vous rappeler que dans Mon Plan de l'Éternité il est tout prévu pour que ce soit bénéfique pour le salut de votre âme et qu’aucune de Mes créature n’est laissée à elle-même, mais que dans Ma Sagesse J’ai reconnu ce qui sert au mieux pour chaque créature. Si vous pouvez vous conquérir cette solide foi que derrière chaque événement Je Me trouve avec Ma Volonté ou Ma Concession, rien ne vous effrayera plus, parce que Mon Amour sait guider tout comme cela est bien pour vous. Mais vous ne serez pas toujours en mesure de reconnaître Mon Amour, mais il est toujours pour vous et il ne renonce jamais à vous. Cependant Ma Sagesse reconnaît aussi votre misère spirituelle dans laquelle vous marchez, vous les hommes, et le fait que vous tendez irrévocablement vers l'abîme si Je n'interviens pas pour guider d'abord la misère spirituelle afin que les misères terrestres puissent être diminuées, parce qu'elles sont la conséquence de la misère spirituelle. Les hommes qui n'ont aucune foi en Dieu et en un Créateur qui les a créés comme produit de Son inépuisable Force d'Amour sont dans une situation très grave. Vraiment ces hommes peuvent expérimenter un changement de leurs pensées seulement au travers de durs coups du destin qu'ils ne peuvent pas éviter avec leur propre force. Ils doivent reconnaître sur eux un Pouvoir dont la Volonté détermine aussi leur course terrestre. Je cherche continuellement à convaincre ces hommes et à les stimuler à se soumettre à ce Pouvoir, à Le reconnaitre et à entrer en contact avec Lui, parce que seulement ce pour lequel ils ne trouvent aucune explication terrestre peut les déterminer à changer leurs pensées. Et pour ces hommes mécréants il se passe beaucoup de choses dans le monde qui sont décrites comme coups durs du destin, qui ne font pas penser à l'Amour d'un Dieu et Créateur. Mais c’est quand même de l’Amour, ce sont des moyens qui promettent encore un succès et même si seulement peu trouvent la voie vers Moi, si seulement peu trouvent une foi dans un Dieu auquel on doit se donner et Qui demande seulement votre reconnaissance pour ensuite pouvoir agir sur la vie de l'âme de l'homme de sorte qu’il soit poussé à parcourir le chemin terrestre dans Sa Volonté, pour arriver au dernier but : au lien avec Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité. Seulement lorsqu’un homme a conquis la foi en Moi en tant qu’Être rempli d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir, il cherchera ce lien avec Moi qui lui offre ensuite aussi une claire Lumière sur sa tâche terrestre. Seulement lorsqu’il cherche à s'acquitter de Ma volonté et observe Mes divins Commandements de l'amour, cette Lumière brillera en lui et lui ouvrira un grand savoir, et maintenant il vivra consciemment sa vie pour atteindre son but. Il pourrait conquérir cette foi en Moi-même sans être chargé par le destin, s'il luttait lui-même pour arriver à une vie dans l'amour, s'il dépassait l'amour propre et s’il le changeait en amour désintéressé pour le prochain, parce qu'alors de sa part le lien avec Moi serait établi, il lui serait facile de croire en Moi, son Dieu et Père de l'Éternité. Il ne peut alors plus aller se perdre, parce que le lien avec Moi au travers de l'amour le protège de la chute dans l'abîme. L'amour et la foi sont nécessaires pour atteindre le dernier but, la libération de la forme. Je guiderai chaque événement dans le monde de sorte qu’il puisse procurer un gain spirituel à cet homme qui n'est pas entièrement tombé sous Mon adversaire et qui montre encore une résistance intacte envers Moi, parce que Je ne force aucun homme à se donner à Moi et à Ma volonté, mais Je l'aiderai toujours à arriver à la connaissance de Moi-Même, même si cela demande de graves coups du destin qui sont toujours fondés sur Mon Amour. Mais dans la vie terrestre l'homme doit se décider librement et il est toujours poussé doucement de l'intérieur à parcourir la voie de l'amour. Mais tant qu’il laisse inaperçu cette poussée intérieure, Je M’efforce d’employer des moyens qui peuvent mener à la foi en Dieu et en un Créateur qui en soi Est Amour, Sagesse et Pouvoir, parce qu'alors il est sauvé pour ce temps et pour l’éternité, parce qu'une foi en Moi signifie aussi la reconnaissance de Moi-Même, qu’autrefois il n'a pas voulu reconnaître et donc il est tombé sous le pouvoir de Mon adversaire, le prince des ténèbres qui le dominera jusqu'à l'instant où il Me reconnaîtra de nouveau et deviendra aussi capable de prêter résistance à Mon adversaire, de se séparer de lui, de revenir à Moi et de rester avec Moi dans toute l'Éternité.

Amen

Êtres de Lumière incorporés sur la Terre - action spirituelle – Réceptions médiumniques

B.D. 8207 from 6 juillet 1962, taken from Book No. 86

Même les êtres de Lumière qui s'incorporent sur la Terre dans le dernier temps avant la fin, sont seulement actifs dans Ma Volonté lorsqu’ils mènent leur vie terrestre en intime liaison avec Moi et donc de leur part il n'existe aucune résistance contre Moi, c'est-à-dire qu'ils se soumettent consciemment à Ma Volonté, ce qui demande aussi un lien avec Moi qu’ils doivent établir dans la libre volonté. Donc aucun être de Lumière qui s'incorpore sur la Terre comme homme pour une mission, n’a été forcé par Moi à cette mission, mais l'amour en lui doit le stimuler à se donner à Moi et alors l'homme exécutera vraiment sa mission selon Ma Volonté. Et vous les hommes pouvez bien croire que maintenant ils sont aussi actifs comme il convient pour votre bénédiction, mais toujours comme homme qui ne sait pas sa provenance, parce qu'un tel savoir n’apporterait aucune bénédiction, ni pour l'être de Lumière, l'homme lui-même, ni pour les hommes auxquels il doit apporter de l’aide. Ils sont en intime contact avec Moi et s'acquittent de leur tâche terrestre avec joie et dévouement, Mais J’emploie ces hommes qui maintenant agissent pour Moi sur la Terre, non pas comme des formes sans volonté, qui doivent témoigner de Moi, mais en toute libre volonté un tel homme, l'être de Lumière incarné, laissera agir en lui Mon Esprit et celui-ci annoncera la Vérité, vu que son étincelle spirituelle s'unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité et maintenant il parle sur Mon Ordre, c'est-à-dire qu’il portera à la connaissance du prochain le bien spirituel qu’il reçoit sans interruption de Moi. Mais ne vous laissez pas duper par de faux prophètes, parce que Mon adversaire se présentera aussi comme représentant du Christ, pour enjôler les hommes, en particulier dans le temps de la fin. Il se cachera derrière un masque et il ne craindra pas d'employer des Paroles divines qu'il connaît et que maintenant il cherche à interpréter dans son sens, ne vous laissez pas duper par de faux christs et de faux prophètes, parce que Mon adversaire se dissimule sous un manteau de couverture, pour trouver accès près de ces hommes qui appartiennent à Moi et qui tendent avec tout le sérieux vers Moi. Et avec cela il a souvent beaucoup de succès. Et il se sert souvent de Mon Nom, parce que la volonté des hommes eux-mêmes lui concède cela, car les hommes dont la foi est facile accueillent tout comme Vérité ce qui leur est présenté de façon médiumnique, tout ce que ceux-ci lui apportent comme Vérité supposée de Ma Part. Vous devez faire une différence entre l’action de l'Esprit dans l'homme où sa propre volonté est exclue, et la réception médiumnique où à l’action de Mon adversaire il est donné l'occasion d’agir et celui-ci l’emploie vraiment bien. Mais celui qui a déjà allumé en lui la Lumière de la connaissance découvrira son action honteuse et ne se laissera pas enjôler, parce que celui qui désire être dans la Vérité, Je le guide et Je lui confère aussi la faculté de jugement, pour reconnaître Ma Parole guidée sur la Terre comme procédant de Moi et il n'attribuera plus quelque crédibilité à Mon adversaire pour combien celui-ci voudra procéder avec astuce pour duper l'humanité. Parce que la pensée des hommes est guidée à juste titre et il lui arrivera la clarification dès qu'il désire sérieusement la Vérité.

Amen

La critique de la Parole divine montre l’orgueil spirituel

B.D. 8208 from 7 juillet 1962, taken from Book No. 86

Dans quel orgueil spirituel se hissent les hommes qui veulent critiquer Mes Dons de Grâce ou bien se croient appelés à pouvoir les juger. La Sagesse divine n'est pas accessible intellectuellement, ils peuvent seulement supplier Ma Grâce pour une juste pensée qui leur arrivera parce qu'alors ils entrent déjà en contact avec Moi. Mais celui qui veut juger tout seul avec son entendement, qui croit pouvoir pénétrer mentalement dans la Vérité et son Origine est arrogant, il devra toujours admettre son insuffisance et devra même admettre qu'un tel examen ne lui revient pas, parce que les domaines spirituels lui sont fermés s'il n'y entre pas accompagné par Moi. Mais les hommes s'arrogent cela et ensuite ils donnent un jugement qui ne peut jamais être juste, parce que l'homme se bouge dans l'obscurité tant qu’il n'a pas tendu encore à l'unification avec Moi, ce qui cependant suppose la plus profonde humilité et demande à reconnaître son manque dans lequel l'homme ensuite se tourne humblement vers Moi et Me demande l'éclairage de ses pensées. Celui qui vit seulement pour sa vie terrestre, qui ne s’efforce pas de mettre en ordre sa vie intérieure, qui donc croit pouvoir sonder et motiver tout avec l'entendement humain, n'est pas vraiment appelé à juger sur un Don de Grâce divine, parce qu'il lui sera et restera incompréhensible le processus de la transmission comme aussi le riche Courant de Grâce qui coule sur la Terre, parce que l'homme a perdu toute connaissance à travers sa chute d'un temps dans l'abîme et donc en lui il fait encore sombre. D'abord il doit allumer en lui une Lumière, qui est celle que produit l'amour désintéressé, mais alors il reconnait aussi dans l’humilité sa faiblesse d'entendement et il n'entre plus dans les domaines spirituels pour les sonder au moyen de son entendement. Malgré cela beaucoup d'hommes s'arrogent un jugement dont ils ne sont pas le moins du monde capables. Cela est un signe de grande arrogance spirituelle, et ils arriveront toujours davantage dans l'obscurité tant qu’ils ne se tournent pas vers Moi-Même et ensuite ils pourront aussi recevoir de Moi l'éclaircissement lorsque leur désir pour la Vérité est sérieux. Mais alors vous devez venir à Moi humblement, parce que seulement à l’humble Je donne Ma Grâce. Dès que vous êtes d’esprit arrogant, vous êtes dominé aussi par Mon adversaire qui est rempli d'orgueil et il vous l'a transmis. Beaucoup d'hommes sont si convaincus de l'acuité de leur entendement qu'ils ne veulent accepter aucun enseignement et ceux-ci ne pourront jamais être guidés dans la pure Vérité, parce que la Vérité peut être justement seulement la part d'un homme humble, parce qu'elle procède de Moi et elle touche toujours seulement les cœurs de ceux qui se donnent à Moi dans le plus profond amour et l'humilité. Mais à celui qui est hautain il manque aussi l'amour, parce qu'il est encore entièrement soumis à celui qui est sans amour, qui cependant s'élève au-dessus de tout et ne veut pas Me reconnaître comme son Seigneur. Donc gardez-vous de l'orgueil spirituel, vu qu’il vous rend totalement aveugles en esprit et vous ne pourrez ensuite jamais accueillir et comprendre Mes Dons de Grâce, parce que pour vous ils seront seulement des pensées confuses et ils ne rayonneront aucune Lumière, parce que l'adversaire qui veut vous retenir dans la plus profonde obscurité pour ne pas vous perdre empêche cela.

Amen

La valeur d'une foi « vivante »

B.D. 8209 from 8 juillet 1962, taken from Book No. 86

Il doit toujours de nouveau vous être dit que vous pouvez conquérir une foi vivante seulement à travers l'amour. Parce que l'amour vous unit avec Moi, vu que Moi-même Je Suis l'Amour, et alors votre foi en Moi doit aussi être vivante, parce que vous sentez Ma Présence, donc pour vous c’est une conviction que vous devez « croire », parce que croire signifie considérer vrai quelque chose pour lequel il vous manque les preuves. Mais vous n'avez plus besoin de preuves parce que la sensation de Ma Présence est la preuve la plus forte de Moi-Même, et alors vous savez aussi que J’agis avec vous ou bien que vous pouvez agir avec Moi, que pour vous tout est possible, parce que c’est Moi-même Qui maintenant exécute ce que vous demandez ou bien que vous voulez faire vous-même dans la forte foi en Moi et dans Ma Force. Je Suis l'Amour Même et avec cet Amour vous devez vous unir intimement, chose que vous ferez toujours lorsque vous déroulez des œuvres d'amour, lorsque vous cherchez toujours seulement à montrer à votre prochain l'amour désintéressé, lorsque vous aidez là où l'aide devient nécessaire, lorsque vous assistez votre prochain d’une manière terrestre et spirituelle, lorsque vous soignez ses misères terrestres et spirituelles et donc le servez dans l'amour. Pour de telles œuvres d’amour il afflue sur vous des milliers de Bénédiction, et le sentiment d’une foi vivante est la chose la plus délicieuse que vous pouvez conquérir, parce qu'alors vous pouvez passer entièrement sans préoccupation à travers la vie terrestre, Vous M’abordez comme avec votre Père à chaque instant et pour vous il n’existe plus de pensées ou de problèmes non résolus, parce que dans cette foi vivante vous Me laissez tout, à Moi votre Père de l'Éternité, Qui suis constamment présent et vous ne pouvez jamais avoir le sentiment d'abandon, parce que vous vous savez gardé par Moi. Et vous comprendrez combien il est outre mesure important que vous vous exerciez dans amour, que vous dérouliez des œuvres d'amour qui vous donnent la Force pour votre chemin de vie, pour qu’il se déroule constamment dans l'amour et avec cela vous établissez toujours plus intimement le lien avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, Lequel vous a créé de Son Amour. Celui qui a conquis une foi vivante, celui-ci parcourt aussi en sécurité la voie vers le Haut, parce qu’il sait que Moi-même Je suis présent, qu’il marche seulement accompagné de Moi, que Je le guide vraiment au but. Il peut seulement encore dire convaincu : « Je ne fais pas que croire, mais Je sais que Dieu est près de moi .... » Parce que la foi vivante ne permettra plus aucun doute, la foi vivante ne permettra plus aucune faiblesse, parce qu'elle-même est une Force, parce qu'elle est impensable sans amour et l'amour est la Force qui maintenant coule à travers lui et le rend capable de tout ce qu’il veut faire par amour. Et donc il pourra aussi accomplir chaque œuvre d'amour si elle est pour le salut du prochain ; il pourra même guérir des malades, parce que l'amour en lui et une foi ferme lui en donnent la Force, parce que maintenant la connaissance est en lui-même, quand et où une action inhabituelle envers son prochain est aussi une Bénédiction. Cherchez seulement tous à conquérir une foi vivante qui demande donc d’agir dans l'amour, et vous dépasserez vraiment votre tâche terrestre. Vous mûrirez dans votre âme, vous M'aurez Moi-Même comme constant Accompagnateur, parce que vous vous unissez avec Moi par l'amour, et tout ce que vous faites maintenant, vous l'accomplissez avec Moi. Et votre vie terrestre vous procurera vraiment le perfectionnement, parce que vous devez justement seulement vous former dans l'amour, alors vous accomplirez aussi le changement de votre âme, vous reviendrez à votre état primordial, et alors vous serez de nouveau bienheureux et vous le resterez dans l’éternité.

Amen

Le savoir spirituel prouve le réveil et le lien avec Dieu

B.D. 8210 from 10 juillet 1962, taken from Book No. 86

Si vous savez votre origine en tant qu’homme, votre création de Moi et votre détachement volontaire de Moi avec la chute dans l'abîme qui s’en est suivie, alors votre esprit en vous est réveillé à la vie, parce que vous pouvez recevoir ce savoir et le comprendre seulement lorsque Mon Esprit de Père de l'Éternité guide ce savoir à l’étincelle spirituelle en vous. Donc l'esprit en vous doit être réveillé à la vie, et cela est le début de ce qui signifie une vie d'amour selon Ma Volonté. Cela suppose que vous avez suivi la poussée intérieure de Mon étincelle spirituelle en vous, qui est Ma Part, et donc vous êtes entré dans Ma volonté qui demande de vous une vie dans l'amour. L’état de totale ignorance dans laquelle se trouve l'homme lorsqu’il commence sa vie terrestre, est une preuve que n'a encore eu lieu aucun lien de cette étincelle divine avec Moi, l'Esprit du Père, qu’il est encore totalement séparé de Moi, qu'il est toujours encore dans l'isolement que lui-même s'est préparé au travers de sa chute d'un temps de Moi. Parce que la séparation de Moi signifie aussi une totale absence de Lumière, parce que Ma Force d'Amour qui lui offre une claire Lumière et la connaissance ne peut plus rayonner les êtres. Il ne vous est resté aucune lueur de connaissance, lorsque vous vous êtes volontairement éloignés de Moi. Et dans cette totale absence de Lumière vous entrez sur la Terre comme homme. Mais vous pouvez de nouveau vous procurer la Lumière de la connaissance, en puisant par vous-même ce savoir qui vous est offert de toute façon par Moi, votre Dieu et Père, lorsque vous marchez à travers la vie terrestre. Seulement le lien de l’étincelle spirituelle en vous doit être rétablie avec l’Esprit du Père de Éternité, pour qu'ensuite il vous soit aussi assuré l'apport de Lumière, c'est-à-dire une illimitée mesure de savoir, que l'Amour qui jamais ne finit vous transmettra si seulement vous remplissez les conditions que J’ai nouées à cela et l’homme dans lequel il fait clair, qui croît dans la connaissance qui concerne le Règne qui n'est pas de ce monde, peut se glorifier d'être bienheureux, parce que celui-ci a déjà commencé sa remontée, parce qu'il recevra toujours seulement la Lumière comme conséquence d'une vie d'amour, et cela est but et l’objectif de la vie terrestre, parce qu’elle porte l'âme de l'homme à la perfection. Un minimum de savoir qui correspond à la Vérité est toujours un signe de l'union divine, parce que l'amour unit l'homme avec Moi, et l'amour de nouveau garantit un savoir selon la Vérité. C’est pourquoi dès le début de sa vie l'homme doit chercher la communion avec Moi par une vie d'amour, alors sa volonté sera orientée d’une manière juste, bien que dans le passé il l'ait dirigé erronément et soit tombé dans l'obscurité, alors qu’une volonté orientée de la manière juste poussera toujours vers Moi, mais il doit s’occuper des voix suaves qui sont pour ainsi dire la manifestation de l’étincelle spirituelle en lui qui cherche à le diriger sur un chemin de vie juste devant Moi. Il n’est pas forcé de céder à la poussée intérieure de cette étincelle, parce que dans l'incorporation comme homme, à l'âme il est rendue la libre volonté, cependant elle ne pourrait jamais se décider à juste titre, c'est-à-dire pour Moi, si Je ne lui avais pas ajouté une petite aide avec l’étincelle spirituelle qui cherche à l’influencer de l'intérieur, à diriger sa volonté dans la juste direction et donc aussi à procéder dans son développement vers le Haut, jusqu'à ce qu’il ait atteint son but, l'union avec Moi, à laquelle chaque étincelle spirituelle tendra toujours, parce qu'elle est Ma Part. Et dès qu’il est offert à l'homme seulement un peu de Lumière, dès qu’il lui est soumis un savoir selon la Vérité sur son origine et son but, il évaluera ce savoir de la manière juste. Il mènera un chemin de vie correspondant, parce qu'il reconnaît la Volonté de son Dieu et Créateur de Éternité, avec Qui il veut de nouveau s'unir comme un Père avec Son fils, Qui voudrait de nouveau offrir à Sa créature l'état primordial dans lequel elle était bienheureuse sans limites. Tant que l'homme marche encore dans une totale obscurité de l'esprit, sa vie terrestre est un arrêt, parce qu'il ne reconnaît ni son début ni sa fin, il ne reconnaît ni le but ni l’objectif, ni la cause de sa vie terrestre. Donc il n'orientera pas à juste titre sa volonté, c'est-à-dire selon Ma Volonté, parce qu'il est totalement sans savoir, et sa volonté est extrêmement affaiblie, et pour agir il lui manque simplement la volonté que Mon adversaire tient au plus bas, et seulement la force d'amour pourrait le fortifier, or l'homme la conquiert seulement lorsqu’il écoute Mon Esprit en lui qui lui annonce Ma Volonté, qui vous demande toujours seulement d’agir dans l'amour pour que vous montiez vers le Haut. Et ainsi cherchez toujours à obtenir la connaissance de Ma Volonté et observez la, et en vérité, il fera clair en vous, et votre force augmentera. Alors vous pourrez aussi opposer résistance à Mon adversaire, parce qu'alors votre étincelle spirituelle vous poussera ensuite continuellement vers l'Esprit du Père de l'Éternité. Et elle établira même la communication avec Lui et il ne voudra jamais plus dans l’éternité la dénouer, parce que la Lumière et la Force le rendent bienheureux et l'âme s'unit de nouveau avec Moi d’une manière indissoluble, comme elle l’était au début.

Amen

« Beaucoup sont appelés, peu sont élus…. »

B.D. 8211 from 11 juillet 1962, taken from Book No. 86

Beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus. Mais le fait que J’en appelle seulement peu et que Je les rende capables d’être actifs pour Moi et Mon Règne n'est pas un Acte arbitraire de Ma Part, mais vous les hommes le déterminez vous-mêmes, parce que vous êtes tous appelés à devenir de vrais fils de Dieu et dès que êtes sérieusement intéressés, vous serez aussi vite élus, parce qu'alors sont remplies les conditions qui maintenant Me poussent à vous guider dans toute la plénitude les Dons spirituels, les Grâces que vous devez maintenant seulement prendre en compte pour arriver à la progéniture de Dieu qui est but et l’objectif de votre vie terrestre. Donc vous ne devez pas croire que vous êtes déjà déterminés depuis l'Éternité, si vous atteignez ou non le degré de maturité. Vous ne devez pas croire que Je mets en évidence particulièrement l'un ou l'autre ou bien que Je lui laisse affluer des Dons de Grâce inhabituels qui rendent possible de se former selon Ma Volonté. À vous tous les hommes sont à votre disposition les mêmes Dons de Grâce, mais vous-mêmes devez les prendre en compte respectivement et alors Je peux vous élire, Je peux vous donner une fonction déjà sur la Terre, que pourraient gérer tous les hommes, mais ils n'en ont pas la volonté et donc ils ne s'acquittent pas des conditions que J’ai mises pour une telle fonction. Parce que c’est une tâche spirituelle que J’impose à ceux que Je choisis, c’est un service pour Moi et Mon Royaume qui ne procure à l'homme aucun bien terrestre, mais qui concerne seulement la libération d'âmes errantes, c’est une action pour laquelle J’ai besoin d'hommes qui doivent remplir pour leur prochain cette tâche salvatrice. Et vu que vous tous vous devez vous affirmer dans l'amour servant, vous êtes tous appelés. Mais seulement celui qui s'affirme est choisi, parce qu'alors il lui est mis à disposition la Force que demande une telle action de salut, parce qu'il conquiert la Force à travers ses actions dans l'amour, et parce que cette action dans l'amour unit maintenant l'homme avec Moi de sorte que l’étincelle spirituelle, Ma Part, qui reposait en lui se réveille maintenant et pousse l'homme à l'activité qu’il doit dérouler à Mon Service et parce qu'alors, instruit par Mon esprit, il agira, il voudra et pensera aussi entièrement dans Ma Volonté, et maintenant il est pour Moi un serviteur apte qui gère sa fonction pour la Bénédiction de son prochain, il est en même temps en liaison avec Moi et avec ses prochains et donc il peut aussi transmettre à ceux-ci Ma Volonté. Parce qu'il est nécessaire que les hommes sachent Ma Volonté et chacun qui se met à Ma disposition comme médiateur dans la libre volonté et qui veut s'activer d’une manière salvatrice, est admis par Moi et Je le comble avec la Grâce et la Force, Je lui offre la Lumière pour qu’il la porte dans le monde. Parce qu'il a suivi Mon Appel et donc Je pouvais le choisir et l’insérer dans le groupe des Miens qui sont actifs avec ferveur pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'unification des confessions ecclésiastiques ?

B.D. 8212 from 12 juillet 1962, taken from Book No. 86

Il n'existe aucune possibilité que s’unissent les confessions ecclésiastiques, parce que toutes se conforment solidement à des doctrines déformées et elles ne cherchent pas à s’en détacher. Toutes tournent leur attention vers des actions extérieures, elles représentent toutes un christianisme qui n'est pas le symbole de ce que Jésus indique comme l'Église fondée par Lui. Parce que cette Église est une union spirituelle, ses membres vivent un christianisme vivant qui transforme l’homme de intérieur, mais qui ne peut pas être comparé avec le christianisme qui est représenté par les églises, qui se conforme principalement à des usages extérieurs, il adopte d’innombrables actions et cérémonies qu’il fait passer en premier et donc il met au second plan la transformation intérieure de l'être de l'homme en amour, et donc il ne peut jamais arriver au juste contact avec Dieu, à la renaissance spirituelle qui cependant est le Symbole de cette Église que Jésus Lui-Même a fondée sur la Terre. Aucune des confessions ne s'éloignera de ses traditions, aucune ne renoncera à quelque chose par amour d'autre chose bien qu’elle soit seulement œuvre d'homme et n'ait aucune valeur devant Dieu. La dispute des confessions tourne sur ces différences qu'elles-mêmes ont créées au cours du temps, mais elles ne pensent pas au patrimoine spirituel erroné qui a ensuite créé la confusion et qui est représenté avec toute la ferveur comme la religion primordiale, qui cependant est à rechercher seulement dans la Vérité que Jésus Lui-Même a enseigné sur la Terre et qui entretemps a été déformée et qu’aucune des confessions existantes ne représente plus, et elle ne peut pas le faire parce que pour cela il est nécessaire de l’Action de l'Esprit qui peut être conquise seulement à travers l'accomplissement des Commandements divins de l'amour. Ce Commandement est certes enseigné, mais peu observé, parce qu'à tous les autres commandements ajoutés par les hommes il est donné plus d'attention, bien qu’ils soient inutiles, parce qu'ils ne sont pas procédés de Dieu, mais sont pure œuvre d'homme, et donc ils n'ont pas de subsistance et aucune influence sur le développement de l'âme vers le Haut, sur son mûrissement sur la Terre. La Parole divine de Jésus sur la Terre, qui révélait aux hommes la pleine Vérité, a été interprétée si faussement que de ces interprétations ont résulté beaucoup de faux usages, et dans cela l'adversaire de Dieu a eu sa main dans le Jeu, en confondant l'esprit des hommes, ce qui s’est traduit par les exigences de ces diverses confessions, qui se sont séparées toujours lorsque les hommes se querellaient sur le sens spirituel des Paroles de Jésus, et de telles questions de disputes ont été la raison de chaque confession selon le degré de sa connaissance ou de l'état spirituel de ceux qui se croyaient appelés, mais qui eux-mêmes n'appartenaient pas à l'Église du Christ, autrement leur esprit aurait été éclairé et il se serait détaché des confessions ou des orientations spirituelles existantes. Des représentants fervents ont certes lutté pour leur connaissance conquise, lorsqu’ils étaient déjà plus avancés dans la maturité de leur âme, mais ils n'ont jamais pu s'affirmer, parce que leurs adversaires n’étaient jamais disposés à renoncer à une œuvre édifiée qui consistait seulement en actions erronées, parce qu’humaines, qui ne correspondent jamais à la Volonté divine, parce qu'elles ne coïncident pas avec la pure Vérité. Même si on parle d’une unification des confessions, elles ne s'éloignent pas de toute façon des dispositions humaines et ne s’efforcent pas d'édifier la vraie Église du Christ qui demande une vie intérieure des hommes qui correspond à la Volonté divine et qui ne dépend d'aucune action extérieure, mais uniquement d'une vie d'amour, qui établit le lien avec Dieu et procure aux hommes une foi vivante comme la pleine compréhension pour la pure Vérité qui était conquise à travers l’Action de l'Esprit dans l'homme, qui est l'unique symbole de cette Église que Jésus Christ a fondée sur la Terre. Et tant que les hommes ne s'éloignent pas des formalités avec lesquelles ils ont entièrement détourné beaucoup d'hommes de la foi, tant qu’eux-mêmes ne cherchent pas à expérimenter le réveil intérieur qui a pour conséquence l’Action de l'Esprit et des pensées clairement éclairées, alors ce seront des intentions inutiles pour arriver à un accord, parce qu'ils ne s'accordent pas avec la Vérité, mais restent arrêtés sur leur patrimoine spirituel erroné, qui cependant n’apporte aucune bénédiction pour leurs âmes.

Amen

« Je répands Mon Esprit… »

B.D. 8213 from 13 juillet 1962, taken from Book No. 86

« Je répandrai Mon Esprit sur toute chair et Mes serviteurs et servantes prophétiseront et les Jeunes auront des rêves clairs .... » Cette Promesse est procédée de Moi et vaut en particulier pour ce dernier temps où l'obscurité dans laquelle marche l'humanité est si profonde qu’elle a besoin de la Lumière d'en haut et pour cela J’emploierai chaque vase de bonne volonté et apte pour laisser influer le Courant de Mon Esprit, pour que le Rayon de Ma Lumière d'Amour trouve accès dans le cœur des hommes. Et ces hommes entendront en eux Ma Parole que maintenant ils peuvent donner au-delà à leur prochain. Mon Discours est clair et compréhensible, il n'a besoin d'aucune explication et il est reconnu du recevant comme étant Ma Parole, comme la Voix du Père qui parle à Son fils. Mais maintenant il est erroné de présumer que Je rends dépendant de l'intelligence du recevant ce qui concerne la forme dans laquelle se manifeste Mon esprit, parce que le Courant de l'Esprit procède de Moi et maintenant il sera reconnaissable que l'esprit prononce de très profondes Sagesses et ouvre à l'homme un très profond savoir d’une manière qui parle à chaque homme et qui est aussi reconnaissable comme Discours divin. Parce que Je veux parler à travers l'esprit aux hommes (aux âmes) qui sont procédés de Moi ; mais l'entendement de l'homme doit pouvoir s’occuper avec un patrimoine spirituel qui doit être d'Origine divine. Mais à nouveau la « forme » de la transmission n’est pas essentielle mais le contenu doit être examiné pour savoir s'il offre la Lumière à l'homme, si avec cela il arrive à la connaissance, s'il conquiert quelque chose qui auparavant n'était pas encore possédé. Et ainsi peuvent être conduits des discours spirituels, si en de tels discours un homme dit la pleine Sagesse de Moi et du Règne spirituel, s'il peut rendre tout compréhensible au prochain et le guider à une foi vivante, alors cet homme est rempli de Mon Esprit, alors il parle sur Mon Ordre, il est utilisé comme vase pour le Courant de Mon Esprit et il est vraiment en mesure de donner beaucoup de Bénédiction, parce qu’il Me sert comme mégaphone au travers duquel Je peux guider la Vérité sur la Terre, au travers duquel Je peux donner la Lumière au prochain qui est seulement de bonne volonté. Vraiment dans les discours spirituels il est offert la plus grande occasion de M’annoncer au travers d’un homme et alors Ma Parole se réalise : « Ne vous préoccupez pas de ce que vous direz, parce que Je vous mettrai les Paroles en bouche .... » Mais Je parlerai toujours aux hommes selon comment eux-mêmes sont réceptifs, Mon Discours doit être compréhensible pour tous ceux qui l’entendent maintenant à travers ce vase. Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance se manifesteront toujours. Parce que c’est l'amour qui Me fait en général vous parler, parce que vous les hommes êtes dans la misère, dans l'obscurité spirituelle. Et Je vous dis toujours de nouveau que Je Suis un Dieu d'Amour, pas un Dieu de colère qui cherche à pousser Ses créatures à être obéissantes à travers des menaces. Les menaces montrent toujours un degré d'absence d'amour, mais Je veux conquérir Mes fils à travers l'Amour et donc Je chercherai toujours à les mener sur la voie juste toujours seulement par d’affectueux Discours pour ne pas réveiller en eux la peur à travers des menaces qui rendrait non-libre leur foi, car une telle foi est pour Moi sans valeur. « Ma Parole » est un signe de Mon Rayonnement d'Amour. Si les hommes ne veulent pas recevoir Mon Amour, ils ne renoncent pas à leur résistance contre Moi, malgré Mon infini Amour qui se manifeste toujours de nouveau à travers Ma Parole et seulement alors Je parlerai avec une Voix forte pour que les hommes doivent M’entendre et ne puissent pas fermer leurs oreilles. Mais Je Suis outre mesure longanime et patient et Je M’approcherai de la manière la plus affectueuse de Mes créatures. Je chercherai toujours de nouveau à leur expliquer Mon Être, pour conquérir aussi leur amour et J’exécuterai beaucoup de Prestations inhabituelles d'Aide, pour montrer Moi et Mon Amour. Mais Je ne chercherai pas à les conquérir à travers des menaces, parce qu'aucun Amour ne peut être conquis par contrainte et chaque menace est une contrainte, parce qu'alors les hommes apprennent à Me craindre et deviennent non-libres dans leurs pensées et leur volonté. La fin viendra, le Jour du Jugement viendra avec une irréfutable certitude. Mais J'attire et appelle Mes fils jusqu'à la dernière heure, même si Je leur ai annoncé le Jugement à travers Mes moyens déjà beaucoup de temps auparavant, parce que ces Annonces ont toujours de nouveau seulement pour but qu’ils réfléchissent sérieusement sur Celui de la Puissance Duquel ils sont procédés. Et avec des Paroles d'Amour J’obtiendrai bien davantage qu'avec des menaces de toutes sortes, parce que le Père désire ardemment l'« amour » des fils et ils doivent M’offrir librement cet amour, seulement alors J’aurai atteint Mon But. Vous pouvez croire que Je M’occupe du changement de Mes créatures sur la Terre et que Je ne suis pas en mesure de dire de fausses Paroles, pour ne pas repousser les hommes de Moi. Parce que Mon Amour sait les chaînes que Mon adversaire leur a mises, et Je cherche à les libérer et donc Je tente de conquérir d'abord leur confiance, pour qu'ils se réfugient dans Mes Bras et se laissent libérer par Moi. Et seulement des Paroles d'Amour le peuvent, mais jamais des menaces, des punitions ou des Paroles de colère. Parce que Je sais la faiblesse des hommes dans le temps de la fin, Je sais l'action impitoyable de Mon adversaire et donc Je peux toujours seulement opposer Ma Grâce à cela, là où celui-ci emploie des moyens rusés et outrageants pour causer la confusion. Mon infini Amour rapportera vraiment la Victoire, même s’il doit se passer encore des Éternités. Mais Je vous promets à tous, qu'un jour sera venu pour vous le temps de la liberté et Je vous aide à atteindre ce but le plus vite possible, mais Je vous laisse la libre volonté et Je vous crie seulement : « Écoutez Ma Voix .... »

Amen

« Action de l'Esprit » pendant l'échange spirituel de pensées

B.D. 8214 from 14 juillet 1962, taken from Book No. 86

De Moi rayonne une Lumière et cette Lumière vous empêchera toujours de vous bouger dans des pensées erronées lorsque vous désirez penser d’une manière juste. Lorsque Moi-même J’éclaire votre esprit cela signifie que vous vous sentez sensiblement attiré ou bien repoussé lorsque vous-mêmes devez émettre un jugement sur un bien mental qui vous est offert comme Vérité. Vous devez toujours seulement vous occuper de vos sentiments, mais toujours dans une volonté d'être justes et honnêtes et maintenant plongez dans le bien mental sans préjugé et vous sentirez s’il vous agréez ou bien si vous opposez à celui-ci un refus intérieur. « Je répands Mon Esprit sur toute chair ». Ainsi est Ma Promesse qui se réalise vraiment. Mais vous ne reconnaissez souvent pas « l’Action de Mon Esprit », parce que vous l’attendez toujours comme un processus inhabituel. Or Mon Esprit se manifeste souvent dans l’obscurité, et seulement rarement Je peux Me révéler par un homme de sorte que Je puisse parler directement aux hommes par lui. Les hommes croient presque toujours que Moi-même Je parle par eux, mais alors ils se trouveraient dans un état mental où ils permettraient à leur volonté de concéder l'accès à des forces spirituelles qui maintenant peuvent s'exprimer. Lorsque Je parle à un homme par Mon Esprit, alors son cœur entend Mes Paroles comme de claires pensées que maintenant il exprime dans son habituelle façon de parler, donc il écrit ou bien exprime ses points de vue pendant un échange spirituel, cependant ils sont guidés par Mon Esprit et donc correspondent à la Vérité, ou bien il entend en lui la Parole sonnante, ce qui suppose un degré très haut de maturité de l'âme, donc ses pensées se développent, il se sent interpelé intérieurement et ensuite il donne ce Discours à son prochain. Et vraiment en sachant cela il peut être mené à des suppositions erronées lorsque des êtres spirituels qui sont décédés sur la Terre, se manifestent et cherchent à transmettre leur savoir aux hommes qui ont une certaine faculté médiumnique, donc Je souligne toujours de nouveau que des hommes peuvent certes entendre en eux Ma Voix, mais ils ne peuvent jamais communiquer littéralement « Ma Voix », toutefois ils peuvent donner aux autres seulement le contenu et le sens en l'écrivant comme ils le comprennent et donc ils accueillent dans la dictée Ma Voix, ou bien ils s'acquittent du contenu de ce que Je leur transmets, de sorte qu’ils s'expriment envers le prochain et ils cherchent à communiquer avec leur façon de parler ce qu’ils ont entendu, et pour lequel Je leur mets les Paroles en bouche, donc Je guide leurs paroles et leurs pensées selon la Vérité. « Je répands Mon Esprit sur toute chair et Mes valets et Mes domestiques prophétiseront .... ». L’Action de Mon Esprit est une conséquence d'une vie d'amour, et donc là où l'amour a vécu, là Mon Esprit se réveillera, et celui-ci orientera constamment les pensées d'un homme d’une manière juste, il instruira l'homme de l'intérieur et il lui rayonnera Ma divine Lumière d'Amour. Et ceux-ci seront donc pleins de l'Esprit et pourront se considérer avec raison comme Mes valets et Mes domestiques, parce qu'ils se sentiront poussés toujours de l'intérieur à témoigner de Moi et de Mon Règne, de confesser Mon Nom devant le monde et d'annoncer à leur prochain ce que leur Dieu et Père exige de Ses fils qu'Il aime et veut rendre bienheureux, et lorsque ceux-ci parleront partout où ils demeurent, que ce soit dans des milieux plus grands ou plus petits, là ils prononceront seulement la pure Vérité, parce que Moi-même Je peux répandre Mon Esprit dans de tels vases. Donc vous pouvez considérer chaque homme profondément croyant, rempli d'amour, Moi-même Je le comble de Mon Esprit, et ses pensées seront toujours bien guidées et tournées vers Moi, pour Lequel maintenant il peut travailler dans le silence et procurer beaucoup de bénédictions. Et à cet homme il arrivera par Mon Esprit aussi l'annonce sur l'événement à venir, parce que tout le terrestre est toujours en relation avec le processus de maturité spirituelle, avec l'état spirituel des hommes. Et Mon Esprit les protégera de répandre la non-vérité, mais leur action silencieuse n’est souvent pas reconnue comme travail dans la Vigne du Seigneur.

Amen

La Création aide l'être mort à la Vie

B.D. 8215 from 15 juillet 1962, taken from Book No. 86

Lorsque vous les hommes cherchez à vous imaginer Mon infini Amour, alors il vous sera aussi compréhensible qu’il ne peut exister aucune mort éternelle pour les êtres que J’ai créés avec Mon Amour, qui sont pur amour comme Moi-même dans leur élément primordial. Parce que l'Amour est Force et ce que cette Force a autrefois produit ne peut plus disparaître, et reste éternellement existant, peu importe s'il est près de Moi ou bien encore loin. Il est impérissable et donc il doit un jour sortir de l'état de mort choisi par lui-même et arriver à la Vie, c'est-à-dire de l'état où lui-même a suspendu l’efficacité de la Force d'Amour, à l’état où il permet de nouveau l'efficacité de la Force d'Amour et utilise cette Force selon Ma Volonté. L'être a autrefois porté à l'arrêt son activité dans la libre volonté. Donc la Force d’Amour qui coulait à travers l'être, parce qu'elle était produite par Mon Amour, a été entravée dans son efficacité et cela signifiait un arrêt, une incapacité pour n'importe quelle activité. Cela signifie un état d'impuissance et aussi pour l'être la perte de l'auto-conscience. Mais Je veux qu'il revienne de nouveau dans l'état de plénitude de Force d'amour et qu’il puisse être actif et le plus bienheureux. Et donc Moi-même J’ai déterminé pour n'importe quelle Force rayonnée de Moi, pour chaque être, une activité qu’il doit exécuter parce que cela est nécessaire et ainsi J’ai dissous les êtres spirituels durcis en d’innombrables particules spirituelles qui se trouvaient donc dans l'état de mort, d'absence de vie et dans l'inactivité. J’ai formé ces Créations dans des genres les plus différents et Moi-même J’ai assigné à chacune une activité que maintenant elle doit dérouler dans l'état d'obligation. La Force autrefois rayonnée de Moi devenait maintenant de nouveau efficace, mais pas consciemment pour l'être d'autrefois, parce que celui-ci n'était pas racheté, et d'abord il devait sortir de l'état de mort, chose qui s'est produite à travers le lever de la Création, et commencer de nouveau à vivre. Parce que la vie est une incessante activité. Ce que vous voyez dans la Création, cela vit, même si vous ne pouvez pas percevoir cette vie, mais rien ne reste existant inchangé, tout change et est de quelque façon actif, et sort de nouveau lentement de l'état de mort à l'état de vie, dans laquelle il devient actif selon Ma Volonté. Mais un jour il doit lui-même de nouveau se former en un être comme lorsqu’il a été procédé de Moi primordialement. Et donc un jour le parcours à travers les Créations de la Terre mènera de nouveau à l'unification de toutes les particules qui ont appartenues à l'esprit primordial. Et en tant qu’être auto-conscient, en tant qu’âme, il vivifiera une forme humaine extérieure dans laquelle il doit conquérir consciemment le dernier degré de re-transformation dans lequel il doit de nouveau utiliser le Courant de la Force d'Amour qui maintenant lui afflue par l'amour servant dans le désintéressement. Maintenant il doit donc accepter consciemment la Force de Mon divin Courant d'Amour et la laisser devenir efficace dans la libre volonté. Alors il a dépassé la mort et est arrivé à la vie. Il sera continuellement actif selon sa propre volonté qui cependant correspond aussi à Ma Volonté. Et chaque être atteindra un jour cet état, et seulement l'être lui-même détermine le temps de l'éloignement de Moi, dans lequel il est mort et malheureux. Mais de Ma Part Je Me donne du mal pour que ce temps soit abrégé, pour que l'être entre de nouveau dans son état primordial et Me désire ardemment et tende vers Moi-Même et vers Mon Rayonnement d'Amour. Mais rien ne tombera éternellement à la mort, parce que tout est Force de Moi et ne peut rester inefficace, parce que c’est la Loi de l'Éternité que la Force soit seulement empêchée dans son efficacité par l'être lui-même, parce que l'être a une libre volonté du fait qu’il appartient à une créature divine qui ne sera jamais enlevée à l'être dès qu'il est auto-conscient.

Amen

Transformation de l’Esprit originel déchu en création matérielle

B.D. 8216 from 16 juillet 1962, taken from Book No. 86

Ma Parole vous donnera toute la clarté dans Mes réponses à vos questions concernant les solutions aux problèmes que vous ne pouvez résoudre par la raison. Vous aurez la connaissance, si vous la désirez sincèrement. Vous devez être informés en vérité, car JE veux vous donner la lumière pour éclairer votre esprit afin que vous ne marchiez pas dans les ténèbres, et que votre âme en souffre. Car Je veux la sauver pour l'Éternité. Mon amour immense ne désire que le salut de vos âmes, car JE désire ardemment votre retour à notre union d’antan, qui nécessite toutefois la perfection de vos âmes.

Vous-vous êtes détournés un jour de Moi, vous étiez la perfection même, car JE vous avais créés à Mon Image, absolument parfaits, vous étiez les miniatures de Moi-même, possédant les mêmes attributs parce que votre élément originel était également Amour - parce qu'issus de l'Amour Originel qui s'était créé des réceptacles pour se propager - pour dispenser éternellement la puissance de la lumière d'amour à tous les êtres créés.

Ces esprits créés à Mon image et à Ma ressemblance étaient pur amour. Ils étaient la puissance-même de d'amour issue de Moi-même, c’étaient cependant des êtres qui pouvaient se voir et se contempler, mais qui ne pouvaient pas voir de qui ils étaient issus, parce que JE suis la puissance d'Amour-même qu'on ne peut contempler sans être anéanti.

Comme JE vous l'ai déjà expliqué souvent, JE les avais pour ainsi dire déposés comme de minuscules étincelles indépendantes, mais cela, selon un processus spirituel qui ne vous sera jamais vraiment concevable à vous les humains de cette terre.

Etant donné que ces esprits étaient indépendants, munis du libre-arbitre et disposant de la puissance de la lumière (puisque constamment irradiés de la puissance de Mon Amour), JE ne pouvais donc pas les empêcher d'abuser de leur libre volonté et ainsi se détourner de Moi lorsque le temps était venu de la mise à l'épreuve de leur libre-arbitre où ils devaient Me reconnaître comme leur Dieu et Créateur. Je ne pouvais pas les empêcher de Me renier. Ils se tournèrent vers Mon premier esprit créé : Lucifer, parce qu'ils pouvaient le voir et parce qu'il se tenait devant eux, rayonnant de beauté et de lumière. Ils refusèrent donc mon rayonnement d'Amour, ce qui a entrainé leur éloignement continuel de Moi, Qui suis Source de Lumière et de Puissance.

JE vous ai souvent expliqué ce processus, dans la mesure où il pouvait vous être compréhensible en tant qu'être humain. Mais sachez, que ces créatures issues de Moi pouvaient s'inverser en leur contraire, mais qu’elles ne pouvaient pas disparaître, et qu'elles continueront d'exister éternellement.

Ces êtres étaient amour dans leur substance originelle ce qui signifie une force active agissante, selon la loi d'éternité, et qui ne peut rester éternellement inactive.

Du fait de l'éloignement toujours plus grand de Moi (donc du refus de recevoir mon rayonnement d'amour) la substance spirituelle de Mes créatures devint sombre et dure et elles devinrent incapable d'agir, et de créer.

Je dissolus alors les esprits originels - c'est-à-dire que JE transformai ces êtres issus un jour de Ma divinité - et c'est ainsi qu'apparut la création matérielle, dans laquelle l’énergie de l’amour pouvait être de nouveau active et agissante selon Ma volonté. Vous pouvez donc dire avec raison que toute la création est constituée d'esprits originels transformés par Ma volonté - la même énergie que J'émettais sous forme d'êtres ayant "conscience de soi" était maintenant transformée en une multitude d’œuvres de toutes sortes.

Je donnais à chacune de ces œuvres une vocation bien définie, et c'est ainsi que l'esprit originel éclaté en une multitude de "Particules", passe par tous les stades de la création et Me sert selon la "loi de la contrainte"! Ce qui fait que cette énergie est active selon Ma Sainte Volonté, puisque cette énergie "doit impérativement être active et agissante selon cette loi immuable".

N'oubliez jamais que les êtres spirituels originels étaient issus de Mon Amour qui est l’énergie de Ma toute puissance, et par conséquent - éclatés, puis réunis (reconstitués) après d’innombrables périodes d’évolution infiniment longues - l'être originel ne peut pas disparaître, mais ne peut que revenir un jour vers Moi.

A ce moment, il est de nouveau le même que lorsqu'il fut issu de Moi. Il est passé par tous les stades de la création, sur le chemin du retour vers Moi, et il effectue maintenant le dernier petit bout de chemin sous forme d'être humain et son âme peut de nouveau atteindre l'union avec Moi, s’il accepte tant soit peu d’accomplir Ma Sainte Volonté en devenant pur Amour.

Car le retour vers Moi consiste en ce que l'esprit originel renonce à son opposition, devenant lui-même pur Amour ce qui l’unira de nouveau à Moi qui suis la source de cette énergie rayonnante et qui suis la toute puissance de l'Amour. Il redevient alors une créature semblable à Dieu : ainsi l'être parfait initial fait à Mon Image, qui chuta jadis, retrouve de nouveau sa perfection absolue d’antan, et peut s'unir de nouveau à Moi et le rester éternellement.

Amen

La Force d'Amour de Dieu doit être active

B.D. 8217 from 17 juillet 1962, taken from Book No. 86

Je Serai toujours avec ceux qui veulent Me servir en toute sincérité, par amour pour Moi et pour le prochain et qui donc veulent aussi se bouger dans la Vérité pour pouvoir effectuer pour Moi ce service : guider au-delà Ma Parole comme porteurs de la Vérité. Ceux-ci pourront donc compter sur Mon Soutien à chaque instant, Je veux les bénir spirituellement et matériellement et les protéger de toutes les attaques de Mon adversaire. Mais celui-ci procédera toujours de nouveau contre eux et cherchera à miner la pure Vérité, et il trouvera accès aux hommes et leur présentera une grande erreur qui cependant ne sera pas reconnue, parce que partout ne prédomine pas le même fort désir pour la Vérité, bien que les hommes soient supposés se bouger dans la pure Vérité. Et il y aura cette lutte constante de l'obscurité contre la Lumière, parce que tant que l'adversaire a encore un droit sur les âmes des hommes du fait que celles-ci ne se sont pas encore données entièrement à Moi, il ne laissera rien de côté pour éteindre la Lumière d'en haut et mettre à sa place des lumières d’éblouissement qui ne manqueront pas leur effet. Mais la libre volonté de l'homme lui-même est déterminante quant au degré de Force avec laquelle la Lumière brille d'en haut et pénètre dans le cœur. Parce que lui-même doit désirer la Lumière, alors elle lui brillera. Les esprits primordiaux eux-mêmes autrefois tombés de Moi ont choisi dans la libre volonté l'obscurité, parce qu'ils ont renoncé à toute Lumière, ils ont renoncé à l'afflux de Ma divine Lumière d’Amour. Et ainsi l'esprit s'est assombri, ils ont perdu n'importe quelle connaissance. Ils se sont raidis et rendus incapables pour toute activité, ils ont perdu toute mobilité et ils se sont totalement durcis dans leur substance spirituelle. Autrefois ils étaient Force d'Amour rayonnée de Moi, et ils étaient capables de toute prestation et maintenant ils sont devenus des êtres impuissants, morts qui, du fait de leur total durcissement, sont devenus incapables pour n’importe quelle activité et donc Je les ai transformés en Créations de toutes sortes, pour que la Force devienne maintenant efficace dans Ma Volonté et que le spirituel raidi arrive de nouveau lentement à la vie. Parce que seulement l'activité est vie et l’activité demande de la Force et une « vie » n'est pas concevable sans l'apport de Force. Je vous le dit toujours de nouveau pour vous ouvrir la compréhension que les êtres autrefois rayonnés de Moi et de Mon Amour n’étaient rien d’autre que Ma Force d'Amour qui maintenant devait devenir active selon Ma Volonté qui devait devenir efficace si la Loi de l’Ordre divin devait être accomplie. Je continue toujours l’afflux de Ma Force d'Amour et donc Je rends capables toutes Mes créatures d’agir et de créer constamment, parce qu’elles ont été créées à Mon Image, elles portaient en elles le même esprit et la même volonté de créer et elles trouvaient aussi leur bonheur dans l’action en créant. C’était vraiment une plénitude de Force d’Amour qui coulait constamment à travers elles, elles disposaient de cette grande Force qui n'avait besoin d'aucune Source de Force, et elles puisaient elles-mêmes la Lumière et la Force et donc elles étaient totalement indépendantes de Moi. Et ainsi elles se sont détachées de Moi dans la libre volonté et ont refusé tout apport ultérieur de la divine Force d'Amour. Elles-mêmes ont dissous librement le lien avec Moi et se sont éloigné de Moi vers l'obscurité, parce qu'elles-mêmes ont renoncé à la Lumière et à la Force et maintenant elles sont d'esprit assombri, c'est-à-dire qu’elles ont perdu n'importe quelle connaissance de leur Origine et de leur rapport avec Moi et ont aussi perdu toutes leurs facultés qu’elles possédaient lorsqu’elles étaient intimement unies avec Moi au travers du constant rayonnement d'Amour de Ma Part. Mais tous ces esprits primordiaux étaient autrefois dans la Lumière la plus claire, même si Je n'étais pas visible à eux et donc leur chute dans l'abîme n'était pas une conséquence de l'absence de Lumière et de Force, mais un acte d'arrogance spirituelle que Mon adversaire a transféré sur elle, lorsqu’il est devenu ouvertement Mon adversaire, lorsque lui-même dupait les êtres en se faisant passer pour leur Créateur et Père et qu’en dehors de lui il n’existait aucun être au-dessus. Mais aux êtres il restait encore assez de Lumière pour qu’ils puissent reconnaître les mensonges et l'esprit de Lucifer, mais eux aussi voulaient être libres et indépendants de Moi et donc ils l'ont suivi dans l'abîme et sont tombés dans une obscurité toujours plus profonde. Mais c’était leur libre volonté et Je ne les ai pas entravés dans la chute de Moi, mais Mon Amour était de toute façon pour eux et cherchait comment ils devaient de nouveau trouver la voie du retour à Moi. Mais pour cela ils devaient d'abord être libérés du pouvoir de leur seigneur, de celui qui était maintenant Mon adversaire, parce qu'eux-mêmes ne pouvaient pas s'opposer à lui. Et donc J’ai fait se lever la Création qui devait procurer ce processus de Rapatriement de l'esprit (du spirituel), par lequel J'aidais de nouveau le spirituel précipité abyssalement à monter de nouveau en haut, là où l'adversaire n'avait plus aucun pouvoir sur ce spirituel. Mais ce spirituel autrefois tombé et qui se trouve maintenant sur la voie du retour, devait de nouveau se décider librement pour Moi ou bien pour lui. Et pour cela il devait de nouveau avoir la libre volonté et même une petite aide, (la divine étincelle spirituelle). Et Je la lui ai ajoutée au début de son incorporation en homme, et maintenant elle cherche à influencer de l'intérieur l'être spirituel tombé, l'âme, pour re-parcourir la voie terrestre dans Ma Volonté, pour prendre un jour la juste décision. Et c’est le sens et le but de la vie terrestre en tant qu’homme, que le retour à Moi se déroule dans la libre volonté, que l'homme soit disposé à accepter Mon Rayonnement d'Amour, qu’il s'ouvre et donc accueille de nouveau la Lumière et la Force et ainsi se déroule sa dernière transformation où il doit se former totalement dans l'amour et ensuite retrouver l’état de son être primordial, de nouveau il est devenu l'esprit de Lumière comme lorsque Je l'avais externalisé dans l'Infini et maintenant il peut de nouveau créer et former dans la Force et dans la Lumière et donc il agira aussi auprès de Moi dans Ma Volonté, qui est aussi sa volonté, parce qu’il s'est donné entièrement à Moi et s'est uni avec Moi dans l’éternité.

Amen

L'Amour de Dieu agit aussi dans l'Ordre de la Loi

B.D. 8218 from 19 juillet 1962, taken from Book No. 86

Si uniquement Mon Amour était déterminant alors vous seriez tous déjà depuis longtemps vraiment rachetés. Mais Mon Amour est aussi lié à Ma Loi de base de l'Éternité, et donc son efficacité suppose la libre acceptation que chaque résistance suspende son effet tant qu’il n'est pas renoncée à cette résistance, et tant qu’à travers le dévouement à Moi dans la libre volonté la Loi de l’Ordre divin n’est pas en vigueur et que maintenant le Rayonnement de Mon Amour puisse se dérouler sans mesure et sans restriction, ce qui signifie le retour, c'est-à-dire l’unification avec Moi, donc la libération de la forme. Je Suis certes très puissant et pour Moi il n’existe aucune limitation de l'Amour comme aussi de la Puissance. Mais Je Suis aussi extrêmement parfait et cela signifie que Je ne sortirai Moi-même jamais de la Loi de l'Ordre éternel, que Je n'agirai pas contre la Loi, ce qui signifierait la libération instantanée de Mes créatures. Mais Je ne voudrai jamais quelque chose qui Me contredise Moi-Même, donc Ma Perfection. Vous ne pouvez jamais employer des mesures humaines et vous attendre de Moi que Moi-même Je circonvienne à Ma Loi de l'Éternité, même si Mon Amour est très grand et voudrait couler à travers vous, Mes créatures, pour vous rendre outre mesure bienheureuses. Ensemble avec la Béatitude il faut aussi l'accomplissement et l'insertion dans Ma Loi de l'Ordre éternel. Et un être ne pourrait jamais être définitivement bienheureux, si sa perfection était mise en doute, parce qu'il ne s'est pas encore inséré dans Ma Loi de l'Éternité. Parce que la plus haute Béatitude exige la totale adaptation de l'être à Mon Être d’Ur et cela est atteint seulement lorsque l'amour a atteint le degré où l'on peut parler de perfection, parce que l'être peut être très près de Moi et très étroitement uni à Moi dans toute l`Éternité. Et Je ne peux pas offrir cette perfection aux êtres autrefois tombés de Moi dans la libre volonté, justement parce que vous le refusez encore, tant que votre amour n'a pas atteint ce degré, parce que vous vous arrêtez vous-même dans une position de refus de Ma Force d'Amour qui ne peut pas à nouveau vous affluer contre votre volonté. La libre volonté est le signe de reconnaissance que vous êtes d’origine divine. La libre volonté était la cause de votre chute de Moi, et la libre volonté doit de nouveau tendre à votre re-transformation dans l'amour, au retour vers Moi et à le porter à exécution, mais on ne peut alors plus nier l'effet de Mon Rayonnement d'Amour, alors vous reconnaissez aussi quelle Force se trouve dans l'Amour et comment vous-mêmes vous montez toujours plus haut, parce que maintenant se manifeste toujours plus clairement votre rapprochement à Moi en tant que l'Éternel Amour, parce que Moi-même Je peux alors agir en vous au travers de l'amour et vous augmenterez constamment en Lumière et en Force. Votre être entrera toujours davantage dans son état primordial, il deviendra de nouveau ce qu’il était au début lorsqu’il a été rayonné de Moi dans la plus haute perfection et donc il était outre mesure bienheureux. Alors il a atteint son perfectionnement dans la libre volonté et cela signifie que vous le reconnaîtrez seulement, lorsque vous demeurerez de nouveau dans le Règne des esprits bienheureux et seulement alors vous comprendrez aussi Mon infini Amour qui vous a poursuivi dans l'abîme et qui vous a soulevé et vous a constamment aidé à atteindre votre dernier but : la totale fusion avec Moi, une Vie éternelle dans la Béatitude.

Amen

« Jugement » du spirituel à la fin

B.D. 8219 from 21 juillet 1962, taken from Book No. 86

L’heure où il faut rendre des comptes arrive, l'heure où chaque homme doit rendre compte devant son Juge, parce qu'un jour l'Ordre doit de nouveau être rétabli et chacun devra rendre compte du fait qu’il a enfreint cet Ordre de l'Éternité. Le Verdict du Juge sera émis selon la Justice. Chaque âme viendra à connaître le sort qu’elle-même s'est préparé, le spirituel qui est passé à travers la forme sera transféré là où il doit être selon son degré de maturité. La vieille Création sera dissoute, c'est-à-dire que toutes ses formes seront transformées en Œuvres de Création d'un autre genre et le spirituel racheté ne sera pas transféré dans ces formes pour recommencer le parcours de développement ou bien le continuer selon son degré de maturité. Vous les hommes vous agissez encore selon votre volonté et vos désirs et vous n'en serez pas empêchés même si vos actes sont anti-divins. Mais bientôt la fin viendra et vous les hommes vous ne pourrez plus agir selon votre volonté parce que le temps est passé où vous pouviez être actifs pour le salut de votre âme, parce que vous n'avez pas utilisé ce temps selon la Volonté de Dieu, mais vous avez renforcé encore davantage l'enveloppe autour de l'âme et avec cela vous vous êtes préparé à vous-mêmes votre sort en tombant toujours davantage dans la matière et donc maintenant vous deviendrez cette nouvelle matière que vous aviez déjà depuis longtemps dépassée. Mais la Loi de l'Ordre éternel doit de nouveau être accomplie, tout le spirituel qui est passé en tant qu’homme sur la Terre doit être formé de nouveau, parce que son développement vers le Haut doit procéder d'où il a été interrompu et au spirituel qui s’est incorporé comme homme mais qui a échoué il doit de nouveau être donné la possibilité de s'insérer dans le processus de Rapatriement, chose qui peut être appelée un Jugement extrêmement dur, mais qui correspond toujours seulement à la libre volonté de l'homme, parce qu’il en avait abusé sur la Terre, chose qui procure aussi à son âme une relégation renouvelée dans la matière car elle sera dissoute de nouveau et devra de nouveau faire un parcours infiniment long à travers la Création, jusqu'à ce qu’elle arrive de nouveau au stade d’homme. Une fois qu’elle aura atteint le dernier but elle pourra abandonner toute forme extérieure, mais elle-même peut en prolonger ou bien en écourter le temps, jusqu'à ce qu’elle puisse finalement entrer libre dans le Royaume de la Lumière. Même si Dieu Est inconcevablement longanime et patient et que dans Son Amour Il tente toujours de nouveau de pousser les hommes à la juste décision de leur volonté, un jour le temps sera passé et Sa Justice se manifestera alors et Il rétablira de nouveau le vieil Ordre, chose qui signifie aussi un « Jugement du spirituel », un transfert dans la forme extérieure qui correspond à son état de maturité. Un tel « Jugement » est en même temps la fin d'une période de Libération ou d’une terre et le début d'une nouvelle, cela demande une destruction des Œuvres de Création qui sont sur la Terre et qui cachent toutes du spirituel non racheté qui parcourt son chemin de développement dans l'état d'obligation, ainsi que les hommes qui n’ont d’aucune manière utilisé leur existence terrestre pour progresser dans leur développement. Donc ceux-ci aussi « seront jugés », c'est-à-dire que selon leur maturité spirituelle ils seront de nouveau relégués dans la matière dure. L'homme se trouve devant cette fin de la vieille Terre, que cela vous semble crédible ou bien non. Toujours de nouveau cela vous est indiqué pour vous inciter à changer avant que ne soit rétablie la Loi de l'Ordre éternel qui demande seulement une vie dans l'amour, parce que l'amour est le Principe divin que vous devez vous approprier en tant que Ses créatures si l'Ordre divin doit être observé. Vous êtes toujours exhorté à travers des voyants et des prophètes qui vous annoncent cette fin prochaine, de penser au vrai but de votre vie terrestre, pour que la fin ne vous surprenne pas et que vous deviez venir devant le Bureau de Juge de Dieu plein de fautes si vous n'avez rien fait pour mûrir dans la dernière forme en tant qu’homme et même si vous n'êtes pas encore libérés de votre faute originelle, alors portez cette faute sous la Croix et demandez en la Libération à Jésus Christ. Lui Seul peut vous enlever toute faute et alors vous deviendrez libres de votre faute devant le Bureau de Juge de Dieu et vous n'aurez pas à craindre le dernier Jugement, alors vous pourrez échanger le séjour sur la Terre avec celui du Royaume spirituel qui est votre vraie Patrie. Vous pourrez entrer dans le Royaume des esprits bienheureux et vous n'aurez pas à craindre la fin ni une relégation renouvelée, parce que le Dieu éternel n'est pas un Juge sévère, mais un Juge juste qui vous récompensera selon votre propre volonté.

Amen